
Los partidarios de Florencia, contra el secretario general: 

Del ea101e11e1-tampo1, al acoso a Muñoz 

Herido otro obrero 
de la construcción: 

se cayó desde el tejado 
de un chalet en obras 

Antonio Ramón Rodríguez, 
después de su dimisión: 

«Estoy repugnantemente 
asqueado 

de algunas personas» 

Ya ha robado en cuatro tiendas: 
¡Cuidado can el atracador 

alto del «spray»! 
t t t 

El herido se refugió en un bar 

Ouieren que sea una realidad en el año 2000 Ya hay establecimientos para tibernoutas LO apuñ~laron porque 
La C. d d J 'd· L 1 t t quer1an robarle « .1~ a ur1 _ 1ca» s~ ocas par navega_r en n erne la cazadora y la cartera 

constru1ra en la antigua carcel en busca de emociones fuertes 



INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

LOS CONSUMIDORES ANTE LAS REBAJAS 
La oficina municipal de información al consumidor aconseja: 

• Exija que el precio esté claramente visible en todos los productos expuestos a la venta. 

• Si no se admiten tarjetas de crédito durante el período de rebajas, ha de estar claramente indicado en el establecimiento. 

• El etiquetado de productos textiles debe contemplar, obligatoriamente, la composición y datos del fabricante. 

• Adquiera solamente aquello que necesite. 

• Es conveniente observar que los productos estén marcados con el precio anterior y el rebajado. 

• Si el producto adquirido se encuentra defectuoso, tiene derecho a que le sea cambiado por otro similar en perfectas 
condiciones. 

• Exija y guarde siempre justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier reclamación. 

LA OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR 
PERMANECE A SU DISPOSICION RECIBIENDO SUS CONSULTAS Y RECLAMACIONES 

C/ Mínimos, nº 1 - Teléfono: 880 59 98 

concejalía de consumo Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

El Ayuntamiento 
:-:·.·.· ····· 

EDICTO 
Habi~ndose aprobado por la Comisión de Gobierno Municipal en su sesión de 14 de Enero de 1997, Padrón 

correspondiente al CUARTO TRIMESTRE DE 1996, del Precio Público por AGUA, CONSERVACION, tasa de 
ALCANTARILLADO, DEPURACION Y RECOGIDA DE BASURA, por los siguientes importes: 

- AGUA .... . ........ . ....... . .......... . ............ . ......... . ........ . . . .... 202.100.349 ptas. + IVA 
- CONSERV. CONTADORES .............. . ............ . ........ . .......... 4.108.559 pts. + IVA 
- BASURA . ........................................................ . ............. 30.407 .000 pts. 
- ALCANTARILLADO ..................... . .......... . ............ . ......... 23.756.436 pts. 
- CANON DE DEPURACION ........ . .......... . .......... . ............... 79.484.274 pts. + IVA 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, el señalado en el calendario fiscal, a saber, del 15 DE 
ENERO al 20 DE MARZO de 1997, o inmediato día hábil posterior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados , en la oficina de Recaudación Municipal, c/ Divino 
Figueroa, 3 y 5 , en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante la publicación del pre
sente anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello , a tenor de lo dispuesto en el art . 124,3 de la vigente Ley Tributaria. Contra dichos recibos se podrá 
interponer recurso de reposición en el plazo de un mes a contar desde la fecha de exposición al público del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de su publica
ción en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas inter~sadas. 

Alcalá de Henares, a 29 de Enero de 1997. EL ALCALDE - Fdo.: Bartolomé González Jiménez 
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Excmo. Ayuntamiento 
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Retenciones menores 
El gobierno nos ha hecho saber 

que durante 1997 las retenciones 
sobre los salarios destinadas al 
IRPF van a ser menores. También 
ha anunciado lo evidente: tal medi
da no tiende a cobrar un impuesto 
menor a los ciudadanos, sino a 
dejarles más dinero en el bolsillo 
para ver si se animan a gastar más 
y la economía nacional adquiere 
mayor dinamismo. Es una medida 
ortodoxa en un sistema de econo
mía férreamente intervenida, como 
es el español, y ha sido comentada 
por muchos expertos - o por 
muchos de los que en tertulias y 
periódicos pasan por expertos
exclusivamente desde dos puntos 
de vista: el propagandista del 
gobierno y el crítico contra el 
gobierno. Los primeros han puesto 
el énfasis en que se estimulará la 
actividad económica, los segundos 
han advertido que, a la hora de 
liquidar el IRPF, el contribuyente 
que ahora cometa la imprudencia 
de alegrarse caerá en la cuenta de 
que una disminución de la reten
ción no es una disminución del 
impuesto, como puede haber queri
do hacer creer maquiavélicamente 
el gobierno. 

Sin embargo, en ningún caso 
hemos visto dejar manifiesto que 
esta medida lleva consigo un incre
mento real de la presión fiscal , y de 
una manera muy insidiosa. Es una 
deducción trivial: si se trata de esti 
mular la demanda mediante la libe
rai;:ión temporal de un dos o tres por 
ciento de las rentas salariales, el 
extra de consumo que se produzca 
vendrá gravado por los impuestos 
sobre este consumo, que puede ir 
desde el 16 por ciento de IVA, en 
términos generales, hasta el 80 por 
ciento, poco más o menos, si uno se 
gasta el presunto extra en gasolina 
haciendo algunas salidas turísticas 
de esas de fin de semana. 

Los gobiernos no dan puntada 
sin hilo. Por eso, los ciudadanos, 
cada vez que un político venga a 
decirles algo, sea lo que sea, deben 
echarse cautelosamente la mano a 
la cartera. Hay una regla general en 
política: lo que los políticos quie
ren de los ciudadanos es su voto 
para alcanzar el poder y, después , 
gracias al poder obtenido, alcanzar 
también sus carteras. 

PUERTA de Madrid 

¿Por qué decreció la población de Alcalá en 1995? 
La semana pasada publicábamos 

una noticia que puede parecer sor
prendente porque estamos acos
tumbrados a que la población com
plutense crezca año tras año. Sin 
embargo, durante el año. 199? ~sta 
ciudad ha perdido tres mtl qum1en
tos habitantes. La pérdida de pobla
ción no es un hecho tan excepcio
nal como pueda parecer, ni siquiera 
en Alcalá: en algún momento de la 
década de los ochenta sucedió lo 
mismo, sin que se nos ocurriera 
otra forma de explicarlo que citar 
las dificultades para encontrar un 
trabajo que entonces había aquí. De 
hecho, aunque -como también 
publicábamos la semana pasada
el número de personas empleadas 
haya crecido en mil durante 1996 
- la mayoría por poco tiempo-, 
está muy claro ya que la conce~
ción actual de esta ciudad en parti
cular y del sistema económico en 
general no van a permitir que el 
desempleo complutense disminu
ya sustancialmente, al menos no lo 
suficiente para absorber la deman
da de trabajo. La consecuencia es 
que quienes necesitan trabajar tie
nen que buscarse la vida en otros 
lugares muy a menudo y, como es 
lógico, en muchos casos tenderán a 
fijar sus residencias en su lugar de 
trabajo, puesto que Alcalá ofrece 
pocas ventajas como lugar para 
vivir, salvo tal vez en comparación 
con Madrid, y no por calidad de 
vida, sino por precio de la vivienda. 

En rigor, en esta pequeña cali
dad de vida de la ciudad complu
tense es donde hay que buscar los 
motivos para la disminución pobla
cional, y eso nos permite avanzar 
un paso más en la interpretación 
del fenómeno : hoy no sólo se van 
de Alcalá muchas personas que no 
encuentran empleo aquí y sí lo 

encuentran en otros lugares; tam
bién se van muchas personas de 
ingresos relativamente altos que no 
están dispuestas a soportar lo que 
vamos a llamar peculiaridades de 
la sociedad complutense, cuyos 
gobiernos, aunque les sea imposi
ble reconocerlo, se han convertido 
en impulsores de molestias deriva
das de un modelo de sociedad que 
expulsa a los perceptores de rentas 
medias, muy frecuentemente a sólo 
unos cuantos kilómetros, a pobla
ciones limítrofes con el propio tér
mino municipal complutense. 

El radical impulso que el com
portamiento del ayu~tamiento .de 
Alcalá y de los organismos provin
ciales han proporcionado a la espe
culación sobre el suelo compluten
se durante las dos últimas décadas, 
unido a una concepción muy sui 
generis de la "socialistización de la 
vivienda", han dejado a esta ciudad 
sin suelo donde construir vivienda 
de calidad media alta, puesto que el 
precio, encarecido como conse
cuencia de las decisiones políticas 
- no de su escasez, que no hay tal 
escasez-, impide que Alcalá 
pueda captar residentes con rentas 
que, en el conjunto complutense, 
podrían ser consideradas altas y 
tonificadoras de su mercado. Muy 
al contrario, los residentes con ren
tas relativamente altas han empeza
do a marcharse a lugares con mejor 
calidad de vida. Eso podrá explicar 
o no la pérdida de los tres mil qui
nientos habitantes, pero no es 
dudable que Alcalá ha comenzado 
a expulsar a muchas personas con 
elevado poder adquisitivo. Habrá 
quien se alegre, pero es dudoso que 
tengamos mucho que ganar los que 
nos quedamos ... los que nos queda
mos quizá porque no podemos 
irnos. 

s••A• 'l, RIO . ..} . ·····• 

PUIRll (deMHdi] ··.&cJ 
Editor: Sandalio San Román Hemández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 
D.L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968 

Telfs.: 889 2& 53 
888 85 89 

Fax: 883 45 08 

Líos en el PSOE 
Los problemas que estos días 

sufre el PSOE no se limitan a las 
suspicacias que las pasadas publi
caciones por "El Mundo" de pre
sunto cobro de comisiones ilegales 
puedan levantar sobre la ejecutoria 
del exalcalde Florencia Campos. Al 
contrario, en vez de aplicarse la 
máxima tantas veces aconsejada en 
los últimos milenios de "en época 
de tribulación, no hacer mudanza", 
la agrupación socialista compluten
se parece dispuesta a suicidarse en 
una especie de síndrome de Sansón 
a cargo de los florencistas -que 
hacen muy bien en defender a 
Florencio Campos- proclamando, 
si llega el caso, algo así como un 
"muera aquí Sansón-Florencia con 
todos los filisteos-socialistas' '. Los 
partidarios de Florencia Campos, 
repetimos, hacen muy bien en 
defender a su jefe de filas , sobre 
todo porque la defensa es muy 
fácil, ya que sólo tienen que exigir 
a quien acusa que P".lebe sus a~u
saciones - no se olvide que quien 
cita hechos es quien tiene que pro
barlos, que los no-hechos no pue
den ser probados y de ahí que haya 
de probarse la culpabilidad positi
vamente y no la inocencia- . Pero 
de que los florencistas quieran sos
tener a Campos no se deduce que 
hayan de pretender machacar a 
Muñoz, y menos precisamente 
ahora, cuando lo que más conven
dría a todos - a todos los que quie
ran aclarar las cosas- es no com
plicar la situación. Insistir ahora en 
el ataque coordinado contra el 
secretario general puede llegar a 
ser estimado por muchos observa
dores como un intento de maniobra 
de distracción que aleje la atención 
de las gravísimas acusaciones 
hechas por "El Mundo" y de las 
tareas que tiene encomendadas la 
comisión de investigación. 

Por liadas que estén las cosas en 
el PSOE y por poco deseo que los 
socialistas, algunos de ellos, tengan 
de dedicarse a desliadas, la preten
sión de convertir hoy "el caso 
Ferrer-Campos" en "el caso 
Muñoz", si tal pretensión existiera, 
incentivaría por sí misma las suspi
cacias que hay que acallar contun
dentemente con la correspondiente 
investigación. Por el bien de todos. 

. VOLVO S40. LA DIVERSION ESTA ASEGURADA 
Este es el nuevo Compacto de Volvo . Equipado con doble AIRBAG, frenos ABS, suspensión trasera Multilink y 
el exclusivo sistema de protección contra impactos laterales -SIPS-, que , junto con los airbags laterales -SIPSBAG
reducen en un 35 % el riesgo de lesiones para los ocupantes. Por eso es uno de los coches más seguros de su categoría. 
Pero también tiene un brillante motor de 16 válvulas, de 1.8 y 2.0 litros de 115 y 140 cv. 

Volvo S40 LA DIVERSION VA EN SERIO. 
Impuesto de matriculación , 1 DESDE ".400.000 PTAS. I IVA y Transporte incluidos. . Oll . 

concesionario Oficial: 

AUTO ELIA, S.A. 
L .p•>-ici1í11. \' rnt ;1 ~ Su·1 i,io Po>t ll·nta: 
Antigua Ctra . Nacional II. km. 32'300 
Telfs. : 882 97 30- 882 97 1:2 · .\I , :il:í 

VOLVO 
Respuesta segura. 

ABIERTO SÁBADOS 
MAÑANA Y TARDE 

<9 a t• h. y '7'30 a 20'30 h.l 
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Aparecen los primeros establecimientos para disfrutar de la red 

Locos por la navegación en Internet 
Internet está de moda; la red mundial de información y ocio que funciona a través de equipos infor

máticos, aumenta día a día sus usuarios y sus aficionados, porque ya no es necesario tener en casa 
un equipo informático, un PC, para estar concectado a la red y navegar por ella en busca de informa
ción o de pasar un buen rato. En Alcalá funcionan ya los primeros establecimientos que tienen por ob
jetivo el que sus clientes puedan disfrutar como cibernautas. Y las posibilidades que ofrece Internet 
son ilimitadas, desde recibir cualquier tipo de información hasta disfrutar de las imágenes en directo 
de cualquier parte del mundo, pasando por el mercado del sexo y la pornografía sin olvidar las páginas 
destinadas a diálogos en el ciberespacio con cualquier usuario de Internet en cualquier parte del mundo. 

El primer establecimiento que 
funciona en Alcalá dedicado a 
Internet como ocio es un deno
minado «cibercafé», de nombre 
Gaia y situado en la calle Carde
nal Cisneros. Su propietario, Fe
derico Castro, explicó a PUER
TA DE MADRID que «un ciber
café es un establecimiento don
de aparte de tomarte un café o 
cualquier otra bebida, puedes 
navegar a través de Internet con 
todas las posibililidades que ello 
te permite». Según Castro, su es
tablecimiento es el primero que 
hay de estas características en Al
calá «pero no será la única expe
riencia en este sentido. Ya hay 
gente que está abriendo más co
sas en esta línea. Yo, la verdad 
es que estaba detrás de esto des
de hace ocho o nueve meses». 

Castro explicó que «Internet 
es una red mundial en la que se 
puede encontrar toda la informa
ción que se pueda uno imagi
nar». Y no sólo eso, el propieta
rio del primer cibercafé de Alca
lá señaló que hay usos muy pe
culiares de Internet; «Tienes la 
charla interactiva, los foros de 
debate y de noticia. Básicamen
te Internet es una biblioteca gi
gante, para que así se entienda 
mejor». 

Hay dos posibilidades, una es 
tener Internet en casa y la otra 
es acudir a un establecimiento de 
estas características: «La diferen
cia está en la velocidad de acce
so; nosotros disponemos aquí de 
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conexión digital mientras que un 
domicilio particular lo normal es 
disponer de un modem con cone
xión a través de infovía; eso te 
limita mucho a la hora de velo
cidad porque una fotografía nor
mal que puedes tardar aquí 30 
segundos en cargarla o en verla 
en pantalla, con un modem pue
des llegar a tardar hasta 10 mi
nutos». 

¿Qué se puede conseguir 
a través de lntemet? 

Las posibilidades son ilimita
das, practicamente tantas como 
tenga la imaginación del nave
gante, que no sólo puede recibir 
información sino transmitirla y 
crear debate. Como ejemplos, 
valgan los que explicó el propie
tario del cibercafé Gaia: «Uno 
puede consultar en Internet to
das las oposiciones que haya en 
ese momento en toda España. O 
se puede consultar información 
sobre tu actividad profesional. 
Te puedes meter en una biblio
teca y consultar libros; es algo 
ilimitado». 

Hay por ejemplo canales de 
charla interactiva, en los cuales 
se puede dialogar a través del or
denador con cualquier usuario 
independientemente del lugar 
del mundo en el que se encuen
tre: «Se puede charlar con la gen
te sobre el tema que más te inte
rese». Hasta existe la posibilidad 
de acceder a páginas tan curio-

sas como las dedicadas exclusiva
mente a insultos. Y, si no, se 
puede recurrir a cualquier pá
gina de contenido religioso, sea 
cual sea la fe del usuario. 

«Internet es tan extenso que 
sólo lo limita tu propia imagina
ción», explicó Federico Castro 
que añadió que «lo primero que 
hay que hacer con Internet es 
aprender a buscar; una vez que 
sepas hacerlo, cualquier cosa que 
quieras buscar seguro que la en
cuentras en Internet». 

Y no es excepcionalmente ca
ro navegar por Internet. Lo fun
damental es el equipo informá
tico, un PC: «Si ya se tiene un 
PC no es muy caro conectarte; te 
tienes que comprar un modem y 
por 30.000 o 40.000 pesetas pue
des estar conectado. Luego, la ta
rifa en casa son normalmente 
140 pesetas la hora a través de 
lnfovía, y luego ya depende del 
uso que le des a Internet; puede 
ser o muy caro o muy barato, to
do depende. Para acceder a In
ternet tienes que tener un servi
dor, es decir un establecimiento 
que te de servicio después de 
contratarlo. Aquí en Alcalá hay 
dos servidores de Internet». 

En el cibercafé Gaia la tarifa 
para navegar por Internet es de 
300 pesetas por una conexión 
mínima de media hora; a partir 
de ahí son diez pesetas el minu
to: «Está la posibilidad de hacer
te socio del club Gaia, que son 
4.500 pesetas al mes y dispones 

de 10 horas para navegar gratis, 
un espacio de dos megas, una 
cuenta de correo electrónico y 
otra de correo interno». El correo 
interno es uno de los servicios 
más utilizados en Internet y es 
un sistema para mandar infor
mación en tiempo real a cual
quier parte del mundo. 

Y sigue el relato de las posibi
lidades que ofrece Internet. ¿A 
.alguien le apetece ver lo que ocu
rre en ese preciso momento en 
Picadilly Circus, en Londres? 
Pues es posible en Internet que 
a través del ordenador te manda 
una imagen real de lo que ocu
rre en esos instantes en la prin
cipal plaza de Londres o de otras 
muchas ciudades del mundo. Eso 
sí, cuidado con los husos horarios 
porque es fácil llamar a la ima
gen de alguna ciudad cuando 
aquí es de día y allí de noche. 

Sexo y pomografía, 
también muy demandados 

Muchos de los usuarios de In
ternet utilizan las páginas de se
xo y pornografía: «Esta es una de 
las cosas más fáciles de encon -
trar. Entre las veinte páginas 
más vistas en un momento deter
minado, de la una a la diez sue
len ser pornografía. Es lo prime
ro que suele ver la gente cuando 
se mete en Internet porque lo 
han oído; pero lo que es navegar 
por navegar hace que te aburras 
rápido porque no ves más que 
páginas y páginas. lo mejor de 
Internet es que vayas a cosa he
cha», explicó Federico Castro. 

Pero también se puede leer 
cualquier periódico a través del 
ordenador, siempre y cuando és
te esté en la red informática. 

En el munto hay millones de 
usuarios de Internet y en Espa
ña se calcula que puede haber 
más de 200.000 usuarios, pero la 
demanda crece como la espuma; 
se calcula que a final de año se 
haya conectado un millón de 
personas. 
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<<Solo hay dos salidas: entregar al fiscal los 
datos que descubramos o pedir a Florencio 
campos que se querelle contra 11 Mundg,> 

La comisión de investigación ya investiga; o al menos ya ha cele
brado su primera reunión el martes 28 de enero para comenzar sus 
trabajos en la línea de comprobar si hay culpabilidad o no de no
rencio Campos en el supuesto delito de cobro de comisiones ilega
les por parte de la empresa «Ferrer Europa» por adjudicaciones de 
obras en la ciudad complutense. Y de momento el presidente de la 
comisión, el concejal de IU, José Miguel Polo, lo tiene claro. Los tra
bajos de la comisión habrán de concluir con la entrega de lo inves
tigado al fiscal para que se abra un proceso judicial por las actua
ciones del exalcalde, o bien éste tendrá la recomendación de que 
interponga una querella contra <<El Mundo» por no existir tal delito. 

Esta fue la primera reunión de la comisión de investigación, con sus 
cinco miembros y el oficial mayor del ayuntamiento. 

José Miguel Polo lo resumió El presidente de la comisión 
con esta frase: «En función de los ' señaló que «la verdad es que hay 
resultados sólo hay dos salidas, o que tocar las campanas; más va
entregar al fiscal los datos que le tarde que nunca. Desde que 
hayamos descubierto en la inves- saltó el escándalo el día 7 de ene
tigación para que juzgue, o pe- ro han pasado exactamente tres 
dir a Florencio Campos que se semanas hasta reunirse la comi
querelle contra El Mundo, eso sión de investigación por prime
independientemente de que los ra vez. Nosotros ya hicimos 
grupos políticos tengamos auto- nuestra crítica en el pleno, pero 
nomía para reservarnos el dere- hay motivos para la satisfacción 
cho de emprender las acciones porque al menos se puede desta
que creamos oportunas». car que hay un alto nivel de con-

senso en todo lo que es la formu
lación organizativa y la estructu
ra de funcionamiento de la comi
sión». 

El primer paso que van a dar 
los comisionados es reunir toda 
la documentación que haya en el 
ayuntamiento sobre adjudicacio
nes de obras realizadas entre 
1990 y 1995; en esa primera fa
se la comisión tendrá dos reunio
nes semanales, los martes y los 
viernes. Posteriormente se podrá 
incrementar la frecuencia de las 
reuniones cuando se inicie la 

JORNADA DE ESTUDIO 

etapa de las comparecencias. Así 
pues, la comisión va a iniciar 
formalmente sus trabajos 
con el análisis de la documenta
ción interna y externa que haya 
podido recopilar al efecto; en 
cuanto a la documentación exter
na es la que provenga del regis
tro mercantil, la que provenga 
del diario «El Mundo» que la co
misión pedirá al efecto, y la pro
cedente del PSOE si hace entre
ga de la parte del expendiente 
que tenga utilidad para esta in
vestigación. 

ActU·alización de Balances 

PUERTA de Madrid 

Análisis.del Real Decreto 711996, 
de 7 de Junio. 

PROGRAMA 

O La Mecánica de la Revalorización de Activos. 
8 Problemas de cada tipo de Inmovilizado Material. 
8 La Referencia al Valor del Mercado y su Cálculo. 
O Revalorización Permitida y Ajuste por Endeudamiento. 
0 Destino de las Reservas de Revalorización (La Cuenta 

de Actualización Decreto-Ley 711996 y sus Aplicaciones). 
0 Los Auditores y la Actualización. 
8 Consecuencias Fiscales de la Revalorización. 
0 Soluciones de un Caso Global. 

PONENTES 

José A. Gonzalo Angulo 
Catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la 
Universidad de Alcalá. Auditor-Censor Jurado de Cuentas 

Alejandro Larriba Dlaz-Zorlta. 
Catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la 
Universidad de Alcalá. Director de la Escuela de Auditoria del 
Instituto de Auditores-Censores Jurados de Cuentas de &pafia. 

Francisco Serrano Moracho. 

FECHA DE CELEBRACIÓN 
Martes, 4 de Febrero de 1997 

HORARIO 
de 9,30 a 18,00 Horas. 

LUGAR DE CELEBRACIÓN 
Sala de Conferencias Internacionales 

de la Universidad de Alcalá de Henares 
Plai.a de San Diego. sin 

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN 

Asociación de Empresarios del 
Henares. 

Teniente Ruiz, 2 - !º. 
28805 Alcalá de Henares - Madrid 

Teléfono : 889 98 62. Fax : 889 11 12 

Plazas limitadas, 
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Prevención 
para riadas 
En estos últimos días el río 

Henares, a su paso por Alcalá ha 
presentado un aspecto impresio
nante, pero todos hemos estado 
tranquilos en cuanto a la subida 
de nivel, porque nos sentimos 
protegidos por el dique de con
tención que hay desde "Ciudad 
21" hasta la presa de Cayo. 

El citado dique está formado 
por canto rodado y trama o 
malla de alambre. Se supone 
que su función es la de protec
ción, no la decorativa, porque 
no es precisamente estético. A 
lo largo del mismo se puede 
observar múltiples roturas de la 
malla, tanto en la ladera como 
en la parte superior, y en el 
momento que llegue al agua a 
su base se desmoronará. Y el 
punto más débil está precisa
mente junto a la presa, dado que 
hay un rebaje para acceso de 
vehículos y que últimamente ha 
sido rellenado con gravilla suel
ta¿ ... ? 

Haciendo un poco de . histo
ria, años atrás hubo un inútil y 
derrochador proyecto, llevado a 
cabo en parte, de ajardinar el 
dique, para lo cual se rompió a 
propósito la malla y se echó tie
rra encima con la idea de poner 
plantas. El riego por goteo a lo 
largo del cauce y algunas fuen
tes se instalaron, no llegando 
nunca a funcionar. 

A quienes se sienten tan 
seguros con el susodicho dique 
y la regulación del cauce por la 
presa de Beleña, les aconsejaría 
que se dieran un paseo por la 

-zona y observaran el mismo. 
Estas líneas las escribo con la 

experiencia de haber quitado 
barro en Carcagente (Valencia) 
por la riada debida a la presa de 
Taus, precisamente de escollera 
como la de Beleña. Allí la 
imprevisión, unida a la "gota 
fría", originaron la catástrofe. Y 
no pretendo ser agorero. 
Estamos demasiado acostum
brados a las imprevisiones, a la 
ineptitud de muchos técnicos, a 
la demagogia política, a la cor
tedad de miras y a la frase "ha 
sido mala suerte", debida a que 
se juega con los destinos de los 
ciudadanos. Aunque también 
hay que apuntar a aquellos ciu
dadanos que instalados cómo
damente se refugian en su bie
nestar y no piensan que a ellos 
les puede también alcanzar lo 
que no deseamos. Para éstos no 
existe la reivindicación. 

Ya hemos visto en Alcalá la 
tragedia del oleoducto, que 
parece ser que va a ser desvia
do. Tenemos tantas cosas que 
penden como "espada de 
Damocles" y que se han avisa
do, que a veces te ronda la idea 
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de encogerte de hombros. 
Espero que alguien tome nota. 
¡Ah!, siguen pasando {'Orla M-
15 (Ronda Fiscal) camiones con 
productos químicos e inflama
bles y no son para servicio de la 
ciudad. 

Andrés MEDINA 

¿Qué pasa con 
las ambulancias? 
Señor alcalde y demás com

ponentes del gobierno munici
pal de Alcalá de Henares. He 
leído que piensan hacer un 
albergue para indigentes transe
úntes.¿Es que no tenemos bas
tante con los indigentes que 
tenemos aquí? Ahora bien, si 
sobra dinero, yo los invito a 
venir al hospital Príncipe de 
Asturias cualquier día de la 
semana por la mañana y verán 
cómo está el tema de las ambu
lancias, pues no dan abasto para 
cubrir urgencias, consultas y 
rehabilitaciones. Creo que se 
deberían preocupar de esto, 
pues con dar las quejas en aten
ción al paciente no es suficiente, 
pues no se ve ningún cambio. 
Yo creo que con poner alguna 
ambulancia más, o algún ayu
dante que vaya con el conductor 
y pueda ayudar a estas personas, 
tendríamos bastante y no sería 
tan costoso. Creo, señor alcalde, 
que sólo es cuestión de infor
marse de cómo van las cosas en 
Alcalá y sus alrededores, y des
pués arreglar los problemas de 
los demás. 

También quiero decir que no 
tengo nada en contra del perso
nal de las ambulancias, sino al 
contrario, agradecimiento, ya 
que todos ellos nos tratan bas
tante bien, pero a ellos se les 
amontonan los servicios y no 
pueden hacer milagros. Espero, 
señor alcalde, que usted trate de 
resolver los problemas que 
sufrimos día a día. Un saludo. 

Mª Carmen GARCIA PEREZ 

CUERPO DE GESTIÓN: 

Vestuarios del Parque 
Municipal de Servicios 
Los vestuarios del Parque 

Municipal de Servicios se 
encuentran en un estado deplo
rable, tal y como se ha informa
do en numerosas ocasiones 
desde el comité de seguridad y 
salud a la concejalía de 
Personal. Las condiciones de 
limpieza son tan lamentables 
que los trabajadores están 
sufriendo ya diversas enferme
dades en la piel (urticarias, hon
gos, eczemas etc .. 

Toda vez que la situación se 
ha vuelto insostenible, exigimos 
que inmediatamente se cursen 
las órdenes oportunas para que 
se proceda a efectuar una lim
pieza a fondo de los mismos, así 
como a instalar la calefacción. 
Según informes de la jefatura de 
servicios, los aparatos de cale
facción se encuentran en el 
Parque, faltando solamente rea
lizar la instalación, por lo que 
sólo puede entenderse como 
una falta de interés de la conce
jalía que no se cursen las órde
nes oportunas para que se pro
ceda a la instalación de dichos 
aparatos. 

Igualmente, es imprescindi
ble que empiecen las obras d 
acondicionamiento de los ves
tuarios, que en estos momentos 
no cumplen ninguno de los 
requisitos exigidos en materia 
de seguridad e higiene en el tra
bajo. 

Toda vez que el problema 
"colea" desde hace más de un 
año, sin que se haya tomado 
ninguna medida al respecto, 
ponemos en conocimiento de 
los grupos políticos que el ves
tuario debe ser cerrado de forma 
inminente, puesto que los traba
jadores no pueden ni deben 
cambiarse en el mismo. En este 
sentido, el comité/junta de per
sonal recomendará a los trabaja
dores que se nieguen a cambiar
se en el vestuario si inmediata-
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mente no empiezan las obras de 
acondicionamiento . 
Igualmente, se cursará la opor
tuna denuncia a la inspección de 
trabajo._ 

Comité y Junta de Personal 
del Ayuntamiento de ALCALA 

¡Maldito progreso! 
A don Cecilia Rodríguez, 

entusiasta y gran aficionado 
taurino. ¿Cómo será Alcalá den
tro de dos décadas? Muy distin
ta de como la conocemos hoy. 
El progreso, las transformacio
nes de los últimos años, pueden 
damos una idea de lo que el 
futuro nos va a traer, y no diga
mos en cuanto a la construcción 
y modernos edificios, incluso 
rascacielos nos abruman. Pero 
siempre habrá alguien que 
recuerde esta pequeña ciudad, 
con su sabor artístico, llena de 
monumentos históricos, donde 
también abundaban los sitios de 
recreo y, ¡cómo no!, aquella 
coquetona y bombonera plaza 
de toros, donde tantas veces 
habremos pisado y presenciado 
las mejores faenas de nuestros 
queridos ídolos de la tauroma
quia. 

¡Maldito progreso!, que se 
nos ha llevado aquel precioso 
coso taurino. Tanto es así nues
tro dolor que, al regresar un hijo 
de Alcalá ausente durante 
muchos años y presenciar el 
solar en que ha quedado, lleno 
de sentimiento exclamó: "¡Qué 
pena, Dios mío. No somos 
nadie!" 

LEGNA'R 
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Los cables inservibles 
Recientemente el responsable 

alcalaíno de Unión Fenosa mani
festaba la voluntad de su compa
ñía de enterrar los numerosos 
cables eléctricos que cruzan las 
calles de nuestra ciudad, aunque 
advertía sobre la imposibilidad de 
hacerlo en un plazo breve de 
tiempo. Es razonable esta postu
ra, por lo cual lo único que puedo 
hacer es manifestar mi satisfac
ción por la sensibilidad de Unión 
Fenosa ante este problema tantas 
veces denunciado por mí, al tiem
po que les pido que apliquen el 
conocido refrán de sin prisa, pero 
sin pausa. 

No obstante, también me gus
taría llamar la atención tanto a 
esta compañía como a otras tales 
como Telefónica, o incluso el pro
pia ayuntamiento, sobre la gran 
cantidad de cables, palomillas, 
postes u objetos de diversa índo
le que, a pesar de ser ya comple
tamente inservibles, no son retira
dos por los responsables de los 
mismos. Estoy hablando de 
cables cortados, antiguos regis
tros ya condenados, postes alza
dos en mitad de la acera sin que 
los cables que sustentan (si es 
que todavía los sustentan) hayan 
vuelto a ser adosados a las facha
das, farolas que ya no se utili
zan ... Independientemente de los 
enterramientos de líneas vivas, si 
se retirara de las calles toda esta 
chatarra inservible, lo cual no 
sería demasiado complicado, la 
estética de nuestra ciudad mejo
raría mucho. 

El patrimonio histórico 
de la universidad 
¿Recuerdan el lío que se 

formó, hace ya varios años, con la 
historia del gentilicio Complutense 
impropiamente utilizado por la 
universidad Central madrileña? 
En aquella ocasión el entonces 
alcalde Florencio Campos enca
bezo una cruzada dirigida a recu
perar el gentilicio para nuestra 
universidad, la única que legítima
mente puede utilizarlo.. . Enga-
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Gacetillas Complutenses tumbran a aparcar sus vehículos 
en cualquier lugar, supongo que 
cercano a sus casas, en ocasio
nes estorbando bastante al tráfico 
y creando asimismo un peligro, 
como ocurre por ejemplo en el 
tramo de la Vía Complutense 
situado entre la rotonda de Luis 
~e Medina y el cruce con la calle 
Avila. Y tampoco pasa nada. Por 
último, no es infrecuente encon
trarse en pleno centro de la ciu
dad con unos inmensos camiones 
articulados que no se sabe qué 
pueden pintar allí y que en oca
siones crean unos innecesarios 
atascos, al tiempo que pueden 
dañar un pavimento que no está 
preparado para ellos y que en 
ocasiones está hueco a causa de 
los aparcamientos subterráneos. 
Puesto que los camioneros tienen 
la obligación de conocer las nor
mas de tráfico, me pregunto por 
qué no se impiden estos compor
tamientos. 

ñándonos a muchos alcalaínos, 
yo incluido, puesto que tras orga
nizar la movida y arrastrarnos a 
ella acabó dejándonos a todos 
con el culo al aire al firmar la paz 
con el entonces rector de la uni
versidad madrileña, Gustavo 
Villapalos, regalándole literalmen
te el gentilicio (como si él tuviera 
la potestad de hacerlo) a camb_io 
de una nebulosa promesa segun 
la cual el antiguo patrimonio histó
rico de la extinta universidad cis
neriana volvería a Alcalá creándo
se con él un museo. 

Desde entonces han pasado 
varios años y ¿han vuelto a saber 
ustedes algo del citado patrimo
nio? Yo no, y a estas alturas sería 
completamente ingenuo creer que 
vaya a volver, lo que no es óbice 
para que la universidad madrileña 
continúe autodenominándose 
Complutense . Claro está que de 
estas geniales ideas promovidas 
por Florencio Campos estamos ya 
más que curados de espanto, 
como lo demuestra asimismo la 
famosa medalla de oro concedida 
a Eulalio Ferrer a la que hice refe
rencia hace un par de semanas. 

Lo peor de todo esto es que 
Gustavo Villapalos, una persona a 
la que nada tiene que agradecer 
Alcalá, es ahora el consejero de 
cultura de la cosa autonómica, lo 
que quiere decir que su gestión 
puede seguir perjudicando a 
Alcalá. Y no se crean que exage
ro en mi prevención contra este 
señor: el pasado día 19 de enero 
el diario "ABC" le hizo una exten
sa entrevista (dos páginas com
pletas) en la cual manifestaba 
que, además por supuesto de 
Madrid que para eso es la capital, 
~ra su intención potenciar las acti
vidades culturales de Aranjuez y 
San Lorenzo del Escorial... Y de 
Alcalá ni una palabra, ya que al 
parecer para este señor ni siquie
ra existe. 

Este año tenemos pendiente la 
celebración del 450º aniversario 
del nacimiento de Cervantes y, 
por si no lo saben ustedes, es pre
cisamente Gustavo Villapalos el 
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responsable máximo de la organi
zación de la misma. Obviamente 
Alcalá no se puede quedar fuera 
de los actos, pero mucho me 
temo que el señor Villapalos 
pueda reducir al mínimo la partici
pación de nuestra ciudad en 
beneficio de Madrid; precedentes 
no faltan, e historias como la 
incumplida promesa de la devolu
ción del patrimonio de la universi
dad, o el manifiesto desinterés 
mostrado por este señor hacia 
nuestra ciudad, me hacen sentir
me desconfiado hacia la política 
cultural de la comunidad autóno
ma madrileña al menos mientras 
Gustavo Villapalos sea el respon
sable de la misma. 

.Los camiones 
Créanlo o no, los camiones 

comienzan a ser un problema en 
nuestra ciudad. Para empezar no 
es difícil encontrar camiones de 
reparto, o furgonetas de gran 
tamaño, aparcados en batería y 
con el morro o la parte trasera 
sobresaliendo en la calzada al ser 
bastante más largos que los 
coches vecinos; al parecer, a sus 
propietarios no les importa lo más 
mínimo obstaculizar de manera 
tan flagrante el tráfico, ni les 
importa tampoco el peligro de 
accidente que supone, al menos 
por la noche, su incívica conduc
ta, dado que los lugares en los 
que aparcan a veces cuentan con 
una iluminación insuficiente. Y 
como su impunidad es total, pues 
ancha es Castilla. Estos mismos 
vehículos son los responsables 
de molestias a los peatones, ya 
que tampoco se cortan un pelo de 
subirse a las aceras, así como de 
los destrozos de esas mismas 
aceras y del tronchamiento de 
bastante árboles al maniobrar 
encima de ellas. 

Tampoco es menor el proble
ma creado por los camiones de 
gran tonelaje, los cuales por cier
to tienen prohibido circular por el 
interior de la ciudad; pero da lo 
mismo. Muchos camioneros acos-

Una advertencia 
vergonzosa 
Desde hace algún tiempo 

Rente ha colocado en las ventani
llas de los trenes numerosas 
pegatinas recordando la prohibi
ción de poner los pies en el asien
to de enfrente, algo que entra 
dentro de las más elementales 
normas de educación pero que 
sin embargo suele ser habitual 
como puede comprobar cualquie
ra que viaje en el tren con cierta 
frecuencia. Las conclusiones que 
se pueden sacar de esto son dos: 
Primero, que Renf e tiene toda la 
razón al instalar las pegatinas, y 
segundo, que son muchos los via
jeros cuya urbanidad no llega a 
los mínimos que cabría esperar 
de alguien presuntamente educa
do. En cualquier caso, resulta 
bochornoso que a estas alturas 
sigan dándose estos comporta
mientos. 

Eso sí, los autobuses ya no 
necesitan llevar la plaquita que 
recordaba la prohibición de escu
pir; al menos, algo es algo. 

José Carlos CANALDA 

HORNO DE LEÑA 
• 114 CORDERO LECHAL 

con ensalada 4.000 PTS. 
• MENUS DIARIOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 

t de febrero de 1997 



La vicepresidente de la entidad responde a las declaraciones del gerente 

cruz Roja contesta a la Real sociedad Deportiva Alcalá 
La vicepresidente de la Asamblea Local de Cruz Roja Española, Mª Carmen Aparicio Corrales, con

testa al gerente de la RSD. Alcalá en esta carta que publicamos, en relación a unas declaraciones efec
tuadas por él en el número anterior de este periódico. Osear Desio manifestó que la organización hu
manitaria comunicó a la directiva que, a partir de ahora, cobraría 15.000 pesetas por el servicio de 
voluntarios en los partidos del estadio municipal del Val. Por otra parte, el presidente de la RDS Alcalá 
explicaba que la entidad había llegado a entregar entre 20 y 30.000 pesetas como donativo en el Día 
de la Banderita. María del Carmen Aparicio nos envía la siguiente contestación: 

Sr. Desio, la manera despectiva de ha visto usted en el campo de la De- de y el CPC (Centro Provincial de 
calificar de «camilleros» a nuestros portiva tienen todos su título de Coordinación) y, en caso de necesi-
voluntarios es de una ignorancia ab- Trasportes Sanitarios, expedido por dad, es desplazada una ambulancia. 
soluta, ya que todo miembro que do- la Cruz Roja nacional. De estos vo- Esto por una parte en contestación 
te un vehículo c(e Transporte Sani- luntarios que sacrifican su tiempo a su inicio. 
tario tiene antes que pasar por un para ayudar al necesitado, muchos Sr. Desio, desde hace años la Cruz 
curso intensivo que le faculta para de ellos también objetores designa- Roja de Alcalá ha estado presente en 
actuar en el momento el traslado a dos por el Ministerio de justicia, son el campo, soportando frío, calor y 
un centro sanitario. Los camilleros médicos o A. T.S. y puede compro- heladas. Los propios muchachos les 
eran hace 30 años; ahora la Comu- bar por las hojas de servicios que han pedido al menos una pequeña 
nidad Europea lo exige desde prime- esos «camilleros», en muchas ocasio- marquesina; por parte de la directi-
ro de año, pero nosotros, la Cruz nes han estado en el campo de la De- va también lo hemos hecho y se han 
Roja Española, lo lleva por delante portiva con un vehículo ligero, pe- negado. Esta es la consideración a 
y hace años que estos muchachos que ro en conexión directa con la se- unos servicios gratuitos. Dinero, 

j~~~~~~~~~ 

-

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el fil centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 
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Crema de marisco al gusto del Colegio -·-Monumental parrillada de selectas gambas de Huelva 
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María del Carmen Aparicio 

efectivamente, ante la situación que 
nuestra Cruz Roja atraviesa, es evi
dente que no tenemos más que los in
gresos de la Fiesta de la Banderita y 
que su club no ha aportado ningún 
año una sola peseta; lo digo públi
camente ante su espléndida donación 
de 30.000 pesetas que usted mani
fiesta y que a nosotros no nos ha lle
gado. Hace muchos años, siendo je
fe de Cruz Roja Manuel]uarranz, se 
percibía del club 2000 ptas. Lleva
mos años sin recibir nada y ha lle
gado el momento, por instrucciones 
de la Provincial, en que tenemos que 
pedir unas cantidades por servicios 
solicitados; y otros clubes que nos so
licitan servicios están abonando bas
tante más que lo que a la Deportiva 
le pedimos. 

Sr. Presidente y Sr. Gerente, us
tedes saben que la responsabilidad 
del campo de fútbol es del club, no 
nuestra; y lo repito nuevamente: si 
el club no considera conveniente 
contratar a la Cruz Roja los servicios 
sanitarios, la Cruz Roja no tiene la 
obligación de efectuarlos, so pena 
que seamos requeridos en el momen
to del accidente, pero como a cual
quier persona que lo solicite. 

Aprovechando esta oportunidad, 
quiero que todos sepan que Alcalá de 
Henares es el único municipio con 
sede de Cruz Roja que no percibe 
subvención alguna, no de organis
mos ni Ayuntamiento, y nuestros in
gresos se reducen a tres ocasiones: la 
Fiesta de la Banderita, el Sorteo del 
Oro y, este año, la tómbola de Na
vidad, pero al estar lloviendo no ha 
cubierto nuestras previsiones. 

Sr. Presidente y Sr. Gerente, dos 
entidades como la Deportiva y Cruz 
Roja de Alcalá, que dan prestigio por 
su lucha y tesón, sin ninguna ayuda 
ni subvención y con la voluntad de 
mantenerlas a toda costa de un sa
crificio, no podemos permitir estas 
discrepancias. Tenemos que demos
trar a los ciudadanos eso, la necesi
dad de ayuda, el pueblo entero so
cios de la Real Deportiva y tener un 
equipo como se merece Alcalá y la 
Cruz Roja recibir como los demás 
municipios una subvención digna 
que nos permita tener al menos dos 
ambulancias y equipos necesarios, 
pido en nombre de nuestra institu
ción la comprensión de los ciudada
nos y sepan que dentro de nuestras 
posibilidades hacemos todo lo posi
ble por atender al necesitado. 
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la radio ha contado que las 
gentes de Zaragoza iban a ver 
cómo el Ebro pasaba ruidosa
mente por el Pilar; que el 
Guadalquivir, en Córdoba, ha 
cubierto ya los muros de aquel 
viejo molino abandonado que hay 
junto al Puente Romano, frente a 
la Torre de la Calahorra, al que 
me acerqué tantas veces en tar
des de domingo de otro tiempo 
cuando la calle era la única salida 
para los que habíamos dejado de 
ser niños y nadie nos tomaba en 
serio todavía como jóvenes. 

Así que puede que haya llega
do la hora de que reivindiquemos 
el chorro impetuoso del agua fren
te a los numerosos goteos lentos 
y sistemáticos que hemos tenido 
que soportar. Algunos goteos civi
lizados salvan vidas humanas -
es cierto- pero en China, cuna 
de civilizaciones distintas a las 
nuestras, los han elevado a la 
categoría de arte; el de la tortura. 

Como muchos, también me 
dejé alguna vez abierto el grifo del 
lavabo y luego se me fue el santo 
al cielo, aunque llegara a tiempo 
de evitar la catástrofe cuando el 
agua estaba a punto de rebosar. 
Como algunos, he escrito versos 
a la contemplación de esa gota 
solitaria que se estira lentamente 
desde el borde del canalón hasta 
que la gravedad de Newton 
puede más que la tensión superfi
cial de unas cuantas moléculas 
recogidas en una pizca de agua 
de lluvia en la que pueden caber 
tantas cosas. Como unos cuantos 
-aquellos que tuvieron que pasar 
por un quirófano en una opera
ción de alto riesgo-, debo la vida 
a goteos interminables e plasma 
sanguíneo y soluciones salinas 
administradas por una válvula con 
cuentagotas. Así que sé fijarme 

A contraviento 

El goteo 
Por fin llegaron los turbiones y las avenidas de agua y hubo cre
cidas espectaculares de arroyos con insensata vocación de 
Ganges, como la que pude ver bajo el puente que tiene el Torote 
en la carretera de Daganzo, ya sin chopera. Hasta el Henares -el 
que avisa no es traidor- parecía recomendar a los alcalaínos 
con memoria que se cuiden de vivir en esas zonas urbanizables, 
propiedad de su cauce, a las que puso sus marcas húmedas 
como ponen los perros humedades a los límites de su territorio. . 

en la importancia de la gota. Y en 
el agua menuda y sincopada. 

lo que sucede es que disfruto 
muchísimo más con la belleza del 
líquido saliendo a borbotones del 
manantial o cayendo en chorreras 
desde la altura de los riscos; de 
manera que nunca llegaría al 
extremo de aquel personaje de 
Chumy Chúmez que no podía 
dormir por culpa de un grifo estro
peado y el sonido de las gotas 
cayendo en el fregadero de alumi
nio -tap, tap, tap- acabaron por 
meterse dentro de su cabeza 
hasta hacer de él un asesino. 

Quizá no sea para tanto, pero 
hay pocas cosas tan desagrada
bles como la caída periódica y 
obsesiva de un mmón de gotas de 
agua - iguales en su color, fuer
za, volumen y peso- golpeando, 
una tras otra, sobre alguna super
ficie rígida cerca de donde uno 
está intentando dormir, imaginan
do que escribe en ese momento 
la primera página de un best 
seller o escuchando el silencio de 
la noche invadida por la calma de 
la soledad y los múscl)los, más 
que dormir, roncan mientras las 
ambiciones descansan para reco
brar fuerzas, tan necesarias al día 
siguiente. 

Traigo todo esto a cuenta del 
goteo de noticias escandalosas 
relacionadas con el PSOE, con 

Felipe González -y con todo lo 
que tenga que ver con los gobier
nos de cuando entonces- que 
nos vemos obligados a soportar 
periódicamente. los pacientes 
lectores que hayan seguido mis 
artículos desde el principio, si es 
que queda alguno, son testigos 
de mi temprano arrepentimiento 
-público, por escrito-- de haber 
contribuido con mi granito de 
arena -una simple papeleta- a 
que Felipe González llegara hasta 
la Moncloa. El mío fue un arre
pentimiento, como dirían algunos, 
demasiado adelantado para su 
época. Corrían tiempos de gloria 
y esplendor para los amigos 
incondicionales del puño y la rosa 
-aún simulando ser oposición
y la crítica al ídolo era un pecado 
tan grave que había que purgar la 
penitencia resignándote a que fro
taran insistentemente contra tu 
nombre una goma de borrar. 

Pero a estas alturas de la pelí
cula o del siglo -en realidad, 
podría decirse que éste es un 
siglo de película- ya está todo 
dicho. El que más y el que menos 
se ha hecho una idea de acuerdo 
con su gusto particular de qué es 
lo que ha sucedido durante los 
últimos trece años. O sea, que no 
tiene ningún sentido ese goteo 
sistemático perversamente admi
nistrado por ciertos medios de 

ámbito nacional que guardan en 
un aljibe agua cenagosa y putre
facta de aquel tiempo. Se ve que 
han instalado una tubería desde 
la ciénaga hasta un grifo estrope
ado adrede para que no cierre 
bien. Así que cada media hora, 
cada semana o cada mes deja 
caer una gota de agua estancada 
y maloliente contra el antaño 
hombre providencial y su entorno 
político, que no gana para disgus
tos, desmentidos, matizaciones y 
ruedas de prensa. 

Yo también empiezo a ser vícti
ma de ese goteo. Quiero decir 
que resulta bastante insoportable 
ese golpeteo calculado de gotas 
de agua corrompida y uno no 
sabe ya a qué nauseabunda carta 
quedarse. Me pregunto si no será 
más repugnante el propio compás 
interesado e interminable -pues
to que no se desea terminar con 
él- del goteo con el que también 
nos maltratan nuestros oídos y 
nuestra cabeza. A mí, particular
mente, me golpea como una gota 
china -tap, tap, tap- y eso me 
parece tan malo como esas posi
bles tramas más o menos delicti
vas de dinero irrecuperable. Que 
ésa es otra. 

Si de ética se trata, habría que 
preguntarse si no hubiera sido 
mejor que -en lugar de este 
repelente juego de esconder una 
terrible verdad y partirla en peda
citos diminutos para ir haciéndo
los públicos poco a poco, admi
nistrados con un cuentagotas a 
capricho del guardián- la hubie
ran solado en su día, de golpe, 
como los recientes caudales des
bordados en el sur. 

Y que la riada se hubiera lleva
do por delante todo cuanto pillase 
a su paso. 

Sergio COEllO 
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Cuarenta años ya ... 
-Adiós, Jaime; adiós, Pedro. 
-Que tengas suerte, Femando, 

cuídate. 
Era en la Estación del Norte. 

Pocos minutos después mi tren salía 
arrojando densas bocanadas de 
humo negro. Toda la noche rodando 
por la vieja Castilla, a las velocida
des de esa época, para alcanzar Irún 
a la mañana siguiente. Luego el 
transbordo a pie hacia el tren francés 
estacionado en Hendaya, pasando 
por una aduana que entonces era una 
barrera seria. Pronto un tren moder
nísimo y a una velocidad endiablada 
me llevaba a través de la verde cam
piña francesa. Recuerdo el mareo 
que me daban los postes de telégra
fo al desfilar tan rápidamente ante 
mis ojos. Ya anochecido, París , 
Estación de Austerlitz, tan conocida 
por los españoles. Allí esperándome, 
Ramón, patrocinador de mi viaje, 
guía y mentor. Por aquel entonces 
todavía se esperaba a los viajeros en 
el andén. Había incluso que pagar 
algo tan extraño como el llamado 
"billete de andén". 

Mi vida tomaba un rumbo com
pletamente distinto. Era en marzo de 
1957, pronto hará cuarenta años. Fui 
uno de los primeros españoles que 
optaron por la emigración, en un 
momento en el que la situación eco
nómica en nuestro país era asfixian
te. Renuncio a decir lo que yo gana
ba en aquella época como adminis
trativo, porque probablemente no 
me iban a creer. Pero no era eso lo 
peor, sino las negrísimas perspecti
vas que se me presentaban. Mi obje
tivo inmediato era aprender lenguas, 
pero sabía también que la inmersión 
en un ambiente completamente dis
tinto debería producir en mí una 
reacción positiva. Creo que así fue 
y, desde luego, nunca me he arre
pentido de haber tomado esa deci
sión. 

Sigo sin comprender muy bien 
cómo pude superar las enormes tra
bas burocráticas del penniso de resi
dencias y de la tarjeta de trabajo. 
Porque no te daban uno si no tenías 
la otra, y viceversa. Largas visitas a 
la Prefectura de Policía, colas, vacu
nas, reconocimientos médicos 
(incluyendo partes pudendas) y 
esperpénticas conversaciones con 
italianos, yugoslavos y húngaros 
que se hallaban en situaciones simi
lares. En el plazo de un mes, aproxi
madamente, todo resuelto y a traba
jar. Como un robot: despertador a 
las 5.45, metro Cité-Universitaire, 
estación de Saint-Lazare, tren de 
cercanías para estar a las 7,30 al pie 
de mi máquina de imprimir cartona
je en Bois-Colombes. Y así currando 
hasta las 17 .30, con apenas una hora 
para comer. Cada sábado me iba a 
casa con un sobre bastante más ele
vado que el que antes me daban en 
Jerez , casi siempre con retraso, al 
final de cada mes. Con mis gastos 
cubiertos y algo de dinero de bolsi-

1 de febrero de 1997 

llo me sentía razonablemente feliz. 
Así durante un año largo. 

Estos añejos recuerdos vinieron a 
mi memoria recientemente, tras la 
lectura, vía Internet, de las condicio
nes excelentísimas en las que los 
ciudadanos españoles actuales pue
den viajar y establecerse no sólo en 
Francia, sino en cualquiera de los 
países de la Unión Europea. El con
traste no puede ser más acusado. Por 
una vez, hay que reconocer que el 
progreso ha sido espectacular. 
Compárese: ahora no se necesitan ni 
permiso de residencia ni tarjeta de 
trabajo, tenemos los mismos dere
chos que los ciudadanos del país 
anfitrión y nos hallamos totalmente 
cubiertos por la Seguridad Social. A 
esto se añaden otras muchas venta
jas que seria prolijo enumerar. Los 
jóvenes con espíritu aventurero ten
drán que buscar otros destinos, ya 
que, con estas facilidades, estoy 
seguro de que no queda el menor 
resquicio para la aventura, como era 
el caso hace cuarenta años. 

Tennino con una reflexión que no 
es la primera vez que me hago. 
En 1958 el gobierno español puso en 
marcha el llamado Plan de Estabili
zación, seguido luego de unos pla
nes de desarrollo, y durante Jos 
quince años siguientes España vivió 
probablemente el período de mayor 
crecimiento económico de su histo
ria. Intuyo que sin Ja salida a Ja emi
gración de trescientos mil trabajado
reS';un 1 % de la población y un por
centaje mucho más elevado de la 
población activa, este cacareado 
plan no habría funcionado en ningún 
modo. Con . mentalidad actual, ¿no 
se resolverían sobradamente todos 
nuestros problemas de desempleo si 
de repente cuatrocientos mil trabaja
dores se fueran a trabajar a la Unión 
Europea? Y no hablemos ya de 
cómo subirían las reservas de divi
sas con las remesas mensuales de 
estos emigrantes. No estoy propug
nando un programa de gobierno, 
Dios me libre, entre otras razones 
porque tampoco me parecería una 
solución ideal. Sencilla-mente, 
estoy reflexionando, actividad 
sumamente saludable para la neuro
nas. 

Ignoro si desde una instancia ofi
cial se ha agradecido públicamente 
alguna vez la tremenda aportación 
de estos emigrantes a la economía 
nacional. En cualquier caso, yo 
nunca lo he leído. Pero sí he sabido, 
en cambio, de dificultades y de 
rechazos a la hora de la reintegra
ción. En realidad no sé por qué me 
enojo, conociendo bien el acertado 
dicho castellano que reza: "No hay 
que pedir peras al olmo". 

Femando GARCIA-PELAYO 

¿Dónde está la sociedad? 
El viernes pasado iba 

hacia mi trabajo y en la radio 
del coche, como cada maña
na temprano los tertulianos 
de cada emisora, bien sean 
de la Cope, como los de la 
cadena Ser, Onda Cero, o 
cualquier otra emisora que 
podamos sintonizar, iban 
dando cuenta y enfrascándo
se en peleas apasionantes, 
relacionadas todas ellas con 
los insultos, golpes bajos, 
palabras rimbombantes y 
demás finezas que los políti
cos nos habían obsequiado el 
día anterior. Ellos - los ter
tulianos-, lógicamente, de
fendían una u otra postura 
dependiendo de su simpatía 
personal o política. Y así, 
para unos había estado acer
tadísimo lo del bozal, lo del 
dóberman y el caniche, lo de 
Craxi, lo de los 200.000 
millones, si Guerra debe o no 
continuar, y otras zarandajas 
por el estilo. Y para otros un 
profundo error. 

No es que ese día fuese 
distinto a otro cualquiera en 
los medios de comunicación, 
todos son iguales, ya que 
todo gira alrededor de, las 
luchas entre políticos. Esas 
son las noticias con las que 
en altísimo porcentaje se 
nutren los periódicos, las 
emisoras de radio y la televi
sión. Y, si bien es cierto que 
los políticos a veces contri
buyen a la crispación de la 
ciudadanía, no es menos 
cierta la aportación que los 
medios de comunicación dan 
al caso, empeorándolo si es 
posible. 

Yo me iba preguntando: 
¿Dónde están la cantidad de 
hombres y mujeres que se 
esfuerzan para ir levantando 
esta sociedad? ¿Dónde está 
la noticia de miles y miles de 
empresarios que ponen su 
dinero, su trabajo, el riesgo, 
y que hacen que su empresa 
sea cada día más competitiva 
y mejor, dando trabajo a 
muchos? ¿Dónde están los 
miles de trabajadores que 
dan todo lo mejor de su 
esfuerzo, su conocimiento 
profesional y su afán de 
superación para no quedarse 
relegados en un mundo alta
mente tecnificado? ¿Dónde 
están tantos y tantos profe
sionales ejemplares que 
ponen sus conocimientos 
mayores al servicio de la 
sociedad? ¿Dónde están los 
investigadores que con sus 
descubrimientos hacen posi
ble mejorar la humanidad? 
¿Dónde están todas aquellas 
personas que trabajan para la 

administración, a veces en 
las condiciones más desfavo- \ 
rabies, muchas veces expo
niendo su vida y otras , 
muchas perdiéndola, y que 
con su sacrificio hacen posi-
ble que esto funcione? 
¿Dónde están los pensadores, 
aquellos que con sus aporta
ciones hacen que cada día 
seamos algo mejor? ¿Dónde 
están todas aquellas personas 
que, miembros de ONG o 
fuera de ellas, aportan tanto 
sacrificio y a veces su vida 
por los demás? Y tantos y 
tantos otros. En definitiva, 
¿dónde está la sociedad? 
Todo ello no es noticia, o si 
alguna ves lo es, escasa. 
Noticia es sólo Ja parte polí
tica, cuando en realidad es 
sólo una parte de la sociedad, 
pero desde luego no el todo; 
y menos en un sistema que 
pretendemos hacer liberal. 

Ya en mi trabajo, un com
pañero me cuenta que se ha 
hecho cargo de una niña de 
cinco años con síndrome de 
Dawn. Todo empezó este 
último verano, cuando una 
de sus hijas les había pedido 
autorización para traerse a 
casa durante algún fin de 
semana a la niña, la cual se 
encontraba internada desde 
su nacimiento, al haber sido 
abandonada por sus padres 
naturales en el hospital 
Ramón y Cajal. La niña lle
vaba postrada en la cuna 
desde su nacimiento y la ali
mentación se le suministraba 
por sonda. Se la trajeron a su 
casa -por supuesto, con 
todas las autorizaciones que 
la CAM les había exigido
y así le fueron tomando cari
ño hasta que pensaron hacer
se cargo de ella para siempre. 
Y lo han conseguido, y ahora 
me contaba la felicidad que 
compartían él y toda su fami
lia por los progresos conse
guidos, ya que la alimenta
ción era ya aceptada por boca 
y había sido posible quitarle 
la sonda -cosa que los 
médicos que la atendían con
sideraban como un mi !a
gro-. Ahora el paso siguien
te era fortalecerle los múscu
los para que anduviera, y los 
avances eran esperanzadores. 

Todo esto, como digo, no 
es noticia importante, pero 
son hechos como éste los que 
nos hacen pensar en la gran
deza de las personas y nos 
pueden ayudar a hacernos 
mejores. Las otras, las que 
reclamaba antes, también. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 
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Capo di capi 
Cada vez que el jefe de la 

oposición, me refiero a ese tal 
González, sale al extranjero y 
suelta una de sus chulescas 
maldades, el personal se pone 
de un nervio inaguantable. Y es 
que todavía no se han enterado 
de como es y lo que puede dar 
de sí esta clase de pájaro. 
Vamos, después del estercolero 
en que nos sumió y conociendo 
su escasa moralidad -ningu
na-, no hay por qué extrañar
se del saludo que ha dirigido al 
par de pájaros de su nidada, 
coleguillas de fechorías. El 
ladrón Bettino Craxi, huido de 
la justicia y condenado por un 
sinfín de nauseabundos delitos, 
y Andreotti, también ladrón y 
criminal. Y con la desfachatez 
y desvergüenza que le son 
inherentes. Porque un señor 
que ha sido presidente de un 
gobierno no puede ni debe 
hacer en público una saluta
ción de reconocimiento, apego 
y conexión a delincuentes con
victos y confesos, como haría 
un capo di capi, ni aun siendo 
él delincuente también, por un 
mínimo de gratitud al país que 
le dio su confianza. 

Como decía, a mí no me 
extrañará en absoluto todo el 
daño que aún nos puede hacer 
este nefasto elemento. En otra 
ocasión escribí en este sema
nario PUERTA DE MADRID 
-no sé por qué ni para qué 
vale- que el felipismo repre
sentado por el tal no es más 
que un fenómeno ocasional, 
absurdo y putrefacto con pre
tensiones dictatoriales, ávido 
de enriquecimiento personal, al 
servicio del canallesco capital 
y martillo de los necesitados 
que ha convertido a España en 
un muladar infecto, irrespira
ble. Una chapuza animada por 
un político huero, con aires 
cesaristas, dado a la aventura, 
contumaz trilero y traidor a una 
idea. Nadie a quien admirar 
por su intelectualidad o valores 
éticos y morales. Y que siendo 
un simple verboso, un bluff, se 
permite el lujo de ofender gra
ciosa y burlonamente la digni
dad de todo un pueblo. A lo 
que tengo que añadir, tras la 
exhibición pública de Roma, 
que estamos ante un peligroso 
enfermo mental. 

Ahora bien, él puede ser 
como quiera, hacer de su capa 
un sayo si le place, con su pan 
se lo coma, pero de ninguna de 
las maneras la ciudadanía 
española puede consentir que 
este farsante denigre a España 
de la forma prepotente, ultra
jante y burlona que lo ha 
hecho . Ninguna democrac ia, 
ningún estado de derecho, nin-
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gún sistema de libertades per
mite que un mal sujeto, por 
muchos votos que lo avalen, 
vilipendie al país sin tomar 
medidas contundentes. La 
nación y dignidad de sus ciuda
danos sobrepasa a todos y 
cuantos sistemas de conviven
cia se hayan inventado y que
den por inventar y, sobre todo, 
separados a años luz de la cosa 
política cuando ésta es un 
basurero al que han de sopor
tar. 

Por lo que no caben ya otras 
medidas que no sean despejar 
la equis por la vía rápida, 
meterlo en la cárcel si es de 
justicia y cuando salga en 
libertad -si no le corresponde 
la perpetua, la justicia es a 
veces una ursulina- quitarle 
el pasaporte y echarlo del país. 
No se puede consentir que este 
elemento, además de entorpe
cer la exigua regeneración de 
la vida pública que intenta y 
puede hacer el gobierno que 
tenemos, ande por el extranjero 
desacreditando, como he 
dicho, la dignidad del pueblo 
español. Ni al gobierno le debe 
importar ni coartar el apoyo 
que recibe este granuja de los 
poderosos medios de comuni
cación que él potenció y están 
a su servicio, artífices de los 
nueve millones de votos de los 
que se chulea. Aquí es donde 
deben funcionar las razones de 
estado y no en arropar a ladro
nes del erario público y a sica
rios. Un gobierno que gobierna 
tiene potestad y razón, en este 
caso, para hacer mesa limpia 
con la ley en la mano. Sólo 
falta querer, que es el verdade
ro poder, según Kant. 

También Anguila tiene 
mucho que aportar. No tiene 
derecho a permanecer en la 
inoperancia mientras gentuza y 
prensa del pasado régimen feli
pista, aún vivitos y coleando, 
torpedean su institución para 
hacerle callar, desaparecer. Ha 
de tirar de inteligencia y salir 
con valentía, ahora que puede, 
a tomar partido por la fórmula 
más conveniente, la más ade
cuada para defender a los ciu
dadanos españoles de lo que se 
está fraguando. La conversión 
de un partido -PSOE- cen
tenario y de gran utilidad a la 
democracia en un grupo mafio
so apoyado por la podredum
bre del gran capital, medios de 
comunicación afines y toda la 
purrela de indeseables que 
están frotándose las manos 
ante la perspectiva de verse 
otra vez en el trinque. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

Ajo y Cebolla 
Da miedo coger la pluma y 

escribir, aunque sea oficio viejo. 
Da miedo expresar públicamente 
algunas ideas en esta ciudad de 
azules y sepias. Sobrevolada de 
pájaros en sus crepúsculos y ani
dada por cigüeñas de blanco 
pelaje alimentadas en nuestros 
vertederos. Atreverse entre la 
espesura del ambiente y los leo
nes que acechan en las esquinas 
y en las cuevas políticas, Ya se 
ve cómo dirimen algunos sus 
diferencias, y que entre el dis
curso de la utopía y de la reali
dad quedan los mamporros, tal 
parece que en vez de avanzar 
hacia el futuro aquí se retrocede 
hacia el pleistoceno. El joaqui
nazo dirán algunos. 

Da miedo de escribir de cual
quier cosa. De educación por 
ejemplo, porque se corre el ries
go de no ser leído por nadie. Que 
aquí hubo escrita una serie de 
eso que llaman programas de 
ciudad y algunos apreciados 
mentores reconvinieron la dile
tancia. Por plasta, que es un pri
vilegio de diletancia con derecho 
de admisión. 

Ya se ve que una conferencia 
sobre el asunto aquel, el de la 
educación, que afecta a tantos 
ciudadanos, a tanta gente menu
da y madura, ~s eclipsado por la 
conferencia más morbosa del 
siglo complutense. Esa en que 
Florencia, leo, nos cuenta que 
tiene tres pisos y una casa, tres 
coches, tres cuentas corrientes y 
que tuvo algún contrato de ima
gen. Pues mejor para él. 

Da miedo de escribir del gol 
de Muñoz por la liberación de 
Ortega Lara. Es amiguismo. Y 
da miedo leer, aquí mismo, en 
PUERTA DE MADRID, que 
algunos socialistas anónimos 
(S.A.) piden el cese fulminante 
de Muñoz por decir lo que dice 
su partido. El PSOE. Pisando 
charcos sin que le tiemblen las 
piernas pero con sueños envene
nados. Da miedo escribir en esta 
ciudad sumergida bajo la espesa 
tinta de un calamar. 

Da miedo escribir del PP, del 
Gobierno. De cualquier cosa. 
Por ejemplo de las cuentas, que 
ya han pasado todos los plazos. 
Porque arriesga uno alguna 
buena amistad fraguada en la 
otra orilla, que es sólo conviven
cia y civismo. Y hasta insinuar, 
tal cual, un mejor destino para el 
dinero público y para el esfuerzo 
de nuestros gobernantes que la 
nueva plaza de toros que nos 
quieren construir, primera ficha 
del dominó especulativo, porque 
amigos toristas y amigos tauri
nos no lo van a entender y se 
verán afrentados. Ya puestos, da 
miedo dedicar un último recuer
do a aquella vieja y centenaria 

plaza de toros que fue, ante la 
visión del hueco urbano que ha 
dejado, aunque allí aplaudimos 
los inolvidables conciertos de 
Serrat. Por lo mismo. 

Da miedo bartolear con la 
petición esa de patrimonio de la 
humanidad y con los méritos de 
nuestros ancestros paisanos. Y 
plasmar una firma redentora de 
todas nuestras incapacidades del 
presente y hasta del futuro. 
Aunque los barrios de la ciudad, 
esos en los que vive la gente, 
permanezcan como Carlos, 
Curro y Florencia los dejaron : 
arregladitos pero con unos años 
más. Y hablar sobre la Isla del 
Colegio explorada en la niñez, 
cuyo destino ahora se quiere 
someter a votación popular. 
Genial idea: democracia versus 
ecología. 

O de Ruiz Gallardón, cuyo 
último servicio a esta ciudad, 
celoso de nuestros propios cule
brones, ha sido mezclar al tío 
Leguina con el tinglado del 
momento mandando unas factu
ritas primero a un diario recepti
vo al escándalo y luego al 
Tribunal de Cuentas. O algo así. 

Ni hablar de la moción de 
censura, que está satanizada. Ni 
hablar de regeneración, aunque 
se abra paso como puede, porque 
hiere sensibilidades. No hable
mos por supuesto de Florencia, 
porque es políticamente inco
rrecto con esa comisión de 
investigación en marcha, aunque 
algunos representen estos días el 
proceso a la sombra de un burro, 
que es teatro, pero bendecido por 
San Antón. Excepto Florencia, 
liberado cautelarmente de la 
"omertá", que sí puede hablar de 
Florencia y llenar páginas en los 
periódicos. 

No hablemos de las cosas que 
afectan a los ciudadanos, porque 
no interesan a los ciudadanos. 
Mejor nos conformamos con ver 
los telediarios. Pues ajo y cebo
lla. 

Da miedo, digo, escribir en 
esta ciudad en la que se vive, 
porque desde una acera se aplau
de y desde la otra se recela. Da 
miedo, digo, expresarse en esta 
ciudad al fin de un siglo que 
empezó con el discurso regene
racionista del joven Azaña en la 
Casa del Pueblo y va a terminar 
con la conferencia de Florencia 
Campos en una cafetería. ¡Vaya 
que ha pasado el tiempo y han 
pasado cosas! 

Pero es oficio viejo, y hasta 
para lo dicho hay que escribir. 
Pues ajo y cebolla. Y sin miedo, 
aunque te fotocopien. Aunque 
envenenen tus sueños. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Las fotografías de esta 
semana muestran una de las 
carencias más comunes de 
las calles alcalaínas, los 
árboles. Se trata de un pro
blema que se repite año tras 
año sin que se resuelva de 
forma definitiva, de un pro
blema que el ayuntamiento 
parece no haberse tomado 
nunca en serio. Y, aunque 
podríamos traer montones 
de ejemplos, nos vamos a 
limitar a los que se recogen 
en las fotografías. 

En el barrio construido 
recientemente en los terre
nos de la antigua fábrica de 
Forjas se plantaron el año 
pasado numerosos árboles, 

Inventario de chapuzas repuesto, o bien que no ha 
llegado a tenerlo nunca, 
como ocurre por ejemplo con 
la acera de la antigua trave
sía de la N-11 (hoy avenida de 
Madrid) en el tramo que limi
ta con la ciudad deportiva del 
Juncal. 

Los árboles ausentes 
de los cuales prácticamente 
ninguno llegó a arraigar; cier
to es que en estos casos 
siempre hay pérdidas, pero 
que éstas hayan sido prácti
camente del cien por cien 
dice mucho de los responsa
bles de esta plantación. 

Claro está que la mejor 
manera de evitar que se 
sequen los árboles es no 
plantarlos, y para mayor 
seguridad .basta con no cons
truir alcorques. Vean , por 

ejemplo, cómo hay en Alcalá 
aceras sobradamente an
chas que carecen por com
pleto de alcorques; las foto
grafías corresponden al 
camino de la Esgaravita y a 
la calle Coruña, pero no se 
trata de casos aislados, ya 
que existen bastantes más. 

Por último, nos encontra-
. mos con numerosos alcor
ques, repartidos por toda 
Alcalá, que perdieron el árbol 
hace años sin que éste fuera 

Ahora que comienza la 
temporada de plantación de 
árboles, nos gustaría recor
dar al ayuntamiento que los 
alcorques vacíos o con árbo
les secos deberían ser plan
tados en su totalidad, mien
tras a medio plazo deberían 
abrirse alcorques allá donde 
la anchura de las aceras lo 
permita. 

Gasóleo -1,...CEPSR 
EN CONFIANZA 
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El distrito El Val, sumergido bajo las aguas sin salirse el Henares 

La alameda y la pista de tenis, monumentos a la inundación 
No hace falta que se haya producido una riada, que el Henares se haya desbordado, para que el Val 

se encuentre un tanto sumergido bajo el agua de las lluvias. Ahí está el camino a la Virgen del Val, 
concretamente en la alameda de la ermita. Y también vemos cómo se encontraba una pista de tenis 

Las fotos que remite a 
PUERTA DE MADRID el 
vocal del PSOE en la delega
ción municipal del distrito , 
Juan Hernández de Bias, son 
elocuentes. Podría parecer 
que el río Henares se desbor
dó y anegó , como ocurría ha
ce años, algunas zonas de la 
ciudad, pero no; el río parece 
hasta ahora bien encauzado 
en los tramos más próximos al 
casco urbano. El problema 
vuelve a ser el sistema de al
cantarillado que tiene Alcalá. 
Como de costumbre. 

Famosos y habituales son 
los encharcamientos que se 
producen en la avenida del 
Val, concretamente en la ala
meda y frente al pabellón po
lideporti vo municipal. Lo 
cierto es que siendo una zona 
de prácticas y exámenes de 
autoescuelas, en días de lluvia 
los aprendices de conductores 
ven como con el embalsa
miento de agua tienen una di
ficultad añadida. 

esté cerrada por no poder 
jugar en ella al tenis por la 
cantidad de agua que almace
naba, mejor hacer algún otro 
tipo de actividad relacionada 
con el agua. Vean si no la in
mejorable estampa que ofre
ce la pista con el reflejo de los 
cerros. 

Año tras año , y casi hasta 
cuando hay sequía, es habi
tual ver que cuando caen esas 
cuatro gotas la avenida del 
V al a esa altura se convierte 
en una laguna sin que el ayun
tamiento actúe para evitarlo. 
El propio Juan Hernández se
ñaló que bien podría ser uti
lizado ese espacio para la 
práctica de un deporte como 
es el piragüismo. 

Los vecinos de la plaza de sepúlveda tienen un lago artificial junto a sus casas 

Lo que pasa es que en otro 
sitio hacer un canal de pira
güismo sería como vestir a un 
santo para desnudar a otro. 
Nos referimos a la pista de te
nis de la Ciudad Deportiva 
del Val que se ve en la ima
gen. De todos modos par a que 

PUERTA de Madrid 

Da la sensación de que los 
vecinos de la plaza de Sepúl
veda deberían sentirse afortu
nados por tener junto a sus ca
sas todo un lago artificial. El 
ayuntamiento debería pensar
se muy en serio el construir un 
pequeño embarcadero y colo
car allí unas cuantas barcas 
para el ocio de los vecinos. Pe
ro bromas aparte, lo que ha
bría que plantear sería otro ti
po de soluciones que tienen 
que ver con el sistema de al
cantarillado, si es que existe 
en esa zona. 

Al menos valga el testimo
nio de algunos vecinos , y con
cretamente del vocal de la de
legación municipal del distri
to V , Juan Hernández , que 
transmitió a la redacción de 
PUERTA DE MADRID las 
críticas por el hecho de que si
tuaciones como la que apare
ce en la fotografía se den en 
Alcalá, y más en una zona cu
y a construcción y urbaniza
ción no es muy antigua , sino 
todo lo contrario. 

El caso es que es habitual la 
certeza que hay en Alcalá d e 

que cuando llueve se anegan 
muchas calles. Pero claro , lo 
de la plaza de Sepúlveda es al
go más que eso , es una autén
tica inundación que produce 
a los vecinos no pocos trastor
nos , como es impedirles que 
puedan disfrutar de un espa
cio público. Y , mientras, el 
ayuntamiento no tome cartas 
en el asunto para solucionar 
ese problema de alcantarilla
do , la solución podría ser la 
enunciada anteriormente , e s 
decir , dotar a este lago t a n 
h ermoso d e un emba rcad e r o . 

1 de febrero de 1997 
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ROYAL PLAZA 
PLAZA DE CERVANTES, 24 

LA MEJOR RELACION 
CALIDAD/ PRECIO 

• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA ... 

RESERVAS: 

Telf .: 882 6214 

ESPECIALIDADES EN: 
• Frituras variadas • 

• Gambas a la plancha • 
• Pulpo gallego • 

• Choco • Chopltos • 

PROMOCION DE TAPEO 

A SU ELECCION 

RACION DE GAMBAS ......... 495 Ptas. 
RACIONES VARIADAS desde· 195 Ptas. 

Plaza San Franc i ~co de Asís , 8 
.\1 C.\I...\ DE Hf~..\RES 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
santo Domingo de Silos 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Atención médica, cocina propia, 
trato familiar, ambiente hogareño 

ambiente hogareño. 
. PRECIOS ECONOMICOS 

DE INAUGURACION 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1 '500 

Tlfs. : 873 51 84 - 873 55 24 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Clavileño 8 - 1 ° C - Alcalá 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
hiica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.L.R. 
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Comentarios sobre esto y aquello 

Después de la tempestad viene la calma 
En IU, una vez más y van ... 

nos encontramos en una nueva 
tormenta política - interna. 
También, dicho sea de paso, más 
tormentosa que borrascosa. En 
pocas palabras, creo que alguien, 
de forma interesada, se ha encar
gado de darle mucha más dimen
sión de la que realmente tiene. 
No quiero con ello negar lo que 
es evidente, pero en los más de 
veinte años de período democrá
tico yo he visto, y no sólo en IU o 
en el PCE, situaciones muchos 
más crispantes y no se les ha 
dado tanta transcendencia. Con 
esto no quiero ni con mucho dar 
carta de naturaleza a lo ocurrido, 
pues soy de los que digo con 
toda firmeza que cosas así no 
deberían suceder y que todos 
tenemos la obligación de poner 
los mecanismos que considere
mos más convenientes para que 
cosas así no vuelvan a repetirse. 
En este sentido, lo primero a 
tener en cuenta es evitar las pro
vocaciones o las acusaciones sin 
fundamento, las haga quien las 
haga. 

En segundo lugar procede que 
todos nos comportemos con 
corrección y mantener la calma 
en situaciones de máxima ten
sión, pues somos latinos y nues
tros debates son apasionados y 
más si se trata, como es el caso 
que nos ocupa, de debates políti
cos. No se puede pretender que 
nadie se comporte como si estu
viésemos en sermón de iglesia 
dond el señor párroco nos dice 
que somos pecadores incorregi
bles y nosotros le respondemos 
"nos arrepentimos de nuestros 
pecados, Señor". 

Respecto a la dirección regio
nal de IU, tiene todo el derecho 
del mundo a dar su apoyo a quie
nes mejor compartan sus plante
amientos políticos ante cualquier 
tema que se suscite. Pero antes 
que nada es dirección, de todos, 
y debe dar ejemplo, sobre todo 
de imparcialidad, cuando quien 
tiene que decidir es una asam
blea local. La dirección, cualquier 
dirección por el mero hecho de 
serlo, no debe amparar atropellos 
de-níílgúntipp, los haga quien los 
haga, y mucll menos participar 
de ellos. 

La dirección regional no debe 
alterar la yoluntad expresada 
democrát!Camente por mayoría 
absoluta de los asistentes a la 

misma con derecho a voto, aun
que lo aprobado no vaya en con
sonancia con sus planteamientos 
respecto a lo aprobado. A su vez, 
ésta no debía haber tomado la 
decisión de tomar las riendas de 
la dirección de IU en Alcalá. 

Lo que procede, según mi 
modesta opinión, es hacer un lla
mamiento a la calma, serenar los 
ánimos y dejar la dirección local 
en manos de su consejo político, 
pues ésa fue una de las cuestio
nes que se incluían en el docu
mento que obtuvo el respaldo de 
la mayoría absoluta de los asis
tentes con derecho a voto en 
dicha asamblea. Digo con toda 
legitimidad que el Consejo 
Político de IU fue elegido demo
cráticamente para todo el manda
to comprendido entre la cuarta y 
quinta asambleas, igual que el 
grupo de concejales fue elegido 
para toda la legislatura, pero con 
la diferencia de que este consejo 
político ha sido refrendado ya en 
tres ocasiones. En este sentido, 
yo creo que ya está bien de revá
lidas, entre otras cosas porque 
tenemos cosas más importantes 
que hacer en Alcalá. 

Respecto al coordinador gene
ral de IU n Alcalá, he de decir que 
algunos tenemos claro que fue 
elegido por dicho consejo político 
con un mandato, que era ejecutar 
la política aprobada por IU a 
todos los niveles y especialmente 
la emanada por la mayoría de la 
asamblea local. En ese sentido 
hay que decir que algunos lo 
único que pretendemos es que se 
haga eso. Hoy Polo, y mañana 
quien ostente dicha responsabili
dad en nuestra organización; así 
de sencillo. 

Algunos estimamos que el 
compañero ha cometido errores 
importantes. El último, comparar 
desafortunadamente la situación 
de IU en Alcalá con la conflictivi
dad que vive el País Vasco. Sin 
embargo, el que . esto suscribe 
entiende que la experiencia de 
los últimos años nos ha demos
trado que la mayoría de las veces 
en nuestra organización a nivel 
de Alcalá, de poco ha servido 
cambiar a Pepe por Juan, porque 
al final ha terminado por hacer lo 
mismo o peor que Pepe. 

En este sentido me pronuncio 
a título estrictamente personal 
por que dejemos tranquilos a los 
adscritos a IU hasta que llegue la 

quinta asamblea de IU en la idea 
de que nos centremos en lo 
siguiente: 

1º.- Por que la comisión de 
investigación llegue hasta donde 
proceda. En este sentido, el pre
sidente de la misma, indepen
dientemente de los problemas 
internos de nuestra organización, 
debe tener el respaldo de toda la 
organización sobre el tema. 

2º.- Que no nos equivoquemos 
de adversarios políticos. 
Nuestros objetivos en el plano 
político han de centrarse en com
batir las políticas de derechas, las 
hagan PP o PSOE. 

3º.- Debemos ser la alternativa 
al PP de cara a las municipales 
del 99, y para ello debemos restar 
espacio electoral al PSOE. En 
este sentido no vamos a tener' · 
mejor ocasión que la presente, 
pues tanto si se demuestra que 
hubo irregularidades como que 
no las hubo, el PSOE debería 
salir tocado políticamente. Si 
hubo irregularidades, porque las 
hubo; y, si no las hubo, porque 
alguien del PSOE con mucho 
peso en Alcalá "pudo" haber teni
do un interés digamos que exce
sivo en hacer que se abriese el 
expediente que ha motivado 
parte del conflicto, lo cual podría 
tener consecuencias muy graves 
en el seno de dicho partido. 

Si, como consecuencia de 
todo ello, el PSOE tiene una pér
dida electoral en Alcalá, lo que no 
deberíamos hacer en IU es seguir 
con nuestros problemas internos 
y dejar que esa pérdida electoral 
vaya a manos del PP o a la abs
tención, lo cual también benefi
ciaría a dicho partido. 

4º. - Revitalizar toda la estruc
tura interna a nivel local para lle
var adelante un plan de trabajo, si 
es posible con las entidades 
sociales, en la idea de afrontar 
los graves problemas de nuestra 
ciudad, según se recogen en 
nuestros programas electorales y 
la dinámica diaria de Alcalá de 
Henares. 

No obstante, estoy abierto a 
cualquier salida en positivo que 
se pueda plantear, tanto por el 
grupo con el que me vengo iden
tificando como por el resto de 
compañeros y compañeras de la 
organización. 

Jo~quín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 
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La vio 

Al igual que la anterior pobla
ción, Lavio pertenece al municipio 
de Salas, si bien se encuentra situa
do justo al otro extremo del mismo, 
junto al límite occidental de este 
concejo con el vecino de Luarca. 
Para llegar allí es preciso tomar Ja 
carretera nacional 634, pero ahora 
en dirección a Luarca, para tomar 
finalmente una desviación que con
duce a Lavio. El paraje que atravie
sa esta carretera nacional es de Jo 
más atractivo desde el punto de 
vista paisajístico, y lo mismo ocu
rre con Ja estrecha carretera local 
que Ja une con Lavio. Ocurre, ade
más, que Lavio está desparramado 
en la ladera de un monte bastante 
alto, monte que es preciso remontar 
siguiendo Ja carretera, Ja cual ser
pentea entre espesos bosques de 
hayas. Pasado el bosque, se llega, a 
media ladera, a una bifurcación. 
Uno de Jos caminos conduce al 
núcleo principal del pueblo que, 
siguiendo la costumbre asturiana, 
está completamente diseminado 
por un amplio espacio de terreno. 
El otro camino, por su parte, conti
núa subiendo en dirección a "la 
iglesia", tal como reza un carcomi
do cartel indicador existente en el 
cruce. 

Este segundo camino, que 
obviamente era el que nos interesa
ba, muere en un pequeño núcleo de 
población situado bastante más 
arriba del principal. Son apenas 
media docena de casas agrupadas 
en tomo a una pequeña plaza al 
fondo de la cual se vislumbra la 
iglesia, una iglesia que siguiendo la 
tónica general carece asimismo de 
estilo arquitectónico definido. En 
el interior hay un retablo fingido 
pintado sobre la pared del testero 
imitando el estilo barroco, presidi
do por un crucifijo, a ambos lados 
del mismo se encuentran las imá
genes de los Santos Niños ... 
Idénticas por cierto a las de La 
Riera y San Justo de Sariego. Por 
lo que se ve. la guerra civi 1 ll egó 
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Los Santos Niños en España 

también con sus secuelas de des
trucción a este pacífico y apartado 
rincón de la Asturias interior. Una 
nueva decepción a sumar a Ja de las 
imágenes aparece cuando nos 
dicen que en el pueblo no se cele
bra Ja festividad de los Santos 
Niños, sino la de San Adriano, aun
que ignoro exactamente cuál, ya 
que en el santoral figuran media 
docena de santos con ese nombre. 

Porrúa 

La relación de iglesias visitadas 
se completa con la de Porrúa, 
población perteneciente al concejo 
de Llanes y situada, por Jo tanto, en 
el extremo oriental de la región 
asturiana. Aquí la parroquia no está 
consagrada a los Santos Niños, 
sino a San Julián y Santa Basilisa, 
lo cual tiene su explicación: el 
culto a nuestros patronos no se ren
día en la parroquia, sino en una 
ermita situada en las afueras del 
pueblo y que quizá pudiera corres
ponder a la primitiva parroquia de 
un despoblado ya desaparecido. En 
1819 se derribó la ermita trasladán
dose las imágenes a la parroquia, 
quizá porque ésta se encontraba en 
muy mal estado, quizá porque lo 
apartado de su ubicación podía 
favorecer la profanación de la 
misma. Hoy queda solamente su 
solar, que es conocido por Jos luga
reños con el nombre de Ería de los 
Santos. 

Tampoco aquí se conservan las 
imágenes origina~es, aunque en 
esta ocasión Ja culpa no es, según 
me informaron, de la guerra civil, 
sino del estado de deterioro en que 
se encontraban, por lo cual en una 
fecha relativamente reciente -años 
cuarenta o cincuenta- fueron susti
tuidas por unas nuevas procedentes 
de Olot, aunque en esta ocasión no 
son de serie, como ocurría con 
otras parroquias, sino que son de 
bastante más calidad. 

Pero lo más destacable de 
Porrúa no son las imágenes, sino la 
celebración que allí se realiza por 
todo lo alto de la festividad de 
nuestros patronos. La fiesta tiene 
lugar el segundo domingo de agos
to, y en ella se hace una romería y 
se cantan una serie de cánticos tra
dicionales alusivos a los santos. 
Como ocurre en otros Jugares de 
nuestra geografía, la celebración de 
nuestros comunes patronos no 
puede ser mayor, ya que en ella 
participa todo el pueblo, razón por 
la que deberían estrecharse lazos 
entre Alcalá y Porrúa, aprovechan
do este vínculo común . 

So mió 

Hasta ahora he relatado Jos luga
res que pude visitar con éxito, pero 
también es preciso recordar Jos 
pinchazos en hueso. Somió es una 
población cercana a Gijón, prácti
camente un barrio residencial de 
esta ciudad, y según mis referen
cias bibliográficas en ella existía 
una capellanía consagrada a Jos 
Santos Niños. Sin embargo, ni en la 
parroquia (consagrada por cierto a 
San Julián) encontré nada de relati
vo a nuestros patronos, ni nadie en 
el · pueblo supo darme noticias al 
respecto. Esto no es de extrañar 
teniendo en cuenta que no se trata
ba de ninguna iglesia ni ermita, 
sino de una capellanía, es decir, un 
lugar de culto privado y puede que 
perteneciente a alguno de Jos 
numerosos caseríos existentes en Ja 
zona. Para mayor dificultad, no 
sólo desconocía su ubicación exac
ta, sino que ni tan siquiera tenía la 
certeza de que tal capellanía siguie
ra existiendo en Ja actualidad. Por 
todo ello no es de extrañar que no 
Ja pudiera encontrar y que nadie 
supiera darme razón de ella, pero 
aquí queda el relato de lo ocurrido 
por si alguien pudiera aportar ,más 
datos al respecto. 

Topónimos 

Además de todos estos lugares 
existían otros que carecían de igle
sias o de imágenes, existiendo úni
camente un nombre relacionado 
con los Santos Niños, San Justo o 
Santiuste. En ocasiones se trata de 
accidentes geográficos vecinos a 
alguna de las poblaciones comenta
das, mientras en otros correspon
den probablemente a antiguas 
parroquias hoy desaparecidas. Son 
los siguientes: 

Santiuste, aldea perteneciente a 
la parroquia de San Acisclo de 
Pendueles, en el municipio de 
Llanes. Actualmente no tiene igle
sia. Riega sus tierra el río llamado 
Santiuste o Cabra, que sirve de 
límite entre Jos concejos de Llanes 
y Ribadeva y desemboca en Ja 
playa llamada también Santiuste o 
de Ja Franca. . 

San Justo, arrecife situado fren
te a Gijón entre el puerto pesquero 
y el puerto de El Musel. 

San Justo, arroyo perteneciente 
al municipio de Villaviciosa. Baña 
las tierras de San Justo de Sariego. 

San Justo de Santiago o San 
Justo de Villuir. Caserío pertene
ciente a la parroqui a de Santiago 

de Santiago, en el mumc1p10 de 
Luarca. No tengo referencia de que 
exista esa parroquia. 

Y eso es todo aunque, vuelvo a 
repetirlo, me quedé sin poder visi
tar al menos tantos lugares como 
Jos descritos en este trabajo; habrá 
que esperar a futuros viajes a 
Asturias para hacerlo. Tan sólo me 
queda reseñar, pues sería injusto 
ignorarlo, la gran colaboración que 
encontré por parte de los habitantes 
de los distintos pueblos visitados a 
la hora de poder entrar en sus res
pectivas iglesias; todo fueron faci
lidades, llegando incluso en un 
lugar a dejarme las llaves de la 
iglesia para que yo mismo abriera y 
la visitara, ya que no podían acom
pañarme .. . Llamativo contraste con 
otros lugares, como el Santiuste 
cercano al Burgo de Osma, en la 
provincia de Soria, donde se nega
ron en redondo a dejarme entrar en 
la iglesia "o fuera que les robara 
algo", por más que llevara una 
autorización por escrito del párro
co. En definitiva: si Asturias me 
encantó por multitud de cosas, no 
lo fue menos por la nobleza y ama
bilidad de los asturianos. 

Gran Surtido - FABRICACION PROPIA 
P" de .\ guadores. 9-1 0 (recinto fe ri al) 
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•ALTO NIVEL 

• ZONA CENTRICA 
• FUNCIONANDO 
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PUERTA _ • ) Tls.:889265! 

( de madr1d F••== ::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .... . ......................... . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis •....•............•......•....•...........•..•• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos .................. . ........ . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC .............. . .............................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas .. . ............ . 
Teatro Salón Cervantes ................ : .... . 
Archivo Municipal ............... . ............ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitacióµ, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf.: t949> 26 26 02 • 26 27 JI· e/ Virgilio Navarro, s y 7 

Azuqueca de Henares CGUADALAJARA> 
k~: 44 ~- MADRID-BARCELONA 
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MEDICINA 
o<l 

Ulcera de estómago y duoden ~ (} • 
con tratamiento médico adecuado hay curación 
- se trata de afecciones frecuentes en ambos sexos -

La úlcera gastroduodenal sigue siendo, a pesar del paso del tiempo y de los avances de la Medicina, una 
afección muy frecuente en ambos sexos. Actualmente, el hombre continúa pagando un tributo en lo que a la 
morbilidad y mortalidad se refiere. El factor constitucional, el régimen de vida y la ingesta de determinados 
alimentos y el ••stress» son las causas que, con más frecuencia, predisponen a esta enfermedad. 

Aparece, pues, en el estómago 
o en el duodeno, una ulceración 
que puede estar originada bien 
por la deb ilidad de la resistencia 
de la pared de la víscera (facto
res de protección), bien por el ex
ceso de la acidez y producción del 
jugo gástrico, o por la conjunción 
de ambos factores. Los estímulos 
que al estómago llegan por me
diación de los nervios vagos, es
timularán las células gástricas se
cretoras del jugo produciendo en 
estos pacientes un aumento de la 
secreción y de la acidez. Si no 
hay ácido no hay úlcera. 

El tratamiento medicamento
so tiende lógicamente a inhibir la 
producción y la acidez del jugo 
gástrico con lo que curaría la le
sión ulcerosa y cesarían los sín
tomas como el dolor, la dispep
sia, la acidez, los ardores, etc. En 
lo que a los medicamentos em
pleados en el tratamiento se re
fiere, siguen utilizándose los al
calinos, anticolinérgicos, sucral
fatos, etc. Sin embargo, la apa
rición de.los antagonistas de los 
receptores H2, como la Cimen
tidina y la Ranitidina, han au
mentado notablemente el índice 
de curabilidad de la úlcera duo
denal. No obstante, a pesar de la 
aparición de éste, la dieta base de 
comidas propicias, escasas y fre
cuentes, suprimiendo alimentos 
nocivos como picantes, condi
mentos, alcohol y café, sigue 
siendo imprescindible para la cu
ración de la enfermedad, para lo 
cual también es necesario supri
mir el «stress» a que muchos de 
estos pacientes están sometidos. 

Cuando el tratamiento es ine
ficaz o no se ha llevado correcta
mente, la úlcera persiste y, aun
que hay mejorías y empeora
mientos por temporadas, el he
cho es que la enfermedad se ha 
hecho crónica. El individuo du
rante años y a veces durante to
da su vida, va a ser portador de 
esta ulceración que le va a oca
sionar molestias y limitaciones 
importantes, influyendo incluso 
sobre su psiquiosmo y carácter. 
Estos síntomas descritos con la 
confirmación radiológica y en
doscópica, nos pondrán de mani
fiesto que a pesar del tratamien
to médico, la enfermedad no ha 
respondido y la úlcera se ha he-
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cho crónica. En este caso , cuan
do este paciente ha mostrado re
beldía ante el tratamiento instau
rado, aparece ante él una sombra 
peligrosa que debe conocer y cu
yo peligro no ha de ignorar. Se 
trata de la complicación ulcero
sa. 

La complicaciones, muy resu
midamente, podemos clasificar
las en cuatro tipos: la hemorra
gia, la perforación, la estenosis y 
la malignización. Su importancia 
es grande, habida cuenta de que 
su aparición, de por sí siempre es 
muy importante, exige, en una 
gran mayoría de los casos, la ra
pidez de actuación del cirujano 
encaminada urgentemente a sal
var la vida del paciente. La in
tervención será inmediata en 
unos casos, en otros podrá demo
rarse, y con ello mejorarse la pre
paración del enfermo, caso de 
que la urgencia pueda ser 
diferida. 

La hemorragia 
Es ocasionada por la lesión de 

un vaso sanguíneo de la víscera 
gástrica, lesionado por la úlcera. 
Dependiendo del calibre del va
so, puede ser la hemorragia leve, 
moderada o grave. Su exteriori
zación pude hacerse mediante un 
vómito de sangre más o menos 
oscura o bien mediante unas de-

posiciones de coloración negruz
ca. Si es leve, puede llevarse a ca
bo un tratamiento expectante , 
pero los casos graves debe ser ur
gentemente ingresado, transfun
dido y sondado. Si a pesar de las 
medidas aplicadas (lavados gás
tricos, hipotermia local, etc.) , la 
hemorragia continúa, la inter
vención no debe demorarse. 

La perforación 
Constituye un acontecimiento 

brusco, imprevisto y que origi
na un cuadro de abdomen agudo 
con peritonitis, que exige una in
tervención quirúrgica de urgen
cia. La úlcera ha corroído las pa
redes gastroduodenales , se ha 
perforado la víscera y el jugo gás
trico se vacía en la cavidad peri
toneal irritando la serosa de la 
misma y dando lugar a peritoni
tis. El cuadro es llama#vo por su 
gravedad y brusquedad. La sim
ple sutura de la perforación o la 
resección visceral serán las inter
venciones de más corriente rea
lización. 

La estenosis 
Constituye una complicación 

frecuente sobre todo en las úlce
ras duodenales o pilóricas. La fi
brosis o retracción que con el 
tiempo produce la úlcera , da lu
gar a que este segmento, a mane-

ra de tubo hueco, se angosta di
ficultando el paso de los alimen
tos a nivel de esta zona. La este
nosis puede tener varios grados, 
desde leve, sin apenas síntomas, 
hasta la total, que impide prác
ticamente cualquier paso de ali
mento por la zona estenosada, 
originando tras la ingesta vómi
tos abundantes y de repetición. 
En los casos en que la sintoma
tología sea importante es necesa
rio intervenir para resecar la zo
na estenosada restableciendo des
pués la continuidad. 

La malignización 
También llamada degenera

ción cancerosa de la úlcera gás
trica antigua, es también por 
desgracia otra complicación. 
Muchas veces esta transforma
ción no da síntomas en los prime
ros estudios. La inapetencia, la 
pérdida de peso, la repugnancia 
a las carnes y, en general, la dis
pepsia y molestias gástricas per
tinaces rebeldes a cualquier tra
tamiento son síntomas que nos 
deben hacer pensar en esta trans
formación. 

Intervenciones 
quirúrgicas 

Pues bien, como resumen de lo 
tratado, la postura del médico 
ante todo ulceroso debe ser siem
pre clara. En principio , ante la 
aparición de molestias y diagnós
tico de la enfermedad ulcerosa , el 
enfermo debe ensayar el trata
miento conservador con medica
mentos , régimen adecuado de vi
da, alimentación propicia, etc. 
Con ello en una gran mayoría 
puede lograrse la curación abso
luta. Ahora bien, cuando a pesar 
del tratamiento los síntomas con
tinúan y la lesión radiológica o 
endoscópicamente persiste , ha de 
acudirse al cirujano, pues es pro
bable que esta úlcera sea tribu
taria de tratamiento quirúrgico 
mediante la intervenión. Dejar
la en el olvido, por miedo infun
dado o abandono, puede dar lu
gar a que esta úlcera se compli
que, teniendo entonces que pre
cipitar la resolución operatoria. 
Las intervenciones que hoy día 
se practican para el tratamiento 
de la úlcera gastroduodenal tie
nen por misión reducir la acidez, 
bien directamente resecando par
te de las zonas productoras de ju
go gástrico o bien indirectamen
te actuando sobre los nervios va
gos que estimulan dicha secre
ción. 

Dr. A. SIERRA GARCIA 
Jefe del Servicio de Cirugía del 

Hospital 1 ° de Octubre 
Consultor Clínica San Nicolás 
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Día 20 de enero: Irene Padilla 

La parte musicalmente más 
joven corrió a cargo de Bag
dad Café, una formación mu
sical compuesta por jóvenes 
músicos y voces perfectamen
te conjuntadas que deleitaron 
al joven público, porque ellos 
también tienen cabida con 
una música como el jazz, la 
bossa nova o el blues y un po
co de funk. 

La danza vino representa
da en esta ocasión por el gru
po de jóvenes universitarias 
que, arropadas por el gran 
bailaor Eduardo Montero, hi
cieron un recorrido por dis
tintos bailes de nuestra geo
grafía, siendo el mismo 
Eduardo Montero quien 
arrancó una espléndida ova
ción en su zapateado o Bena
mor. 

El flamenco nos llegó en su 
parte vocal con Ignacio Galle
go y en la instrumental con los 
acordes de la guitarra del l\lla
mi, interpretando fandangos, 
soleás, granaínas etc. 

Un año más Aljibe llegó, 
cantó y convenció con sus te
mas tradicionales de Castilla, 
dándoles el color y la voz que 

Día 24: Aljibe de Alcalá 

1 de febrero de 1997 

El público responde coma ya es tradición 

segunda semana del Maraton Cultural 
La segunda semana del Maratón Cultural de la Caja de Madrid co
menzó con un concierto de piano a cargo de una joven en edad, que 
no musicalmente, Irene Padilla, quien con un programa dedicado 
a Beethoven y a Liszt consiguió arrancar los aplausos de público 
que una vez más, como tantas, se dio cita en el aula de cultura y 

llenó el salón de actos de la calle de Libreros. 

Día 22: Grupo de Danza de la Universidad de Alcalá 

Día 21: Bagdad Café 

este año con juntaron en una 
buena calidad interpretativa. 

El teatro una semana más, 
como ya es costumbre los sá
bados, fue representado por 
Espacio Abierto, que se atre
vió con un difícil y espeso dra
ma, Calígula. Un grupo de re
ciente formación , pero con 
buenos valores interpretati
vos. 

La nota más musical llegó 
en la jornada del domingo , 
donde el público disfrutó de la 
más pura polifonía del coro 
Cardenal Cisneros y una tar
de para recordar en todos los 
aspectos con un espléndido 
dúo de guitarras que llenó de 
aplausos las paredes y recove
cos de este salón de actos. Los 
encargados de ello fueron Jo
sé Manuel Esteban y Marian 
Rodrigo, veteranos de este 
maratón, aunque rescatados y 
para bien en el tiempo. 

En la sala de exposiciones 
se clausuraba una nueva co
lectiva, la seguda, cuyos par
ticipantes fueron los siguien
tes: 

Carmen Valdés, quien uti
liza para realizar su obra cual-

Día 25: grupo de teatro Espacio Abierto 
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Día 26: Coro de cámara Cardenal Cisneros 

quier elemento de la natura
leza que luego interpreta en 
clave naif según le sugiere su 
forma. 

Carmen Rajo presentó todo 
tipo de bordados en sus más 
diferentes estilos y géneros de 
tela. 

Manuela Rodríguez dejó a 
su paso trabajos realizados en 
estaño configurando estampas 
religiosas o iconos. 

La parte más juvenil de la 
exposición llegó de la mano de 
dos futuros artistas : Luis 
Cuenca, con sus pasteles, y 
Noelia Cezón con óleo, don
de se perfilan y dejan ver el 
color y el equilibrio de las for
mas. 

Antonio Luengo represen
tó la parte primaria y bodego
nes. Su estilo puramente rea
lista se comunica con la luz 
transversal de su obra. 

Esperanza Antonio marca 
con sus óleos una nueva línea 
o estilo , tanto en colorido co
mo en forma. Su pintura es el 
homenaje maternal; sus cua
dros sin rostro así lo represen
tan. 

Juan José Navas hace pre
sentes en su obra el espacio y 
la figura humana. Su conteni-

do se aproxima a una figura
ción realista. 

Federico Weber es en su 
obra como en su persona. En 
ella intenta plasmar no sólo el 
color o la técnica, sino tam
bién la nota puramente espon
tánea, que cautiva la curiosi
dad del espectador. 

La obra de Inocente Duar
te nos transporta a una tarde 
otoñal de paseo, con tonos 
anaranjados que semejan el 
atardecer campestre , con un 
aroma puro y limpio, que es 
en definitiva lo que su obra 
transmite. 

Día 26: J osé Manuel E steb a n y M a ria n R od rigo 
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No fue intervenido quirúrgicamente 
y la piedra le fue destruida dentro 

El concejal Jesús Domínguez, ingresado 
para extraerle una piedra del riñón 

Jesús Domínguez Picazo, concejal de Medio .Ambiente del 
.Ayuntamiento de .Alcalá, fue ingresado en la clínica Loreto de 
Madrid, el pasado martes 21 de enero, para eliminar una pie
dra que se había formado en un uréter. 

Las nuevas tecnologías 
han permitido que Jesús 
Domínguez no tuviera que 
ser intervenido quirúrgica
mente. La cirugía ha sido 
sustituída en este caso por 
la introducción en el con
ducto de la orina de un ca
téter de asa con el que se 
subió la piedra hasta el ri
ñón, donde fue destruída. 
El catéter se dejó en el 
cuerpo del paciente para 
facilitar la expulsión de la 
piedra, ahora convertida 
en arenilla. 

Jesús Domínguez fue 
trasladado al quirófano a 
las cuatro de la tarde del 
pasado 21 , fecha de cele
bración del pleno munici
pal de enero. Se le adminis-

tró anestesia epidural , lo 
que le permitió ver a través 
de un monitor las ejecucio
nes de los médicos. La in
tervención concluía cuatro 
horas después. 

La recuperación, según 
manifestó el concejal popu
lar , ha sido dolorosa hasta 
que su organismo ha expul
sado toda la arenilla y no se 
le ha extraído el catéter. 
«Han sido unos días bas
tante malos porque sufres 
fuertes dolores en el riñón 
y la vejiga hasta que no se 
v a toda la arena. Pero hoy 
que me van a quitar el ca
téter ya estoy contento, dis
puesto a hacer de nuevo 
una vida totalmente nor
mal». 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorio'!i 
- Visitas a domicilio 

. . AHORA TAMBIEN CLINICA EOUINA 
llJ ita jh [3r;ffl1: Na; 1;1 !•l;1 !;O Qr&M:fj.ffl·I·I 
Diario: de 11 a 2 y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

Sa la m anca . 8 - Telf.: 882 64 01 - AL CAL A DE HENARES 
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PUBLICACION 

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden Ministe
rial de 14 de Febrero de 1974, sobre retirada de la vía pú
blica y depósito de vehículos automóviles abandonados y 
demás disposiciones legales concordantes, se hace público 
el presente listado de vehículos abandonados cuyos pro
pietarios o no han podido ser notificados directamente por 
domicilio desconocido o ignorada identidad, o han rehu
sado los requerimientos efectuados. 

En consecuencia, todos aquellos propietarios de los ve
hículos relacionados deberán comparecer en las oficinas 
de la Policía Municipal de esta Ciudad, en el plazo de die
ciseis días hábiles contados a partir del siguiente al de la 
publicación de este anuncio en la Prensa Local. Caso de 
no hacerlo se procederá. según el artículo 9 de la antes ci
tada Orden Mi11i ;. tn ia l y de conformidad con el artículo 
615 qel Código Civil , a la venta en pública subasta de ta
les vehículos. 

Relación de vehículos abandonados y retirados de la vía 
pública: 

MATRICULA MARCA MATRICULA MARCA 

CR-1697-B 
M-0038-IU 
M-1297-EU 
0-4857-Y 
M-9566-CB 
M-7716-CG 
M-7661-CC 
M-7553-ES 
M-7461-BT 
M-6624-DU 
M-6567-GC 
M-6360-HB 
M-6185-GL 
M-5123-MV 
M-4299-DV 
M-3764-DL 
M-2242-DT 
M-2804-P 
M-3391-DJ 
T0-9574-G 
M-6885-KF 
M-6459-EN 
M-2182-IB 
M-2012-GG 
M-1630-GZ 
M-1133-CT 

Seat 127 M-3189-FW R-18 
Renault 20 M-4618-IB Lada 

Seat 127 M-1301-AZ Ford Currier 
Seat Ritmo A-6423-X Peugeot 505 
Renault 5 M-3600-EF Peugeot 505 

R-12 M-2964-HD Talbot Horizon 
Ebro M-3059-DG R-5 

Ford Fiesta B-1517-FP R-18 
R-12 CC-1815-F Opel Corsa 

Seat Ritmo GU-3384-B Seat 131 
Ford Orion GU-3882-C Pegaso 

V. Polo M-0067-FM Opel Corsa 
Ford Fiesta M-1239-CZ R-5 

Opel Omega M-1514-AT Seat 124 
R-18 M-4581-FT Seat Fura 

Ford Transit M-5940-DC Ford Fiesta 
Seat Ritmo M-6491-EF Talbot Horizon 

Seat 600 M-7332-BY Ford Fiesta 
Chrysler 150 M-7551-Z Seat 127 

Renault Fuego M-7516-AV Seat 127 
Opel Kadett M-8818-BG Seat 127 

Seat Ritmo M-8864-V R-5 
Lada M-9476-DV Seat 124 

Seat Panda PM-6845-M Peugeot 504 
V. Golf T0-4836-H Opel Corsa 
Seat 127 

Alcalá de Henares, a 27 de Enero de 1997 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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ORGAlllSMO llUlllCIPAL PARA EL DESAlllOWI EICllQ. AYllKTUIEllTO DE ALCALA DE lllAllES 

ECGllllllCO Y FamTO DB mUI CllllCljalía de lle5lll'Ollo Ecanóllico J EllPleo 

EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta las 1.3 horas del próximo día 19 de febrero pueden pre
sentarse en el O.A.D.E. propuestas para tomar parte en la con
tratación por el procedimiento de concurso abierto de los ser
vicios de explotación del Centro de Calidad Industrial. 

Tipo de licitación: El precio a satisfacer al O.A.D.E. por la 
empresa adjudicataria se compone de dos apartados: 

.• Porcentaje sobre la facturación de la empresa adjudicata
ria que será libremente fijado por los licitadores para el pri
mer tramo de facturación de O a 100 millones de pesetas. 

• Por el uso de equipos, maquinaria, instalaciones e inmue
bles se abonará la cantidad de 4.800.000 pesetas anuales más 
el l. V .A. que corresponda. 

El examen de los expedientes podrá realizarse en las ofici
nas del O.A.D.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n. en 
horario de 10 a 1.3 horas. 

Anuncio en el B.O.C.M. de fecha 24 de enero de 1997 

Alcalá de Henares, 29 de enero de 1997 

oócfé 
ORGAlllSMO 11u111aPAL PAU EL DESARROLLO 

ECGllllllCO Y FamTO DB mUI 

Fdo.: Javier Zurdo Hernández 
1 e r Teniente de Alcalde 

Vicepresidente O.A.D.E. 

EICllQ. AYllllTAlllEllTO DE ALCALA DE llUlll!S 
CllllCljalÍll de lle5lll'Ollo ICOllóllial ' .. 

EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta las 1.3 horas del próximo día 19 de febrero pueden pre
sentarse en el O.A.D.E. propuestas para tomar parte en la con
tratación por el procedimiento de concurso abierto de los ser
vicios de explotación de la Cafetería-restaurante del Centro de 
Artesanía. 

J:ipo de licitación: Canon mínimo de 120.000 pesetas para 
el primer y segundo año, de 240.000 para el tercer año, y de 
.360.000 para et cuarto' año. 

El examen de los expedientes podrá realizarse en las ofici
nas del O.A.D.E , sito en Plaza de los Santos Niños, sin en ho
rario de 10 a 1.3 horas. 

Anuncio en B.O.C.M. de fecha 24 de enero de 1997 

Alcalá de Henares, 29 de enero de 1997 

Fdo.: Javier Zurdo Hernández 
1 er Teniente de Alcalde 

Vicepresidente O.A.D.E. 
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Pedro Escribano (concejal de Asuntos Sociales), Marta Viñuelas (concejal de Turismo), Bartolomé González (alcalde) y Elisa de Francisco (conce
jal de Sanidad) representaron al ayuntamiento complutense en la inauguración de FITUR. Amar auguró un buen año para el turismo en 1997. 

Rato, Alvarez del Manzano y Fernández Norniella visitaron 
el stand y probaron las almendras garrapiñadas 

, 

Alcalá intenta relanzar su imagen en FITUR 
se pretende atraer al público a la celebración del 450 aniversario de Cervantes 
Aznar visitó la Feria el día de la inauguración 

Olvidar tira-sogas, neumonías y oleoductos y recordar que Alcalá es una ciudad de importante po
tencial turístico que, por añadido, celebra este año el 450 aniversario del nacimiento de Cervantes. 
Con esas pretensiones por delante, la ciudad complutense está participando en la Feria Internacional 
de Turismo (FITUR) que estos días se celebra en el Parque Ferial Juan Carlos 1 de Madrid. Alcalá tie
ne, por segundo año consecutivo, un stand propio que en esta ocasión se centra en la figura cervantina 
y en el que se viene informando sobre· 1a oferta cultural de la ciudad. 

FITUR se inauguró el 29 rincones del mundo se han acto inaugural de FITUR en 
de enero y se mantendrá reunido este año, instalándo- la mañana del 29 de enero, 
abierta hasta el 2 de febrero. se un total de 5.768 exposito- acompañado del vicepresiden
Los tres primeros días se han res. En ellos se puede encon- te y ministro de Economía, 
centrado en los profesionales, trar todo tipo de información Rodrigo Rato; el secretario de 
mientras que el público en ge- sobre los diferentes lugares y Estado de Comercio, Turismo 
neral podrá visitarla el sába- entidades dedicadas al turis- y Pymes, José Manuel Fer
do y el domingo. Esta decimo- mo en el mundo, contando nández Norniella; el presiden
séptima edición de la Feria también con la Sección de Tu- te de la Comunidad de Ma
marca un hito en su trayecto- rismo Activo (FITUR- drid, Alberto Ruiz Gallardón; 
ria, ya que reúne la mayor ACTIVE) y con el salón del y el alcalde de Madrid, José 
participación directa de paí- KNOW-HOW Turístico, ca- Mª Alvarez del Manzano. Az
ses/regiones, al tiempo que se da vez con más peso en el nar recordó que el turismo ha 
incrementa en número de em- certamen. crecido en 1996 en España y 
presas con representación. El presidente del Gobierno, aseguró que las previsiones 
Así, 162 países de todos los José María Aznar, acudió al para este año son optimistas. 

José Maria Alvarez del Manza-
no visitó el stand de Alcalá. 

Entre una nube de fotógrafos , 
cámaras de televisión, redac
tores y guardaespaldas, el pre
sidente visitó después algunos 
de los stands de la Feria y 
aprovechó para dar la mano a 
los representantes de Vallado
lid, tras recordar que aquel es 
su «pueblo». Por motivos de 
seguridad se habían suspendi
do todas las actuaciones folc
klóricas que se suelen ofrecer 

Rodrigo Rato no perdió la oportunidad de degustar la sidra asturiana recién escanciada, como les mostramos en dos tiempos. 
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nTUR reúne a importantes profesionales del turismo Motivos cervantinos para atraer el turismo a Alcalá 

habitualmente , incluido un 
recital de la tuna de la Uni
versidad de Alcalá programa
da para las doce del mediodía. 
Lo cierto es que en el stand 
complutense se esperaba la vi
sita de Aznar, pero finalmente 
no llegó a darse. Sí pasaron 
por allí Rato, Fernández Nor
niella y Alvarez del Manzano , 
a quienes el alcalde de Alca
lá, Bartolomé González, invi
tó a unas almendras garrapi
ñadas. 

La oferta alcalaína: 
migas para 2000 personas 

Don Quijote de la Mancha 
y Sancho Panza se ven, solem
nes , en el Patio de Santo To
más de Villanueva de la Uni
versidad de Alcalá. Así se 
ofrece Alcalá de Henares en su 
stand de 40 metros cuadrados 
en FITUR, diseñado por Ju
lián Pérez Galán y realizado 
por César Pérez Sanz. Dos 
guías turísticos municipales y 
otros cinco de Promoción Tu
rística de Alcalá se van tur
nando para facilitar a los vi
sitantes los programas de la 
Fundación Colegio del Rey 
con las actividades culturales , 
carpetas , bolsas de plástico , 

José Maria Fontana (Cámara de Comercio e Industria), con 
Vicente Femández (Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá) y 

representantes de FOMENTUR Alcalá. 

pins, pegatinas, bolígrafos , 
calendarios , tarjetas de hote
les y restaurantes , almendras 
garrapiñadas , folletos con la 
oferta histórico-artística y la 
Semana Gastronómica. La 
Universidad y la Casa Natal 
de Cervantes también tienen 
representación. Los asistentes 
al día de la inauguración pu
dieron degustar rosquillas y 
costrada. Y , por supuesto , 

también las típicas migas al
calaínas. FOMENTUR
Alcalá ha sido la encargada de 
llevar este plato típico a la Fe
ria. Concretamente han sido 
cocinadas por Mesón Casa 
Bayton, en unas enormes ollas 
de casi un metro de diámetro, 
para un total de 1. 000 racio
nes . Otras tantas piensan pre
pararse para hoy , 31 de ene
ro , Día de Alcalá en FITUR. 

Las migas se hicieron por la 
mañana y se trasladaron has
ta Madrid en furgonetas tér
micas, para que conservaran 
el calor, según explicó José 
Antonio García Graván, pre
sidente de esta sociedad de 
hosteleros y restauradores. 

Además de su stand propio, 
Alcalá también está represen
tada con un pequeño espacio 
en el expositor de la Comuni
dad de Madrid, junto con 
otras localidades turísticas co
mo Chinchón o Aranjuez. 

Bartolomé González señaló 
a este semanario que uno de 
los primeros objetivos con la 
participación en el certamen 
ha sido «vender la imagen tu
rística de Alcalá, porque tene
mos una cuenta pendiente con 
el turismo. Hemos consegui
do que nuestro stand sea cua
tro veces mayor que el del año 
pasado y, además, asumiendo 
el coste del alquiler la propia 
Comunidad de Madrid». El 
alcalde recordó la mala racha 
vivida en la ciudad complu
tense desde los meses de vera
no hasta ahora. «La imagen se 
ha deteriorado por motivos 
que todos sabemos. Pretende
mos demostrar que Alcalá es 
algo más que tira-soga, neu-

Toledo se exhibió con esta enorme maqueta. Asturias no ha reparado en gastos para atraer al turismo. 
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Francisco Martos (director de sucursal de Caja de Madrid) y José María Fontana (secretario de la Delegación Complutense de la Cámara 
de Comercio e Industria de Madrid), en el stand de Alcalá. Derecha: Alcalá tiene también un pequeño espacio en el stand de la CAM. 

monía y oleoducto, que es una 
ciudad cultural, que merece la 
pena ser visitada y es un de
lito no conocerla. A partir de 
FITUR pretendemos su relan
zamiento». La concejal de Tu
rismo, Marta Viñuelas, aña
dió que se intenta que el stand 
sea «una tarjeta de visita y un 
primer escaparate para los vi
sitantes». También se ha que
rido hacer constar la petición, 
impulsada por Ayuntamiento 
y Universidad, de conceder a 
Alcalá el título de Ciudad Pa
trimonio de la Humanidad. Si 
la UNESCO diera el sí, sería 
la octava ciudad española que 
lo consiguiera y la primera de 
la Comunidad de Madrid. 

62 millones 
de turistas extranjeros 
visitaron España en 1996 
y 10 millones de españoles 
salieron de viaje 
durante el mes de agosto 

El turismo aumentó en Es
paña durante el pasado año. 
En 1996, los ingresos por es
te sector rondaron los 3,3 bi
llones de pesetas, según las 
previsiones de la secretaría de 
Estado de Comercio, Turismo 
y Pymes. En total, el país tu
vo casi 62 millones de visitan
tes extranjeros. Un 71 por 
ciento de ellos acudió a Espa
ña por aeropuerto, un 25 por 
ciento lo hizo por carretera y, 
el resto, por puerto o ferroca
rril. El 38 por ciento de los tu
ristas llegó durante julio, 
agosto y septiembre , aunque 
los mayores incrementos inte
ranuales se registraron en los 
meses de temporada baja fe
brero/marzo, noviembre/di
ciembre. En cuanto a los mo
vimientos turísticos de los es
pañoles, la evolución de via
jeros a lo largo de la tempo
rada de verano (de junio a 

PUERTA de Madrid 

Julián Pérez Galán y César Pérez Sanz, diseñador y realizador 
del stand de Alcala en FITUR. 

septiembre inclusive), pone 
de manifiesto una considera
ble concentración en agosto. 
Durante ese mes, casi diez mi
llones de españoles (más de la 
cuarta parte del total) realiza
ron algún viaje. Un 92 por 
ciento lo hizo por ocio y va
caciones, mientras que los ne
gocios y razones profesionales 
fueron en un 5,8 por ciento de 
los casos. La estancia media 
de todos los viajes de la tem
porada se sitúa en torno a los 
10,5 días. Sólo un 7 por cien
to prefirió pasar sus días de 
asueto en el extranjero. 

En lo que a tipos de aloja
mientos se refiere, los españo
les recurrieron en un 63, 7 por 
ciento de los casos a viviendas 
gratuitas -ya sean en propie
dad o pertenecientes a fami
liares o amigos-. Los hoteles 
y establecimientos similares 
fueron utilizados en un 20 por 
ciento de los viajes, las vivien
das alquiladas en un 6 ,8 por 
cien y los cámpings en un 6,5. 

Los estudios realizados 
apuntan a la continuidad del 
crecimiento del turismo en 
1997, esperando entre 42 y 43 
millones de visitantes. 

Programa de actos 
de .Alcalá en FITUR 

Hoy 31 de enero se celebra 
en Día de Alcalá de Henares 
en FITUR. A las 13,00 horas 
habrá una representación de 
«Mi Plaza» de César Sobrón. 
A las 13,30 horas , un pasaca
lles complutense por el grupo 
de teatro El Clavo. A las 14,00 
horas tendrá lugar una degris
tación de migas regadas con 
vino de la comarca. A las 
17, 00 horas se procederá a la 
lectura del manifiesto para la 
concesión a la Ciudad de Al
calá de Henares el título de 
Patrimonio de la Humani
dad. A las 17,30 horas se pre
sentará la guía Histórico
Artística de Alcalá por la Di
rectora General de Turismo. 
A las 18 , 00 horas habrá una 
degustación gastronómica a 
cargo de la Escuela Municipal 
de Hostelería, amenizada por 
la tuna de la Universidad. 

El 1 de febrero se volverá 
a representar «Mi Plaza», pe
ro está vez a las 12 ,00 horas. 
A las 13 ,00 habrá una degus
tación gastronómica. Y a por 

El acaudalado empresario Fer
nando Femández Tapias a quien 
se relaciona sentimentalmente 
con la modelo Mar Flores, tam-

bién acudió a FITUR. 

la tarde , a las 17 , 00 horas, 
una exposición de Artesanía 
de la Comarca y, a las 18,00, 
un pasacalles por el grupo de 
teatro El Clavo. 

El 2 de febrero, día de clau
sura de la feria, habrá una de
gustación de dulces típicos al
calaínos, rosquillas, almen
dras y costrada, a las 12 ,00 del 
mediodía. 

El público podrá visitar la 
feria el 1 y el 2 de febrero, 
desde las 10,00 de la mañana 
hasta las 20,00 horas. El stand 
de Alcalá se encuentra en el 
pabellón n°5 del IFEMA. 

Una olla con migas alcalaínas . 
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Y·IUSY NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
e/ MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

FLORISTERIA §U'd 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

DIOS DE NOVIA 
DECOUCIOI DE COCHES E IGLESIAS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tlf.: 882 87 91 
(Caballería Española) 

tonlettión e instoloeión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

ad1a 
concna 

el De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

PROMOCIONES PERMANENTES El MOBILIARIO 
Dormitorios Matrimonio, Juwenlles, 

5al0nes a medida, etc. 

Jtñü:Jfku;y 
Vía Complutense, 70 Daoiz y V elarde, 10 
Tlf.: 880 82 91 . Tlf. : 889 29 34 

ALCALA DE HENARES 

sa1ones para BODAS, COMUNIONES ... 

ALIANZAS (Ora tB lts.), AROS ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

~,) JI (~ «KIT DE NOVIA» , , 1 , • TRATAMIEllTO FACIAL 
FORMA Y LINEA <según necesidades> 
BEWZA y ADELGAZAMIENTO • DEPILACIOll COMPLETA A LA CERA 

ccon cera de un solo uso> 
el Mayor, 70 - 1 ° D • MAlllCURA Y PEDICURA 

Tlf.: 882 08 63 • PERMAllEllTE Y nllTE DE PESTAIAS 
Alcalá de Henares • MAOUILLAJE Cel día de la boda> 

TODO A UN PRECIO MUY ESPECIAL PARA NOVIAS. Infórmate 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

Tenemos la-ivienda que estás buscando ... 
Al mejor precio. Infórmate sin compromiso 

: ~IETS gl*fl\fª 
el Ramón y Cajal , 3 - PRIMERO -ALCALA DE HENARES 



El ayuntamiento reclamará a la empresa que realiza la poda 

El monolito de la plaza de la Victoria, destrozada 
tras caer sabre él ramas de gran pesa 
El monumento, instalado por el ayuntamiento en el año 199!, 
conmemoraba el VII centenario de la creación de los Estudios Generales 

El monolito conmemorativo del VII Centenario de la Creación de los Estudios Generales, insta
lado en el año 93 por el Ayuntamiento de Alcalá en la plaza de la Victoria, junto a la facultad de 
Económicas, quedó totalmente destruido el pasado 24 de enero tras caer sobre él algunas ramas 
de gran peso de las que se estaban cortando con motivo de la poda. 

El concejal de Cultura, 
Gustavo Severién, tuvo co
nocimiento del hecho casi de 
modo inmediato, gracias a la 
llamada de un viandante que 
pasaba por allí cuando ocu
rrió el incidente y anduvo 
listo en avisar. 

Inmediatamente , el con
cejal se puso en contacto con 
la técnico municipal de par
ques y jardines para que le 
enviara un informe de lo 
ocurrido, que todavía no le 
ha sido remitido , y poder re
clamar, si así fuera pertinen
te, a la empresa que está rea
lizando la campaña de poda 
para que restaure o costee 

SALONES 
CAFETERIA 
el Entrepeñas 
(Centro Comercial Nueva Alcalá) 
Telf. : 882 84 07 
ALCALA DE HENARES 

se eomplaee en saludar a sus clientes y amigos 
anunciándoles su partieipaeión en la 

XI SEMANA GASTRONOMICA 
DIAS 

* Viemes, 7 de febrero: Noche 
* Domingo, 9 de febrero: Mediodía 

NUESTRO MENU: 

Entrantes Variados. 

L omos de Bacalao en Salsa Alcalaína. 

Chuletón de Ternera Blanca Estilo Foguet con Panaché 
de Verduras. 

Costrada Alcalaína. 

Vino Viña Albalí, Café y Cava. 

3.800 ptas. LV.A. incluido. 

Esperamos su siempre grata visita. 
RESERVAS, Tlf.: 882 84 07 

PUERTA de Madrid 

FECHA: 

PROGRAMA: 

DURACION: 

LUGAR DE 
CELEBRACION: 

DIRIGIDO: 

METO DO LOGIA: 

PONENTE: 

ORGANIZA: 

una réplica del citado mono
lito. El concejal de Medio 
Ambiente ya había comen ta
do con anterioridad a Gus
tavo Severién que , dado el 
gran tamaño de las ramas de 
los árboles de la plaza de la 
Victoria, las tareas de poda 
iban a ser bastante difíciles. 
Se había previsto sujetar las 
ramas con cuerdas , pero a 
pesar de las previsiones, el 
monolito conmemorativo re
sultó seriamente dañado, co
mo se aprecia perfectamen
te en nuestras fotografías .' 

IL IFltrlrlUl(O) JIDI U 
llIDilIFfüCA Cil(O)N 
JID(O)M@rrrcA 
12 de febrero de 1997 

• Presentación 
• ¡oué es fa Domótlca7 
• Edificación y oomótico 
• Tendencia Blocllmátlca 
• Tendencia Tecnológica 
• l.a Domótlca como Valor Añadido 
• co1011ulo 

18 a 20 horas. 

Plaza de la Victoria, 1 (Sede de la Delegación de la Cámara 
de Comercio e Industria de Madrid) 

Promotores, Constructores, Instaladores, Interíorístas, etc. 

Se analizará la Domótica como disciplina tecnológica y el 
valor añadido que aporta a la edífícación. 

D. Juan M. Martínez Barbacil 
Director Técnico de Domoíntel, S.R.L. 

Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
Organismo Autónomo para el Desarrollo y Fomento del Em· 
pleo (O.A.D.E.) 
Cámara Oficial de Comercio e Industria de Madrid 
Delegación en Alcalá de Henares 

SE RUEGA CONFIRMAR ASISTENCIA AL Tlf .: 889 22 76 

1 de febrero de 1997 



Los primeros comerciantes afectados por las obras se quejan 

de que afectan negativamente a sus negocios 

El colector de la carretera de Meco, 
con un presupuesto de 252 millones, 
tiene un plazo de ejecución de 1& meses 
El concejal de aguas reconoce las molestias, pero pide paciencia 

Las obras del colector de aguas residuales de la carretera de Meco comenzaron en la confluencia 
de Paseo de la Alameda y Marqués de Alonso Martínez el pasado lunes 20 de enero. El colector, cuyo 
plazo de ejecución es de 16 meses con un presupuesto de 252 millones de pesetas, sustituirá al actual, 
mucho más pequeño, y dará servicio a nuevas zonas de Alcalá en expansión. El concejal de Aguas, 
Jesús Domínguez Picazo, reconoció que las obras llevaban consigo molestias para vecinos y comer
ciantes, pero insistió en que se trataba de una previsión necesaria para la ciudad. 

· El trazado de este nuevo colec
tor de aguas residuales de gran 
diámetro se inicia en el Paseo de 
la Alameda, continúa por Mar
qués de Alonso Mar tínez, plaza 
de toros y Caballer ía Española, 
cruzará la vía férrea en la urba
nización Los Nogales y termina
rá en la Carretera de Meco. 

Jesús Domínguez Picazo expli
có que la zona del paseo de la 
Alameda y Marqués de Alonso 
Martínez tenían en la actualidad 
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un colector viejo de pequeño ta
maño que, con el crecimiento 
que está experimentando la ciu
dad, en breve comenzaría a dar 
problemas. Por otra parte, había 
que dar una salida a las aguas re
siduales de todas las nuevas ur
banizaciones que se están cons
truyendo en la carretera de Me
co -Forjas, chalets de Senda 
Perdida y Barberán y Collar o 
las residencias universitarias- . 
E ste gran colector va a permitir 

la construcción de otros más pe
queños que desemboquen en él, 
dando solución a zonas que has
ta ahora carecían de desagües co
mo el tramo de la avenida de 
Guadalajara que va desde plaza 
de toros hasta confluir con ave
nida Complutense. 

El presupuesto de las obras es 
de 252 millones de pesetas, aun
que existe un modificado en el 
proyecto, de 50 millones, más 
para sacar a la carretera de 

Meco la red de agua potable, 
aprovechando la construcción 
del colector, que se irá poniendo -
en funcionamiento a medida que 
se vayan concluyendo tramos 
largos. 

Problemas de tráfico 
De todas las plicas recibidas 

para realizar las obras del colec
tor, el Ayuntamiento se decantó 
por la oferta de 'Construcciones 
RICO ' ya que era muy similar al 
resto pero además incluía un es
tudio de tráfico. 

En estos momentos Paseo de la 
Alameda, Ronda Ancha y Mar
qués de Alonso Martínez son ca
lles unidireccionales y , según se 
vayan terminando los tramos del 
colector, se irán produciendo 
nuevas modificaciones en el trá
fico que el Ayuntamiento irá co
municando oportunamente a los 
vecinos de cada zona. 

El tramo del puente de Meco, 
ya habitualmente atascado, será 
posiblemente el más afectado en 
materia de tráfico cuando se ini
cien allí las obras. «Sobre todo 
vamos a tener en cuenta que es 
la única salida directa de la ciu
dad hacia el hospital y el estudio 
de la empresa adjudicataria pre
vé que las obras no afecten sobre 
todo a la circulación de ambulan
cias». 
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Juan José, propietario de la 
cafetería Martínez 13 

El concejal pide paciencia a 
los comerciantes y vecinos 

Jesús Domínguez Picazo en
tiende que «cualquier obra que se 
hace en la ciudad afecta en pri
mer lugar al pequeño comercio» 
y que la única medida que pue
de adoptar el Ayuntamiento es 
tenerles en todo momento infor
mados. «Quizás a los comercian
tes no hemos llegado con la mis
ma celeridad que a los vecinos 
para explicarles que son unas 
obras necesarias y que también 
les afectan. Si continuáramos con 
el colector pequeño y tuviéramos 
una crecida de aguas residuales, 
los locales comerciales serían los 
más afectados y ese problema se 
va a eliminar, además de que les 
va a quedar la calle totalmente 
asfaltada. Desde el Ayuntamien
to les vamos a mantener infor
mados y les pedimos tranquili
dad, sobre todo vamos a traba
jar con la empresa para que rea
licen las obras con celeridad in
tentando acortar lo máximo po
sible los plazos previstos. Se es
tá trabajando con previsión, una 
previsión que es necesaria y que 
es molesta pero hay que pedir pa
ciencia porque a todos nos afec
ta». Pese a este mensaje, los co
merciantes no pueden evitar sen
tirse intranquilos y es que unas 
obras siempre se dejan notar en 
las ventas. PUERTA DE MA
DRID ha recogido la opinión de 
tres propietarios de estableci
mientos públicos de la calle Mar
qués de Alonso Martínez. 

«Esto nos quita venta» 
Antonio López es el propieta

rio de la «Frutería Consuelo>>, es
tablecimiento que se encuentra 
en la calle Marqués de Alonso 
Martínez, justo frente al punto 
en el que las excavadoras han 
empezado a trabajar. Los ruidos 
son la menor de las molestias y 
es que las obras ya han empeza
do a afectar negativamente al ne
gocio: «Si para aparcar teníamos 
antes problemas, ahora mucho 
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Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Aguas. 

Marqués de Alonso Martínez cortada en un sentido. 

El paseo de la Alameda, cortado. 

más. Para cargar y descargar me 
veo morado y el público no pue
de parar ni en doble fila. Esto 
nos quita venta, el otro día sin 
ir más lejos se fue una señora sin 
comprar porque no pudo parar. 
Nos han dejado cortados total 
porque para entrar en esta calle 
tenemos que dar la vuelta por 
Juan de Austria y avenida Lope 
de Figueroa y habrá clientes que 
después de pasar una vez y no 
poder parar ya no volverán». 

Una vez iniciadas las obras, 
para Antonio «lo principal es que 

terminen pronto, cuanto antes». 
Al paso de la oportunidad que le 
brindaba PUERTA DE MA
DRID, este frutero aprovechó 
para quejarse de que la acera que 
hay justo enfrente a la fachada de 
su establecimiento está sin asfal
tar: «Está arreglado hasta la es
quina de un lado y de otro y mi 
puerta hecha un asco. Fui al 
ayuntamiento y me dijeron que 
no tenían presupuesto, pero ¿es 
que yo no pago impuestos? Ya 
que están de obras, podrían 
aprovechar y arreglar la acera». 

Antonio López, dueño de la 
frutería Consuelo 

«Que el arreglo dure 
lo menos posible» 

Charo, dependienta de «Flores 
de Tomás>>, coincidió en que los 
comercios se estaban viendo per
judicados tras haber convertido 
la calle Marqués de Alonso Mar
tínez en unidireccional: «Que 
una calle tan céntrica sea de una 
sola dirección nos está dañando 
y a nivel de comercios claro que 
se nota. Para el reparto te en
cuentras la mayoría de las calles 
cortadas y es un lío. Si no hay 
más remedio, habrá que tragar 
porque es en beneficio de la ciu
dad, pero mientras duren las 
obras, muy mal». 

Mari Val, propietaria de esta 
floristería, añadió que confiaba 
en que el «arreglo dure lo menos 
posible y que los operarios tra
bajen constantemente para que 
en vez de 16 meses dure menos». 
Mari V al pidió al ayuntamiento 
que facilitara información a los 
comerciantes para saber «cuán
to tiempo va a estar cortada esta 
calle y ver qué medidas podemos 
tomar, porque lo que es cierto es 
que para nosotros llegan ahora 
unas fechas -San Valentín y el 
Día de la Madre- por las que 
vamos a pasar de largo. Esta es 
una calle comercial no peatonal 
y aquí la gente viene con el co
che, hace sus encargos y punto, 
pero ahora no se puede ni parar 
y me gustaría que al menos faci
litaran un poco el acceso». 

«¡Lo que nos faltaba!» 
El dueño de la «Cafetería Mar

tínez 13», Juan José, se quejaba 
de que para los establecimientos 
las obras son siempre un proble
ma: «Para el comercio supon,en 
mucha molestia. Como está de 
mal la cosa y encima cortándo
nos la calle, lo que nos faltaba, 
pero si hay que hacerlo habrá 
que aguantarse porque cuando te 
toca la china te tiene que tocar. 
¡A ver qué vas a hacer! Porque, 
si vas a reclamar al ayuntamien
to, te va a dar lo mismo . .. ». 
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Los seguidores de Florencia camp~s declaran la guerra a su secretario general 

Del «Casa Ferrer·Campas» al acosa a Francisca Muñaz 
Si en la investigación de los GAL faltaba por despejar la X, en el «Caso Ferrer-Campos» faltaba la cuarta 

F; había tres, la de Ferrovial, la de Ferrer, la de norencio Campos y ahora se ha unido la cuarta, la de Fran
cisco Muñoz. Y no es porque el secretario general del PSOE en Alcalá esté implicado en el posible caso de 
corrupción en Alcalá por el cobro de comisiones ilegales. Pero las consecuencias del «Caso Ferrer-Campos» 
le han traído la guerra declarada y abiertamente desatada por los partidarios de norencio Campos. La asam
blea del PSOE celebrada el sábado 25 de enero sirvió para que Muñoz oyera dos peticiones de dimisión por 
parte de sendos militantes fiorencistas y también fuertes criticas por su actitud en el «Caso Ferrer-Campos». 
Sin embargo, Francisco Muñoz está convencido de que no se ha roto la estabilidad en el PSOE local. 

No cabe duda de que el grupo 
de partidarios y defensores de 
Florencio Campos ha instrumen
talizado el presunto caso de co
rrupción en Alcalá para desatar 
una fuerte campaña contra Fran
cisco Muñoz en vísperas del pro
ceso precongresual, congresual y 
postcongresual que vive el PSOE 
en este año 1997. Así lo creen el 
propio secretario general del 
PSOE y otros militantes socialis
tas en Alcalá, quienes de todos 
modos no temen que la estabili
dad del PSOE local se haya ro
to, porque críticas a Muñoz al 
margen, ésta sigue estando en el 
bloque formado por regeneracio
nistas , guerristas y el apoyo tá
cito de independientes o no ali
neados y «curristas», frente al 
bloque de renovadores partida
rios y defensores de Florencio 
Campos y el grupo liderado por 
Miguel Buenestado, denomidado 
Identidad Socialista. 

Y no solamente es el cerco a 
Muñoz, en opinión de militan
tes socialistas como Pedro Enri
que Gómez, alineado en el gru
po del secretario general: «Es el 
cerco a los regeneracionistas». 
Fue Gómez quien llegó a-definir 
en primer lugar el hecho de que 
los partidarios de Florencio 
Campos han hecho del presunto 
caso de corrupción el caso del 
acoso a Francisco Muñoz. Y, 
aunque no son nuevos los inten
tos del llamado sector renovador 
de derrocar a Francisco Muñoz, 
bien por la vía de la petición a 
la FSM de que nombre una jun
ta gestora que pueda hacer fren
te a la crisis, bien por la vía de 
pedir su dimisión más o menos 
veladamente, la realidad es que 
públicamente lo hicieron por pri
mera vez en la asamblea del día 
25 de enero, la que tenía como 
único punto en el orden del día 
el informar sobre el «caso Ferrer
Campos». 

Fueron dos peticiones de di
misión muy concretas y fueron 
protagonizadas por el que fuera 
secretario general del PSOE en 
Alcalá, Joaquín Alvarez, y por el 
exconcejal José María V elasco. 

Según Francisco Muñoz, «lo 
que el comité local del PSOE pre
tendía era analizar las conse
cuencias políticas para la agrupa-
ción de que hubiera estallado 
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Un momento de la última asamblea del PSOE, en la que volvió a oírse 
y verse el cántico de la Internacional puño en alto. 

AGRADECIMIENTO 

Dª Guillerma Rello Vicente 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 27 de enero de 1997 
a los 98 años de edad 

D.E.P. 

Don Julio Valle, hijos y demás familia expresan 
desde estas líneas su más profunda gratitud a to
das las personas que les han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

El funeral que se celebre el jueves, 6 de febre
ro, a las 8 de la tarde, en la Catedral-Magistral 
(Plaza de los Santos Niños) será aplicado por su 
eterno descanso. 

Francisco Muñoz: 
«5e • quiere hacer pagar 
las consecuencias políticas 

del caso Ferrer-campos; 
es una ocasión más para 

el hostigamiento a mí 
como secretario general» 

esta situación y cómo podríamos 
hacer frente a ella porque lo que 
creemos es que hay que relanzar 
la actividad del partido. Sin em
bargo, desafortunadamente la 
asamblea se desarrolló haciendo 
valoraciones sobre la actitud que 
yo adopté al respecto siguiendo 
las directrices de los órganos su
periores del partido. Fue una 
parte de la agrupación quien dio 
la vuelta al problema de fondo y 
se centró en realizar valoraciones 
sobre mi actitud». 

Muñoz afirmó: «El debate fue 
duro de fondo, pero sin tensión, 
sin crispación. Fue una asamblea 
que transcurrió dentro de la nor
malidad del debate». Quizá a eso 
contribuyó que todas las inter
venciones fueron grabadas por 
indicación expresa de la Federa
ción Socialista Madrileña. 

La F de Francisco Muñoz 
Así pues, se ha unido a la si

tuación que vive el PSOE en Al
calá la F de Francisco Muñoz: 
«Yo creo que una parte de la 
agrupación está intentando uti
lizar el caso Ferrer-Campos con
tra mí. No es que yo esté impli
cado en ese caso, que yo no ten
go nada que ver y eso está claro, 
pero sí se quiere hacerme pagar 
las consecuencias políticas de ese 
caso». Y todo ello con el telón de 
fondo del proceso congresual que 
vive este año el PSOE: «Este co
mité va a estar en funciones en 
los próximos días. Cuando se 
convoca un congreso federal to
das las ejecutivas regionales y lo
cales entran en funciones. Lue
go, tras el congreso federal, se 
elegirán nuevas ejecutivas regio
nales y locales. No me preocupan 
las pequeñas batallas internas de 
cara a la secretaría general, lo 
que me interesa en estos instan
tes es relanzar la actividad del 
partido, que ha quedado perju
dicada por el caso F errer, y to
mar la iniciativa en la agrupa
ción para el debate de las ideas 
que se tiene que dar para el con
greso federal». Muñoz afirmó: 
«Las comisiones de investigación 
están funcionando, tanto la del 
ayuntamiento como la de la FSM 
y de la Agrupación Socialista de 
Alcalá. Por lo tanto, eso no me 
preocupa». 
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Muñoz soporta estos días el ata
que, ya sin disimulos, de los par
tidarios de Florencio Campos. 

El secretario general del PSOE 
en Alcalá añadió: «Estoy acos
tumbrado en los dos comités en 
los que he sido secretario gene
ral a que, a pesar de haber con
tado los dos comités con un apo
yo estable, desde el día siguien
te ha habido por parte de un sec
tor un debilitamiento político de 
la actividad de esos comités. Esa 
ha sido la tónica. Yo creo que es
ta agrupación no ha sido capaz 
de superar el discurso ombliguis
ta que nos ha caracterizado du
rante tanto tiempo. A algunos les 
preocupan más las correlaciones 
de poder internas que proyectar 
el partido hacia fuera». 

Muñoz aseguró que «SÍ no tu
viéramos por delante un congre
so federal este año, hubiera de
fendido la necesidad de que ha
ce falta estabilidad en la agrupa
ción para desarrollar un trabajo, 
y que un comité no puede funcio
nar siempre permanentemente 
cuestionado por una parte de 
aquellos que lo apoyaron». 

«Lo que más siento es que to
da la actividad que pudiéramos 
haber desplegado se ha visto re
ducida en sus efectos por tener 
que atender a problemas inter
nos», señaló Muñoz que añadió 
que «en vez de dedicar energías 
a la actividad exterior del parti
do, ha habido que dedicar más 
energías a solucionar desarreglos 
internos. En esta ocasión ha si
do el caso 'F errer-Campos', pe
ro cuando no ha sido eso, ha si
do otra cosa. El caso ' Ferrer
Campos' es otra ocasión más pa
ra el hostigamiento; es una ac
tuación sistemática por parte de 
las mismas personas con la inten
ción de debilitarme política
mente. Ni lo entiendo, ni creo 
que sea bueno en personas que se 
dicen de partido, pero me consi
dero apoyado y respaldado por la 
mayoría de la agrupación» . 
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La concejala de Urbanismo no se considera implicada en el caso, aunque ejerció 
como letrada para una de las empresas mencionadas en el caso Pe11er·tampos 

«Na parque el cliente sea un delincuente el abogada 
también la es», afirmó Beatriz Díaz Manzanares 

La concejala de Urbanismo en el ayuntamiento de Alcalá, Beatriz Díaz Manzanares, aseguró en de
claraciones a PUERTA DE MADRID que su participación en la comisión de investigación sobre los 
presuntos cobros de comisiones ilegales siendo alcalde Florencio Campos es totalmente legítima. La 
hoy concejala del PP, que en la legislatura en la que supuestamente comenzó a producirse el cobro 
de comisiones ilegales era concejala del CDS, posteriormente ejerció como abogada de la empresa Val
devicor, una de las que, según lo publicado por el diario «El Mundo», pagó comisiones ilegales a la 
empresa «Ferrer Europa» de las que se benefició Florencio Campos. 

Díaz Manzanares se
ñaló que no ha tenido 
nunca una relación labo
ral con la empresa V alde
vicor: «Relación laboral 
es cuando se tiene depen
dencia de una persona fí
sica o jurídica. Y o nunca 
he tenido esa dependen
cia. Lo que yo he hecho 
ha sido trabajar como 
abogada, como profesio
nal, en temas que pun
tualmente me han encar
gado, tanto empresas co
mo personas físicas». 

La hoy concejala de 
Urbanismo aseguró: «No 
he tenido nunca ningún Beatriz Díaz Manzanares 

19ostcría • 
del Estudíante ...,.. 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Crema de calabacines con juliana de salmón ahumado 

*** 
Emperador a la espalda 

*** 
Solomillo de cerdo braseado con salsa de reinetas 

*** 
Biscuit de almendras con salsa de chocolate 

Precio: 2.&00 ptas. + 7°/a l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 
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PIIMEll.IS COMUNIOKES, CENAS CEIVQTINAS 
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Telfs. : 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

escrúpulo en llevar temas 
de ninguna empresa, ni 
quiere esto decir que es
ta concejala, por el hecho 
de llevar temas varios de 
diversas empresas, el 
hecho de que pudiera 
aparecer alguna de ellas 
como autora de una esta
fa, o que su consejero de
legado sea un delincuen
te, eso no implica una re
lación causa-efecto». 

Dicho de otra forma, 
Díaz Manzanares señaló: 
«No se puede juzgar la la
bor de una persona cuan
do en el ejercicio libre de 
su profesión, sin estar 

sometida a ningún cargo públi
co, y ni siquiera estar entonces 
adscrita a ningún partido políti
co, por el hecho de llevar un te
ma, o tres , o cien de alguna em
presa se pueda pensar cualquier 
cosa, porque parece que lo que se 
juzga es lo que realmente no es». 

Beatriz Díaz Manzanares ase
guró: «Cuando realicé tr abajos 
para V aldevicor, ni ocupaba car
go público ni estaba afiliada a 
ningún partido político; estaba 
en el ejercicio libre de mi profe
sión. Aquí lo que se está inten
tando ver es si ha habido alguno 
de los temas que han salido de
nunciados , pero no se está juz
gando a la concejala de Urbanis
mo ni se debe ir más allá de lo 
que realmente hay». 

El grupo popular eligió a Bea
triz Díaz Manzanares como 
miembro de la comisión de in
vestigación por su cargo de con
cejala de Urbanismo y por ser la 
segunda teniente de alcalde de la 
corporación municipal: «Yo creo 
que el criterio del alcalde ha 
sido más el designar a los dos pri
meros tenientes de alcalde , por
que no necesariamente el área de 
urbanismo tiene que estar aso
ciada a todo lo que ocurra». 

En cualquier caso, la conceja
la afirmó: «Está claro que en la 
vida de un abogado, no porque 
su cliente sea un delincuen te el 
letrado también lo es». 
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PUBEICACION 
Hasta el día 11 de enero de 1997 y hora de las 13, pue

den presentarse en la Sección de Contratación, proposi
ciones para tomar parte en la Contratación, mediante pro
cedimiento negociado, del Servicio de Promoción del Tu
rismo para el Museo Casa Natal de Cervantes. 

Precio tipo de licitación: 2.000.000 ptas. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 de 
febrero de 1997, a las 12 horas de esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de Enero de 1997 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 16 

de fecha 20 de enero de 1997 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 
• Concurso abierto para la contratación de los trabajos de 
Poda y Saneamiento de los árboles públicos de esta ciudad, 
campaña 1996 - 1997. 

Presupuesto base de licitación: 8.000.000 ptas. 
Las proposiciones se presentarán en la Sección de Contra

tación hasta el día 17 de febrero de 1997 y hora de las 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de febrero de 1997, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de Enero de 1997 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El grupo de Iniciativa Ciudadana de Acción Solidaria 

se manifestó ante el ayuntamiento 

«Políticos, bajaos el sueldo 
el 25 por ciento y entenderéis 
el problema del paro» 

El grupo de Iniciativa Ciudadana de Acción Solidaria (ICAS) ha 
iniciado una campaña de concienciación sobre el problema del pa
ro en la que piden el pleno empleo y analizan las causas de este pro
blema fundamental de la sociedad. A tal efecto días atrás realiza
ron una manifestación con carteles y pancartas ante la puerta del 
ayuntamiento en el que se destacó el mensaje lanzado por el ICAS 
a los políticos municipales: «Políticos, bajaos el sueldo el 25 por cien
to y entenderéis el problema del paro». 

De hecho los miembros del 
ICAS aseguraron haberse 
quedado atónitos con la res
puesta que les dió la conceja
la de Sanidad, Elisa de Fran
cisco. Según María del Mar 
Araus , componente del grupo, 
«la concejala ha dicho que 'co
mo nos bajemos más el suel
do, no comemos'. Esto es in
justo por parte de esta conce
jala porque en nuestra ciudad 
hay más de 14. 000 parados y 
eso es una blasfemia». 

María del Mar Araus seña
ló que «somos un grupo que lo 
que pedimos es que se tomen 
medidas en contra del paro; 
este es un problema soluciona
ble y una de las injusticia más 
grandes que está habiendo 
hoy en la sociedad es precisa
mente el paro junto con el 
hambre y la esclavitud infan
til en el tercer mundo». 

El grupo ICAS ha progra
mado una serie de actos que 
se celebran a las 19 horas en 
la Casa de la Cultura y de la 
Solidaridad de Alcalá, situa
da en el número 14 de la calle 
Pintor . Picasso; estos actos 
dieron comienzo el jueves 30 
de enero con una asamblea 

informativa con comentario 
de noticias sobre el paro. El 
6 de febrero se celebrará una 
tertulia llevada por Carlos 
Llarandi, miembro de ICAS, 
sobre qué hacen los sindicatos 
frente al paro. El 20 de febre
ro se celebrará una conferen
cia a cargo de la abogada Ele
na García sobre las empresas 
de trabajo temporal en la que 
se harán la pregunta de si és
tas son la nueva explotación 
del trabajo. 
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También estuvieron en la Universidad y 

el Ayuntamiento de Alcalá 

Alumnos españoles e iberoamericanos de 
postgrado de la Universidad de Barcelona 
visitaron el Instituto Cervantes 
Entre los estudiantes se encuentra José María Nogales, jefe 
del servicio municipal de Archivos y Bibliotecas de Alcalá 

Veintiún estudiantes de postgrado de la Universidad de Barcelo
na, que realizan un curso de «Cooperación Cultural Iberoamerica
na», visitaron el pasado 24 de enero la sede central del Instituto Cer
vantes en Alcalá de Henares. Por la tarde fueron recibidos en el 
ayuntamiento complutense y el día anterior habían mantenido una 
reunión con el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Uni
versidad de Alcalá, sobre política de cooperación internacional. 

Los alumnos, profesionales 
que ostentan importantes pues
tos en ministerios, institutos na
cionales y diferentes organismos 
públicos y privados, provienen 
de lberoamérica -Argentina, 
Colombia, Ecuador, Uruguay, 
Chile, Venezuela, Costa Rica y 
Brasil- y España. Entre los es
pañoles se encuentra José María 
Nogales Herrera, jefe del Servi
cio Municipal de Archivos y Bi
bliotecas de Alcalá. 

El 'Diploma de Postgrado en 
Cooperación Cultural Iberoame
ricana' está organizado por la 
Universidad de Barcelona, que 
desde el año 1989 convoca este 
tipo de cursos de tercer ciclo uni
versitario especializados en ges
tión cultural, formando y capa
citando agentes de intervención 
cultural. 

El grueso formativo del curso 
tiene lugar en Barcelona, aunque 
en el programa también se inclu
yen visitas a distintos organis
mos de Madrid, entre las que se 
incluyen las realizadas al Insti
tuto Cervantes, Ayuntamiento y 
Universidad de Alcalá, para co
nocer la gestión cultural que rea
lizan. 

PUERTA de Madrid 

Política 
de <cpuertas abiertas» 
del Instituto Cervantes 

En el Instituto Cervantes, el 
grupo fue recibido por su direc
tor, la secretaria general y los 
subdirectores académico y de 
cultura, quienes explicaron a sus 
visitaantes qué es la institución 
y para qué sirve, el tipo de ges
tión cultural y las actividades 
que desarrolla. 

Fuentes del Instituto Cervan
tes manifestaron a este semana
rio que la visita efectuada el pa
sado viernes responde a la «polí
tica de puertas abiertas» que es
te organismo mantiene desde ha
ce tiempo para darse a conocer 
entre los ciudadanos, especial
mente en este caso en el que se 
trataba de «estudiantes de tercer 
curso de postgrado que se están 
preparando para ser gestores cul
turales, un perfil bastante idóneo 
para que desde aquí se les pueda 
explicar toda la política de ex
pansión de la cultura y del idio
ma español en el extranjero que 
se organiza desde el Instituto 
Cervantes». 

PUBLICACION 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid 
nº 16 de fecha 20 de enero de 1997 aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

• Concurso abierto para la concesión de uso pri
vativo de la vía pública con destino a instalación de 
quioscos de bebidas en el «Parque de Sementales» y 
en el «Huerto de los Leones». 

Presupuesto base de licitación: 250.000 ptas. por 
parcela. 

Las proposiciones pueden presentarse en la Sección 
de Contratación hasta el día 17 de febrero de 1997 
y hora de las 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
18 de febrero de 1997, a las 12 horas en esta Casa 
Consistorial. 

El expediente puede presentarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de Enero de 1997 

El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

ALCALA DE HENARES 

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL 
J y • Dormitorios con Plaza de Garaje 

¡PRIMERA FASE EN CONSTRUCCION! 
Plan Vivienda 96 / 97 

• AYUDA A FOllDO PERDIDO 
• PRESTAMO A PAGAR Ell tS AÑOS 
• INTERESES SUBVENCIOflADOS &'So/o 

RESERVA DESDE tao.oao PTAS. 

COLABORA: CAJA MADRID 

Tlf 88~ 62 g~ C/ RAMON y CAJAL, 9 . 1 o Dcha. 
• ~ ~ ALCALA DE HENARES 
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Algunos de los componentes de la Agrupación Astronómica Complutense. 

Para los meses de febrero, mano, abril y mayo 

La Ag1upaeión 11t10nómiea tompluten1e 
presenta su programa de actividades 
para el próximo cuatrimestre 

La Agrupación Jlstronómica Complutense ya ha elaborado su calendario de actividades para el 
próximo cuatrimestre, correspondiente a los meses de febrero, marzo, abril y mayo. Esta asocia
ción, sobre la que la pasada semana publicábamos un extenso reportaje, lleva 15 años observando 
el firmamento en Alcalá, reuniendo a todos los af°lcionados al estudio de los fenómenos celestes. 

El programa de activida- - Día 19: taller. y «la oposición de Marte». 
des es el siguiente: - Día 26: charla sobre (Taller). 

* FEBRERO 
- Día 5: observación de 

'las constelaciones de invier
no'. (Vídeo sobre el Sol). 

- Día 12: observación 
de «la Luna en cuarto cre
ciente». (Taller). 

Mercurio. - Día 26: gran obser-

*MARZO 
- Día 5: observación de 

«objetos Messier de prima
vera». (Vídeo). 

- Día 12: observación 
continuación de la anterior 

vación del Cometa Hale
Bopp. Lugar por determi-
nar. 

* ABRIL 
Día 2: Taller. 

- Día 9: observación del 

«Cometa Hale-Bopp». (Colo
quio sobre un tema de actua
lidad científica). 

- Día 16: charla sobre 
los descubrimientos de la 
sonda Galileo. 

- Día 23: charla sobre el 
origen de la vida. 

- Día 30: coloquio sobre 
un tema de actualidad cien
tífica. 

*MAYO 
- Día 7: observación so

bre «las constelaciones de 
primavera». (Taller). 

Día 14: charla
coloquio, tema aún por 
determinar. 

- Día 21: taller. 
- Día 28: coloquio sobre 

un tema de actualidad cien
tífica. 

Excepto la «gran observa
ción del Cometa Hale
Bopp», de la que ya se infor
mará en su momento, el res-
to de actividades se celebra
rán a partir de las 20'30 ho
ras en el local que la Agru
pación Astronómica Com
plutense tiene en la Casa de 
la Juventud en el caso de las 
charlas-coloquios, y en la 
Plaza de la Juventud en el 
caso de las observaciones. Si 
hiciera mal tiempo y éstas 
tuvieran que ser suspendi
das, se han previsto activi- -
dades alternativas, que son 
las que aparecen en parénte
sis en el programa. 

Recordamos que la Agru
pación Astronómica Com
plutense se reúne todos los 
miércoles del año, a partir de 
las 20' 30 horas, en la Casa 
de la Juventud. Sus miem
bros invitan a todos los afi
cionados a la astronomía a 
compartir su hobby con 
ellos, pasándose por el local 
o escribiendo al Apartado de 
Correos 199 (28.880) de Al
calá de Henares. 

DISFRUTE SU COMIDA O CENA CON: 
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Nuestras afamadas carnes rojas de Galicia 
Pescados y Mariscos (adquiridos diariamente) 
Ensaladas, Revueltos, Arroz con Bogavante ... 

La buena mesa del centro de Alcalá 
MENUS DIARIOS Y SERVICIO A LA CARTA 
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can motiva de la celebración del 450 aniversaria 
del nacimiento de Miguel de Cervantes 

El Colegio de Abogados complutense ofrece a la Real 
Academia de la Lengua que se reúna en Alcalá 
El ayuntamiento se adhiere a la petición de las letradas 

El Colegio de Abogados de Alcalá ofrece a la Real Academia Española de la Lengua sus instalacio
nes para que, con motivo de la celebración del 450 aniversario del nacimiento de Miguel de Cervan
tes, realice todas sus sesiones en la ciudad complutense y concretamente en el salón de actos del cole
gio. Así lo manifestó el decano de la institución, Inocencio de Simón, siendo ésta una iniciativa en la 
que el ayuntamiento alcalaíno no había reparado pero que inmediatamente fue respaldada por el al
calde complutense, Bartolomé González. Este afirmó: «Por nuestra parte vamos a intentar que al me
nos la Real Academia de la Lengua Española se reúna una vez este año en nuestra ciudad». 

El ayuntamiento sólo ha Cervantes. Pero la oferta a indirectamente». Y se refi
tramitado una petición al la Real Academia de la Len- rió a Cervantes y a aquellos 
Instituto Cervantes para gua no se le había ocurrido que le atribuyen otro lugar 
que su patronato se reúna en a la corporación municipal de nacimiento que no es Al
la ciudad complutense en es- y ha sido el colegio de abo- calá «a pesar de lo cont ras
te año cervantino. El patro- gados quien ha ofrecido sus tado por el señor Astrana 
nato, presidido por el Jefe instalaciones para que en Marín. Hay ciudades que 
del Estado, Su Majestad el ellas se reúnan los académi- quieren apropiarse del más 
Rey , suele reunirse una vez cos españoles . lnocencio de grande de los ingenios que 
al año exclusivamente en Simón realizó una declara- tenemos. Por eso , este año 
Reales Sitios y es el deseo ción institucional en la que la Real Academia de la Len
del ayuntamiento de que es- se refirió a que «aunque no gua debiera celebrar en Al
te año sea en Alcalá por la es asunto nuestro, no quie- calá todas sus sesiones como 
celebración del aniversario ro pasar inadvertido un honra y recuerdo a este 
del nacimiento de Miguel de asunto que nos compete alcalaíno». 

• 
() OBRA CULTURAL 

CAJA DE /Y\ADRID 

Febrero de 1997 

El Instituto Cervantes 
organiza en Nueva York 
un ciclo de películas 
sobre España y EE.UU. 

El Instituto Cervantes 
de Nueva York, en colabo
ración con el Centro Rey 
Juan Carlos 1 de España de 
la Universidad de Nueva 
York, ha organizado un ci
clo de películas titulado Es
paña en el cine de Estados 
Unidos/Estados Unidos en 
el cine español , que se ce
lebrará del 7 de febrero al 
25 de abril en la citada ciu
dad americana. 

Además de la exhibición 
de los ocho largometrajes 
prev istos, entre los que se 
incluye «¡Bienvenido Mr. 
Marshall! » del director es
pañol Luis García Berlan
ga, el ciclo incluye tertulias 
y la presentación de cada 
película por un especialis
ta. 

El objetivo de esta acti
v idad es exponer la v isión 
que E spaña se ha formado 
de Estados Unidos y v ice
versa . 

Programa de Actos· 14º MARATON ;. 

DIA 
Sábado, 1 
Domingo, 2 
Domingo, 2 

Lunes, s 
Martes, 4 
Miércoles, s 

Jueves,& 
Viernes, 7 

ACTO HORA 
Grupo FINIKITO (teatro) 7'JO tarde 

Agrupación M usical «VIRGEN DE LA PERA» 12 mañana 

Grupo BROCAL (música folk) 7'JO tarde 

Recital L írico B tarde 
Eva María V adillo (canción española) B tarde 

FILIGRANA (recital rociero) B tarde 
L A NACENC IA (dan zas r egionales) B tarde 

R.l.P . dos magos (magia) B tarde 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 
14° MARATON - Colectiva IV 

Del 5 al 11 de febrero 
Mª J esús San z 
J avier Gallego 

M ª Val Marchant e 
Mónica B e r mejo 
Teresa P ereira 

Ana Mª Vicente 
Mª J osé Marín 

Mª J esús D e Mingo 
P e d ro Sant os 

And rés Sánchez 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo" número de personas que hay de butacas . 
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El embajador de España en Colombia, Yago Pico de Coaña; la ministra de Asuntos Exteriores de Colombia, Mana Emma Mejía Vélez; 
el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala; el embajador de Colombia en España, Rodrigo Marín; y el alcalde de Alcalá, Bartolo

mé González. A la derecha, un aspecto del paraninfo durante el transcurso del acto. 

El acto contó con la presencia de la ministra colombiana 
de Asuntos Exteriores 

La Universidad de Alcalá y la República de Colombia 
firmaron una tafta de inteneione1 

La ministra de Asuntos Exteriores de Colombia, Mª Emma Mejía Vélez, y el rector de la Universidad 
de Alcalá de Henares, Manuel Gala, firmaron una Carta de Intenciones el pasado 27 de enero en un 
acto que tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad Cisneriana. El documento contempla la promo
ción, con el apoyo de empresas de ambos países, de la transferencia de tecnología entre la UAB y la 
Oficina de Cooperación Universitaria, por un lado, y una o varias de las Universidades de Colombia, 
para mejorar y modernizar la gestión universitaria y académica, económica y de recursos humanos, 
con el apoyo de la informatización, en la comunicación y en las nuevas tecnologías de la información. 

Dentro del amplio 
marco de cooperación 
abierto con la firma 
de esta Carta de In
tenciones , se acuerda 
la puesta en marcha 
de actividades de co
laboración que sirvan 
de apoyo al plan de 
modernización de la 
Administración Pú
blica de Colombia, 
colaborando para ello 
estrechamente con el 
Departamento Admi
nistrativo de la Fun
ción Pública, la Es-

. cuela de Alto Gobier
no y la Escuela Supe
rior de Administra
ción Pública de Co
lombia. Estas inicia
tivas consistirán en la 
capacitación y perfec
cionamiento del per
sonal de las Adminis
traciones Públicas co-
lombianas en técnicas 
y modelos de gestión pública, 
además de asistencia técnica 
en proyectos relativos a la des
centralización administrati
va, el fortalecimiento institu
cional y la reforma del Esta
do . Asimismo, se facilitará la 
colaboración y el intercambio 
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La ministra de Asuntos Exteriores de Colombia, Emma Mejía Vélez, 
junto al rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala. 

de profesores entre la Univer
sidad de Alcalá y las Univer
sidades colombianas. En cola
boración con el Instituto Es
pañol de Arquitectura e ins
tituciones colombianas se pro
moverán cursos de doctorado 
y maestría sobre investiga-

ción , consultoría técnica y 
realización de exposiciones , 
así como instrumentos para la 
formación del profesorado en 
materias de arquitectura y 
conservación del patrimonio 
de Colombia. Se impulsarán 
programas de auto-empleo en 

colaboración con la Escuela de 
Organización Industrial 
(EOI) de España en este país 
sudamericano. 

Muchos e importantes frutos 
La ministra de Asuntos Ex

teriores de Colombia, Mª 
Emma Mejía, tras recordar 
sus anteriores visitas a la Uni
versidad de Alcalá cuando de
sempeñaba los cargos de mi
nistra de Educación y emba
jadora de Colombia en Espa
ña, agradeció al rector de la 
UAH la oportunidad que da
ba a su país «en tales e insig
nes condiciones» y destacó el 

«empeño» de Manuel 
Gala por la Universi
dad de América Lati
na. Emma Mejía, que 
habló de la «urgencia 
de modernizar la ins
titución académica 
universitaria tanto en 
Colombia como en 
España» , expresó su 
confianza en que «to
dos recibamos mu
chos e importantes 
frutos» del documen
to firmado el pasado 
27 «que va a benefi
ciar a tantos hombres 
y mujeres del futuro 
de nuestros dos paí
ses». 

Por su parte , Ma
nuel Gala subrayó la 
significación de este 
acto con el que se po
nía de manifiesto la 
«tarea continua y te-
naz de la UAH en fo
mentar las relaciones 

internacionales con acuerdos 
bilaterales con otras institu
ciones y Universidades» y los 
esfuerzos de la Universidad de 
Alcalá por «entroncamos en el 
sistema productivo de la so
ciedad, haciendo incursiones 
en diversos campos». 
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carmen Moreno fue elegida el pasado día 24 de enero presidente 
del comité de empresa del Ayuntamiento de Alcalá 

«Hay desmotivación y falta de conexión entre el comité 
y las trab~adares, y me gustaría subsanarla» 
«Con la concejal de Personal nos fiamos de lo que nos decimos 
mutuamente, y cuando nos engañamos también lo sabemos» 

Carmen Moreno es la nueva presidenta del comité de empresa del Ayuntamiento. Así lo decidió el 
Organo de Representación Unitario (0.R. U.) de los trabajadores del Ayuntamiento de Alcalá, en el ple
no que celebró el pasado 24 de enero en el centro municipal de salud. Carmen Moreno, que sustituye 
en el cargo a Antonio Ramón Rodríguez tras su dimisión el pasado mes de diciembre, es alcalaína y 
tiene 34 años. Es licenciada en historia y funcionaria del ayuntamiento complutense desde hace 10 años, 
desempeñando tareas administrativas en el departamento de rentas y exacciones. 

Antes de ser elegida presi
dente de la Junta de Personal, 
del ORU y del comité inter
centros, Carmen Moreno ha 
sido la responsable de la secre
taría del comité de empresa 
durante dos años. 

En su nuevo puesto, afron
ta tres retos, el último de ellos 
personal: redactar el articula
do del convenio colectivo, 
reorganizar la plantilla muni
cipal y establecer un contac
to permanente con los traba
jadores municipales y sus pro
blemas, para subsanar la des
motivación que cunde entre el 
personal. No teme las compa
raciones con Antonio Ramón 
Rodríguez, ésta es ' su etapa' 
y quiere mirar hacia delante. 
Se encuentra muy a gusto con 
sus compañeros del comité y 
asegura que se lleva bien con 
la concejala de personal Marta 
Viñuelas. 

- ¿Tiene Carmen Moreno 
algún proyecto inmediato que 
acometer al frente del comité 
de empresa del ayuntamien
to? 

- Llevo dos años desempe
ñando la secretaría del comité y 
evidentemente siempre que en
tras en otro sitio tienes ganas de 
hacer otras cosas. Ahora mismo 
tenemos un reto importantísimo 
que es la redacción del articula
do del convenio colectivo. Fir
mamos un acuerdo económico 
en el pleno de diciembre del 95, 
válido hasta 1999, pero nos que
da redactar el articulado. Ya es
tamos en conversaciones con el 
equipo de gobiemo para poner
nos al día. Yo tengo prisa por ha
cerlo porque creo que debe ha
cerse. Nos hemos puesto un mes 
de plazo, tiempo suficiente para 
darle forma definitiva al conve
nio y llevarlo a los trabajadores 
para que lo discutan y lo voten. 

Otro reto es reorganizar las 
plantillas municipales. Tenemos 
ahora mismo en el Ayuntamien-
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to una situación derivada de la 
falta de presupuestos municipa
les desde 1993 que es la existen
cia de más de 100 contratos in
terinos que no creo que el Ayun 
tamiento pueda soportar sobre 
todo con la dificultad de contra
tación que hay en la Administra
ción Pública, sencillamente por
que no está previsto por ley, lo 
que está previsto es que haya 
presupuestos todos los años. En
tonces nos encontramos con 
unas dificultades de contrata
ción tremendas que dan lugar a 
fraudes de ley, a sentencias des
favorables para el Ayuntamien
to que luego cuestan dinero en 
indemnizaciones ... 

Y luego tengo un deseo muy 
personal y es que me gustaría 
muchísimo que el comité salie
ra de sus locales habituales y se 
viera más con los funcionarios y 
laborales del Ayuntamiento, que 
estuviera inás cerca de sus tra
bajadores. Es algo que a nivel 

personal quiero hacer, me quie
ro ir a todos los centros de tra
bajo a ver a la gente y a que me 
cuenten, a tomar más el pulso, 
porque como lo urgente no deja 
tiempo a lo importante muchas 
veces nos olvidamos de ese as
pecto, que es estar en contacto 
permanente con nuestros traba
jadores, que para eso estamos. 

- ¿Puede ser esa falta de 
contacto con los trabajadores 
lo que ha provocado que, al 
menos en el último año , haya 
descendido significativamente 
la participación en las asam
bleas y otros actos convocados 
por d comité de empresa? 

- Efectivamente se ha pro
ducido un descenso en la parti
cipación del personal del Ayun
tamiento en los asuntos labora
les del comité de empresa. Segu
ramente, por un lado por una co
sa buena, porque se fían de su 
comité de empresa, pero por otro 

!!if ESTACIÓN . 

L ~ DE SERVICIOS 
OS AVELLARE 

Servicio de lavado rápido, 
automático y lo más importante 

ECONÓMICO 
GASÓLEO A DOMICILIO 

Ofrecemos 
el mejor servicio de la zona. 
¡¡Compruébalo por ti mismo!! 
No esperes que te lo digan 

ES 
..._....,_

119 AL HACER TU PEDIDO 
DE GASÓLEO, 

SOLICITA GRATUITAMENTE TU DEPÓSITO. 
Ctra. de Villalbilla, Km. 2 
VILLALBILLA - Madr: ·. Tfna.: 885 94 93 

lado creo que hay una cierta des
motivación y una falta de cone
xión entre el comité· y los traba
jadores. Creo que eso es subsa
nable y me gustaría subsanarlo. 

- Al hablar de retos lo ha
ce en plural. ¿Cuenta ya con 
un equipo de trabajo que la 
apoya? 

- Como ya he dicho llevaba 
dos años en el comité y siempre 
he trabajado muy a gusto con 
todos mis compañeros. Ahora 
mismo se ha formado, después 
de la dimisión de Antonio Ra
món Rodríguez, un equipo de 
trabajo perfectamente válido. 
Me encuentro muy cómoda con 
todos ellos y creo que vamos a 
hacer un trabajo, no digo que so
bresaliente porque eso es muy 
dificil, pero al menos digno. 

- Carmen Moreno susti
tuye en el cargo a Antonio Ra
món Rodríguez, sindicalista 
muy conocido que ha estado 
muchos años al frente del co
mité de empresa del Ayunta
miento. ¿Cómo cree que se 
aceptará el cambio? ¿Puede 
hacerle sombra el anterior 
presidente del comité? 

- Yo quiero mucho a Anto
nio Ramón Rodríguez y me pa
rece que ha sido y es un gran 
sindicalista, uno de los más vá
lidos que tiene esta ciudad, pe
ro no quiero sombras ni soles. 
Quiero mirar adelante. Antonio 
Ramón ha tenido su etapa, a lo 
mejor en el futuro tiene más, y 
ésta es mi etapa, sencillamente. 

- ¿Qué le pareció su 
dimisión? 

- Una decisión personal ab
solutamente respetable. 

- ¿Qué tal se lleva con la 
actual concejala de personal, 
Marta Viñuelas? 

- Personalmente, bien, 
siempre nos hemos llevado bien. 
Además creo que tenemos cier
ta empatía, nos fiamos de lo que 
nos decimos mutuamente y 
cuando nos engañamos también 
lo sabemos. 

1 de febrero de 1997 



Antonio Ramón Rodríguez: «Una plantilla monstruosa de 1.200 personas 
con 4.500 millones al año de presupuesto no puede dar el producto que 
está dando» ... «La condena puede ser la privatización» 

«En esta país se puede morir de éxito 
y estos elementos envidiosos no perdonan 
que uno tenga capacidad de gestión» 

Antonio Ramón Rodríguez, máximo responsable del comité de empresa del Ayuntamiento de Alcalá, 
decidió dimitir de su cargo a f'males del pasado año. La falta de respaldo a una de sus propuestas en 
una asamblea y la acusación velada de que quería conseguir el puesto de gerente de personal tras su 
reunión con los líderes de la oposición complutense, fue la gota que colmó el vaso. Este sindicalista 
se queja de idas puñaladas y envidias que ha tenido que sufrir en los últimos meses», aunque reconoce 
que lo suyo es vocacional y que el «gusanillo» siempre queda. 

- Después de 20 años de
dicado al sindicato, ¿se sien
te Antonio Ramón Rodriguez 
traicionado por sus compañe
ros? 

- Sí, claro que sí y repug
nantemente asqueado de algu
nas personas porque me parece 
indigna la posición que han de
fendido. El sindicalismo es una 
cosa muy bonita, que te· da mu
chas satisfacciones morales y 
personales, y cuando compartes 
una idea tan bonita como ésa y 
no puedes fiarte de quién pones 
a tu lado ... Algunos 11compañe
ros» juegan un juego que a mi nO' 
me gusta, ni le debe gustar al 
propio sindicato. Si lo quisieran 
tanto y tuvieran vergüenza tore
ra se habrían ido. No se puede 
utilizar el trampolín de un sindi
cato de clase para un objetivo 
personal, político o como sea, 
hay que ser un ejemplo vivo de 
lo que es un sindicalista de cla
se. Yo entré de conserje por opo
sición y de conserje me he vuel
to y me sacudo las sandalias. Yo 
no me he llevado absolutamen
te nada, al revés, he dejado mi 
tiempo, mi dinero, mi familia y 
mi sacrificio personal, pero muy 
a gusto porque me ha gustado 
hacerlo, nadie me ha obligado, 
pero con la condición de que la 
lealtad fuera uno de los paráme
tros en los que se debe mover un 
sindicato que debe luchar contra 
el poder establecido, no sólo 
contra el equipo de gobiemo mu
nicipal sino contra cualquiera de 
los grupos de oposición que a po
co que te descuides te la han cla
vado. Yo soy ntjlitante de base 

. de IU pero no tiene nada que ver, 
si yo le digo a IU que se equivo
ca porque el convenio colectivo 
es lo que yo defiendo no me due
len prendas, o al PSOE. No se 
puede mezclar una cosa con otra 
porque eso es el fin del sindica-
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Antonio Ramón Rodríguez Ramos 

lismo. No tiene razón de ser con
tinuar en una línea paralela a la 
política, los intereses no son los 
mismos, son divergentes, que 
nadie se equivoque. 

«Me llaman presidencialista 
y dictador» 

- Hace no mucho, cuando 
Antonio Ramón Rodríguez 
sufrió un infarto reflexionó 
sobre su permanencia en el 
comité de empresa del Ayun
tamiento fueron muchos los 
que le animaron para que 
continuara. ¿Qué ha ocurrido 
para que en tan poco tiempo 
el apoyo se haya transforma
do en puñaladas? 

- Probablemente que en es
te país se puede morir de éxito 
y estos elementos envidiosos no 
perdonan que uno tenga capaci
dad de gestión y capacidad sin
dical, de romper una congela
ción y de movilización de los 
trabajadores sobre todo. Y ere-

dibilidad ante el conjunto de la 
plantilla. Es un problema de 
celos, de incompatibilidades, de 
que yo no les dejo hacer lo que 
les da la gana y me llaman pre
sidencialista y dictador. Muy 
bien pero yo no pongo la carapa
ra que me la partan mientras us
ted está en la sombra y si mue
ve un dedo me lo tiene que con- ' 
sultar porque para eso soy el 
presidente, yo no soy ningún pe
lele, soy el director de la orques
ta y si se me subleva pues adiós 
muy buenas. Yo me he ido por
que me ha dado la gana, si no 
hubiera querido no lo hubiera 
hecho porque me dijeron que 
volviera, pero esto es mucho 
más serio. Yo aquí no me llevo 
nada, lo que hago es perder mu
chas veces pero de manera vo
luntaria, altruista y convencida, 
pero no voy a aguantar encima 
que me estén incordiando 
permanentemente. 

Yo he tocado techo en el ámbi
to sindical, no hay quién me 

haya hecho sombra en este 
Ayuntamiento y lo digo sin fal
sa modestia porque es una rea
lidad. A mí me han respetado 
cualquiera de los alcaldes que 
ha habido porque no me he de
jado pisar el terreno. ¿Si eso es 
así porqué voy a aguantar que 
algunos compañeretes me quie
ran fastidiar? 

Dentro de los maremagnum 
que se viven en Izquierda DeSD
nida o Hundida, ahí es donde se 
están cociendo esos celos y hay 
10 metros de despacho a despa
cho, porque piensan que si tie
nen el poder sindical cerca de 
ellos pueden manejar al gobier
no de una manera o de otra y 
aquí chocan con un muro. Si los 
que ahora van a dirigir se lo con
sienten allá ellos. 

«Hace falta una revolución 
intema en el Ayuntamiento 
en cuanto a la productividad>> 

- Se refiere siempre al 
ataque de compañeros de su 
propio sindicato ... 

- De las otras opciones pre
fiero no comentar, pero tampo
co se trata de un ataque organi
zado sindicalmente. Es una co
sa personal y si 'obras son amo
res' la gestión la puedo presen
tar donde sea. La sección sindi
cal del Ayuntamiento de Alcalá 
la cogí con 100 afiliados y tene
mos hoy la afiliación más inlpor
tante del conjunto de los pueblos 
de la CAM. Cogí un convenio 
colectivo con un salario de un 
millón de pesetas para un peón 
y hoy ganan dos millones y me
dio. Eso son razones y objetivos, 
gestión; y lo demás, pamplinas. 

Otro problema son los índices 
corporativistas, muy peligrosos, 
y por otra parte es cierto que ha
ce falta una pequeña revolución 
interna en el Ayuntamiento de 
Alcalá en cuanto a la producti
vidad y no me duelen prendas en 
reconocerlo. Este Ayuntamiento 
tiene que funcionar mejor y pa
ra eso nos tenemos que poner a 
trabajar todos porque la ciudad 
se lo merece y si hay que hacer 
una reestructuración profunda 
del organigrama de los trabaja
dores hay que hacerla. Y el sin
dicato que sea serio y responsa
ble tiene la obligación de parti
cipar y colaborar en eso. Una 
plantilla monstruosa de casi 
1.200 personas con un presu
puesto de 4.500 millones al año 
no puede dar el producto que es
tá dando y eso hace falta estruc
turarlo porque sino la condena 
será la privatización, la subro
gación, las empresas mixtas y un 
retroceso evidente desde el pun
to de vista sindical. 
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«Quedan dos años para las 
elecciones sindicales 
y a lo mejor algunos 
se llevan sorpresas» 

- ¿En un futuro cercano 
cabe la posibilidad de que An
tonio Ramón Rodríguez re
grese al comité de empresa? 

- Reconozco que es una vo
cación y un gusanillo, algo a lo 
que he dedicado los mejores 
años de mi vida. Creo que lo ha
go bien y que la inversión del 
sindicato es tan importante como 
para no tirarla a la papelera. De
cir que mañana no volveré no lo 
aseguro. ¿Cuándo voy a volver? 
No lo sé, pero no voy a descar
tar absolutamente nada. Quedan 
dos años para las elecciones sin
dicales y a lo mejor algunos se 
llevan sorpresas. 

- ¿Qué futuro predice pa
ra el Ayuntamiento sin su pre
sencia en el comité? 

- De todo. No voy a dar pis
tas, sólo faltaría que le diera pis
tas al equipo de gobierno, pero 
yo en su lugar sé muy bien lo que 
haría. Cuando e! enemigo fla
quea hay que crecerse. Pero de 
cualquier forma yo dejo zanjado 
el convenio económico hasta 
1999, IPC real, eso es un logro 
importantísimo. 

- Al margen de cuestiones 
sindicales y como afiliado que 
es de IU, ¿qué opinión le me
rece la situación que atravie
sa la coalición? 

- Me parece patético, ver
gonzoso e impresentable y des
de luego, si lo que dice la direc
ción regional respecto de las ex
pulsiones se produce, me voy a 
alegrar porque, si no, voy a de
jar el carnet. Porque eso ya no 
tiene nada que ver con la iz
quierda, es fascismo puro, duro, 
impresentable y violento. Los 
25.000 ciudadanos que confiaron 
en esta coalición no se merecen 
que se líen a tortas en una asam
blea, es que eso es una vergüen
za y, si no se echa a esa gente y 
seguimos en esta sintonía, dejo 
el carnet con todas las conse
cuencias. 

PUERTA de Madrid 

La candidatura de la sección sindical de ccoo fue la más votada 

El comité de empresa del Ayuntamiento renueva sus 
cargas tras la dimisión de Antonia Ramón Rodríguez 

El Pleno del Organismo de Representación Unitaria (0.R.U.) de los Trabajadores del Ayuntamiento de Al
calá se reunió el pasado 24 de enero en el centro municipal de Salud para nombrar los cargos que quedaron 
vacantes tras la dimisión de su presidente, Antonio Ramón Rodríguez, y dos miembros más de la ejecutiva. 

Carmen Moreno y Manolo Reyes, presidenta del comité y secreta
rio general de la sección sindical de CCOO respectivamente. 

La propuesta presentada 
por la sección sindical de 
CCOO obtuvo la mayoría de 
votos, resultando elegidos 
Carmen Moreno como presi
dente del comité de empresa, 
Carmen Adrados secretaria y 
Francisco González Adrada y 
Carmen Haro como nuevos 
miembros de la ejecutiva. En 
la misma reunión se nombró 
a Jesús Chillerón delegado 
sindical. 

Aunque hasta ahora Anto
nio Ramón Rodríguez simul
taneaba los cargos de presi
dente del comité de empresa 
y secretario general de la sec
ción sindical de CCOO en el 
Ayuntamiento, este sindicato 
decidió reestructurar los órga
nos de representación repar-

tiendo las funciones en dos 
personas distintas, resultando 
nuevo secretario general Ma
nolO Reyes. 

Este manifestó que entre los 
objetivos de CCOO, sindica
to mayoritario en el Ayunta
miento de Alcalá, se encontra
ba «introducir un debate in
terno sobre la reforma laboral 
prevista a nivel de todo el país 
para que los afiliados partici
pen de las nuevas perspectivas 
que pueden surgir en el mer
cado de trabajo tras esa refor
ma». Reyes destacó además el 
interés de CCOO por trabajar 
conjuntamente con UGT en 
las tareas sindicales: «Vamos 
a tratar de trabajar en la uni
dad de acción de los dos sin
dicatos y así se lo hemos 

MOBILIARIO .&.. 
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hecho saber a UGT. Entende
mos que los problemas de los 
trabajadores muchas veces 
son difíciles de hacer frente a 
ellos, tanto en el sector públi
co como en el privado, pero 
que tendrán más fácil solución 
si ambos sindicatos vamos 
unidos y no cada uno por su 
lado. Ya estamos en contacto 
con UGT y prácticamente es
tamos de acuerdo en el enfo
que general de los problemas , 
aunque ello no quiere decir 
que en un momento determi
nado no estemos de acuerdo, 
pero siempre intentaremos 
buscar solución conjunta pa
ra beneficio de los trabajado
r es». 

Manolo Reyes constató la 
escasa participación que se es
taba registrando en las últi
mas asambleas de trabajado
res municipales: «Esto puede 
tener dos lecturas , una puede 
ser que en la Administración 
existe el empleo fijo y no hay 
problema de que te vayan a 
echar a la calle y también 
existe el tema de que los tra
bajadores son un poco cómo
dos , se sienten más o menos 
representados y piensan que 
los problemas los tienen re
sueltos por lo que no se preo
cupan mucho de ir a las asam
bleas. Nosotros queremos con
trarestar eso y para ello hemos 
elaborado un plan de trabajo 
para recorrer todos los centros 
municipales y hacer llegar a 
los trabajadores nuestras res
puestas y nuestro debate dia
rio para ir corrigiendo aque
llas cosas que ellos ven que ha
cemos mal». 

El renovado comité de em
presa del Ayuntamiento ya ha 
mantenido la primera reunión 
con la concejala de personal 
Marta Viñuelas , con la que 
Manolo Reyes asegura que 
existe un «buen grado de flui
dez. No tenemos ningún pro
blema en acudir a su despacho 
y siempre que está libre nos 
recibe y al contrario lo mis
mo. Lo que pasa es que tanto 
ella como nosotros decimos las 
cosas muy claras y por eso nos 
entendemos perfectamente. 
Hasta ahora no ha habido 
problemas , la relación es 
buena». 
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Más de &DO personas ocupan irregularmente viviendas de la colonia 

El polígono Puerta de Madrid pide al IVIMA 
que acometa ya las obras para las que la 
comunidad ha presupuestado 117 millones 
«El IVIMA está ya del polígono Puerta de Madrid hasta el moño» 

La Asociación de Vecinos Cervantes convocó para la tarde del 22 de enero una asamblea en el centro cívi
co Maria Zambrano. Una vez más, los habitantes del polígono Puerta de Madrid discutieron sobre los proble
mas del barrio, donde muchas viviendas precisan de obras urgentemente. A'pesar de que la Comunidad de 
Madrid ya ha designado 117 millones de su presupuesto para el acometimiento de reformas extraordinarias, 
el IVIMA aún no. ha tomado cartas en el asunto. En la reunión se departió también sobre la ocupación irregu
lar de viviendas de la colonia, donde más de 600 personas podrían estar en esta situación. 

A la asamblea acudió Ma
ría Roces , responsable de Ur
banismo de la Federación Re
gional de AA. VV. de Madrid. 
Según ella, la postura del IVI
MA en cuanto a las obras se 
entendería porque supuesta
mente la entidad está esperan
do a que los vecinos tengan las 
escrituras de sus viviendas, de 
modo que el costo de las refor
mas corra de sus propios bol
sillos. «El IVIMA está de 
Puerta de Madrid hasta el 
moño», dijo. 

Los dirigentes vecinales 
aprovecharon la reunión pa
ra «regañar» a los asistentes , 
por no secundar una movili
zación convocada en Madrid 
para el pasado 21 de noviem
bre, junto con otros barrios de 
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María Roces, responsable de urbanismo de la Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Madrid. 

En el polígono 
Puerta de Madrid hay 
t.600 viviendas 

la Comunidad de problemáti
ca similar. De las 3.500 per
sonas que acudieron a ese ac
to, sólo 9 eran de esta colonia 
alcalaína. Los congregados 
consiguieron igualmente que 
la Asamblea de Madrid les 
respondiera ese mismo día, 
especificándoles el dinero que 
se iba a destinar a las obras de 
cada barrio. 

Por lo que a Puerta de Ma
drid se refiere, la Comunidad 
ha contemplado en sus presu
puestos la cantidad de 117 mi
llones de pesetas que tienen 
que destinarse al acometi
miento de reformas extraordi
narias (para la colonia de San
ta Mónica, por su parte, son 
22 millones). María Roces lla
mó a la movilización para 
conseguir que ese dinero se 
transforme en fechas y plazos 
de ejecución de obras inme
diatamente. «Para conseguir 
eso no sirve de nada escribir 
cartas, ni exigir, porque todo 
el mundo sabe ya que el polí
gono Puerta de Madrid lleva 
dos años con las obras paradas 
y con humedades en las vi
viendas. A pesar de eso hay 
que enviar los escritos , tener 
cortesía y dirigirse a todo el 
mundo, incluido el presiden
te de la Comunidad. Si nos 
dan 117 millones , que nos di
gan cuándo los van a empezar 
a invertir y cuándo va a ve
nir el primer albañil», indicó. 

El presidente de Cervantes 
explicó cuáles han sido las úl
timas acciones de la asocia
ción. Recordó que el 29 de no
viembre se envió una carta al 
director gerente del IVIMA y 
que aún no tiene respuesta. 
Así mismo se escribió a la con
cejal de Urbanismo de Alca
lá, Beatriz Díaz Manzanares. 
Tras las fechas navideñas, en 
las que el problema de hume
dades se ha agravado en mu
chas viviendas de la colonia 
debido al temporal, el 15 de 
enero se mandó un escrito al 
presidente de la Comunidad 
de Madrid, Alberto Ruiz Ga
llardón. «Le adjuntamos un 
dossier sobre la actitud que ha 
tenido la empresa que ha es
tado construyendo y la situa
ción en que ha dejado las vi
viendas. Le sugerimos buscar 
soluciones para no crear alar-

PUERTA de Madrid 
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Juan Bonache, presidente de la 
asociación de vecinos Cervantes. 

mismos ni movilizaciones in
necesarias». Además se remi
tieron sendas cartas al alcal
de de Alcalá y, de nuevo, al 
director-gerente del IVIMA, 
acusándole de no responder a 
sus resposabilidades. 

El IVIMA contestará 
«por narices» 

María Roces aseguró que 
en esta ocasión van a recibir 
respuesta «por narices», ya 
que la Federación de AA.VV. 
de Madrid ha pedido la com
parecencia en la Asamblea de 
Madrid del gerente del IVI
MA, quien ni siquiera ha con
testado a una carta remitida 
por Beatriz Díaz Manzanares, 
concejal de Urbanismo de Al
calá, sobre las obras de la co
lonia. «Ya que no contesta na
die, vamos a obligarle a que, 
barrio por barrio, nos diga 
cuándo se van a empezar las 
obras», aseguró Roces. 

Por otra parte, la A.VV . 
Cervantes esperaba la visita al 
barrio de la concejal de Urba
nismo en la mañana del 23 de 
enero, tal y como avisó su se
cretaria al presidente de la en
tidad. Tras tres horas de es
pera por parte de los vecinos, 
Beatriz Díaz Manzanares no 
llegó a presentarse, al parecer 
por problemas familiares. La 
edil se disculpó al día siguien
te y aseguró que la visita se 
realizaría otro día. La asocia
ción piensa pedirle que envíe 
a los técnicos municipales, pa
ra que revisen el estado de los 
bloques uno a uno y especifi
quen qué reformas precisan, 
de modo que se obligue a ac
tuar al IVIMA. 

El polígono Puerta de Ma
drid está integrado por 1.560 
viviendas. Se calcula que más 
de 600 personas viven en si
tuación ilegal en ellas, pero 
sólo 123 han solicitado la 
regularización. 

PUERTA de Madrid 

sucedió en la calle Teniente Ruiz 

un anciana indigente rompió la luna del escaparate de 
una pastelería para robar pastas parque tenía hambre 

Un hombre resultó detenido 
en la madrugada del 11 de ene
ro. Sobre las tres y media, la 
policía descubrió que un indi
gente anciano había roto la lu
na del escaparate de la paste
lería Sevilla, en la calle 
Teniente Ruiz nOG. y había 
sustraído algunas pastas. Al 
parecer, el hombre declaró que 

lo había hecho porque tenía 
hambre. La policía avisó a los 
propietarios del comercio, que 
más tarde denunciarían lo su
cedido en la comisaría: «Lo 
más molesto fue el destrozo, 
porque la luna la teníamos ase
gurada. Pero hemos estado va
rios días con el cristal roto y 
hemos tenido que vaciar el 

escaparate. Dice que lo hizo 
porque tenía hambre, pero me 
comentaron que llevaba pollo 
en una bolsa», explica Elena. 
A pesar de que esta pastelería 
funciona desde hace muchos 
años, nunca les había ocurrido 
nada parecido. De momento 
han encargado presupuc~lu pa
ra la instalación de un cierre . 
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Basura y suciedad en la cocina-salón. La cocina llevaba mucho tiempo sin encenderse. A la derecha, la habitación de Josefa. 

Después de dos años malviviendo en una casa llena de basura, una 
anciana y su hijo indigentes reciben la ayuda de las autoridades 

«No veo lógico que tengamos aquí 
personas necesitadas y las deiemos morir» 

La pobreza y la indigencia están más cerca de nosotros de lo que pensamos. Tras una puerta puede 
esconderse el drama familiar de personas ancianas o enfermas que no tienen dinero para vivir, que 
no tienen luz ni una estufa con la que calentarse, que no comen caliente desde hace muchos meses. 
Este es el caso de una anciana de unos 70 años y su hijo, de unos 50, Josefa Ruiz y Eugenio, que han 
estado malviviendo durante años en el número 11 de la calle Río Tajo hasta que las autoridades, des
pués de cumplimentar los debidos trámites, se han decidido a intervenir. 

Josefa Ruiz y Eugenio se 
instalaron en una vivienda 
baja de la calle Río Tajo hace 
unos doce años. La casa está 
dividida en tres partes ocupa
das por distintos inquilinos. 
La que correspondía a Josefa 
se componía de tres pequeñas 
habitaciones: un salón-cocina 
y dos dormitorios, uno ocupa
do por la madre y el otro por 
el hijo. 

En un primer momento , 
Josefa y Eugenio se las arre
glaban para salir adelante pe
ro desde hace unos tres años 
sus condiciones de vida empe
zaron a empeorar. Josefa em
pezó a perder la vista y ya no 
podía dedicarse a la casa, ni 
a cocinar y mucho menos sa
lir a la calle a comprar. Les 
llegaron incluso a cortar la luz 
porque no disponían de recur
sos económicos para pagar los 
recibos. Las latas y los boca
dillos sustituyeron los platos 
de comida caliente , mientras 
la basura empezaba a acumu
larse en los rincones de la pe
queña casa. Cuando recibían 
la visita de los asistentes so
ciales ya ni siquier a abrían la 
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De debajo de esta cama fue rescatado Eugenio el dia 16 de enero. 
En los últimos meses apenas había salido de este cuarto. 

puerta, no querían ver a na
die ni permitían que nadie 
entrara en su vivienda. 

Los vecinos, conscientes de 
lo que ocurría, han procura
do en todo momento llevarles 
algo de comida y llamar a la 
policía para que los traslada
ran al hospital cuando pasa
ban algunos días sin respon-

der a sus llamadas. Han pues
to en conocimiento de las 
autoridades lo que estaba ocu
rriendo , pero la respuesta ha 
sido más lenta de lo que 
esperaban. 

Desnutridos , enfermos y 
casi con el juicio perdido, Jo
sefa y Eugenio pasaban las 
horas en su casa, rodeados de 

suciedad y orines. De vez en 
cuando, en los últimos meses 
con bastante frecuencia , las 
ambulancias los trasladaban 
al hospital para devolverles a 
las pocas horas a la calle Río 
Tajo, algo más limpios pero 
con las mismas perspectivas 
para el día siguiente. 

Por fin, a comienzos de la 
pasada semana, la autoridad 
judicial decidió el ingreso de 
Josefa en una residencia de 
ancianos, mientras Eugenio, 
que apenas habla ya, sólo 
emite ruidos, se quedaba so
lo en la vivienda. El jueves 16 
de enero, una vecina contac
tó con el juzgado de guardia 
para que acudieran rápida
mente a atender a Eugenio 
que apenas contestaba a sus 
llamadas. Cuando llegó la am
bulancia no podían encontrar 
al hombre, que sólo huesos y 
pellejo estaba caído bajo la ca
ma y semioculto entre una 
vieja manta. Fue trasladado al 
hospital y devuelto a su casa 
al día siguiente. Afortunada
mente para él, los conducto
res de la ambulancia, al en
contrar la vivienda cerrada, 
contactaron con la asistenta 
social para que se buscase una 
solución ya que no le podían 
dejar en el pasillo. Eugenio 
volvió de nuevo al hospital y 
hasta ahora no ha regresado a 
la calle Río Tajo. Quizás ha
yan encontrado un lugar más 
confortable para él. 

((Si hay ayudas para 
los de fuera, primero hay que 
ayudar a los de dentro» 

N ati Doncel fue la persona 
que avisó de que Eugenio ne
cesitaba ayuda. Ella sabe que 
esta familia llevaba al menos 
tres años en estas condiciones 
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Francisco Varona en el patio al que 
da la vivienda de Josefa y Eugenio. 

y cree que «no hay derecho, 
porque si hay ayudas para los 
de fuera, primero hay que 
ayudar a los de dentro. Tenía 
amistad con ella, le traía un 
bocadillo y un café porque se 
me movía la conciencia ya 
que ni a la justicia ni a las 
autoridades se les ha movido 
hasta ahora». 

Francisco Varona, inquili
no de la misma vivienda que 
Josefa y Eugenio aunque no 
vive allí sino que la utiliza co
mo trastero, coincide con Na
ti: «Lo sabía la autoridad; lo 
que ocurre es que se lo pasan 
por las narices, no hacen ni 
caso. La policía es la única 
qµe venía a socorrerles pero 
estaban hartos de venir para 
llevarles al hospital y nada 
más entrar sacarles de nuevo. 
Veo lógico que estén pidien
do todos los días por televi
sión para personas necesitadas 
de países extranjeros, pero no 
veo lógico que lo tengamos 
aquí y les dejemos morir. Lle
gará el donativo y la ayuda 
antes aquí que tan lejos. Lo 
normal es que curemos prime
ro lo que tenemos aquí y lue
go curemos lo otro». 

Una cuestión que preocu
paba mucho a Francisco era la 
suciedad que se estaba acumu
lando en la vivienda ocupada 
por estos dos indigentes. 
«LLamé muchas veces a Sani
dad porque ahí no podían es
tar y tampoco los vecinos po
díamos soportar ya el olor, 
que cuando abríamos la puer
ta llegaba hasta la esquina. 
Más de una vez he pensado 
que se morían asfixiados». 

Josefa y Eugenio parece 
que ya están atendidos pero la 
casa ha quedado tal y como la 
dejaron, repleta de basura y 
con los orinales llenos, lo que 
podría suponer un foco de 
infección. 

PUERTA -de Madrid 

Tras nueve años de residir allí otras personas, está sucio e 

una familia pide que le deien vivir en un local de Juan de veigara 
«Sólo pedimos que nos den una oportunidad» 

Dos veces ha tenido que intervenir la policía durante la semana pasada con motivo de sendas dispu
tas vecinales ocurridas en la calle Juan de Vergara n °27, en el polígono Puerta de Madrid. En ese lugar 
se encuentra un local abandonado, donde unas personas han residido durante nueve años, dejándolo 
en precarias condiciones sanitarias. Una familia sin hogar pide ahora que les dejen arreglarlo y lim
piarlo, para vivir en él por una temporada. Pero no todos parecen de acuerdo; unos argumentan que 
el local es propiedad de la comunidad de vecinos y otros que la titularidad la dispone el ayuntamiento. 
Los interesados aseguran ser «gente honrada» y piden «una oportunidad». 

José Manuel Borja con un familiar. 

Antonia Sánchez García 
tiene 51 años y acaba de ve
nir de su tierra natal, al nor
te de Castilla-León. De mo
mento reside en una habita
ción prestada por un sobrino, 
pero asegura que ella, su hijo 
José Manuel Borja, su nuera 
y su nieta de un año y medio 
necesitan otro sitio. Hace 
unos días se enteró de que es
te local de Juan de V ergara es
taba abandonado. «Allí había 
vivido durante nueve años 
una señora -cuenta Antonia- . 
Lo tenía todo muy sucio y se 
tuvo que marchar porque Sa
nidad le dijo que le quitarían 
a su hija si seguían ahí. Se 
marcharon y ella dejó a unos 

que entraran en el local. Por 
mediación de un sobrino mío, 
me enteré de que el local es
taba vacío. Yo estaba intere
sada en él, porque no tengo si
tio y pensé que si quitaba to
da la suciedad, podía quedar
me». 

De modo que en la tarde del 
22 de enero se dispusieron a 
limpiar. Pero la mujer que 
había estado residiendo en el 
local anteriormente les vio , 
pensó que estaban robándole 
las pertenencias que aún tie
ne allí y avisó a la policía. Por 
esa parte se arregló, cuando 
dicha señora se enteró de las 
intenciones de Antonia Sán
chez y su hijo , pidiéndoles 

EN CARNAVALES 
VEN AL SUPERMERCADO DE LA FIESTA 

1.001 DISFRACES PARA TI 
¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 

TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mayor surtido en piñatas y baratiias 
para las fiestas de los peques 

sólo que le guadaran sus cosas. 
Pero la visita de los agentes 
hizo que el asunto trascendie
ra a los vecinos del portal co
lindante al local. Algunos de 
ellos, escarmentados de los 
problemas acaecidos durante 
nueve años, los malos olores 
entre ellos , no parecían muy 
dispuestos a permitir que aho
ra viviesen otras personas. 
«Hemos pasado nueve años 
muy malos. Hemos llamado al 
ayuntamiento para que echa
ra a esas personas e incluso 
hemos puesto denuncia. Aho
ra quieren entrar otros y yo 
creo que no deben hacerlo, 
aunque habrá que ver lo que 
dicen las 16 viviendas del por
tal», explicaba una vecina. 

Un pozo negro que huele fatal 
De momento, Antonia Sán

chez y su familia se pusieron 
a limpiar, asegurando que lo 
harán durante un mes o el 
tiempo que sea necesario, has
ta que el local esté limpio , ha
bitable y puedan quedarse. 
Asegura que un juez le dijo 
que el asunto debían arreglar
lo entre ellos y los vecinos del 
portal. «Yo sólo me quedaría 
unos meses, algo temporal. 
Pero por lo menos hay que sa
car diez furgonetas de basura 
y desinfectarlo todo , porque 
hay hasta un pozo negro 
abierto que huele fatal. Si los 
vecinos deciden que aún está 
sucio el día que queramos 
entrar, que nos echen a la ca
lle y nos quedaremos donde 
estamos hasta conseguir una 
casita barata», explica Anto
nia. Su hijo , José Manuel 
Borja, solicita a los vecinos 
«una oportunidad». Asegura 
que sólo pide a esta comuni
dad de vecinos «que nos dejen 
demostrar lo que somos capa
ces de hacer con el local , que 
somos gente honrada y nor
mal , sin tener que ver que 
seamos gitanos , porque nos 
gusta la limpieza como al que 
más». 

Por otra parte , un nuevo 
altercado hizo que la policía 
interviniese de nuevo en el lu
gar el jueves 23 de enero . 
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El colegio de Abogados celebró al patrón de la abogacía 

El sesenta por ciento de la justicia que se 
imparte en Alcalá es gratuita 

El sesenta por ciento de la justicia que se imparte en Alcalá y en la que intervienen los abogados 
colegiados en la ciudad complutense, es justicia gratuita, es decir, pagada por el Estado con los tumos 
de oficio de los abogados. Así lo explicó en su discurso el decano dele Colegio de Abogados de Alcalá, 
Inocencio de Simón, con motivo de la festividad de San Raimundo de Peñafort, patrono de la abogacía. 

El solemne acto de celebra
ción tuvo en la toma de pose
sión de la abogada Montserrat 
Fernández Sánchez uno de sus 
momentos estelares, así como 
la imposición de la insignia 
del colegio al historiador An
tonio Marchamalo Sánchez 
con motivo de la publicación 
de la segunda edición del li
gro «Historia del Ilustre Co
legio de Abogados de Alcalá». 

Entre los invitados a los ac
tos de celebración de la festi
vidad del patrono de la abo
gacía se encontraban el alcal
de de la ciudad, Bartolomé 
González, y la concejala de 
Relaciones Institucionales, 
Marta Viñuelas; también es
tuvieron los jueces titulares de 
los juzgados de Primera Ins
tancia e Instrucción número 
3, José Angel Chamorro, y de 
lo Penal número 1, Javier 
Mariano Ballesteros, así como 
el capitán de la Guardia Civil, 
Evangelino Fernández, el co
misario jefe de Policía N acio
nal, Jesús Sainz y el segundo 
jefe de la comisaría, AngelJi
ménez. 

1 de febrero de 1997 

Montserrat Fernández Sánchez, quien tomó posesión como diputada, con 
dos jóvenes abogadas: Ana San Román (hija del editor de este semana
rio) y Ana de Simón (hija del decano del Colegio de .Abogados de Alcalá). 

De izquierda a derecha: Marta 
Viñuelas, concejal de Personal; 
Bartolomé González, alcalde de 
Alcalá; el juez José Angel Cha
morro; lnocencio de Simón, de
cano del Colegio de Abogados; 
el capitán de la Guardia Civil 
Evangelino Femández; el cabo 
de la Guardia Civil Antonio 
González y el juez Javier Maria-

no Ballesteros. 

lnocencio de Simón Velasco 

En primer lugar, el Colegio 
de Abogados celebró su pri
mera junta general ordinaria 
del año 1997. A continuación 
se celebró el acto de carácter 
institucional, que se inició 
con la reseña que hizo el de
cano de los acontecimientos 
más importantes que duran
te el año han tenido lugar con 
relación al colegio. 

Inocencio de Simón desta
có que en el año 1996 se remi
tieron más de 45.000 cartas, 
circulares y comunicaciones 
desde la institución que el go
bierna; también informó que 
en total se certificaron 4. 092 
oficios judiciales. Los aboga
dos del turno de oficio reali
zaron casi 1. 000 guardias a 
detenidos y presos. 

Antonio Marchamalo 

PUERTA de Madrid 



Montserrat Femández tomó posesión de su cargo como diputada, obtenido en las últimas elecciones del colegio. 

El servicio de orientación 
jurídica atendió a más de 
1.500 ciudadanos peticiona
rios de justicia gratuita; se fir
maron un total de 654 habili
taciones; el colegio de aboga
dos realizó una inversión de 
4.300.000 para adquisición de 
libros para su biblioteca. Du
rante 1996 el colegio partici
pó y estuvo presente en todas 
las reuniones que celebró el 
Consejo General de la Aboga
cía. Además el colegio asistió 
al IV centenario del colegio 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

PROMUEVE 

de Alcalá de Henares 

- . . 

de abogados de Madrid que 
contó con la presencia de Su 
Majestad el Rey don Juan 
Carlos. 

El colegio organizó en sus 
instalaciones un curso sobre la 
literatura jurídica · que estu
vo impartido de forma altruis
ta por magistrados jueces, así 
como personal de la adminis
tración pública. El colegio 
otorgó 64 ayudas a hijos de 
mutualistas y se concedieron 
ocho becas a jóvenes letrados 
para la asistencia al congreso 

-Ramón y Cajal, 8 y 10. 28801 ALCALÁ DE HENARES. 

Tel.: (91\ 882 7915 . 
-stand en PÁRQUE CORREDOR. TORREJON DE ARDOZ. 

-cronista Manuel Serrano, 2. 19001 GUADALAJARA. 

Tel.: (949) 22 53 72 
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de abogados jóvenes celebra
do en Valencia. 

Según informó lnocencio 
de Simón, los colegios de abo
gados de Madrid y de Alcalá 
han firmado un escrito con
junto para la creación en la 
ciudad complutense de la de
legación de la comisión de jus
ticia gratuita. 

A continuación se celebró la 
toma de posesión de la dipu
tada, doña Montserrat Fer
nández Sánchez y como colo
fón a todos los actos se impu-

so la insignia del colegio al 
historiador Antonio Marcha
malo Sánchez, vicepresidente 
de la Institución de Estudios 
Complutenses con motivo de 
la segunda edición de su obra 
«Historia del Ilustre Colegio 
de Abogados de Alcalá de He
nares». Antonio Marchamalo 
hizo una reseña de agradeci
miento a la atención que pa
ra él tenía el colegio y conclu
yeron todos los actos con el 
servicio de un vino español 
para todos los invitados. 
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Junta de gobiemo del Ilustre Colegio de Ahogados de Alcalá. 

Albergará la comisaría, los nuevos juzgados y la clínica forense 

Alcalá puede tener en el año 2000 una eiudad iU1ídiea 
La ciudad jurídica será una realidad en el siglo XXI; se trata de conseguir la rehabilitación del antiguo 

complejo carcelario para, que unido a los actuales juzgados y al colegio de abogados, pueda crearse en la 
ciudad complutense una miniciudad en pleno casco histórico dedicada a la ley. Porque la intención del ayun
tamiento y del colegio de abogados, que intensifican sus contactos con el ministerio de Justicia a efectos 
de conseguir aglutinar en tomo a la calle de los Colegios todos los servicios judiciales de la ciudad, además 
de la nueva comisaría de policía, es que no mucho más allá del año 2000 la <<ciudad jurídica» sea una realidad. 

Así lo manifestó el decano del magistraturas sociales creadas, instancia e instrucción núme
colegio de abogados, Inocencio el registro civil, un salón de ros 8 y 9, ya creados por el mi
de Simón V elasco, quien en la actos para la celebración debo- nisterio de Justicia en Alcalá y 
memoria de actividades de la das, los juzgados de primera que se encuentran a la espera 
institución, con motivo de la 
festividad de San Raimundo de 
Peñafort, patrono de la aboga
cía, se refirió a que la junta de 
gobierno del colegio insistirá en 
sus contactos con el ministerio 
del Interior a fin de conseguir 
que se avance en lo que se re
fiere a la ciudad jurídica, un 
proyecto que requerirá, bien es 
cierto, muchos cientos de millo
nes de pesetas en inversión pa
ra la rehabilitación de todo el 
antiguo complejo carcelario si
tuado en las calles Colegios y 
Santo Tomás de Aquino. 

lnocencio de Simón se refi
rió a que «para un futuro insis
tiremos ante las autoridades 
competentes para crear la ciu
dad jurídica en los terrenos pa
trimonio del ministerio de Jus
ticia, que fueron complejo 
penitenciario». 

de encontrar un lugar para es
tablecerse, así como la nueva 
comisaría de Policía. 

El decano del colegio de abo
gados señaló que «esas instala
ciones que hoy están totalmente 
vacías y abandonadas a toda 
suerte, serían un marco adecua
do para nuestras pretensiones». 
Pero lnocencio de Simón se re
firió también a la importancia 
de que allí sea ubicada final
mente la nueva comisaría de 
Policía, un proyecto en el que 
está interviniendo también el 
alcalde de la ciudad, Bartolomé 
González, quien señaló a 
PUERTA DE MADRID su in
tención de entablar contactos 
con el propio Inocencio de Si
món para no duplicar esfuer
zos. El propio decano del cole
gio aseguró que «resultaría im
portante, por necesidad propia 
de la ciudad y de la seguridad 
ciudadana, a efectos de opera
tividad, trasladar la comisaría 
de Policía a dicho complejo edi
ficatorio». Añadió Inocencio de 
Simón que «la junta de gobier
no sigue manteniendo de forma 
reiterada estas pretensiones 
porque lo entiende necesario, lo 
entiende conveniente y así se 
manifiesta hoy otra vez». Pos
teriormente en una entrevista 
concedida a PUERTA DE MA
DRID el decano del colegio de 
abogados señaló que el proyecto 
de creación de la ciudad jurídi
ca está por el momento a cero: 
«Son 21.000 metros cuadrados 
y estamos convencidos de que 

El proyecto, según el decano 
del colegio de abogados, sería 
instalar tras la rehabilitación y 
construcción de dependencias 
necesarias, los tres juzgados de 
lo penal de Alcalá, la pretendi
da fiscalía regional, la inexis
tente clínica forense, las dos 

El convento de Santo Tomás, una de las antiguas cárceles de Alcalá, debería llegar a albergar al ini
ciarse el siglo próximo toda una estructura judicial y de comisarias. 
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Colegio de Abogados y 
Ayuntamiento trabaian 
por un proyecto que será 
realidad en las 
antiguas cárceles 
sería muy importante aglutinar 
en ese espacio la fiscalía, los tres 
juzgados de lo penal, los juzga
dos de Primera Instancia e Ins
trucción números 8 y 9, una ca
pilla de casamientos y la clíni
ca forense». De Simón afirmó 
que la clínica forense es algo 
muy necesario: «Estas son unas 
dependencias muy importantes 
que echamos actualmente en 
falta porque es necesario tener 
unas instalaciones adecuados 
para las revisiones y exámenes 
a personas que han sufrido ac
cidentes o han sido agredidas, 
o para homicidios o cualquier 
otro tipo de delito de carácter 
violento». 

El decano del colegio de abo
gados señaló que «en la próxi
ma asamblea voy a hablar con 
el fiscal general del Estado y le 
voy a insistir nuevamente la 
necesidad de realizar en Alca
lá la ciudad jurídica, tengan di
nero o no lo tengan; la discul
pa que ponen siempre es que no 
tienen dinero». 

Así las cosas, se calcula que 
entre las negociaciones, la re
dacción de proyectos, concur
sos y obras, si todo marcha bien 
Alcalá podría tener para prin
cipios de siglo la ciudad jurídi
ca en pleno casco histórico: 
«Ojalá sea así porque la verdad 
es que el Estado es un ciudada
no extraño; unas veces tarda 
mucho , otras veces hace lasco
sas demasiado rápida. Lo que 
queremos es que empiece a ha
cer esto porque empezando ya 
se terminará». 

El proyecto tendría tal en
vergadura que sería una conti
nuación del convenio multide
partamental firmado a media
dos de los años ochenta y que 
sirvió para rehabilitar una bue
na parte de edificios de la an
tigua universidad cisneriana y 
edificios históricos para conver
tirlos en edificios de uso uni
versitario en la actualidad. De 
todos modos el convenio mul
tidepartamental no ha conclui
do todavía tal y como estaba 
previsto en sus inicios. En cual
quier caso este proyecto de 
construcción de la ciudad jurí
dica puede convertirse en el 
más ambicioso para Alcalá des
pués del mencionado convenio 
multidepartamental. 

PUERTA de Madrid 

«LO que el ojo humano no ve», de Alberto Pascual de los Angeles 

Exposición fatagráf ica sabre la fachada de la universidad 
en la Asociación de Hijas y Amigas de Alcalá 

Inaugurada el día de Reyes y abierta hasta el día 28 de febrero, la sala de exposiciones 11Gumieb> de la 
asociación de Hijos y Amigos de Alcalá, alberga una exposición fotográfica realizada por Alberto Pascual 
de los Angeles. Se muestra en ella fotografías de detalle de la fachada de la universidad cisneriana, algunas 
de ellas mostrando elementos que pasan desapercibidos al ojo humano. Por esta razón la exposición, que 
puede verse diariamente de 18 a 20 horas y sábados, domingos y festivos también de 12 a 15 horas en los 
locales de la calle Santiago frente al sanatorio Vallés, lleva por título «Lo que el ojo humano no ve». 

La exposición recoge una 
selección de fotografías reali
zadas por Alberto Pascual en 
la fachada de la universidad 
cisneriana aprovechando los 
andamios que en ella se pusie
ron para rehabilitar algunas 
partes de la misma. Las foto
grafías expuestas vienen a ser 
un quince por ciento de cuan
tas realizó el fotógrafo. 

Lo que llama la atención de 
la muestra es el volumen de 
detalle para una distancia, la 
utilizada por el fotógrafo des
de los andamios, desde la que 
habitualmente nadie puede 
percibir los elementos decora-

ti vos utilizados enla fachada , 
y menos en el siglo XVI don
de no había prismáticos ni fo
tografía ni otros medios para 
percibir el detalle de lo que se 
representó en la fachada. Esa 
es la razón por la que se utili
zó el tít"ulo de «Fachada de la 
universidad; los detalles artís
ticos que el ojo humano no 
ve». 

La intención de la Asocia
ci6n de Hijos y Amigos d e Al
calá es que a raíz de esta obra 
fotográfica pudiera surgir un 
grupo de especialistas para 
que realizaran un estudio de
tallado de todo lo que es la 

fachada. De hecho siempre 
han estudiado los principales 
personajes de la fachada , in
cluso hay controversias con 
respecto a quien es quien, pe
ro hasta ahora no existía, se
gún los Hijos de Alcalá, una 
documentación tan completa: 
«Estamos convencidos de que 
cada uno de los elementos tie
n en un significado y cuentan 
una historia. Por eso creernos 
que sería conveniente que hu
biera un grupo de especialis
tas que trataran de desentra
ñar todo lo que encierra la fa
chada», señaló Vicente 
Fernández. 
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Raúl, siempre en olor de multitudes Cañizares, otro "galán" del Real Madrid 

Caminar y contar 

Las viejas fotos, Begoña Huguet, que apunta alto 
con su cámara ... y Raúl, el último fenómeno 
Puede haber otra artista aquí, y dentro de unos años, cuando hagan otra Memoria Gráfica de Alcalá, 
allí estarán sus fotos de toda una vida. Y es que no ha parado la gentil Begoña Huguet García, desde 
que le entró la afición de pequeña, de salir y fotografiarlo todo. Ya tiene un amplísimo -y variado-
historial, con premios incluidos, que va desde varias exposiciones en Alcalá a otras en Madrid, pasando 
por un... "Maratón fotogr.ífico" en la bella Plasencia. Quedó tercera entre más de treinta jóvenes. 

Ha visitado mil veces la gran 
exposición, recientemente clau
surada, de la Capilla del Oidor. 
La sorprendimos ensimismada. 
Las viejas -y un tanto estreme
cedoras- fotografías la tenían 
boquiabierta. O casi . 

-¡Qué maravilla de exposi
ción! No me canso de verla. A mí 
me habría gustado vivir esa 
epoca y poder haber hecho fotos 
así. 

- ¿Qué tipo de fotos te gusta 
hacer? 

-De niños y ancianos, sobre 
todo. También de plazas, iglesias, 
y de la naturaleza. 

- ¿Y tu paso por el "Alcalá 
deportivo"? 

-¡Hombre! Fue una expe
riencia; me veía todos los parti
dos de la ciudad, pero no es lo 
mío. 

-Claro, no jugaba Raúl... 
-Sería por eso. A ver si algún 

día me lo encuentro 
- ¿Cuál es la última que has 

hecho? 
-A la plaza de toros, derri

bándola. Me dio mucha pena, 
además, es que yo vivo enfrente. 

- ¿Y la próxima? 
- Tal vez la haga ya en 

Irlanda, adonde me marcho den
tro de unos días por motivo de 
estudios. Te enviaré una de la 
catedral de Dublín, que he leído 
fue fundada en 1038 y reconstrui
da en el siglo XIII. 

Buena fo to... Y quedóse la 
jovencita Begoña, otra artista para 
Alcalá, contemplando las Memo-
rias una vez más. Begoña Huguet tituló "Nocturno" a esta foto de la plaza de Cervantes 
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Otra interesante fotografía 
obra de Begoña 

Raúl, en la sopa 
Es el día de Raúl, o la semana, 

o tal vez el año. El mozuelo está 
de moda y todos hablan de él. Es 
el nuevo ... Butragueño, dentro y 
fuera del campo. Ahí lo tienen en 
la foto cedida por nuestro amigo 
Francisco Martín V ázquez, que 
estaba allí, rodeado de jovencísí
mas admiradoras que lo sorpren
dieron, junto a Cañizares, otro 
guapote, en un bello paraje cerca 
de Valdeavero. Ignoramos si vino 
a dar unas clases de balón, repi
tiendo, claro, el famoso gol al 
Atlético, o a tomarse un descanso 
-del guerrero- tras la agitada 
peripecia. 

Nos acercamos a la granja de 
avestruces, situada a la entrada de 
la popular finca "La Cardosa'', y 
nos pareció que estos pájaros 
gigantes, como alguien los bauti
zó, no llevaban hoy la cabeza 
debajo del ala y se movían de un 
modo distinto .. .. María Angeles, 
la dueña, tampoco sabía nada. 
Pero nos invitó a volver otro día. 
Y hablaremos con ... los avestru
ces. O con Raúl , el último fenó-
meno. 

LUMIGARMO 
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A PRECIO DE KIA. A PRECIO EXCELENTE. 
0/GTI de los lodo lerreno. ?reslaciones y diseño de uanyuardia 
en versiones gasolina y lurfxx!iese/ 
Inyección electrónica multipunto 
Cilindrada: 1.998 C.C. •Potencias: 99 C.V. a 5.000 R.P.M. (SOHC). 
135 C.V. a 6.000 R.P.M. (DOHC) y 85 C.V. a 4.000 R.P.M. (TD) 
EQUIPAMIENTO DE SERI E: Frenos delanteros de disco • Servodirección progresi
va • Volante regulable • Cierre centralizado • Elevalunas y retrovisores exteriores 
eléctricos • Altura al suelo: 21 cm. (gasolina) y 20 cm. (TD) • Velocidad ináxima: 168 
Km/h . 
La gama de vehículos KIA en España se complementa con los turismos PRIDE, 
SEPHIA 4 P y 5 P y CLARUS y el vehículo industrial BESTA . 

PRECIO DE LANZAMIENTO: ~ 
Desde 2. 791.000 ptas. TEcNoL6G1cAMEt'TE 
(!VA. impuesto de matriculación y tran<pon< incluido<) E:\, .. \ --:r.t ·AROI \ 

CONCESIONARIO OFICIAL ARALUCAR, S.L. 
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Jesús Fernández Majolero, administrador de la Sociedad de Condueños Vicente Fernández, presidente de Hijos y Amigos de Alcalá 

El alcalde tuvo que mediar en la polémica entre los Hijos y 

Amigos de Alcalá y la sociedad de condueños 

Hijos de Alcalá y condueños se enfrentan al 
concidir en hora y lugar sus respectivas reuniones 
Al final los Hijos y Amigos de Alcalá se reunieran en el Teatro Salón 
Cervantes gracias a una intervención rápida de Bartolomé González 

La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá y la Sociedad de Condueños se distancian debido a la 
polémica que el domingo 26 de enero vivieron al coincidir sus respctivas reuniones en hora y lugar. 
La falta de coordinación de varios departamentos de la universidad de Alcalá hizo posible que el salón 
de actos de la misma, situado en el patio de Santo Tomás de Villanueva, fuera cedido en primera ins
tancia a los Hijos y Amigos de Alcalá para celebrar su asamblea anual a las once y media de la mañana 
del citado domingo. Días después otro departamente se lo cedió a la Sociedad de Condueños para cele
brar su junta anual a las doce del mediodía. La solución de utilizar la sala de conferencias internacio
nales no satisfizo a los Condueños, con muchos menos 'integrantes que los Hijos de Alcalá. Al final, 
con evidente malestar por ambas partes y gracias a la intervención del alcalde, Bartolomé González, 
los Hijos de Alcalá celebraron su reunión en el Teatro Salón Cervantes. 

El presidente de la Asocia
ción, Vicente Fernández, ex
plicó a PUERTA DE MA
DRID, que las gestiones para 
que les fuera cedido el salón 
de actos de la universidad se 
iniciaron el día 8 de enero: 
«Y o mismo fui al rectorado a 
pedir al administrador geren
te el salón de actos puesto que 
él tiene encomendada la dis
tribución de espacios en el 
rectorado». Prosiguió Vicen

. te F ernández explicando el 
proceso: «El propio adminis
trador gerente miró los cua
drantes y , al ver que no había 
nada programado, me dijo 
que no había ningún proble
ma, que yo mismo me pusie
ra en contacto con los conser
jes. para que nos abrieran y sin 
problemas». 

Los problemas comenzaron 
aproximadamente diez días 
después: «Un socio de la Aso
ciación y además Condueño, 
me dijo que miráramos qué 
problema había porque había 
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sido convocado a sendas reu
niones de ambas instituciones 
el mismo día, en el mismo lu
gar y con media hora de dife
rencia. Yo volví a ir al admi
nistrador gerente y me expli
có lo ocurrido, que posible
mente los Condueños pidie
ran d salón de actos al vice
rrector de infraestructuras y 
que no se le había comunica
do la reunión de los Condue
ños. Me dijo que no había 
problema, ya que aquellos, al 
ser menos , podrían reunirse 
en la sala de conferencias in
ternacionales». 

Vicente Fernández aclaró 
que en esta última semana, 
cuando intentaron cuadrar 
horarios y ubicaciones saltó la 
polémica: «Ha habido una ac
titud absolutamente intransi
gente al no ofrecer la posibi
dad de entablar algún tipo de 
negociación por parte del ad
ministrador de la Sociedad de 
Condueños. Estuvimos inten
tando convencerle de que ellos 

cabrían perfectamente en la 
sala de conferencias interna
cionales y que nosotros fisica
mente no podríamos caber; 
fue imposible». 

El presidente de los Hijos 
de Alcalá acudió a continua
ción al alcalde, Bartolomé 
González: «Después de hacer 
él algún intento de mediación 
me dijo que aquello estaba di
fícil. Había alguna posibili
dad, pero finalmente el sába
do por la noche la cuestión es
taba totalmente cerrada, así es 
que el alcalde intervino para 
que se nos cediera el Teatro 
Salón Cervantes solventando 
algunos problemas técnicos 
con la dirección del teatro». 

Por su parte, el administra
dor de la Sociedad de Condue
ños, Jesús Fernández Majole
ro, manifestó: «Es compren
sible que los Hijos de Alcalá 
se enfaden, pero no tienen ra
zón si lo piensan detenida
mente. Los Condueños tene
mos cedido el salón de actos 

de la universidad desde hace 
años. El señor Gala y el señor 
Mazo nos dijeron que no ha
bría ningún problema, que 
podríamos contar con el salón 
de actos el último domingo de 
enero todos los años para ce
lebrar nuestra junta». Fernán
dez Majolero aseguró que 
«por cortesía lo pedimos siem
pre por escrito a la sección co
rrespondiente. Este año se lo 
concedieron también para esa 
misma fecha a los Hijos de Al
calá. Yo hablé con Vicente 
Fernández y le dije que no po
día llevar a los Condueños a 
la sala de conferencias inter
nacionales para que estén de 
pie e incómodos. Como se ha 
podido ver el salón de actos 
estaba prácticamente lleno y 
a fín de cuentas nosotros so
mos parte integrante de la 
universidad y estamos en 
nuestra casa». 

Majolero manifestó que «le 
pedí a Vicente Fernández que 
buscara otra solución, por 
ejemplo en el centro de salud 
de la calle Santiago. Vicente 
se empeñó en hacerlo aquí en 
la universidad. Con un mes 
de anticipación lo hubiéramos 
podido arreglar y hubiéramos 
pedido nosotros el paraninfo, 
que nos lo hubieran cedido, 
pero con dos días de antela
ción ha sido imposible y más 
teniendo en cuenta que el 
viernes no se trabajó en la 
universidad por no sé qué 
fiesta». 

Finalmente los Hijos de Al
calá celebraron su asamblea 
en el Teatro Salón Cervantes 
por la mediación del alcalde, 
y los Condueños celebraron su 
junta en el salón de actos de 
la universidad pero la polémi
ca ha abierto una brecha en
tre ambas instituciones que 
además comparten muchos 
socios. 

PUERTA de Madrid 



La asociación tiene ya un presupuesta de 5 millones 

Los Hijos y Amigos de Alcalá 
casi han doblado el número de 
socios en menos de un año 

Las cuentas aprobadas por la .Asociación Cultural de Hijos y Ami
gos de Alcalá en su asamblea anual, celebrada el domingo 26 de ene
ro en el Teatro Salón Cervantes fijan para 1997 un presupuesto de 
5 millones de pesetas, una cantidad muy importante para una enti
dad que ya tiene 900 socios y unos ingresos que llegan ya casi a las 
5.300.000 pesetas. La asociación aprobó una subida en las cuotas de 
socios de 100 pesetas. El presidente de la entidad señaló que «ese 
presupuesto podría ser una cifra impensable no hace mucho tiem
po, pero es que ha aumentado muchísimo el número de socios, puesto 
que estamos ya casi en 900 socios. A f"males de febrero del año pa
sado teníamos aproximadamente 530>>. 

La junta directiva de los Hi
jos y Amigos de Alcalá dio a co
nocer a los socios que asistieron 
a la asamblea el programa de ac
tividades que a grandes rasgos 
tienen previsto desarrollar. La 
asociación se quiere volcar este 
año con la celebración del 450° 

CENTRO 
ESTETICO 

PELUOUERIA 

C/ Santa U rsula, 4 
JUNTO AL AYUNTAMIENTO 
Tlfs.: 878 78 99 - 878 88 13 

PUERTA de Madrid 

aniversario del nacimiento de 
Cervantes, pero también en la 
celebración del año- de las Santas 
Formas: «Esta celebración está ' 
pasando muy desapercibida pe
ro no para nosotros; se trata de 
algo tan alcalaíno como el 400 
aniversario de las Santas Formas 

• MEDICINA ESTETICA. 
• CIRUJANO ESTETICO. 
• CIRUGIA LASER. 
• IMPLANTE CAPILAR. 
• LIFTING SIN CIRUGIA. 
• PODOLOGIA. 
• nsIOTERAPIA. 
• LASERTERAPIA. 
•SAUNA. 
• BAÑO DE VAPOR. 
• HIDROTERAPIA. 
• U. V.A. Y SOLARIUM 

DE ALTA VELOCIDAD 
• MAQUILLAJE SEMIPERMANENTE 

y en ello nos queremos también 
volcar» , aseguró Vicente Fer
nández. Pero junto a esos pro
yectos fundamentales la asocia
ción pretende desarrollarse aún 
más este año: «Ya por fin este 
año creemos que vamos a poder 
hacer los ciclos de visitas por to
da la ciudad. El grupo que lleva 
preparándose desde octubre de 
1995 ya está bastante cuajado; le 
falta coger un poco de experien-

• DEPILACION ELECTRICA 
DEnNITIVA. 

• UÑAS DE PORCELANA. 
• DRENAJE LINFATICO. 
•MASAJES: 

TERAPEUTICOS . 
DEPORTIVOS. 
RELAJAqON. 

cia pero en unos meses la van a 
coger. Y o les veo francamente 
bien, con unos conocimientos so
bre Alcalá realmente impresio
nantes. Su tarea ahora es divul
gar a todos los interesados esos 
conocimientos . 

Por otra parte la Asociación de 
Hijos y Amigos de Alcalá quiere 
explotar la sala de exposiciones 
que han llamado «Gumiel» en 
honor al arquitecto que constru
yó la universidad cisneriana: 
«Tenemos previstas diez exposi
ciones en este año 1997, cuatro 
de ellas cervantinas y posible
mente en el mes de abril empe
cemos a realizar un ciclo de con
ferencias quincenales con 
especialistas». 

Vicente Fernández señaló que 
«lo que nos parece fundamental 
es que se pueda empezar ya a 
transmitir conocimientos de Al
calá a una cantidad grande de 
gente. Hasta ahora lo que hemos 
podido hacer es ir poco a poco 
formando a nucleos pequeños; 
para hacer una asociación de es
te tipo yo creo que hacía falta un 
nivel de formación previa muy 
grande. No era cuestión de llegar 
y pensar que ahí estábamos; ha
bía que incidir mucho en la for
mación sobre Alcalá y en ello es
tamos, tratando de cumplir el 
objetivo de difundir la historia, 
la cultura y el arte de Alcalá». 

SEGUIMOS TAMBIEN EN: 

Cánovas del Castillo, 30 - Telfs.: 889 20 18 - 880 47 52 y Reyes Católicos, 3 - Telfs.: 881 44 45 - 889 79 44 
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La entidad celebró su junta anual y abre la controversia 

La sociedad de condueños quiere que los restos 
de Cisneros vuelvan a la capilla de san lldefonso 
El obispado los mantiene enterrados en la Magistral catedral 

La Sociedad de Condueños iniciará contactos con el obispado a fin de que los restos del cardenal Cisneros 
vuelvan a la capilla de San Ildefonso tal y como él quería y así lo dejó escrito en su testamento. El cardenal 
quiso ser enterrado en la universidad que él creó y allí estuvo hasta que en el siglo XIX ésta se cerró por 
orden gubemamental y fue trasladada a Madrid. Con la creación en 1977 de la Universidad de Alcalá, los 
restos volvieron a la ciudad complutense, después de que con los bombardeos de la guerra civil fueran lleva
dos desde la Magistral hasta el arzobispado de Madrid-Alcalá. Pero, como dijo uno de los condueños, el exal
calde Arsenio Lope Huerta, el arzobispado por entonces los trajo de una manera ((muy poco digna para la 
importancia que tenía el acontecimiento». Y es que volvieron en un coche particular y prácticamente meti
dos en una caja de cartón. Pero no regresaron a la universidad, sino que se quedaron en la iglesia Magistral. 

La Sociedad de Condueños en la _línea de _que intervengan el obispo, monseñor Ureña, no 
convino en su junta anual el ini- para lograr que los restos regre- son nuevos. Ya ha habido con
ciar contactos con el obispado sen al lugar en el que Cisneros versaciones, de una parte las 
para intentar que los restos de quiso ser enterrado. mantenidas con el primado de la 
Cisneros vuelvan a la capilla de Así las cosas la controversia Iglesia alcalaína con la integran-
San Ildefonso, donde actualmen- vuelve a estar abierta cuando se te de la junta de gobierno de la 
te se encuentra su sepulcro. Es- va a celebrar el vigésimo aniver- Sociedad, Asela Sanz, y de otra 
tos contactos se extenderán tam- sario del regreso de los restos de con el condueño Francisco Javier 
bién al propio rectorado de la Cisneros a Alcalá. Los contactos García Gutiérrez. Según explicó 
universidad y al ayuntamiento de la Sociedad de Condueños con éste, el obispo no pondría dema-

-

LA IMPLANTOLOGIA DENTAL 
EN ALCALA DE HENARES 

RECONOCIDA A NIVEL INTERNACIONAL 

El Dr. Calvo Mateos 
ha alcanzado el grado de FELLOW 

en el ICOI 
(lnternational Congress of Oral lmplantologists) 

r. Feo. Javier Calvo Mateas 
MEDICO ESTOMATOLOGO E IMPLANTOLOGO 

MIEMBRO ACTIVO DE LA (S.E.I.) SOCIEDAD ESPAÑOLA DE IMPLANTES 
(E.U.C.I.D.) EUROPEAN UNION OF CLINICIANS IN IMPLANTES DENTISTRY 

e/. B ella Vista, 1-2° B - E se . lzqda. 28804 ALCALA DE HENARES (MADRID) - T elf. : (91 ) 889 26 97 

t de febrero de '1997 

siadas dificultades al traslado, es
taría de acuerdo con el mismo, 
con la condición de que el obis
pado no perdiera el control sobre 
la capilla de San Ildefonso; así 
las cosas, el temor del obispado 
sería que la universidad, propie
taria de la capilla. decidiera des
tinarla a otras actividades que no 
fueran las religiosas. De esta for
ma el obispado haría valer un ley 
del dereého canónico por la cual 
los restos de príncipes de la Igle
sia, y Cisneros por su categoría 
de cardenal lo es, son propiedad 
de la Iglesia y ésta puede dispo
ner de ellos. 

Esa fue la razón por la que el 
propio Francisco Javier García 
Gutiérrez propuso la posibilidad 
de que se creara algún tipo de 
convenio, de acuerdo mediañte 
el cual la capilla universitaria de 
San Ildefonso pasara a ser gestio
nada por el cabildo de la Magis
tral Catedral que a cambio tras
ladaría los restos desde ésta a la 
capilla de San Ildefonso. 

A esta propuesta contestó Ar
senio Lope Huerta para decir 
que no estaba de acuerdo, que 
de ninguna de las maneras el 
control y la gestión de la capilla 
pasara a la Magistral Catedral. 
En cualquier caso, según Lope 
Huerta, el culto católico en la ca
pilla está más que garantizado y 
que lo único que se ha celebrado 
en ella aparte de ceremonias re
ligiosas han sido conciertos de 
música clásica y actividades cul
turales: «Somos lo suficiente
mente sensatos para no consen
tir que en la capilla se celebrara 
un concierto de rock». 

En definitiva, la Sociedad de 
Condueños acordó explorar los 
caminos para lograr que Cisne
ros vuelva a la universidad. Fue 
una de las decisiones de la junta 
anual de la Sociedad celebrada el 
domingo 26 de enero y en la que 
se dio cuenta entre otros asuntos 
de la sentencia judicial por la 
cual la Sociedad recupera el edi
ficio del callejón de Santa María 
que actualmente ocupa como 
arrendatario la RSD Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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El campo de fútbol y el frontón presentaban este chocante aspecto, casi como si aspiraran a ser canales olímpicos. 

El agua llegaba a los dos metros de altura en el campo de fútbol 

El temporal causó graves pérd,das en Pezuela 
Algunas zonas han sido calificadas de catastróficas, el ayuntamiento no dispone 
de fondos para las reparaciones y ya ha pedido ayudas a la comunidad de Madrid 

Pezuela de las Torres ha sido una de las localidades de la comarca a la que más ha afectado el temporal 
que hemos vivido en fechas recientes. La pasada semana el campo de fútbol quedó totalmente inundado, 
llegando a alcanzar el agua los dos metros de altura, de modo que incluso rebosaba por el muro. Por otro 
lado, el hielo y la nieve han destrozado el pavimento de algunas calles del pueblo. El ayuntamiento no dispo
ne de los fondos necesarios para efectuar las reparaciones y ya se han iniciado las gestiones pertinentes 
con la Comunidad de Madrid, con intención de recibir alguna subvención que permita sufragar los gastos. 

En estos momentos, gracias 
a que se abrió el arroyo que 
hay colindante al muro del 
campo de fútbol, el nivel del 
agua ha bajado, aunque no 
deja de ser un pequeño lago. 
«El problema es que el arro
yo pasaba por esas tierras y 
seguía hasta cerca de Villar 
del Olmo. Hace un año, cuan
do Concentración Parcelaria 
hizo su trabajo, en vez de ha
cer un arroyo construyó el 
muro», explica José Antonio 
Díaz, alcalde de Pezuela. 

El ayuntamiento ya ha ini
ciado gestiones con los comi
sarios de agua para recuperar 
el arroyo, barajando incluso 
la posibilidad de denunciar a 
Concentración Parcelaria 

que, en su día, cortó su cur
so, según indica el primer 
edil. Más complicado es ha
blar del campo de fútbol y el 
frontón porque, aunque el 
agua irá desapareciendo, qui
zá no lo haga hasta el verano 
o incluso pasado éste. «Se ha 
hablado con la Comunidad de 
Madrid y estamos intentando 
recuperar la zona o hacer otro 
complejo deportivo en un lu
gar diferente. Si se recupera
ra el arroyo, se podría cana
lizar el agua subterráneamen
te, desde la carretera hasta la 
otra parte del muro>" declara 
Díaz. 

Es de señalar que la pisci
na que tenía pensado cons
truirse en la localidad iba a ir 

en los terrenos donde, iróni
camente, ahora está el agua. 
De momento no se sabe si fi
nalmente podrá realizarse la 
obra. 

Por otra parte, la nieve y el 
hielo han levantado el asfalta
do de muchas calles, princi
palmente por la parte alta de 
Pezuela. El alcalde indica que 
«se han hecho unos socavones 
impresionantes. Estas ca
lles sólo tenían una capa de as
falto y desde hace más de diez 
años. Casi están impractica
bles». 

También sobre ello se han 
llevado a cabo conversaciones 
con la Comunidad. Además, 
el último pleno del ayunta
miento de Pezuela declaró 

como zona catastrófica todos 
esos puntos. La resolución se 
pondrá en conocimiento de 
Administración Local y de la 
Delegación de Gobierno, a 
efectos de conseguir alguna 
subvención, ya que el alcalde 
afirma que el ayuntamiento 
no dispone de fondos para re
parar los daños. 

La cuantía de los perjuicios 
no se conoce aún, aunque es
ta semana ha acudido a la lo
calidad un técnico que proce
derá a su evaluación. «Hemos 
pedido varios presupuestos a 
empresas para arreglarlos. Sea 
como sea, lo único que puede 
hacer el ayuntamiento, si no 
nos dan nada, es parchear un 
poco, pero no sería suficien
te». José Antonio Díaz recuer
da que se pidió que el plan 
PRISMA contemplara inver
siones para el arreglo y pavi
mentación de las calles de Pe
zuela, lo que no fue concedi
do. 

Reza nueve Avemarías duran
te nueve días. Pide tres de
seos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.V.P. 

Gabinete de Masaje y Terapia Manual 
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cella deje su salud en manos de cualquiera, 
hágase atender por Fisioterapeutas titulados» 

Tratamiento de fisioterapia y masaje de todo tipo de 
dolencias osteo-musculares causadas por: 
• Lesiones Deportivas. • Sobrecarga muscular. 

• Contracturas 

• Traumatismo. • Esguinces. • Contusiones 

• Dolor de espalda. 

• Problemas reumáticos. 

Igualmente cuidado corporal y preventivo: 
• Stress psicofísico. 

• Sobrecarga laboral. 

• Estados tensionales. 

• Técnicas de relajación. 

• Descanso y reposición energética. 
• Insuficiencia circulatoria. 

INTEGRAL ALCALA - CENTRO MEDICO 
e/ Divino Figueroa, 10 <junto a Plaza cuatro caños> · Tlf .: 881 72 01 · Fax: 883 24 &3 
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José y Antonia, tan felices como el primer día, se demostraron su amor casándose de nuevo. 

un matrimonia de Pezuela de las Torres celebró sus bodas de ara siglo: casarse. José y Antonia con
trajeron matrimonio por segunda 
vez en la parroquia de la Asunción 
de Nuestra Señora, en Pezuela de las 
Torres. Su nieta Mª Salud Gamiz y 
su sobrino Vicente Carmona hicie
ron las veces de padrinos. Su hija 
Carmen les dedicó unas emotivas pa
labras: «Un día del mes de enero, Jo
sé y Antonia con su amor decidieron 
unirse en matrimonio. Hoy, cin
cuenta años después, celebran las bo
das de oro en compañía de sus hijos 
y nietos, unos sentados, otros de pie 
y otros desde el cielo. Ahí están José 
y Antonia, con sus arrugas, sus son
risas, sus lágrimas y con su amor». 

volvieron a pasar por la vicaría cincuenta años después 
Una pareja de Pezuela de las Torres contrajo matrimonio el 24 de enero en la parroquia de la A.sun

ción de Nuestra Señora. Nada fuera de lo normal, en principio, si no fuera ésta la segunda vez que 
el novio entrega las arras a la novia y ambos se colocan las alianzas en los dedos. José Gamiz y Anto
nia Bello, de 76 y 72 años, decidieron celebrar el quincuagésimo aniversario de su boda con una de
mostración de amor y nada mejor para ello que desfilar de nuevo ante el altar. 

José Gamiz Muñoz y Antonia Be- José Gamiz se dedicó a la cons- de matrimonio y decidieron cele-
llo Sánchez nacieron en dos locali- trucción y su esposa a las labores del brarlo en compañía de sus trece fa-
dades cordobesas, Priego y Cabra, y hogar. Hace 30 años fijaron su resi- miliares más cercanos. La ocasión se 
se conocieron en una tercera, Castro dencia en Pezuela, donde han visto merecía algo especial y la pareja no 
de Río. Se casaron y tuvieron tres hi- nacer a sus siete nietos, que hoy se contentaba con una simple reu-
jos -uno ya fallecido-; José y Carmen cuentan entre 14 y 24 años. El 24 de nión, por lo que decidieron hacer lo 
Gamiz tienen hoy 49 y 45 años. enero se cumplían sus cincuenta años mismo que ese día exacto hace medio 

11 Concurso de 
Pintura 

GUTEMBERG 

LAS OBRAS FINALISTAS DEL 
11 CONCURSO DE PINTURA GUTEMBERG 

ESTARAN EXPUESTAS 
A PARTIR DEL 4 DE FEBRERO 
EN EL RESTAURANTE FLUNCH 

11&\1 
GUTEMBERG ---

. 

GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y MANUALIDADES 
el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 

Tlf.: 882 07 57 - Fax: 882 68 59 
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Restaurante-Cafetería 
NUEVO 

C/ GALLEGOS, 15 - ALCALA DE HENARES 

celebre su comunión 
eon nosotros 
., le obsequiaremos 
eon una gran fiesta 
eon PAYASOS., BAl&E 

DIAS 14 y tS DE FEBRERO 
Menú Especial «DIA DE SAN VALENTIN». 

PRECIO: 3.000 ptas-

MENU: 
ENTRANTES 

croquetas caseras - Chopltos - ca1a1nares 
PRIMEROS <a e1ea1r u 

Sopa de 1narlsco 
Pl1nlentos del Plqulllo rellenos 
Revuelto de setas con sal1nón 

Ensalada de aguacates con langostinos 
SEGUNDOS <a elegir u 

Merluza con salsa de ga1nbas 
sa11n6n Donostiarra 

Chuletas de cordero 
Entrecot al gusto 

Pan, Bebida, Postre, caFé y cava 

INFORMACION V RESERVAS: Tlf.: 889 62 43 • 889 8114 

PUERTA de Madrid 
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Francisca Pérez Bustamante fue reelegida presidente 

Asamblea de 1a11otiaeión tomplutense de Beleni1ta1 
La Asociación Complutense de Belenistas celebró el pasado 17 de enero su primera .Asamblea Gene

ral de 1997, en la que se decidió renovar en el cargo de presidente, para un nuevo periodo de dos años, 
a Francisco Pérez Hustamante. También se acordó conceder la <<Placa de Helenismo 96» a la firma Al
cadental por la constante colaboración de sus gestores, y 1;e propuso a Pilar Gómez, socia helenista 
complutense, para la concesión del c<Premio Federación Española de Helenismo 96». 

En la misma reunión se acor
dó iniciar la actividad de la aso
ciación que desde el pasado 21 
de enero vuelve a convocar a 
sus socios, todos los martes, de 
19'00 a 22'00 horas, en el lo
cal de la Casa de Andalucía 
(centro de Comunidades, c/ 
Pescadería). 

Los trabajos para la Expo
sición de Dioramas Navidad 97 
comenzarán asimismo en la Cá
mara de Comercio a partir del 
lunes 3 de febrero, fecha en que 

los dioramistas de la asociación 
iniciarán la labor de planificar, 
bocetar y realizar las obras que 
se expondrán durante la próxi
ma Navidad. 

Los cursillos que imparte la 
asociación ya tienen fecha: los 
sábados 8, 15 y 22 de febrero 
se celebrarán los cursos infan
tiles en el Centro Juvenil Las 
Naves (c/ Río Tajuña n°2) y a 
partir del lunes 10 de febrero 
los cursos para adultos, en la 
Cámara de Comercio, de 19'00 

a 21'30 horas y sin límite de 
días. Además, la asociación im
partirá un cursillo gratis para 
hacer un portal dedicado a los 
asociados. Para cualquier in
formación dirigirse al teléfono 
883-55-66 ó pasarse por la Ca
sa de Andalucía los martes por 
la tarde. 

Para celebrar el final de la 
Campaña de Navidad 96, la 
Asociación Complutense de 
Belenistas ha organizado, para 
el próximo 1 de febrero, una 

TARDESPARAELDEBATE 

«Solidaridad y política» 

José María Mendiluce 
Eurodiputado 

Jueves, 6 de febrero a las 20:00 horas 
CASA DE LA JUVENTUD 

PSOE 
Grupo de Concejales Socialistas 

PUERTA de Madrid 

En febrero comenzarán 
a ser impartidos los 

cursillos de belenismo 
para niños y adultos 

misa en la parroquia de San Jo
sé a las 20'30 horas y seguida
mente, a las 21'30, una Cena 
de Hermandad que tendrá lu
gar en el restaurante El Casino. 

Pandora estrena 
Altast1otem en la 
casa de la Juventud 

El grupo de teatro PANDO
RA estrenará los días 8 y 9 de 
febrero , a las 20'00 horas, en 
la Casa de la Juventud, su nue
vo montaje titulado Altastro
tem. 

La obra se compone de cin
co escenas cuyos autores son: 

- Sergi Bellver: Escena pri
mera, de la obra «Caricias». 

- Paloma Pedrero: Solos es
ta noche, de la obra «Noches de 
amor efímero». 

- Paloma Pedrero: La no
che dividida, de la obra «No
ches de amor efímero». 

- Julia García Verdugo: La 
promesa, de la obra «5 farsas 
del 93 después del 92». 

- Sergi Bellver: Epílogo , de 
la obra «Caricias». 

Las escenas están tratadas en 
clave de humor, con la inten
ción de provocar en el especta
dor al menos la sonrisa. 

• º cross distrito «Campo 
del Angel·Chorrillo» 

El próximo domingo 2 de fe
brero se celebrará el 4° CROSS 
distrito Campo del Angel
Chorrillo, patrocinado por la 
delegación municipal del distri
to y organizado por la Ciudad 
Deportiva Municipal y el Club 
de Atletismo AJA. La competi
ción, que tendrá lugar en las 
instalaciones deportivas de la 
antigua Universidad Laboral, 
comenzará a las 10' 30 horas pa
ra las categorías cadete y juve
nil masculino , a las que segui
rán cadete y juvenil femenino , 
infantil masculino y femenino , 
alevín masculino y femenino y 
benjamín masculino y femeni
no . 

Se entregarán medallas a los 
tres primeros de cada categoría, 
además de v ales para material 
deportivo y otros p remios espe
ciales. Los dorsales pueden re
cogerse en la Casa del Deporte 
(Ciudad Deportiv a Municip al). 

1 de febrero de 1997 



Las fotos recogen algunos de los problemas que presentan las viviendas y el garaje. 

Por defectos en la construcción v por tener que pagar letras 
con un interés más alto que el que les prometieron 

vecinos de un bloque de la calle Belvis del Jarama se sienten 
engañados por la Empresa Municipal de la Vivienda 

Vecinos de 26 viviendas de precio tasado (VPT), situadas en el polígono 34, frente a la antigua Forjas 
de Alcalá, han manifestado a PUERTA DE MADRID que se sienten engañados por la Empresa Munici
pal de la Vivienda por los defectos de construcción que tienen esas viviendas, situadas en el número 
3 de la calle Belvis del J arama, y por el hecho de que las letras que tienen que pagar por la adquisición 
tienen un interés más alto que el que se les aseguró que tendrían por la negociación que la Empresa 
Municipal de la Vivienda y el IVIMA tenían que haber realizado con el Banco Hipotecario. Y es que 
algunos de estos vecinos creían que se les aplicaría un interés del 7'5 por ciento en estas letras, como 
ayuda de las instituciones para la adquisición de la vivienda, y sin embargo se les aplica un interés 
de mercado, es decir, el 10'25 por ciento, por lo que en vez de pagar letras de unas 75.000 pesetas, que 
es lo que creían que iban a pagar, pagan letras de casi II0.000 pesetas. · 

Los vecinos aclararon que 
sus viviendas estaban promo
vidas por la Empresa Muni
cipal de la Vivienda a través 
del grupo Larcovi: «Se nos di
jo inicialmente que cuando 
tuviésemos la vivienda en 
nuestras manos pagaríamos 
letras con un interés del 7 '5 
por ciento, dependiendo del 
volumen de ingresos». «Debi
do a las demoras que hubo en 
la construcción de los pisos, 
estas ayudas prometidas no 
han llegado y hemos tenido 
que aceptar el tipo de interés 
actual del mercado, el 10'25 
por ciento , que es el que nos 
ha ~mpuesto el Banco Hipote
cario». 

Los vecinos aclaran que 
ellos acudieron libremente a 
la EMV para adquirir una vi
vienda de precio tasado: 
«Acudimos a la EMV porque 
te da una garantía mayor; el 
ayuntamiento pone su nom
bre a esto y entendíamos que 
no íbamos a ser engañados en 
ningún momento. Estas vi
viendas de precio tasado ad
quieren esta calificación cuan
do haya dinero para esta pro
moción. El ayuntamiento se 
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Los vecinos muestras algunas de las deficiencias. 

reserva un derecho sobre el 
suelo por aquello de no espe
cular con la vivienda, en el 
que nos aplica un derecho de 
tanteo y retracto, es decir, que 
si queremos vender nuestra 
vivienda tenemos que consul
tar con el ayuntamiento» , ex
plicaron los vecinos afectados, 
que no entienden tal cuestión 
teniendo en cuenta que son 
viviendas con un precio prác
ticamente de mercado , que 

rondan los 16 y los 17 millo
nes de pesetas: «Lo enten
deríamos más si fueran pisos 
que nos hubieran costado diez 
millones de pesetas». 

La principal ayuda que tie
nen estas viviendas, en teoría, 
son que los intereses que de
ben afrontar los vecinos son 
bajos: «Resulta que en esta 
promoción se pidieron las 
ayudas en noviembre de 1995 
al IVIMA y vienen con mu-

chísimo retraso; lo que noso
tros no sabemos es cuándo nos 
llegarán y cómo nos llegarán. 
Mientras tanto tenemos que 
pagar las letras con el interés 
normal de mercado». 

«Con esas condiciones nos 
metimos en el piso; es verdad 
que fue una promesa verbal, 
pero advertimos que, si no era 
con la letra que se nos prome
tió, no íbamos a poder hacer 
frente al pago nada más que 
durante un par de meses». 
«Pensamos que hemos sido 
engañados». 

Engaño que ven incremen
tado con las fechas de finali
zación de las obras y entrega 
de las vivienda s: «El compro
miso era que los pisos estarían 
terminados el 1 de enero de 
1996, y no se nos entregan 
hasta octubre de 1996». Las 
sorpresas no terminarían ahí: 
«Después de mucha presión se 
nos entregaron las viviendas 
y cuando entramos se nos ca
yó el alma a los pies; las cali
dades que se nos prometieron 
no existían». 

Los vecinos argumentan 
que en la memoria de calida
des les prometieron en las co
cinas, cerámica decorada ha
ciendo cenefa perimctral de 
primera calidad: «Lo que nos 
encontramos eran unos baldo
sinos blancos y mal puestos; 
el acabado es de pena. Nos de
cían que había puerta s rotu
radas y molduradas. Pues 
bien, las puertas que nos en
contramos eran completamen
te lisas, sin molduras. Los ar
marios tenían que te ner po
mos y de eso nada, lo único 
que hay es la cerradura y la 
llave. No se ha hecho limpie
za en la fachada y ahora con 
las lluvias los canalones han 
vertido en todas las terrazas y 
el agua se mete dentro de 
ellas». 

También han encontrado 
retrasos en el jardín, en el ga
rage y en el ascensor: «Tenc-
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mos un garage totalmente 
inundado por las goteras que 
incluso han producido desper
fectos en algún coche. El pa
tio interior está también inun
dado y las goteras caen tam
bién en todos los pisos porque 
las terrazas no tienen la im
permeabilización necesaria». 

En las cocinas los vecinos 
no tienen persianas «porque 
nos dicen que no nos corres
pondían. También nos anun
ciaron que los portales iban a 
es tar solados con mármol na
cional de primera calidad y 
sólo nos han solado un troci
to del portal. Los remates es
tán muy mal acabados». 

La conclusión de los veci
nos es que «hemos pagado 
unos pisos a precio de merca
do , de viviendas libres, y los 
pisos que se nos han dado es
tán muy por debajo de ese 
precio. Los materiales que se 
han empleado en nuestros pi
sos se han empleado en las vi
viendas de protección oficial 
de esa promoción». 

PUERTA de Madrid 

Exposición colectiva 
hispana·daminicana 
en la Mutual 
complutense 

La sala Manolo Revilla de la 
Mutual Complutense (c/ Nue
va n°10) inaugurará el próxi
mo sábado 1 de febrero una ex
posición colectiva Hispano
Dominicana de pintura y poe
sía, titulada «EL VERSO Y LA 
LUZ». En ella intervienen los 
pintores Ramón Oviedo, Ham
let Rubio, Luz Severino, Con
cepción Garrote, Mónica Man
so, Angel Duque y Hermóge
nes Pardo, y los poetas Rober
to Sánchez, René Rodríguez, 
Carmen Sánchez, Juan Treddy 
Armando, Angela Hernández, 
Enegildo Peña , · Consuelo 

Cuenda, Maribel Aguilera, 
Rosa Alonso, Pepa Acedo y 
Chelín Fuentes. La exposición, 
abierta al público hasta el pró
ximo 16 de febrero, ha sido or
ganizada por Consuelo Cuen
da y Hamlet Rubio. 

Exposición 
del Colectiva Relicario 

El ayuntamiento de Alcalá y 
la Fundación Colegio del Rey 
han organizado una exposición 
de las obras del Colectivo Re
licario, en la Capilla del Oidor 
(plaza de Cervantes). La inau
guración tuvo lugar el día 30 
de enero y la muestra se man
tendrá abierta hasta el 16 de 
febrero. El horario de visita es 
de 12 a 14 y de 17 a 20 horas 
(excepto lunes). 

tabot, un viaje 
aMa11uetos 

El pintor barcelonés Cabot 
expone sus obras en la sala 
1-2-9-3 de la Universidad del 
6 de febrero al 14 de marzo. La 
se titula Cabot, un viaje a Ma
rruecos y recoge la obra que es
te artista realizó durante su es
tancia en el país africano des
de 1989 a 1995. «Más que fas
cinado en traducir la factura 
técnica -el color y el gesto
el paisaje nuevo, convirtió su 
viaje en aquel llegar al descu
brimiento de una realidad 
completa, susceptible de ser 
narrada con la ilusión objeti
va de un rapsoda», comenta 
Martí Peran, profesor de Teo
ría del Arte de la Universidad 
de Barcelona. 

XI SEMANA 

RESTAURANTES 
SAN DIEGO 
ERAl 
HOSTERÍA DEl ESTUDIANTE 
El GURUGÚ 
CAlAFEll 78 
O'DONNEll 
HOTEL CISNEROS «SALONES El CARDENAL» 
El CASINO 
MIGUEl DE CERVANTES 
ASADOR SANTIAGO 
NUEVO OllVER'S 
TUPAMARO 
REINOSA 
VARONIA 
OllVER'S 
FOGUET 
MARTIN'S 
MESÓN CASA BAYTON 
Al ANDAlUS 
SOTllEZA 

ORGANIZA a'Mt FOJ@TU:R 
-ALCALA-

Del 3 al 9 de Febrero, 1997 
Alcalá de Henares 

COLABORAN 

• NIVEL 

iii .. · .. : 

INFOR~CIÓN Y RESE;RVAS EN LOS l'\'IISI'\'IOS ESTABLECII'\'IIENTOS 
l'\'IAS INFORI'\'IACION: 'T'FN0.1 656 76 38 - FAX: 656 79 17 

EN INTEANET: http://W'N'-N.pream.es/alfitur.html 
e-mail : cecoex@ pream .es 
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Robaran un pisa durante la media hora que se quedó vacía 

LOs ladrones ~vantaron los colchones, revolvieron tados los 
cajones y hasta buscaron dinero escondido en los vasos 

Sólo media hora necesitaron los ladrones para robar en una vivienda, escalando desde la calle hasta la 
terraza, forzando una ventana y una puerta, ganándose la confianza del perro y revolviendo todas y cada 
una de las habitaciones. El suceso ocurrió en un piso primero de la calle El Bierzo n°4, entre las 21,30 y las 
22,00 de la noche del domingo 26 de enero. La vivienda sólo estuvo vacía durante media hora. Sus habitantes 
piensan que debían estar vigilando sus entradas y salidas para saber la hora más propicia. Recuerdan tam
bién que hace poco, sobre las dos de la madrugada de una noche, les pareció escuchar que alguien introdu
cía unas llaves en la cerradura de la puerta, pero pensaron que era algún vecino que se había confundido. 

Los ladrones treparon por la 
fachada del bloque, apoyándose 
en las rejas del piso bajo. Una 
vez a la altura del primero, alza
ron la persiana de la terraza y 
forzaron la ventana corredera. 
Parece que nadie los vio. El blo
que de enfrente está muy próxi
mo, pero unos frondosos pinos 
no permiten la visibilidad. Por 
otra parte, aunque el lugar que
da muy cerca de la plaza Narbo
na, donde generalmente suele 
haber alguna persona, en esos 
momentos debía de estar vacía. 
Se sospecha que fueron tres per
sonas y que al menos una de ellas 
vigilaba en la calle. 

lo lograron y además lo rompie
ron. Para salir utilizaron la puer
ta, no teniendo más que desco
rrer el cerrojo desde dentro y 
bajar las escaleras como cual
quier persona, sin que ningún 
vecino reparara en ellos. 

El robo fue descubierto sobre 
las diez de la noche por una hija 
de los propietarios. La joven, de 
17 años, se extrañó que el cerro
jo no estuviera echado si no ha
bía nadie en casa. Se imaginó lo 
sucedido cuando se encontró con 
la cocina y el baño revuelto pe
ro, en vez de pedir ayuda, se 
atrevió a armarse con un jarrón 
y se introdujo en la vivienda, por 
si aún estuvieran dentro los la
drones. Cuando comprobó que 
no era así, avisó a su novio que 
esperaba abajo, a los vecinos y a 
sus padres, que ya estaban a 
punto de regresar de casa de un 
familiar. Llamaron entonces a la 
policía y, aunque ésta les dijo 
que no hacía falta desplazar un 
patrulla porque bastaba con que 
se acercaran a comisaría a for
mular la denuncia, finalmente 

los agentes acudieron al lugar. Al 
día siguiente se procedió a tomar 
huellas por parte de policía cien
tífica, pero se sospecha que los 
delincuentes hubieran podido 
usar guantes. Pilar Sansano no lo 
siente tanto por los objetos roba
dos como por «el susto de encon
trar así la casa». Afirma que, si 
por ella fuera, «nos íbamos todos 
del piso, porque ya no vamos a 
estar tranquilos. Aunque no to
dos los días, estas cosas se oye 
que pasan por la zona. Pero en 
este portal llevamos 23 años vi
viendo y jamás había ocurrido 
nada. Aunque parezca que va
mos a estar en una cárcel, vamos 
a poner rejas en la terraza». 

Robo de 
2.600 kilos de legumbres 

El día 21 de enero fueron ro
bados del interior de una nave 
industial siuada en el camino del 
Molino, de la loalidad de Hor
che, 2.600 kilos de legumbres y 
efectos para empaquetarlas, va
lorado todo en 650.000 pesetas. 

Robaran &a corderas 
sacrificados 
de un matadero por 
valor de 517.aaa pesetas 

Ante la Guardia Civil ha sido 
presentada denuncia por la sus
tracción del interior del matade
ro municipal de Mondéjar de 60 
corderos sacrificados y prepara
dos para la venta, además de tres 
paletillas de ternera, cuyo valor 
total ha sido estimado en 
517.000 pesetas. Los hechos ocu
rrieron durante la noche del 21 
al 22 de enero, tras ser forzada 
la puerta principal de las insta
laciones. 

Los robos de corderos sacrifi
cados proliferaron durante las 
pasadas navidades y al parecer 
los beneficios han sido altos pa
ra estos ladrones que continúan 
llevándose el fruto que a pasto
res y ganaderos tanto esfuerzo les 
cuesta criar. 

Accidente mortal 
Sobre las 9'30 horas del día 22 

de enero, en el kilómetro 36'300 
de la N-221, término municipal 
de Salas, se produjo un acciden
te de circulación en el que per
dió la vida Gabriel Ybar Gutié
rrez, de 66 años de edad, que 
conducía un todo-terreno mar-'a 
Opel, matrícula GU-5840 G. El 
vehículo era ocupado por Petra 
Martínez Carrasco, de 70 años, 
que salió ilesa. El suceso se pro
dujo al colisionar el vehículo 
contra un árbol después de salir
se de la vía por su margen dere
cho, con posterior vuelco en for
ma de tonel. 

Ya dentro de la terraza, vol
vieron a forzar la puerta que da 
acceso a la casa. En ella se encon
traron con la perra pero, sin sa
ber muy bien cómo lo consiguie
ron, el animal no les ladró. Sus 
amos observaron después que el 
can parecía algo atontado, lo que 
les hizo pensar que quizá le ha
bían suministrado alguna sus
tancia. Los autores del hecho re
corrieron todas y cada una de las 
habitaciones de la casa, apode
rándose de diferentes enseres que 
fueron encontrando: un reloj de 
señora valorado en 195.000 
pesetas, una esclava de oro y 
otros efectos de este material; un 
chaquetón de visón valorado en 
95.000 pesetas, una cámara de 
vídeo, unas gafas de señora y 
otros objetos, todo por un valor 
que supera el medio millón de 
pesetas. 

Tesoros del Mar Muerto sALun, aELLEzA PARA Tu cuERPO 

«Lo revolvieron absolutamen
te todo>>, cuenta Pilar Sansano, 
propietaria de la vivienda. «Le
vantaron los colchones de las ca
mas, sacaron todo de los cajones 
y los armarios y hasta miraron 
en los vasos de la cocina, quizá 
buscando dinero que tuviéramos 
escondido. Se han llevado de to
do un poco, muchas cosas; no sa
bría calcular, pero ha sido bas
tante: alguna joya, una cámara 
de vídeo, unas gafas etc». Inten
taron llevarse también el apara
to reproductor de videos, pero no 
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Las diosas asirias, las princesas egipcias y las grandes damas romanas 
conocían el poder reconstituyente de estas tierras incomparables que 
reafirman y tonifican el cuerpo 

Mascarillas de barro negro 
Las mascarillas de barro negro contienen magnesio, sulfatos, potasio, 
arcilla, carbonatos, bromo, calcio y otros minerales, todos ellos natura
les, sacados de los barros del Mar Muerto. 

Son recomendables para combatir inflamaciones, e hinchazones, dolores 
reumáticos, afecciones de la piel, limpieza y regeneración de células y 
tejidos, celulitis, seborrea. Además atenúan los signos de expresión y al
teraciones cutáneas motivadas por el estrés. 

Los últimos tratamientos de salud y belleza con productos del Mar Muerto podrá encontrarlos en: 
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La policía detuvo a los dos presuntos autores y recuperó el 
coche que habían robado para venir a Alcalá 

Dos delincuentes de Parla forzaron cuatro naves 
en el polígono Los Almendros 

.Agentes de la Policía Local lograron la detención de dos individuos como presuntos autores de un 
robo con fuerza en naves industriales. Los autores del delito llegaron a forzar la puerta de cuatro naves 
situadas en el polígono Los .Almendros, concretamente en la calle Dinamarca, junto a la vía férrea y 
frente al área urbanística de La Garena. En alguna de ellas, según la denuncia puesta por sus propieta
rios, se llegó a echar en falta algunas pertenencias, pero al menos dos de las naves estaban desocupadas. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las siete de la madrugada del 
domingo 26 de enero; un aviso 
anónimo a la Policía Local 

complutense advirtió de que se 
estaba cometiendo un robo en 
naves del polígono Los Alme
dros. Desplazada al lugar una 

patrulla policial, descubrió que 
en efecto dos individuos forza
ban la puerta de la nave núme
ro 1, por lo que fueron dete-

m 
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Vía Complutense, 113 (Antigua Ctra. Nacional 11) 
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• Grandes promocione~ 
- en ve1rícu1os nuevo~ 

• UI mejor tasación d~ 
~u velrículo al ad11uiri!_ 
;,.o nuevo o seminuev! 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO 
PARQUE DE VEHICULOS DE OC.ASION DEL 

CORREDOR DEL BEN.ARES 

• Si al mes de haber adquirido su vehículo usa
do no le agrada, le devolvemos su dinero. 

• Financiamos a su medida sólo con la nómina. 

• Garantía a nivel nacional de 1 año en piezas 
y mano de obra. 

• Admitimos su coche o moto a cambio de un 
vehículo nuevo o de ocasión. 

• Si tiene usted un vehículo de más de 10 años 
le abonamos a cambio de un vehículo semi
nuevo, ·100.000 ptas. 
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nidos y trasladados a la comi
saría de policía, donde se les 
instruyeron diligencias judicia
les. Los detenidos fueron José 
Manuel A.C., 24 años y Angel 
G. T., de 38 años y vecinos los 
dos de Parla. Los agentes les 
ocuparon cuatro destornillado
res, una navaja multiuso, nue
ve encendedores y un par de 
guantes de goma que llevaba el 
mencionado Angel. 

Los policías procedieron a 
inspeccionar las naves del po
lígono industrial a fin de com
probar si había más forzadas. 
En efecto, detectaron que la 
nave cinco, correspondiente a 
un taller de carpintería y eba
nistería, se encontraba forzada 
y revuelta en su interior, y tam
bién estaban forzadas las naves 
números 8 y 2. 

Se da la circunstancia de que 
las naves 1 y 5 se encontra
ban desocupadas por lo que los 
delincuentes no estuvieron muy 
atinados a la hora de elegir su 
botín. Posteriormente , agentes 
de la Policía Nacional compro
baron que los delincuentes se 
habían desplazado a Alcalá des
de Parla en un coche que había 
sido robado en la localidad del 
sur de Madrid, y que tenían 
aparcado por las inmediaciones 
de las naves. 

Detenida acusada 
de treinta rabas 
en chales y viviendas 

Sobre las 17'50 horas del día 
17 de enero, la Guardia Civil 
detuvo a Carlos RR, de 23 años 
de edad y vecino de Mejorada 
del Campo, acusado de haber 
cometido un total de 30 delitos 
de robo con fuerza en las cosas 
durante el mes de diciembre úl
timo y la primera quincena del 
presente mes de enero, en cha
lets y casas aisladas ubicadas en 
las urbanizaciones Villaflores, 
Camino del Sotillo y El Tallar, 
todas ellas situadas en el térmi
no municipal de Mejorada. En 
un registro domiciliario que se 
le efectuó al detenido por orden 
judicial se le incautaron nume
rosos efectos procedentes de los 
robos, efectos que fueron reco
nocidos por sus propietarios, 
los cuales habían cursado de
nuncias por los mismos. 

Al parecer, el joven deteni
do actuaba solo y transportaba 
en un carro de mano los efec
tos robados, y aprovechaba las 
viviendas que sólo se utilizan 
algunos fines de semana para 
apropiarse de los objetos que 
había en ellas. 
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un individuo, a veces acompañado, comete cuatro atracos 

en establecimientos de la zona de Reyes católicos 

¡Cuidado con un atracador alto con un spray! 
La Policía Nacional está tras la pista de un individuo alto, de aproximadamente l '80 metros de esta

tura, autor de al menos cuatro atracos a mano armada en otros tantos establecimientos de la zona de 
Reyes Católicos. En uno de los establecimientos el mencionado individuo se hizo acompañar por otro 
delincuente de menor estatura. Pero el denominador común de los atracos es que el atracador siempre 
los cometió armado con un spray de defensa. Fuentes de la Policía Nacional aconsejaron a las posibles 
víctimas de cualquier robo con intimidación, bien en establecimiento, bien en la calle, que con la ma
yor brevedad procuren ponerse en contacto con los teléfonos de urgencia de la policía, es decir, el 092, 
al objeto de que inmediatamente pueda ser puesto en marcha un dispositivo de rastreo que pueda cul
minar con la detención del autor o autores del delito y puedan incluso ser atrapados con el botín obtenido. 

Desde el viernes 24 hasta el atracador del spray» pasó al in- dándose a la fuga por la avenida 
miércoles 29 de enero, el atraca- terior de una tienda de artículos de Reyes Católicos en dirección 
dor del spray actuó en al menos deportivos situada en el número hacia el antiguo vivero. 
cuatro establecimientos de lazo- 1 de la calle San Ildefonso, jun-
na de Reyes Católicos, consi- to a la avenida de Reyes Católi-
guiendo en total un botín supe- cos. La tienda se denomina 
rior a las 120.000 pesetas. «Multi-sport>>. Pero esta vez el 

El primero de estos atracos se del spray se hizo acompañar por 
cometió en el establecimiento de- otro individuo. Las característi-
nominado «Diseño», situado en 
el número 38 de la avenida de 
Reyes Católicos; un individuo de 
aproximadamente 30 años de 
edad y armado con un spray in
movilizador, del que se descono
ce si es real o simulado, entró en 
el establecimiento y tras amena
zar a los dependientes que en 
esos momentos se encontraban 
en el comercio se apoderó de 
aproximadamente 20.000 pese
tas que en esos momentos había 
en la caja. La amenaza que hizo 
al apoderarse del dinero era que 
no le siguieran y que no salieran 
de la tienda y todo ello esgri
miento el spray. -

Atracó también en dos 
tiendas de deporte 

Parece que el atracador del 
spray tiene predilección por las 
tiendas de deportes; al menos dos 
de ellas tuvieron la «visitél» de es
te individuo. El lunes 27 de ene
ro , sobre las 13'45 horas , «el 

cas volvieron a ser las mismas, 
un individuo alto, en torno al 
1'80 de estatura, y de unos 30 
años de edad. El que le acompa
ñaba era un individuo más ba
jo. Armado con el spray, intimi
dó al personal de la tienda de de
portes y logró apoderarse de 
5.000 pesetas en metálico, pero 
los autores del atraco no dudaron 
también en apoderarse de unas 
zapatillas deportivas de marca. 

El atraco que mayor botín le 
produjo fue el que cometió sobre 
las 19' 15 horas del miércoles 29 
de enero en la tienda de depor
tes «Tenisport», situada en el nú
mero 3 de la avenida de Reyes 
Católicos; el consabido indivi
duo de aproximadamente 30 
años, alto, moreno y delgado, en
tró en el establecimiento y esta 
vez, además de esgrimir un 
spray con el que amenazó a los 
dependientes, esgrimió un cuchi
llo. Con tal arma intimidó al per
sonal del establecimiento y con
siguió llevarse 80.000 pesetas , 

CURSOS INTENSWOS 
OFIMATICA 

*WINDOWS 
-WORD 

CONTABILIDAD 
* Comienzo Marzo 

CONTABILIDAD 
INFORlvlA TIZADA 

También atracó en un bazar 
que sufrió un importante 
atraco en noviembre 

Otro de los delitos cometidos 
por «el atracador del spray» fue 
en un bazar situado en el núme
ro 1 de la calle Santa Fe, también 
junto a la avenida de Reyes Ca
tólicos. El atraco fue cometido a 
las 17'30 horas del martes 28 de 
enero, por lo que, como puede 
comprobarse, desde el viernes 
hasta el miércoles, el atracador 
sólo «descansó» el fin de semana. 
Todos los demás días cometió 
atracos. 

En esta ocasión el mismo in
dividuo se introdujo en el esta
blecimiento y, amenazando a la 
dependienta con el spray, logró 
apoderarse de 15.000 pesetas de 
la caja, dándose a la fuga no sin 
antes amenazar a la mujer y exi
girle que se metiera en el cuarto 
de baño y espera allí dentro du
rante unos minutos. 

Se da la circunstancia de que 
este establecimiento sufrió un 
importante atraco el día 13 de 
noviembre cuando dos indivi
duos altos y cubiertos con pasa
montañas amenazaron a la de
pendienta con una pistola que al 
parecer era simulada y con un 
cuchillo. Cuando la mujer esta
ba cerrando el establecimiento 
los dos individuos la amenezaron 
obligándola a pasar otra vez al 

interior de la tienda. Allí se apo
deraron del bolso de la víctima, 
en el que llevaba las llaves, 
10.000 pesetas y efectos persona
les. Además le quitaron la alian
za de oro de matrimonio, un re
loj y un anillo de oro con tres fi
las de diamantes. Pero no con
tentos con ello se apoderaron de 
550.000 pesetas que se encontra
ban guardadas en un cajón pro
ducto de la recaudación por 
apuestas a quinielas, bono loto y 
lotería primitiva que se recogen 
en el establecimiento. 

Robo en una vivienda 
de Loranca de Tajuña 

El día 21 de enero fue presen
tada denuncia ante la Guardia 
Civil por el robo cometido en el 
interior de un molino-vivienda 
situado en la localidad de Loran
ca de Ta juña. Despues de forzar 
la puerta de entrada, los ladro
nes se llevaron objetos que han 
valorados en 275.000 pesetas, y 
causaron daños en el mobiliario 
por importe de unas 300.000 pe
setas más. 

ENERO _ 
Día 23 .......... 61.304 S.rie().Jt -o;o 
Día 24 ......... 39.848 Serie 116 
Día 27 ......... 45.423 Serie051--060 
Día 28 ......... 53.016 S.rie091-100 
Día 29 ......... 90. 712 Serie 081-090 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

- EXCEL 
* C:Omlenzo 3.11.96 

* Comienzo 17.11.96 

GESTIONDE 
PERSONAL 

AMICAS Tupperware 
*Un onlenador/persona 

* Comienzo Marzo 

GRUPOS REDU[f DOS - PLAZAS L/11/TADAS 

l _ 
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CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tf. 889.60.64 

Alcalá de Henares 

TENEMOS EL C:USTO DE INVITAROS 
a un Curso Especial de «COCINA MICROONDAS» 
gratuito donde se os harán platos y darán recetas. 

Os esperamos el martes día 4 de febrero a las 10 de la mañana 
ó 16'30 horas en el OLIVER'S, Paseo de la Estación, 15. 

SOLAMENTE POR ASISTIR, RECIBIREIS UN REGALITO 

PUERTA de Madrid 
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Nada más tener conocimiento del hecho, la Policía Local cortó la 
circulación por la calle para evitar más percances. 

causado por un camión que descargaba 
combustible para la Universidad 

El trabajador accidentado es introducido en una ambulancia para
ser trasladado al hospital Príncipe de Asturias. 

Estaba cerrando los tragaluces 
para que no entrara el agua de lluvia 

un vertido de gasoil provocó accidentes de un trabajador cayó desde el tejado de un 
chapa en la calle de san Pedro y san Pablo chalet en construcción 

Varios vehículos sufrieron golpes de chapa en el callejón de San Pedro y 
San Pablo en la mañana del pasado martes 28 de enero, después de que UD 

camión que descargaba gasoil para la Universidad vertiera algunos litros 
de combustible en la calzada, provocando que los coches patinaran y fue
ran a chocar con otros automóviles aparcados o incluso con la pared. 

Aunque se sabe que ha habi
do más vehículos que sufrieron 
percances similares, sólo dos de 
ellos cursaron la correspondien -
te denuncia en el cuartelillo de la 
Policía Municipal: un Fíat Uno 
que se golpeó contra la pared y 
una furgoneta Renault Express 
que chocó contra un Renault 5 
que estaba aparcado. 

Para evitar más accidentes, 
agentes locales procedieron a 
cortar el callejón de San Pedro y 
San Pablo hasta que el problema 
fuera subsanado. En un primer 

momento se llamó a los bombe
ros para que procedieran a la 
limpieza de la calle, pero final
mente fue la empresa URBASER 
la que se encargó de cubrir el ga
sóleo que había en la calzada con 
arena y serrín. 

La Policía Local realizó ges
tiones con la Universidad para 
identificar al conductor del ca
mión que había vertido el com
bustible y poder facilitar a los ac
cidentados los datos para que 
cumplimentasen sus partes de se
guro del automóvil. 

URBASER cubrió con serrin el gasoil para evitar deslizamientos. 

PUERTA de Madrid 

Un joven obrero de la construcción sufrió un accidente laboral el pa
sado viemes 24 de enero al caer desde el tejado de UD chalet, a una al
tura de unos dos pisos, en una urbanización el). obras que se encuentra 
junto a la Colonia Militar del Aire. El accidentado fue Abderrazak El 
Makhloufi, marroquí de 32 años y vecino de Pozuelo de Alarcón. 

El suceso ocurrió a las 17 '30 
horas de la tarde, en la urbani
zación de chalets que la empresa 
Fomento de Construcciones y 
Contratas está construyendo en 
una calle paralela a la de Barbe
rán y Collar, junto a la Colonia 
Militar del Aire. 

A esa hora comenzó a llover y 
el trabajador se subió al tejado 
con la intención de cerrar los tra
galuces de los chalets para impe
dir que entrara el agua dentro. 
Abderrazak. trepó descalzo para 
no escurrirse , pero la superficie 
húmeda del tejado estaba muy 
resbaladiza y en un mal paso 

cayó hasta el suelo , desde una al
tura de unos dos pisos. Afortuna
damente, el joven fue a caer so
bre un montón de arena que 
amortiguó bastante el golpe. 

De inmediato se solicitó una 
ambulancia para su traslado a un 
centro sanitario. El herido no 
presentaba golpes externos ni 
sangraba , estaba consciente y se 
quejaba de un fuerte dolor en los 
riñones. 

Una ambulancia de una em
presa particular fue la que le lle
vó al Hospital Príncipe de Astu
rias , donde quedó ingresado pa
ra ser reconocido. 
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Intentaba entrar en el local con un maza El motorista quedó tendida en el suela 

Detenido un delincuente habitual Accidente en Ronda de la Pescadería 
que intentaba robar en un bar Un motorista resultó herido de gravedad en un accidente ocurri

do en la Ronda de la Pescadería poco después de la medianoche del 
domingo 26 de enero, al colisionar un vehículo Opel Calibra, con 
matrícula de la serie MZ de Madrid con la motocicleta que condu
cía el herido, una Yamaha con matrícula de la serie KZ también de 
Madrid. El motorista tuvo que ser evacuado por una UVI móvil del 
servicio de urgencias del INSALUD, correspondiente al teléfono 061. 

Juan Carlos F.M. de 28 años de edad, fue detenido por efectivos poli
ciales al ser sorprendido cuando intentaba robar en el bar De la Torre, 
situado en la calle San .Asturio Serrano. Los hechos ocurrieron enlama
drugada del jueves 30 de enero cuando una llamada alertó a la Policía 
de que se estaba cometiendo un robo en el mencionado bar. Los hechos ocurrieron so- sarse por su estado y prestar 

bre las 0'30 horas cuando la la correspondiente declara
moto circulaba por la Ronda ción para el atestado. El con
de la Pescadería. En esos mo- ductor responde a las inicia
mentos se incorporó a ésta les de Manuel G.F., de 20 
desde la calle Siete Esquinas años de edad, quien dio nega
el coche Opel Calibra, cuyo tivo en la prueba de alcohol 
conductor no pudo evitar el realizada por agentes de la Po
colisionar contra la motocicle- licía Local. El herido fue tras
ta. El hombre que pilotaba és- ladado por la UVI móvil al 
ta cayó al suelo quedando he- hospital Príncipe de Asturias, 
rido. Se trata de Juan Carlos donde quedó ingresado para 
Segovia Urbanos, de 33 años, ser atendido de policontusio
quien quedó inmóvil. nes y de lesiones producidas 

Inmediatamente se despla
zaron al lugar varias unidades 
policiales sorprendiendo jun
to al establecimiento a Juan 
Carlos F .M., de 28 años y de
lincuente habitual, quien te
nía consigo un mazo con el 
que había golpeado la luna de 
la puerta del establecimiento 
a fin de poder acceder a su in
terior y apropiarse de dinero 
en metálico o productos de va
lor. El presunto ladrón fue de
tenido y tras ser examinado 
en la casa de socorro fue tras
ladado a la comisaría de Po
licía donde se le instruyeron 
diligencias judiciales. 

Robaron 40 ruedas 
nuevas de un taller 

Si algún desconocido ven
de ruedas nuevas de la marca 
«Marsa» sin presentar los co
rrespondientes documentos 
que certifican que él las ha 
comprado a algún mayorista, 
lo más fácil es que puedan ha
ber sido el producto de un ro
bo cometido el día 28 de ene
ro en los talleres neumáticos 
«Hermanos Hernández». Des
conocidos lograron al interior 
de estos talleres y una vez allí 
se apropiaron de un total de 
40 ruedas nuevas de lamen
cionada marca «Marsa». La 
policía advierte que en el ca
so de que a alguien le ofrez
can la compra de ruedas de es
te tipo, lo apropiado sería que 
avisaran a la Policía Nacional 
al teléfono 091 para que los 
agentes policiales puedan in
vestigar la procedencia de esas 
ruedas y en el caso de que fue
ra fraudulenta proceder a la 
detención de los posibles auto
res del robo en los talleres 
«Hermanos Hernández». 

Hallados restos humanos, 
entre ellos dos cráneos 
semicompletos 

Sobre las 19 horas del día 
25 de enero, cuando dos per
sonas vecinas de Mejorada del 
Campo paseaban por el 
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parque fluvial en la finca El 
Jalón, observaron la presen
cia de restos humanos, los 
cuales se encontraban en un 
lugar muy embarrado, al que 
no se podía llegar con vehícu
lo. Estas personas comunica
ron a la Guardia Civil el ha
llazgo y a su vez la Guardia 
Civil dio cuenta del hecho al 
titular del juzgado de guardia 
de instrucción número 3 de 
Coslada, que ordenó que la 
mañana siguiente se procedie
ra a la recogida de los huesos. 

En el lugar fueron recogi
dos dos cráneos semicomple
tos, así como otros huesos al 
parecer correspondientes al 
mismo cuerpo. La primera 
impresión que produjeron es 
que son bastante antiguos, po
siblemente de la última gue
rra civil española, y que se 
han desenterrado a conse
cuencia de las fuertes lluvias 
caídas. 

Los huesos recogidos están 
siendo analizados para cono
cer con seguridad su antigüe
dad. 

El conductor del Opel Ca-
libra pareció darse a la fuga en 
los primeros instantes. De he
cho, nada más avisarse a la 
Policía Local para que aten
dieran en un primer momen
to al herido y se hicieran car
go del atestado, los agentes se 
comunicaron las característi
cas del coche con el fin de que 
fuera interceptado. Sin em
bargo, esto no ·hizo falta, ya 
que el propio conductor del 
Opel Calibra regresó al lugar 
del accidente; simplemente, 
había dado la vuelta a la man
zana para dejar el coche esta
cionado correctamente y po
der atender al herido, intere-

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* LEGISLACION 
LABORAL . 

Del 10 de Febrero al 21 de Marzo, de 19 a 22 horas. 

* ESCAPARATISMO 
INTENSIVO 

Del 17 de Febrero al 14 de Marzo, de 20'30 a 22'30 horas. 
-Plazas limitadas-

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Victoria, nº 1 • Telf.: m 22 76 • 28802 Alcalá de Henares· MADRID 

en el accidente. 

se llevó un equipo de música 
de una tienda de dietética 

Una tienda de dietética 
Santiveri ha sido esta vez el 
punto de mira de los ladrones. 
El comercio, situado en la ca
lle Lope de Vega n°19, apa
reció con la luna rota en la 
mañana del 25 de enero-: Al 
menos un individuo, joven, 
fue el autor del robo, el pri
mero que se produce en este 
local. El robo fue descubierto 
por una empleada de la tien
da cuando fue a abrirla en la 
mañana del sábado. El ladrón 
había fracturado una de las 
lunas del escaparate y había 
accedido al local por el aguje
ro, dejando algunas huellas de 
pisadas en el interior. El autor 
de los hechos se apoderó de un 
mini-equipo de música, de 
buena calidad, pero no tocó 
nada del género ni tampoco la 
caja registradora. La depen
diente avisó a la policía para 
comunicarle lo ocurrido. So
bre las dos y media de lama
drugada los vecinos habían es
cuchado tres fuertes golpes en 
la calle, el último de ellos se
guido de ruidos de cristales al 
romperse. Una mujer se aso
mó a la ventana y llegó a tien;i
po de ver a un individuo jo
ven que salía corriendo. 

Es la primera vez que ocu
rre un suceso de este tipo en 
la tienda, aunque el pasado 
verano dos de sus lunas tam
bién resultaron rotas al explo
tar, en un incendio provoca
do, una moto aparcada fren
te al comercio. 
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El comisario Angel Jiménez ocupará el 
puesto de segundo jefe 

la comisaría de Alcalá tiene dos comisarios 
El escalafón de mandos de la comisaría de Policía Nacional en Al

calá se ha completado con la llegada de un comisario que tendrá 
como responsabilidad asumir las funciones de segundo jefe. El tam
bién comisario Jesús Sainz López mantiene su cargo de comisario 
jefe en Alcalá pero ahora tendrá en la plantilla la ayuda de Angel 
Jiménez, quien aparece con él en la fotografía. 

AngelJiménez llegó a la comi
saría alcalaína el día 20 de ene
ro procedente de Torrejón de Ar
doz, de cuya comisaría era jefe. 
Sin embargo la Jefatura Superior 
de Policía ha considerado que el 
comisario Angel Jiménez puede 
realizar un trabajo más impor
tante en una comisaría como la 
de Alcalá, que tiene una mayor 
plantilla policial y además tiene 
una importancia fundamental en 
la seguridad ciudadana dentro de 
la comunidad de Madrid. 

De todos modos el organigra
ma de la comisaría alcalaína, 

como ya decíamos, no ha cam
biado en lo que se refiere a la je
fatura que la sigue teniendo Je
sús Sainz López, bajo cuyo man
dato la comisaría complutense ha 
sido pionera en algunos servicios 
muy concretos que posterior
mente han sido imitados en otras 
comisarías, como son el telefóno 
contra la droga, las patrullas mo
torizadas, los puntos de atención 
al ciudadano conocidos popular
mente como comisarías volantes, 
y la coordinación que por las no
ches mantienen los agentes de 
Policía Local y Policía Nacional. 

organizado por la junta de cofradías 

concurso para el cartel de semana santa 
La junta de cofradías ha convocado un concurso fotográfico 

del cual saldrá la foto del cartel anunciador de la Semana San
ta de este año. Según la junta de cofradías, en este concurso 
pueden participar todos aquellos interesados con arreglo a las 
bases que se expondrán el día 3 de febrero. Los trabajos se po
drán presentar hasta el próximo día 14 de febrero desde ese 
mismo día 3 en la concejalía de Festejos del ayuntamiento. El 
fallo del jurado, formado por expertos seleccionados por la junta 
de cofradías, será el día 17 de febrero en el salón de comisio
nes del ayuntamiento, en un acto abierto al público. El tama
ño de las fotografías será de 20 x 25 centímetros y el objeto 
de las mismas será el ambiente de la Semana Santa de Alcalá. 

La junta de cofradías ha establecido tres premios; el prime
ro está galardonado con 40.000 pesetas y placa además de que 
será la fotografía elegida para el cartel de Semana Santa de es
te año. El segundo está galardonado con 30.000 pesetas y pla
ca y el tercero está galardonado con 15.000 pesetas y placa. 
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El escudo desapareció hace tiempo, 
durante la restauración del monumento 
a principios de los años ochenta 

El ayuntamiento repondrá en breve plazo 
el escudo so·bre el arco de San Bernardo 
Para la reposición se ha acudido a documentarse 
sobre el escudo del cardenal sandoval 

La comisión de gobierno del ayuntamiento complutense, si todo se 
desarrolla según lo previsto, aprobará en su próxima reunión un gasto 
de 500.000 pesetas para pagar el escudo que se va a reponer en el arco 
de San Bernardo, cuyo original desapareció con la restauración que 
de este monumento se hizo a principios de los años ochenta. Se trata 
del escudo del cardenal Sandoval y Rojas, que vuelve adonde estaba, 
al arco d e San Bernardo que antiguamente era una de las puertas de la 
ciudad alcalaína, la denominada Puerta de Burgos. 

Según el alcalde de Alcalá, 
Bartolomé González , lo que 
pretende el ayuntamiento es 
completar una buena obra: 
«Se hizo una buena rehabili
tación del arco de San Bernar
do pero se dejó sin rematar. 
Ahora mismo está el hueco del 
escudo en la parte norte del 
arco, pero no el escudo». 

González señaló que actual
mente el ayuntamiento está 
estudiando si hay próxima
mente una fecha histórica que 
tenga algo que ver con el arco 
de San Bernardo o con el car
denal Sandoval: «He pedido 
para ello con la colaboración 
del presidente de la Asocia
ción Cultural de Hijos y Ami
gos de Alcalá, y si hay próxi
mamente alguna fecha la 
aprovecharemos para la inau-

guración, y si no, cualquier 
momento es bueno». 

El escudo lo ha realizado, 
siguiendo documentación so
bre el escudo del cardenal 
Sandoval, por una empresa 
que se dedica a los trabajos en 
mármol. 

ACUPUNTURA · DIGITOPUNTURA 
MASAJE DE RECUPERACION 

• Dolores reumáticos • Hernia Discal 
• Artritis y lumbago • Torceduras 

• Reumatismo • Circulación 
• Jaquecas • Problemas de columna, etc. 

•U;¡.].\[·Br·l!IJoI+El·t•ifi[·B• 
T AHDE D E .i ¡¡ a·.w 11111·¡¡, 

e/ Navarro y Lcd cs m a . 2 1 - 2" C 
Tlf.: 908 805 299 

ALCALA DE HENARES 

t de febrero de t997 



La Policía Local denuncia que sigue sin disponer de medias 
técnicas suficientes y responsabiliza de ella a su concejal 

«Va a llegar el día en que esto explote» 
- amenazan los sindicatos policiales -

Hace más de dos meses que el ayuntamiento aprobó un gasto de 18 millones 
de pesetas para medios materiales que todavía no han llegado a la plantilla 

La situación en la Policía Local se agrava cada día en opinión de los sindicatos. Comisiones Obreras y 
UGT advierten que la situación se ha deteriorado aún mucho más por la falta de medios técnicos, concreta
mente de vehículos y emisoras como elementos principales, así como de otros materiales que son también 
necesarios: <eSi esto sigue así, va a llergar el día en que esto explote», coincidieron representantes de los dos 
sindicatos añadiendo: <<Cuando por falta de medios haya alguna desgracia la responsabilidad estará en el 
ayuntamiento y concretamente en el concejal de Seguridad Ciudada, Javier Zurdo», y también coincidieron 
los dos sindicatos en afll'Dlar: <eSi esto funciona es por la buena voluntad que ponen los policías». 

La «canción» suena aleta
nía lejana y repetida; los sin
dicalistas de la Policía Local 
mencionan continuamente lo 
que denominan como C'!-ren
cia absoluta de medios técni
cos para el desarrollo de la 
función que los policías tienen 
encomendada. 

EnriqueJiménez y Fernan
do Jiménez, delegados de Co
misiones Obreras por la Poli
cía Local en el comité de em
presa del ayuntamiento, afir
maron que el problema se ha 
agravado por el hecho de que 
las inversiones anunciadas 
por el ayuntamiento, y a las 
que se comprometió el conce
jal de Seguridad Ciudadana, 
no han llegado después de más 
de dos meses: «Concretamen
te , se aprobaron en el pleno 
del mes de noviembre 8 millo
nes de pesetas para la adqui
sición de vehículos y 8 millo
nes de pesetas para la adqui
sición de emisoras. Pues bien, 
todav'ía no hemos visto ni 
emisoras ni coches, y han pa
sado casi tres meses. Y lo que 
es peor es que tampoco sabe
mos cuándo lo vamos a ver». 
Además de esos 16 millones 
también se aprobó otros dos 
millones para otro tipo de ele
mentos técnicos entre los que 
se encontraba el armamento». 

Enrique y Fernando Jimé
nez dijeron que han manteni
do entrevistas al respecto con 
el concejal de Seguridad Ciu
dadana, Javier Zurdo: «He
mos hablado varias veces con 
él , pero no da muestras de que 
se vaya a comprar todo ese 
material próximamente. En 
tres meses que han pasado 
desde entonces, hay tiempo de 
sobra para que una concejalía, 
que debería ser ágil y eficaz , 
adquiera este material, por
que el señor Zurdo no tiene 
que hacer para ello unos trá-
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Enrique Jiménez y Fmando Jiménez 

mites demasiado complica
dos», y añadieron que «lo que 
se está demostrando con ello 
es las pocas ganas y la escasa 
operatividad en dotar de me
dios a la Policía Local». 

Y aquí ya no vale la excusa 
de la falta de dinero, según 
Comisiones Obreras: «Siem
pre la excusa ha sido que el 
ayuntamiento no tiene dine
ro; lo curioso es que cuando 
hay dinero , como en esta oca
sión que ya hay una partida 
presupuestaria aprobada, no 
se es ágil , y cuando no se es 
ágil puede ser por dos cosas, 
porque no se está capacitado 
o no se tienen ganas». 

Fernando y Enrique Jimé
nez apuntaron también: «Nos 
está dando la sensación a to
dos de que a este concejal no 
le interesa la Seguridad Ciu
dadana; si no nos dota de me
dios suficientes para desarro
llar nuestro trabajo, es que 
verdaderamente le interesa 
muy poco. Si tuviera interés 
no estaríamos como estamos y 

no solamente en este tema, si
no en las carencias que tene
mos y que nos ha prometido 
muchas veces, como linternas, 
mantas y material de prime
ros auxilios , por no hablar de 
las prácticas de tiro». 

El concejal siempre pone 
como justificación que la opo
sición no le aprueba los pre
supuestos: «Nosotros lo que le 
decimos a ello es que en rea
lidad hay falta de imagina
ción; un buen gobernante tie
ne que saber hacerlo sin pre
supuestos porque con ellos lo 
hace cualquiera. Si él no está 
capacitado para gestionar es
ta concejalía, lo que tiene que 
hacer es dimitir y buscar a 
otro político que se encuentre 
en condiciones de sacar estos 
temas adelante». 

Los dos delegados de Comi
siones Obreras comentaron: 
«También le pedimos al señor 
Zurdo que se acerque un po
co más a la Policía; no ha apa
recido prácticamente por allí 
desde que es concejal. El des-

pacho que tiene allí ni lo co
noce. Debe de estar más preo
cupado por otros temas que 
los de la policía». 

«El no ha hecho más que 
prometernos cosas; nos dijo 
que nos iba a hacer una gale
ría de tiro en el cuartel; ¿Dón
de está la galería de tiro? Te
nemos monitores de tiro , pe
ro no tenemos munición para 
hacer prácticas>>, señalaron los 
delegados de Comisiones 
Obreras que añadieron que 
«eso se consigue con un esfuer
zo mínimo y no se puede adu
cir que no hay presupuestos». 

Las críticas a Javier Zurdo 
continuaron: «Lo que tiene 
que hacer es explicar cómo es 
posible que el ayuntamiento 
aprobara la adquisición de co
ches y emisoras y después de 
casi tres meses todavía no es
tén. En el fondo es una toma
dura de pelo». 

La situación es caótica: 
«Hace un par de semanas hu
bo dos o tres coches que no te
nían ni batería. Si no se re
nueva la flota de vehículos lle
gará el momento de que vaya
mos todos andando». 

«Esto va a explotar» 
La situación, según Comi

siones Obreras , es tan delica
da que «va a llegar el momen
to en que esto explote. El pro
blema es que no es el señor 
Zurdo el que realiza las inter
venciones y no se le cae la ca
ra de vergüenza cuando hay 
un accidente y ni siquiera te
nemos una manta para tapar 
a un herido». 

Y de la misma forma pien
sa UGT; uno de sus represen
tantes en la plantilla policial, 
Faustino Torres, informó: 
«Seguimos exactamente igual 
que hace meses ; peor incluso 
por el deterioro del tiempo 
que ha pasado. Aquí no han 
venido los resultados de las 
partidas presupuestarias para 
transmisiones ni para coches». 

Y es que estos policías no 
solamente se quejan de la fal
ta de medios; también de si
tuaciones que provocan el ma
lestar de los policías, como la 
de la tasa de la grúa por las fa
mosas 7 .009 pesetas que tan
tos problemas de cambio ori
ginan: «Yo no me explico a 
quién se le ha podido ocurrir. 
Han aplicado un porcentaje 
sin darse cuenta de que a 
quien luego tiene que traba
jar de cara al público le pue
de crear no pocos problemas. 
Hay compañeros que , por no 
meterse en problemas , por 
evitar broncas , están ponien-
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Faustino Torres 

do las nueve pesetas de su bol
sillo». 

Y si el problema de medios 
técnicos es acuciante, el de 
personal no lo es menos: 
«Aquí hay falta de voluntad 
política. Y o no sé quién tiene 
la culpa, pero lo cierto es que 
hoy tenemos menos policías 
que hace tres años; lo cierto es 
que la partida presupuestada 
para esas plazas está, pero evi
dentemente se ha venido ti
rando sistemáticamente para 
cubrir otras necesidades del 
ayuntamiento. Pero, dada la 
carencia de personal que hay 
en la Policía, lo que nosotros 
decimos es que se cubran 
cuando menos la vacantes. Y 
hay que tener en cuenta que 
un policía no se hace de la no
che a la mañana, pero hay en 
el ayuntamiento poco conoci
miento de lo que tienen en sus 
manos o tal vez no les intere
sa cubrir esas vacantes que te
nemos». Faustino Torres afir
mó: «En la plantilla existe un 
claro malestar, pero al final 
nos encontramos en una tesi
tura de que las cosas funcio
nan por su propio ritmo nor
mal y porque ponemos buena 
voluntad. Pero llegará el mo
mento que esto reviente y que 
nos planteemos el hacer algún 
tipo de movilización» 

El delegado de UGT aña
dió: «El concejal de Seguridad 
Ciudadana se tiene que tomar 
esto más en serio, dedicarle 
más horas, venir aquí. Proba
blemente tendría que haber 
algún tipo de reforma en la 
plantilla. Si esto no se lo to
ma más en serio, seguiremos 
funcionando como vulgar
mente se dice, a la italiana. 
Evidentemente este concejal 
nos ha decepcionado. Pensá
?amos que iba a venir con 
ideas y parece que las tiene 
pero no las desarrolla». 

PUERTA de Madrid 
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La Policía Nacional anuncia un descenso difti 
por ciento en el número de delitos durante 199& 

El consejo local de seguridad ciudadana, un órgano de consulta en el que participan los mandos de Policía 
Nacional, Policía Municipal y Guardia Civil, los responsables políticos de la seguridad y los representantes 
de entidades ciudadanas, se celebró el martes 28 de enero al objeto de hacer balance de la seguridad a lo 
largo del año 1996. Pues bien, los datos estadísticos realizados por la Policía Nacional señalan un nuevo des
censo de los delitos en la ciudad complutense, que de 5.196 delitos denunciados en 1995 se ha pasado a 4.259 
delitos denunciados en la comisaría alcalaína en 1996, es decir, un 18'3 por ciento menos. 

Según los datos que hizo 
públicos el comisario jefe de 
Alcalá, Jesús Sainz López, de 
los 4.259 delitos denunciados 
en Alcalá en 1996, 932 no fue
ron cometidos en la ciudad al
calaína. Se cometieron prin
cipalmente en Madrid o en 
otras ciudades del entorno a 
personas residentes en Alcalá 
que por comodidad prefirie
ron denunciar en esta locali
dad. Así pues, los delitos co
metidos estrictamente en Al
calá fueron 3.227, una canti
dad muy alejada, según el co
misario jefe, de la que se re
gistró en el año 1989 cuando 
se alcanzó la máxima cantidad 
de denuncias en la ciudad 
complutense; en aquel año se 
superaron los 7 .000 delitos de 
los que 6.600 eran contra la 

propiedad, es decir, robos con 
fuerza en las cosas, con inti
midación o con utilizaciones 
ilegítimas de vehículos a mo
tor , es decir, robo de coches. 

La Policía se siente tam
bién especialmente satisfecha 
por el número de detenidos 
que ·hubo en 1996 con rela

ción a delitos relacionados con 
el tráfico de estupefacientes; 
Jesús Sainz López anunció 
que en total fueron detenidas 
91 personas por este motivo. 
Pero más significativas, en 
opinión de los mandos técni
cos de la seguridad ciudada
na las aprehensiones de dro
ga. Si en 1995 se intervinie
ron 6.637 dosis de heroína, en 
1996 se intervinieron 4.789 
dosis; algo que se explica por 
el cambio de hábitos en los 

toxicómanos ya que la heroína 
es una droga que va en desu
so». Pero sí ha aumentado es
pectacularmente las interven
ciones de la droga de moda, la 
cocaína. Si en 1995 se inter
vinieron 2.408 dosis, en 1996 
se intervinieron 43.854 dosis 
sin contar los 100 kilos de co
caína que se intervinieron en 
una operación realizada en 
plena Vía Complutense en 
una noche de verano. 

La Policía se incautó de 
2. 03 7 gramos de hachís en 
1995 mientras que esa canti
dad se ha doblado en 1996 al 
llegar a los 4.258 gramos. Y 
las intervenciones de psicotró
picos casi se triplican puesto 
que se ha pasado de 371 pas
tillas intervenidas en 1995 a 
las 990 pastillas de 1996. 

También han aumentado 
los detenidos en Alcalá; de 
730 detenidos en 1995 se ha 
pasado a 815 detenidos en 
1996, es decir, un 11'64 por 
ciento más. El comisario jefe 
de Alcalá, Jesús Sainz López, 
señaló que en la labor de es
clarecimiento de delitos, des
tacó la detención del autor de 
la muerte de la joven que apa
reció en el puente Zulema. 

El comisario puso también 
de manifiesto el descenso de 
delitos contra la libertad se
xual; el año pasado hubo 27 
delitos y en 1996 ha habido 
23, es decir, un 9'9 por cien
to menos. Un total de 19 de 
esos 23 delitos han sido escla
recidos. Jesús Sainz López 
aseguró que los excelentes re
sultados que ha producido la 
coordinación de los turnos de 
noche de Policía Local y Po
licía Nacional ha sido funda
mental a la hora de extender 
esta coordinación a los turnos 
de día. Los cuatro puntos de 
atención al ciudadano, o co
misarías volantes, serán un 
punto de coordinación entre 
los agentes de la Policía Na
cional que prestan su servicio 
en éstos, y los Policías de Ba
rrio de la plantilla municipal 
con un intercambio de infor
mación y la coordinación de 
objetivos comunes. 
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Amanda (Maria Pujalte) reCUD'e a un teléfono de la esperanza cuando su marino no vuelve a casa. Bea 
(Celia Ballester) le hará confesar lo inconfesable. 

Las tres primeras funciones tuvieron una entrada más que aceptable 

Los alcalaínos se rieron con «Caníbales» 
El estreno nacional de la obra «CANIBALES» en el Teatro Salón Cervantes, los pasados 24, 25 y 26 

de enero, gustó al público de Alcalá. La buena acogida inicial a este nuevo montaje de la compañía 
Respira Teatro hace pensar que puede convertirse en uno de los éxitos de cartelera de esta temporada. 
Se trata de una comedia divertida, con diálogos inteligentes, que, sin conocer la versión original del 
americano Nicky Silver, resulta muy digerible en la adaptación que de ella ha hecho Carlos Peris. Los 
gags son muy actuales y también las situaciones: soledad e incomunicación pero en clave de.humor. 

Otro de los alicientes de la 
obra es la interpretación de 
los actores que, a excepción de 
Santiago Lajusticia que ape
nas tiene diálogo, se comen el 
escenario enganchando a los 
espectadores con sus intermi
nables verborreas. Especial
mente destaca María Pujalte 
en el papel de Amanda, una 
joven bohemia pero con el te
ma económico solucionado, y 
también Fernando Albizú co
mo Otto , un personaje neuró
tico que, vestido de abeja, 
provoca constantemente la ri
sa de los espectadores. Alon
so Caparrós , como Sergio, se 
pasa la mayor parte del tiem
po en ropa interior para d@
leite del público femenino, pe
ro su personaje también tiene 
mucho que decir. Sólo queda 
Celia Ballester que interpre
ta el papel de Bea, madre de 
Otto y confidente de Amanda, 
cuyas intervenciones también 
resultan desternillantes en al
gunos momentos. 

En la entrevista que 
PUERTA DE MADRID pu
blicaba la pasada semana con 
el director de «CANIBALES», 
José Luis Saiz , declaraba que 
Alcalá siempre le había trata
do muy bien y en esta ocasión 
tampoco ha sido diferente. La 
prueba de fuego del estreno 
recibió un aprobado por par
te de los espectadores alcalaí
nos, los primeros en reír las 
gracias de este grupo de «an
tropófagos». 
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Sergio (Alonso Caparrós) es modelo. Otto (Fernando Albizá) está ena
morado de él, pero no es correspondido. 

Los clubes de jubilados 
J~IOllerán 
a tener podólogo 

El pleno del ayuntamien
to de Alcalá acordó adjudi
car el servicio de podología 
en los clubes de pensionistas 
de la ciudad a la única plica 
que se presentó, la de la po
dóloga Soledad Anchuelo 
Gómez. Según la concejalía 
de Tercera Edad, la adjudi
cación se ha realizado en la 
mayor brevedad posible te
niendo en cuenta que forzo
samente ha habido que rea
lizar todos los trámites ad
ministrativos pertinentes en 
un concurso público. Así, en 
breve los clubes de jubilados 
tendrán el servicio de podo
logía funcionando. 

Según el presidente del 
club de jubilados Cervantes, 
Antonio Salido, el podólogo 
que hasta ahora ha venido 
prestando ese servicio re
nunció al mismo: «El señor 
que venía es una persona 
mayor y le comunicaron que 
para serle adjudicado el ser
vicio se tenía que hacer 
autónomo; a él no le convi
no porque dijo que, tenien
do que pagar esa cuota de 
autónomos, no ganaba lo su
ficiente con las 400 pesetas 
que cobra por intervención, 
según estipula el ayunta
miento». 

El propio Antonio Salido 
señaló a PUERTA DE MA
DRID que el ayuntamiento 
sacó un pliego de condicio
nes al que se presentaron los 
interesados «y tengo enten
dido que ya se ha adjudica
do. No creo que tarde mu
cho en haber ya podólogo en 
los clubes de jubilados y 
pensionistas porque la ver
dad es que hay mucha de
manda. Viene mucha gente 
porque es un servicio que 
cuesta caro en la calle. En 
los clubes puede costar la 
mitad». 

En efecto, la concejalía de 
la Tercera Edad, que presi
de el concejal Pedro Escri
bano, informó a PUERTA 
DE MADRID que final
mente la adjudicación ha si
do realizada a la única pli
ca que se presentó, la de la 
podólogo Soledad Anchuelo 
Gómez, y que el pliego de 
condiciones recogía que los 
usuarios tendrán que pagar 
400 pesetas por servicio y el 
ayuntamiento paga también 
algo por ese servicio. 

PUERTA de Madrid 



La Intermunicipal del PP destacó el reequilibrio territorial que supone el plan PRISMA, que prevé una inversión total de 92.000 millones 
de pesetas, el 65 por ciento aportado por la Comuniadd de Madrid y el resto por los ayuntamientos. 

La comisión lntermunicipal Regional del Partida Popular de 
Madrid se reunió en Alcalá 

«El PP se quiere distinguir del PSOE, cuya gestión del 
anterior Plan cuatrienal resultó ser un fiasco» 
·Ricardo Romero de Tejada, secretario regional· 

Alcaldes y portavoces del PP de Madrid se reunieron en Alcalá el 22 de enero, en la comisión lnter
municipal Regional que presidió el secretario regional de este partido, Ricardo Romero de Tejada. En 
la jornada de trabajo se destacó el reequilibrio territorial que supone el Programa Regional de Inver
siones y Servicios de Madrid (PRISMA). Romero de Tejada tachó de «fiasco» la gestión del alcaldes 
y concejales del PSOE en cuanto al anterior Plan Cuatrienal. 

Al acto acudieron diversos 
cargos del PP en la Comunidad 
de Madrid, entre ellos Bartolo
mé González, primer edil alcalaí
no, así como Alejandro Sanz, di
rector general de Administración 
Local;JoséJavier Fernández, di
rector general de Medio Natural; 
y Carlos Mayor Oreja, conseje
ro de Medio Ambiente y Desa
rrollo Regional y vicesecretario 
de Relaciones Institucionales, 
quien informó del contenido 
normativo del PRISMA. Mayor 
quiso destacar el «factor de re-

equilibrio territorial» que supo
ne este plan y aprovechó para de
fender el programa, que signifi
cará una inversión aproximada 
de 92.000 millones de pesetas en 
infraestructuras, en los 178 mu
nicipios de la Comunidad de 
Madrid (excepto la capital), en
tre el 97 y el 2000. 

La CAM aportará 61.400 
millones de pesetas 

El consejero de Medio Am
biente y Desarrollo Regional ex-

plicó que la Comunidad de Ma
drid aportará 61.400 mi
llones de pesetas al plan PRIS
MA, lo que es un 65 por ciento 
del presupuesto total. El 35 por 
ciento restante, 30.000 millones 
de pesetas , correrá a cargo de los 
ayuntamientos. Carlos Mayor 
destacó la participación de éstos 
en la elaboración de este progra
ma de inversiones. «El PRISMA 
considerará los factores 
que actualmente desequilibran 
los pueblos de la Comunidad 
y que necesitan ajustarse . a las 

necesidades reales y actuales», 
dijo. Estos factores son, entre 
otros , la renta , las inversiones 
percibidas en el Plan Cuatrienal, 
la población estacional de los 
municipios que necesitan mayo
res servicios y el crecimiento rá
pido de la población en algunas 
localidades. 

El PP de Madrid quería fijar 
criterios y prioridades con esta 
lntermunicipal Regional, de
seando también que sus alcaldes 
y portavoces en la Comunidad se 
atengan a un manual de trabajo 
y de gestión, dado el elevado por
centaje qe inversiones en un mu
nicipio que supone el plan PRIS
MA. El secretario regional , Ri
cardo Romero de Tejada, asegu
ró que «el PP se quiere distinguir 
de los alcaldes y concejales del 
PSOE , cuya gestión del anterior 
Plan Cuatrienal resultó ser un 
fiasco». 

La manera de conceder las in
versiones a los municipios de la 
Comunidad de Madrid fue el 
motivo principal por el que la 
metodología del PRISMA resul
tó premiada en el concurso inter
nacional Rafael Escolar, celebra
do en septiembre en Barcelona. 

Ricardo Romero de Tejada, secretario regional dsel PP; Carlos Mayor, consejero de Medio .Ambiente y Desarrollo Regional; Alejandro 
Sanz, director general de Administración Local; José Javier Femández, director general de Medio Natural. 
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La Sociedad de condueños da de plazo h~sta el final de temporada 

para que la Real sociedad Deportiva Alcalá abandone la sede 

El grupo de gobierno municipal quiere destinar 
setenta millones para el campo del Alcalá 
La oposición está en contra de que el dinero para las obras de la nueva 
sede y de toda la tribuna salgan de las arcas municipales 

El Alcalá tendrá que abandonar la sede del callejón de Santa Maria al f"mal de esta temporada. La 
Sociedad de Condueños tiene en sus manos una sentencia judicial por la cual la Deportiva tendrá que 
abandonar su histórica sede para que ésta pase al complejo de la Universidad de Alcalá, a petición 

del propio rectorado universitario. Pero la Deportiva tendrá su nueva sede finalmente en el estadio 
del V al y para ello el gobierno municipal tiene pensado incluir en el proyecto de presupuestos para 
este año 1997 una partida de 70 millones con el rm de rehabilitar la tribuna y construir debajo las ofici
nas. Y hasta que eso sea una realidad la universidad cederá al Alcalá un local de 200 metros cuadrados. 

Pero mientras para el gobier
no municipal la decisión es 
ayudar al Alcalá poniendo en
cima de su mesa una subven
ción de 70 millones de pesetas 
para arreglar el campo, en la 
oposición no se comparten es
tos criterios. Ni PSOE ni IU es
tán por la labor de que esos 70 
millones de pesetas salgan de 
las arcas municipales; ayudar al 
Alcalá, sí; pero no con dinero 
de la maltrecha tesorería 
municipal. 

Primero el equipo de gobier
no anunció su intención de en
tregar al Alcalá una subvención 
de 25 millones como ayuda pa
ra su actividad deportiva. Ese 
dinero en metálico se ha dese
chado para convertirse en la fi
nanciación de las obras de re
habilitación de la tribuna y 
construcción debajo de ella de 
unas oficinas que sirvan como 
sede a la Deportiva, y todo ello 
por valor de 70 millones de 
pesetas. 

Da la sensación de que, si fi
nalmente el ayuntamiento no 
aprueba destinar esos 70 millo
nes de pesetas para las obras, 
y el mensaje de PSOE e IU es 
para comenzar a creerlo así, el 
Alcalá se verá fuera del edifi
cio del callejón de Santa María 
en unas dependencias prestadas 
por la universidad. Es decir, 
que el frente común impulsado 
por algunos socios a las nego
ciaciones realizadas por el que 
fuera presidente, Luis Fernán
dez Ríos, habría fracasado dán
dole la razón a éste último por
que al fin y al cabo las condi
ciones negociadas en aquel mo
mento serían mucho más favo
rables para el Alcalá. Como se 
recordará, en aquel acuerdo, 
que fue rechazado en una asam
blea de la Deportiva con un 
movimiento de oposición mon
tado contra Fernández Ríos, la 
universidad estaba dispuesta a 
ceder el uso a título gratuito, 

'I de febrero de '1997 

La RSD Alcalá perderá el uso de este edificio histórico. 

libres de cargas y exentos del 
pago de arbitrios, tasas o im
puestos, y correspondiendo a la 
propia universidad los gastos 
de limpieza, mantenimiento, 
reparación, agua y electricidad, 
de unos locales de 54 metros 
cuadrados en el colegio obispa
do de León, en plena calle Li
breros. La universidad cedía 
además el uso cuando le nece
sitara el Alcalá de un salón de 
actos para asambleas y todas 
sus instalaciones deportivas y 

personal técnico de las mismas. 
Aparte, la idea de rehabili

tar la tribuna y construir en ella 
unas dependencias modernas y 
funcionales, con oficinas inclui
das, también proviene de la 
presidencia de Fernández Ríos, 
pero la diferencia es que en ese 
proyecto el Alcalá se autofinan
ciaría con la explotación del 
fondo este del estadio, es decir, 
el más cercano a las piscinas del 
V al. En ese fondo, según la jun
ta directiva de entonces, se 

Hasta que el Alcalá 
pueda ocupar su nueva 

sede, la universidad 
le cederá un local de 

200 metros cuadrados 

podría construir un aparca
miento subterráneo. Con los 
beneficios que generara se po
dría rehabilitar la tribuna y ha
cer unas dependencias cómodas 
y modernas debajo. 

El Alcalá tendrá 
que abandonar la sede 
a fmal de temporada 

La junta de gobierno de la 
Sociedad de Condueños infor
mó en la reunión anual de la 
entidad, celebrada en el salón 
de actos de la universidad cis
neriana, de que la sentencia fi
nal de los tribunales sobre el 
pleito judicial entre ellos, pro
pietarios del edificio del calle
jón de Santa María, en realidad 
propietarios de toda la manza
na universitaria, y la RSD Al
calá, como arrendatario, se ha 
saldado a favor de la Sociedad 
de Condueños. 

De hecho, la Sociedad de 
Condueños entregó sendas pla
cas al abogado y al procurador 
que han ganado para ellos el 
pleito con la Deportiva, concre
tamente el abogado Enrique 
Pedroviejo y José María Gar
cía García. El administrador de 
los Condueños , Jesús Fernán
dez Majolero, señaló que «el 
pleito lo hemos ganado y la De
portiva se tiene que ir; nos es
tán pidiendo prórrogas de per
manencia, y aunque se han 
portado muy mal con nosotros , 
hemos realizado gestiones en su 
favor y hemos conseguido que 
el rector les deje un local de 200 
metros cuadrados». 

Majolero añadió: «A noso
tros no nos queda ningún re
mordimiento; nos hemos por
tado con la Deportiva divina
mente, a pesar de lo mal que se 
han portado ellos con noso
tros». De hecho, según se infor
mó en la junta anual, el indus
trial que explota el bar de la 
Deportiva ha retirado la de
nuncia que por estafa había 
puesto a la Sociedad de Con
dueños. La junta de gobierno 
dio públicamente las gracias al 
industrial por haber retirado 
esa denuncia en los tribunales 
y destacó que «lo único que 
queda es que a esa denuncia se 
adhirió la Deportiva y ellos la 
mantienen, o al menos no la 
han retirado», aseguró Majole
ro que añadió que «la decisión 
de este industrial de retirar la 
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Urbano Brihuega y Silvia Uyarra, representantes de PSOE e IU en la comisión de Educación, no quieren que el ayuntamiento corra con este gasto. 
denuncia es una buena noti
cia». El administrador de la So
ciedad de Condueños aseguró 
que «esa denuncia que todavía 
mantiene contra nosotros la De
portiva en algo que no tiene ra
zón de ser, no tiene motivos ni 
fundamento porque nosotros no 
hemos intervenido en la opera
ción de traspaso, ni hemos te
nido participación alguna. 
Ellos lo saben perfectamente 
porque el problema estuvo en
tre el dueño del bar y el anti
guo presidente José García Ro
jas, quienes hicieron el «chan
chullo»; nosotros no tenemos na
da que ver en ese asunto y nos 
han denunciado calumniosa
mente». El administrador de la 
Sociedad de Condueños expli
có que «oficialmente podríamos 
desalojar de allí a la Deportiva 
hoy mismo. Con que fuéramos 
al juzgado y manifestáramos 
que querríamos que fueran de
salojados, tendríamos nuestro 
derecho a que así fuera. Pero 
vamos a dejarles unos meses , 
hasta que termine la tempora
da, en una muestra más de los 
favores que les estamos hacien
do sin recibir el más mínimo 
agradecimiento por ellos. Ellos 
n os han pedido que a ver si les 

dejamos hasta octubre. Ya 
veremos». 

Mientras tanto el alcalde, 
Bartolomé González, explicó a 
PUERTA DE MADRID que el 
equipo de gobierno que él pre
side ha descartado la idea de 
subvencionar con 25 millones 
de pesetas al Alcalá para a cam
bio financiarle la obra de reha
bilitación de la tribuna y cons
truir allí las dependencias de la 
sede social , aseos , vestuarios, 
etc. 

La oposición, en contra 
El representante del PSOE 

en la comisión de Educación, 
Juventud y Deportes, Urbano 
Brihuega, señaló que el proyec
to del PP de financiar con 70 
millones de pesetas de construc
ción de la sede de la RSD Alca
lá bajo la tribuna del estadio 
municipal del V al no es nueva: 
«El alcalde lo dijo en una oca
sión públicamente y añadió que 
la responsabilidad estaba aho
ra en los grupos de la oposición. 
Pues bien, nosotros lo que de
cimos es que la responsabilidad 
es exclusivamente del equipo de 
gobierno, y cuando presente los 
presupuestos v eremos como 

financian eso». Urbano Brihue
ga reconoció que «este es un te
ma muy especial por lo que es
peramos que nos digan de 
dónde v a a salir esa financia
ción, porque eso es lo impor
tante. Nosotros pensamos que 
ésa es una responsabilidad que 
adquirió el equipo de gobierno 
y se la dejamos exclusivamen
te a ellos , que busquen la fman
ciación que crean oportuna 
porque a nosotros no nos pare
ce acertado financiar ese pro
yecto con los presupuestos mu
nicipales. Pero desde luego ésa 
no es una responsabilidad de 
los grupos de la oposición». 

Por su parte , la concejala d e 
IU Silvia U y arra afirmó a 
PUERTA DE MADRID que su 
grupo no ha tomado una d eci
sión final sobre el proyecto re
lacionado con la RSD Alcalá: 
«El problema es que reiterada
mente hemos pedido a la res
ponsable de Deportes, Isabel 
Rodríguez , que nos proporcio
ne el proyecto; si no me falla la 
memoria, lo llevamos pidiendo 
desde el mes de septiembre, pe
ro todavía no nos lo han. traí
do. Sí tenemos conocimiento de 
u n os planos , pero no se nos h a 

ALFA 146 TD LUXE. 

dicho lo que va a costar hacer 
esa obra». 

Silvia U yarra destacó : «H e
mos pedido que un técnico res
ponsable d e temas de deportes 
hiciese un informe sobre el es
tado en que se encuentra el 
campo de fútbol y tampoco lo 
tenemos». De todos modos 
Uyarra manifestó que «al ha
blar de la RSD. Alcalá habla
mos de un club privado que y a 
recibe una subvención por par
te de la Ciudad Deportiva en 
razón de la escuela municipal 
de fútbol. Con todos los datos 
en la mano deberíamos estudiar 
qué hacer, y si tan mal está el 
campo de fútbol , y al tratarse 
de un club privado, deberíamos 
dirigirnos a que tuviesen esas 
obras una fmanciación externa, 
que no saliera de las arcas mu
nicipales». Dicho de otra mane
ra , Silvia U yarra aseguró que 
la postura de IU es clara: «E s
taremos contra que esos 70 mi
llones salgan de la s arcas del 
ayuntamiento , en la s que ade
más no hay d inero . Hay mu
chos clubes deportiv os en la 
ciudad y no estamos de acuer
do con que una gran parte d el 
presupuesto destinado a depor
tes v aya a p arar al Alcalá». 

AIRE ACONDICIONADO, MATRICULADO Y PRECIO CERRADO. 

VERSION MOTOR cv pyp• 

ALFA 146 TD LUXE (Sp) 2.0 90 2.290.000 

ALFA 145 TD LUXE (3p) 2.0 90 2.250.000 

'47--·--·----
• P .V . P . incluye: IVA, transporte, impu esto d e matriculaci6n , gastos d e matri
culaci6n y d escuento prom ocional. Oferta válida para vehículos en stock. 

DISPOllEMOS DE 
VEMICUl.OS 1ms. Q. 

wuevo servicio 
talieres' recambios 
amarro suaaos lllhlA 

FIJESE ANTE TODO EN 
EL PRECIO. LO INCLU
YE TODO. LA MATRI
CULACION, EL EQUI
PAMIENTO MAS COM
PLETO, LA POTENCIA, 
LA TECNOLOGIA, EL 
DISEÑO, LA SEGURI
DAD ALFA ROMEO. EL 
ALFA 146 TD LUXE ES 
EL TURBODIESEL QUE 
INTERESA. PERO AHO
RA Y A LO SABE TODO 
EL MUNDO . LOS 
STOCKS SON LIMITA
DOS. DEPRISA . DESE 
PRISA. 

AL CALA 
Vía Complutense, 95 
Gunto a P ryconsa) 
Telfs . : 880 62 00 - 882 25 43/4 

PUERTA de Madrid 

~COllCECAR 
ABRIMOS SABADOS TARDE 

T ORREJON 
Avda. de Castilla, 12 

Tlf.: 676 88 11 
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1-0, el gol de Higuera adelantaba al Alcalá ... 

En el descuenta logró empatar el santa Ana 
. .. y 1-1, Espada empataba para el Santa Ana 

creador de peligro. Todo ello 
para neutralizar el gol de Hi

l·I, el Alcalá pisa el freno y se retrasa 
RESULTADO: RSD. Alcalá, l (Higuera); .AV. Santa Ana, l (Espada). 
.ALCALA: Campa, Tirado, Ramírez, Rubio, Toñín, Diego Valbuena, Higuera (Padilla, min. 75), Ro

dri, Méndez Ooaquín, min. 86), .Alberto y Moreno (Raúl, min. 80). 
SANTA .AN.A: Javi, Nano, Espada, Gustavo, Puncho, Mediavilla, Juan Pablo (Gele, min. 56), Chicho, 

Miguel (Utrilla, min. 72), Blanco y M. Blanco (Roberto, min. 34). 
.ARBITRO: Mata Molina. Vieron la tarjeta amarilla Ramírez, Toñín y el técnico, José Luis Martín, 

por el Alcalá. Por el Santa Ana vieron la tarjeta amarilla su entrenador Casimiro Escudero, Nano y 

M. Blanco. Vio la tarjeta roja directa el jugador Blanco a los 85 minutos. 

El Alcalá echa el freno en la 
clasificación con un nuevo re
sultado negativo en casa. Bien 
es cierto que el pinchazo le lle
gó a los complutenses cuando 
pasaban casi cinco minutos 
del tiempo reglamentario y en 
un tremendo golpe de mala 
suerte, pero la realidad es que 
el Alcalá se desinfla, sobre to
do en los últimos minutos, y 
ve como sus posiciones de pri
vilegio en la clasificación se 
diluyen. Cada vez está más 
claro que los cuatro favoritos 
para jugar la liguilla de ascen
so son precisamente los cuatro 
equipos que descendieron la 
temporada pasada de segunda 
B. Y el Alcalá parece cada vez 
más resignado a perder ese 
tren puesto que su paseo has
ta el andén es lento y acciden
tado. 

Las desgracias nunca vie
nen solas. Hace tres semanas 
el Villalba derrotó a los com
plutenses en el Val; al siguien
te domingo los complutenses 
lograron empatar en el cam
po del Pegaso en un partido 
fundamental , pero eso se ten
dría que haber acompañado 
de una victoria el domingo 
pasado ante el Santa Ana, otro 
de los rivales directos. Lo 
cierto es que el Alcalá acar i 
ció la v ictoria hasta el minu-

t de febrero de t997 

El Santa Ana se llevó un punto del V al y quitó dos al Alcalá 

to 95 , es decir, cinco minuto 
después de cumplirse el tiem
po reglamentario. Pero fue 
entonces cuando en una juga
da del equipo amarillo, un ba
lón que fue a parar al área al
calaína fue cabeceado por Es
pada al fondo de la portería 
defendida por Campa. Así de 
simple, así de sencillo; de aca
riciar los tres puntos y los 
puestos de honor, el Alcalá se 
quedó con sólo uno y con un 
n~evo tropiezo en sus aspira
ciones. 

Y todo porque el equipo 
complutense no aguantó el ti
po ante un rival complicado. 
Porque el Alcalá jugó bien en 
la primera mitad; dominó no 
solamente en esos primeros 
cuarenta y cinco minutos si
no también en parte de la se
gunda mitad. Pero se vino 
abajo el equipo complutense 
de forma sorprendente, per
mitió en el último tercio del 
partido que el rival se quita
ra de encima el dominio y co
menzara a ser el dominador y 

guera a los 25 minutos de jue
go, quien marcó su primer gol 
con la camiseta encarnada de 
los complutenses y demostró 
que tiene calidad de hombre 
de segunda división . 

Total que al Alcalá le sobra
ron algunos minutos de par
tido y le hubiera venido de 
perlas un árbitro no tan ex
quisito con el tiempo perdido 
a lo largo del partido. Porque 
acongojados por el paso de los 
minutos sin que el colegiado 
pitara el final del encuentro, 
los complutenses vieron como 
el Santa Ana les proporciona
ba el disgusto sin tener tiem
po para la reacción y sin ha
ber hecho nada del otro mun
do. 

Y es que las desgracias no 
vienen solas. Las lesiones, co
mo por ejemplo la de Elejal
de, es algo que no puede ser 
tomado más que como un pro
blema. Pero también está en 
el horizonte la cuestión econó
mica. De momento las cosas 
van bien, pero ya se comenta 
en algunos ambientes de la 
Deportiva que queda dinero 
para un par de meses y que 
después Dios dirá. 

Es decir, que las incerti
dumbres comienzan a ser ma
yores que las certezas y todo 
ello ocurre sin que todavía se 
haya producido un interés im
portante en la ciudad por el 
equipo. Y es que al V al no van 
ni los socios del Alcalá porque 
el n-úmero de espectadores que 
hay en el campo habitualmen
te es inferior al número de so
cios que tiene la Deportiva. 
En el V al suele haber apenas 
quinientos espectadores y el 
lamento de algunos directivos 
y _jug~dores es claro: «Es que 
ni animan». 

PUERTA de Madrid 
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otros dos taekwondistas del «Maraño» 
lograron medallas de plata y bronce 

Daniel Maraño y Juan Luis Cataluña, 
campeones juveniles de Madrid 

Dos taekwondistas alcalaínos, pertenecientes al gimnasio Maroño, se 
proclamaron campeones juveniles de la comunidad de Madrid en una 
jornada sobresaliente para este gimnasio alcalaíno que además logró 
una medalla de plata y otra de bronce. Daniel Maroño y Juan Luis Ca
taluña fueron los vencedores de este campeonato mientras que Juan Gar
cía Blázquez fue plata y Paco Alonso Martínez fue bronce. El quinto y 
único participante del gimnasio Maroño, Enrique Lorenzo, llegó a cuar
tos de fmal, lo que también es un excelente resultado. 

zo, el quinto participante del 
gimnasio ' Maroño', que alcanzó 
los cuartos de final antes de ser 
eliminado; se quedó a sólo un 
combate de la medalla. 

La progresión de este gimna
sio alcalaíno es digna de tener en 
cuenta. Su racha cabe calificarla 

de inmejorable habida cuenta de 
que en un periodo de año y me
dio en el que el gimnasio está tra
bajando, ha conseguido medallas 
en todas las facetas del taekwon
do. 

De esta forma en competición 
Santiago Maroño ha conseguido 

que alumnos suyos hayan sido 
seleccionados en categorías juve
nil, júnior y sénior. En técnicas 
han conseguido ser segundos de 
la comunidad de Madrid y en ex
hibición se han proclamado pri
meros de la comunidad de 
Madrid. 

Santiago Maroño, director del 
gimnasio y maestro de taekwon
do ya auguraba el día 28 de di
ciembre de 1996 un año 1997 
pleno de éxitos para su gimnasio 
y el taekwondo complutense. El 
excelente balance conseguido en 
1996 hacía lógico pensar en que 
los éxitos no tardarían en llegar. 
Y la verdad es que han tardado 
menos de los que se esperaba 
porque el 18 de enero su gimna
sio subió a lo más alto del podio 
de la comunidad de Madrid en 
dos ocasiones durante el campeo
nato regional en categoría 
juvenil. 

con éste ya son dos los partidos aplazados en la Dehesa 

El primer éxito lo consiguió 
Daniel Maroño, quien con gran 
autoridad consiguió la medalla 
de oro convirtiéndose en una de 
las más firmes promesas del taek
wondo madrileño. Maroño ha si
do seleccionado para representar 
a la comunidad de Madrid en el 
campeonato de España júnior 
que se celebrará el día 28 de 
marzo. 

De igual manera tiene asegu
rado su puesto en la selección 
madrileña para este campeonato 
nacional el taekwondista Juan 
Luis Cataluña, quien obtuvo la 
medalla de oro en el campeona
to regional en una disputadísima 
final ante un alumno del también 
gimnasio alcalaíno 'Sanabria'. Y 
es que los taekwondistas de Al
calá copan los podios en la comu
nidad de Madrid. 

Pero el gimnasio 'Maroño' si
guió consiguiendo excelentes re
sultados en ese campeonato ma
drileño. Juan García Blázquez 
consiguió la medalla de plata tras 
un excelente concurso en el que 
llegó a vencer por KO a uno de 
sus rivales. Paco Alonso consi
guió la medalla de bronce tam
bién en un más que meritorio 
concurso en el que realizó una 
gran actuación. 

· No se puede olvidar tampoco 
la actuación de Enrique Loren-

PUERTA de Madrid 

El partido entre el Avance y el Torrejón se suspendió 
por estar el campo totalmente encharcado 

Una cosa es un descanso liguero, que insistimos que al Avance le ha venido bien por su particular 
preparación í1Sica, y otra muy distinta es que las condiciones meteorológicas y el estado del terreno 
de juego rompa totalmente el ritmo de competición. Eso es lo que le está pasando al Avance, que esta 
semana ha visto como se le suspendía el segundo partido en este mes de enero en su campo de la Dehe
sa. Primero fue por la nieve y ahora ha sido por la lluvia. El caso es que el equipo alcalaíno sólo ha 
disputado dos encuentros en este mes de enero y los otros dos ha visto como se le suspendían en casa. 

El domingo 26 de enero se te
nía que haber disputado el en
cuentro entre el Avance y el To
rrejón; era en teoría un partido 
fácil para el cuadro alcalaíno, 
que se enfrentaba al vicecolista 
de este grupo primero de regio
nal preferente. Se trataba de una 
inmejorable oportunidad de su
mar tres puntos más y estar cer
ca de la cabeza de la clasifica
ción. Eso , claro está, sin subes
timar a un rival del que lógica
mente no habría que confiarse. 

Pero las lluvias que durante 
esos días cayeron casi incesante
mente en Alcalá hicieron del 
campo de la Dehesa un terreno 
de juego impracticable. Así que 
el terreno de juego ya estaba muy 
mal en la jornada anterior, lo del 
domingo 26 de enero, cuando el 
Avance repetía encuentro en ca
sa, era peor. Al menos así lo en
tendió el colegiado de la contien
da, que después de examinar el 

estado del campo y tras consul
tar con los respectivos delegados 
y entrenadores de los equipos , 
decretó el aplazamiento del par
tido para evitar que hubiera 
cualquier lesión por causa de ese 
mal estado. 

Así es que ya son dos los par
tidos aplazados para el A vanee 
en este mes de enero. Cierto es 
que el primer aplazamiento, el 
de la jornada del primer domin
go de enero, afectó a todos los 
equipos , pero no es menos cier
to que el aplazamiento de un se
gundo encuentro en un mes es al
go que puede perjudicar mucho 
a un equipo que en este mes de 
enero quería retomar el campeo
nato liguero con mucha fuerza fí
sica para situarse con unos pun
tos auténticamente de oro. 

De momento los complutenses 
afrontarán el próximo partido el 
domingo 2 de febrero y lo harán 
ante un rival que en teoría es 

más complicado de lo que hubie
ra podido ser el Torrejón. En el 
segundo partido de la segunda 
vuelta, primero en todo caso pa
ra el Avance, éste visitará el cam
po de la Unión Barrio del Pilar, 
tercer clasificado que con un par
tido más que el A vanee está tres 
puntos por arriba porque suma 
32 frente a los 29 del equipo com
plutense que es quinto clasifica
do a pesar de tener un partido 
menos que todos sus rivales más 
directos. 

Ahora bien, nadie está a sal
vo de que le caiga encima una 
sorpresa. Si no que se lo pregun
ten al que era destacado líder , el 
Vallecas. Estos siguen ostentan
do el liderato pero vieron el do
mingo como sus rivales recorta
ron diferencias porque a los va
llecanos no se les ocurrió otra co
sa que perder en casa ante uno 
de los colistas, el Pozuelo (0-1) . 
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El tricampeón del mundo ¡_,.partió clases a &a karatekas 

El karateka José Manuel Egea sentó cátedra en Alcalá 
Con la organización del gimnasio Olimpia y la iniciativa de su director y maestro Lorenzo Granen, 

el karateka José Manuel Egea, tricampeón del mundo en combate, impartió un curso en Alcalá, en el 
pabellón de la antigua Universidad Laboral, el sábado 18 de enero. El maestro Egea, que además de 
los tres entorchados mundiales cuenta en su palmarés con ocho títulos europeos, tuvo durante las cla
ses que impartió ese sábado un total de 60 alumnos, el ochenta por ciento de ellos componentes del 
gimnasio Olimpia, pero también hubo una representación de los gimnasios Verdejo Torres, Juan Vi
cente Picazo, y alumnos de los gimnasios de Loeches y Meco así como algunos karatekas madrileños. 

De un maestro tan especial co- mundo del karate por el presti- katas, así como su hermana So
mo Egea, una autoridad mundial gio que tiene el tricampeón del nia, una acreditada karateka en 
en el mundo del karate, los alum- mundo. De hecho, Lorenzo Gra- la disciplina del combate. El pro
nos recibieron enseñanzas sobre nell aseguró a PUERTA DE MA- pio Lorenzo Granell y los tam
los secretos del 'kumité' (comba- DRID que «estamos contentísi- bién maestros Juan Vicente Pi
te). Egea, que a sus 33 años ha mos con este curso que ha dado cazo y Verdejo Torres se unieron 
abandonado la competición en Egea en Alcalá porque es un a las clases impartidas por Egea 
activo y se dedica a impartir da- hombre que siempre responde a quien a pesar de su impresionan
ses, ha sido invitado a diversos las expectativas que despierta». te palmarés que le hace ser uno 
foros internacionales donde ha Entre quienes recibieron ense- de los mejores deportistas espa-
impartido sus enseñanzas. ñanzas de Egea se encontraba la ñoles, comenzó a ser conocido a 

La presencia de Egea en Alca- campeonísima alcalaína Gema raiz de realizar diversas exhibi
lá fue todo un privilegio para el Méndez, cuarta del mundo en ciones en el programa de televi-

José Manuel Egea 

sión 'El juego de la oca', de An
tena 3 Televisión. 

La presencia de Egea en Alca
lá fue posible por la amistad que 
tiene con Lorenzo Granell quien 
le arbitró en varias ocasiones 
mientras se mantuvo en activo 
en la competición. 

Lorenzo Granen con José Manuel Egea El tricampeón impartió sus enseñanzas 
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Ante la fachada de la Universidad, a la izquierda los equipos de infantiles, alevines y principiantes; a la derecha , los cadetes . 

La base asegura el futuro 

Cadetes, Infantiles, Alevines y Principiantes 
harán preferentemente calendario madrileño 

El pasado día 19 los efectivos del e.e. lplacea hicieron su tradicional 
presentación en la fachada de la Universidad eisneriana. 

Los equipos fueron los de las 
categorías de infantiles, alevi
nes, promesas, cadetes, júnior, 
sub 23 y cicloturistas, alred e
dor de 200 p articipantes de ca
ra a la temporad a 97. 

En la categoría d e escuelas el 
calendario será exclusivamen
te el mad rileño, donde partici
parán en alredeor de 20 reunio
nes. 

cribano Ramos, Jorge García 
Serrano, Luis Enrique Martos, 
José Carlos Rodríguez Biarge, 
Javier Encinar Pérez. 

PLANTILLA DE 
INFANTILES DE t er AÑO 
(t3 años) 

Gutiérrez Martínez, Vicente 
Rey Bermejo, David Merino 
Fernández, Jessic'a Canalda 
Rodríguez, Juan A. Moreno 
Bermejo. 

Director deportivo: Manuel 
Gómez Cruz. Auxiliares: Fran
cisco Marchena y Ramón Plata. 

PLANTILLA DE 
CADETES (t5 - t6 años) 

Antonio Núñez Abolacio , 
Pedro Ortiz Sauco , Roberto 

Moreno Esteban, Xabier Gar
cía del Palacio, Alvaro Martí
nez Díaz, Iván Gómez Fernán
dez, Alejandro Tejada Domín
guez, Eduardo García Martín, 
Iván Arteaga Pérez, Juan Ma
nuel Díaz Aguilar, José María 
Castaño Cerrada, Juan Félix 
Cristóbal Barranco, Isaac Mi
guel García Cañete , Francisco 
Salcedo Losa, Jorge SánchezJi
ménez, Juan Carlos Corralo, 
Benito Luengo Rodríguez, Al
fonso José Trejo, Félix Sevilla 
Fernández, Roberto Sanz Fer
nández , Dimas García Martí
nez, Ismael García Martínez, 
Alberto Horcajada Toledano, 
Marta Plata Rodríguez , Caro
lina Sánchez Serrano, Leticia 
Canalda Rodríguez, Deborah 
Ruiz Martínez. 

Los directores deportivos que 
estarán a cargo de estos equi
pos del Club Ciclista lplacea 
son: Victor Tejada, Manuel 
Moreno y Luis Sánchez Trillo. 

La categoría de cadetes rea
lizarán preferentemente el ca
lendario de la FMC con algu
nas salidas como en años ante
riores a medirse con corredores 
de otras comunidades . Tam
bién harán pruebas en pista, 
verdadera escuela para estos jó
venes deportistas de cara a un 
futuro en alta competición. 

Anabel Sánchez Jiménez, 
Manuel Rey Bermejo, Alberto 
Sevilla Fernández, Jorge Her
nández Rodríguez, Angel Pla
ta García, Juan Francisco Con
treras Nafría, José Javier Mar
tínez Bueno, Jesús Bravo Blan
diu, Salvador Hidalgo, Martín 
Lerín. 

PLANTILLA DE ALEVINES 
DE 2° AÑO (t2 años) 

Los cicloturistas, en marcha 
Deseamos que estas futuras 

promesas empiecen a verse en 
nuestras habituales crónicas se
manales y ojalá con grandes ti
tulares en el futuro. 

El Club Ciclista Iplacea ha
ce su siembra con estos jóvenes 
que en su juventud, como de
portistas y personas, se están 
formado en la vida mucho más 
sanos física y deportivamente. 

PLANTILLA DE 
INFANTILES DE 2° AÑO 
( t4 años) 

Andrés Torrillas Recio, Al
berto Vicente Alcalde, Alvaro 
Luis Nieto Ruiz , Gregorio Es-
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Roberto Chapinal Pérez, 
Sergio Torrillas Recio, Ricar
do Martínez Vara. 

PLANTILLA DE ALEVINES 
DE t er AÑO (11 años) 

Aitor Merchena Morales, 
David Medina Fernández, 
Montserrar Llach Pérez, David 
Guerrero Ponce. 

PLANTILLA DE PROMESAS 
(11 años) 

David Martínez, Javier Pla
ta, Eliseo Llach Pérez, Jonat
han Duro González, José Luis 

U na nueva temporada co
mienza para los cicloturistas 
del ce. lplacea, que este fin 
de semana iniciarán el calen
dario 97 empezando la prime
ra marcha con la vuelta a V al
verde, de 50 kilómetros. Por 
un recorrido fácil para este 
inicio de temporada ciclotu
rista, que constará de 37 sali
das durante ocho meses , con 
aproximadamente 2.380 
kilómetros. 

Los recorridos de las mar
chas están diseñados pensan
do en la seguridad de los par
ticipantes y en la mínima mo
lestia para el tráfico, huyen
do de los trazados con mucha 
afluencia de tráfico como son 

las autovías y las carreteras 
nacionales que transcurren 
por nuestra comarca y tratan
do de evitar algunas carrete
ras que por su estrechez y el 
mal estado del pavimento ed
jan mucho que desear. 

Para este fin de semana, sá
bado y domingo, días 1y2 de 
febrero , el recorrido será el si
guiente: Alcalá, dirección To
rrejón , Cruce de Mejorada, 
Torres (reagrupamiento) , 
Val verde (avituallamiento) , 
Torres , dirección Torrejón, 
cruce de Mejorada, Alcalá. La 
salida para ambas marchas es
tá prevista que se realice tan
to el sábado como el domingo 
a las tO de la mañana. 
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campeonato Juvenil 
de la comunidad de Madrid 

El pasado sábado, día 18 de enero, se celebró en el pabellón 
madrileño Antonio Magariños el campeonato juvenil de tae 
Kwon do de la Comunidad, con una gran participación de los de
portistas de distintos gimnasios madrileños. 

Por el gimnasio alcalaíno 
Sport Center Sanabria, parti
cipó el siguiente equipo: 

Categoría masculina: Peso 
minimosca, Jorge Caba y José 
Luis Suárez; peso gallo, Ma
nuel Casqueros y en peso plu
ma, Ignacio Brasero. 

Categoría femenina: En pe
so pluma, Sara Alcaraz y en su
per ligero, Laura Alcántara. 

En categoría masculina, Jor
ge Caba realizó su primer com
bate contra Jesús Izquierdo, del 
gimnasioJoni Gym, al que ven
ció con autoridad, en cuartos de 
finales combatió contra Anto
nio Montes, del gimnasio En
trevías, donde se vio un mag
nífico combate, pero al final se 
impuso la mayor embergadura 
del competidor de Entevías. En 
peso minimosca, otro joven 
competidor, José Luis Suárez, 
que realizó un brillante primer 
combate y en cuartos de final 
perdió con un competidor más 
experimentado que él. En pe
so gallo peleó Manuel Casque
ros, que fue una de las revela
ciones del campeonato. Era su 
debut y consiguió llegar a semi
finales, ganando la medalla de 
bronce, y ganando con autori
dad a competidores más expe
rimentados que él. En peso plu
ma compitió Ignacio Brasero, 
un competidor con gran pro
yección de futuro. Realizó tres 
sobervios combates, ganándo
los con superioridad y plantán
dose en la final , lo que fue un 
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bello espectáculo de los dos 
competidores alcalaínos, Juan 
L. Cataluña del Gimnasio Ma
roño e Ignacio Brasero, llegan
do los dos al final con igualdad 
de puntos y por decisión arbi
tral dieron vencedor a Juan 
Luis. 

En categoría femenina, en 
peso pluma, compitió Sara Al
caraz, una joven competidora 
que hace poco tiempo ganó 
también el campeonato júnior 
de Madrid y que en poco tiem
po se está convirtiendo en una 
gran competidora con cualida
des suficientes para ser campeo
na de España. Realizó tres com
bates, los cuales dominó desde 
el principio al fin sin darle nin
guna opción a sus oponentes, 
aonsiguiendo así la medalla de 
oro y ganándose una plata pa
ra el campeonato de España. 

En peso super ligero peleó 
Laura Alcántar, otra gran com
petidora, con gran proyección. 
Realizó tres combates de los 
cuales ganó los dos primeros y 
disputó la final, quedando a 
igualdad de puntos y una vez 
más la suerte no le acompañó, 
y dieron vencedorá, por deci
sión arbitral a la otra competi
dora. 

En resumen, gran actuación 
de estos-jóvenes alcalaínos que 
día a día se va viendo la gran 
proyección del futuro que tie
nen, esperemos que lleguen 
pronto a lo más alto del tae 
kw.on do nacional. 

XVII campeonato «Olimpus» 

F.S. El compañero se afianza en el primer 
puesto tras vencer al UAH sa1asport 

F .S. El Compañero y UAB Salasport, además de la gran calidad de sus 
plantillas, demostraron el pasado domingo una exquisita deportividad, 
en UD partido en el que los dos equipos se jugaban nada menos que ser 
líder de la competición. Enhorabuena a los dos y esperamos que cunda 
el ejemplo. El Dress se toma un ligero respiro al vencer al Greco por 
la mínima. El Café Michael no se dejó sorprender en esta ocasión y de
rrotaron al Zalema-V. Gamo por una amplia düerencia. Los Madridis
tas cayeron por la mínima ante los Barcelonistas pero demostraron que 
no van a ser meros comparsas. La Cafetería Marsa goleó a la Cafetería 
Kamel, que demasiado hizo al contar únicamente con tan solo cinco ju
gadores. Los Amigos no tuvieron problemas para lograr los tres puntos 
ante UD NothUDg muy peleón. El partido entre Vetrotex y Boiba se cele
brará proximamente al haber sido aplazado. 

U .A.H. Salasport, 2 
F.S. El Compañero, 4 

Comenzaron muy bien los hom
bres de la U.A.H., tocando muy 
bien el balón en el centro del cam
po, esperando tranquilos su opor
tunidad, la cual llegó a los diez mi
nutos de juego merced a un tiro 
cruzado y raso que bate al guarda
menta del Compañero. Los hom
bres del Compañero lejos de venir
se abajo, continuaron con su es
quema y de esta manera lograron 
en una bonita jugada el tanto del 
empate. Minutos · más tarde la 
U.A.H. se ponía por delante de 
nuevo en el marcador, per~ nue
vamente el Compañero igualaba el 
partido. Cuando todo parecía que 
el choque finalizaba con un repar
to de puntos, los del Compañero 
sorprendieron a los de la U .A.H. 
en dos jugadas al contragolpe de
cisivas para el desarrollo del en
cuentro. Con este resultado el 
Eompañero toma una ligera ven
taja ante uno de sus más directos 
rivales. 

Greco, 3 - Dress, 4 
Partido muy igualado entre dos 

equipos que no atraviesan por su 
mejor momento debido a los ma
los resultados cosechados por am
bos equipos en las últimas jorna
das , lo que les hace jugar con una 
presión que en ocasiones les atena
za no dejándoles desarrollar su 
juego. El partido estuvo muy com
petido resolviéndose en el último 
minuto merced a un penalti muy 
discutido por los hombres del Gre
co, que el árbitro señaló por aga
rrón a un jugador del Dress en un 
saque de córner. 

Nothung, 2 - Los Amigos, 8 
Al igual que ocurriese la pasa

da jornada ante la Cafetería Mar-

sa, de nuevo fueron los hombres 
del Nothung los que se adelanta
ron en el marcador con lo que con
lleva de sorpresa. Aunque más tar
de los Amigos no tuviesen excesi
vos problemas en remontar y ha
cerse con una victoria clara, con 
cantidad de ocasiones que no tras
formaron debido a la gran defen
sa de los hombres del Nothung así 
como a la gran actuación una vez 
más de Luismi, que con su actua
ción impidió que el resultado fue
se más abultado. 

Cafetería Kamel, 3 
Cafetería Marsa, 12 

Todo resultó muy fácil para los 
hombres del Marsa, ante un Ka
mel que se presentó a jugar este di
fícil compromiso con tan solo cin
co hombres, esto hizo que a partir 
del minuto cinco el partido se rom
piese y se convirtiese en un parti
do demasiado fácil para los hom
bres del Marsa, ante una cerrada 
defensa del contrario. Los hom
bres del Kamel muy enfadados al 
final del partido manifestaban que 
van a tratar de poner remedio a es
ta situación para que no vuelva a 
suceder. 

Zulema-V. Gamo, 1 
Café Michael, 6 

Buen partido de los hombres del 
Michael , que en esta ocasión no se 
dejaron sorprender como les suce
diera la pasada jornada. Y a desde 
el primer minuto pusieron los ci
mientos para lograr una victoria 
conseguida a fuerza de tesón y ga
rra. Los del Zulema poco pudieron 
hacer ante el buen juego de su ri
val, sobre todo ante la excelente 
actuación de Loren el cuaI logró 
cuatro de los seis goles de su 
equipo. 

Luis DOMARCO 
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Momento en que el apuñalado es evacuado en ambulancia. 

según su testimonio, los agresores fueron tres 
y querían robarle la cazadora y la cartera 

un joven fue apuñalada en el muslo 
El herido es un polaco de 26 años, vecino de Alcalá 

Un joven, Stanislav M., de nacionalidad polaca y 26 años de edad, 
que presentaba una herida de arma blanca en el muslo y algunas 
contusiones en la cara, fue atendido por una UVI Móvil del servicio 
de urgencias 061 en la avenida de Caballería Española, el pasado 
30 de enero, a las 20'45 horas aproximadamente. 

Según el testimonio del heri- PUERTA DE MADRID que el 
do, los agresores fueron tres jó- joven, con un ojo hinchado y al
venes de entre 18 y 20 años, mo- go de sangre en la boca, había 
renos y de estatura media, que entrado en el bar pidiendo por 
vestían cazadoras oscuras y se favor que llamaran a la policía 
acercaron a él con la intención de sin hacer ningún comentario so
robarle la cazadora y la cartera, bre lo que le había ocurrido. 
asestándole seguidamente una 
puñalada en el muslo y un par de 
puñetazos en el rostro. 

La agresión tuvo lugar cerca 
de la calle Juan de Borgoña, don
de reside Stanislav, que corrió a 
refugiarse en el bar San Isidro, 
sito en el número 14 de Caballe
ría Española. La camarera del ci
tado establecimiento confirmó a 

Agentes de la policía munici
pal y nacional se personaron en 
el lugar de los hechos y tomaron 
declaración al herido mientras 
era atendido por el personal de 
la UVI Móvil. Salvo complica
ciones, la herida del muslo, de 
dos centímetros, fue diagnostica
da de leve. 

Detenida cuando abusaba sexualmente 
de una joven, la tercera en media hora 
Luis AQ, de 26 años, sin an

tecedentes policiales, ha pasado 
este fin de semana a disposición 
judicial en Alcalá en calidad de 
presunto autor de tres abusos se
xuales a otras tantas jóvenes. 
Una patrulla policial lo detuvo 
«in fraganti» en el último. 

Una niña de trece años llama
ba a la comisaría de Alcalá a las 
22 horas del viernes. Cerca de un 
parque, en la calle Espada, un 
desconocido la había abordado 
por la espalda y sometido a toca
mientos en diversas partes del 
cuerpo. La intervención de un 
transeúnte puso en fuga al agre
sor. Acudió un coche radiopatru
lla y la muchacha se ofreció a 
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acompañar a los agentes por si lo 
reconocía. 

Transcurridos 15 minutos, el 
mismo individuo, según la de
nunciante, realizaba actos simi
lares con otra mujer, ésta de 2.3 
años. en la calle Eras de San Isi
dro. Al ver el vehículo policial, 
el autor escapó a la carrera. 

Los agentes prosiguieron el re
corrido por las calles cercanas y 
un cuarto de hora más tarde ob
servaban un asalto similar en la 
misma zona. Esta vez la víctima 
era una mujer de 27 años. El pre
sunto autor no tuvo opción a es
capar, pues fue detenido «in fra -
ganti». Ya en la comisaría, se ne
gó a declarar. 

carnaval de la escuela infantil González 
La Escuela Infantil Municipal J.J.González Blasco 

(Eduardo Pascual y Cuéllar s/n) ha organizado varias acti
vidades con motivo de la fiesta de Carnaval. El 7 de febrero 
realizarán una salida por la barriada con niños, maestros, 
educadores y familiares disfrazados, que comenzará a las 
15,00 horas y recorrerá el Parque del Angel (calles Eduar
do Pascual y Cuéllar, Plantío de Alcalá, Fray Juan Gil y 
Diego Ros y Medrano). Entre las 15,45 y las 16,15 horas 
aproximadamente, ya de vuelta en la escuela, se procederá 
a la quema de la Gran Sardina, además de las elaboradas 
por los alumnos de la escuela. 

Conferencia sobre el conflicto de los Grandes Lagos 
La Federación Comarcal de Asociaciones Vecinales ha or

ganizado una conferencia con el título 'Claves para enten
der el conflicto de los Grandes Lagos '. Será impartida por 
Vicente Mazimpaka, profesor de la Facultad de Ciencias 
de la Universidad Autónoma de Madrid. La charla dará co
mienzo a las 19,00 horas del 6 de febrero en la Capilla del 
Oidor (Plaza de Cervantes). El objetivo es explicar las ra
zones de las contiendas bélicas en Ruanda, Zaire y Burundi. 

111 Aniversario de la peña Jesús Romero 
La peña taurina Jesús Romero celebra su III Aniversa

rio con una cena que dará comienzo a las 21,.30 horas del 
7 de febrero, viernes, en el restaurante El Gurugú (Ctra. 
Pastrana, km.5). El menú, de 5.500 pesetas el cubierto, 
constará de cocktail de mariscos, salmón a la plancha y so
lomillo con guarnición, seguido de postres, café y copa. 

concierto de Rithm and Blues 
El Ateneo Cultural 1° de Mayo de CC.00. del Corredor 

del Henares oi:ganiza para este fin de· semana, días 1 y 2 
de febrero, un concierto de Rithm and Blues que lleva por 
título 'La Carretera'. Los dos días dará comienzo a las 20,00 
horas y serán en la sala Margarita Xirgu, en la sede de CC.00. 
de la Vía Complutense n°19. 

Nueva sede de la Peña Barcelonista 
La Peña Barcelonista de Alcalá ya tiene nueva sede. La 

imm~uración lt>ndrá lu~ar hoy YÍertw,... - :l l de Pllf•ro. a 
las 22,30 horas, y será en el bar 'El Tigre', de la t."allt· Ca lie
gos n°15. Los asistentes degustarán un vino español. 

111 concurso de cuentos del Daoíz J Velarde 
El C.P. Daoíz y V elarde y la Asociación del padres del 

centro ha organizado su XIl Concurso de Cuentos, este año 
'Especial 450 Aniversario del Bautismo de Cervantes' . Po
drán participar todos los alumnos de centros de primaria 
y E.G.B. de Alcalá de Henares. El tema de los cuentos será 
libre y la elaboración deberá ser trabajo personal de los chi
cos, aunque sus profesores pueden orientarles o corregirles 
las faltas de ortografía. Su extensión no podrá superar los 
cinco folios escritos por una cara. Se han establecido cua
tro categorías: 1° Ciclo de Primaria (1° y 2°), 2º Ciclo de 
Primaria (.3° y 4°), .3° Ciclo de Primaria (5° y 6°) y Ciclo 
Superior (1° de E.S.O. y 8° de E.G.B). Los cuentos podrán 
ser ilustrados por los propios autores y serán firmados con 
un lema y el curso que realiza el autor. Se acompañará con 
un sobre cerrado, en cuyo exterior figure el mismo lema y 
el curso y, en el interior, nombre, apellidos, curso y cole
gio del alumno. Los trabajos serán remitidos al centro or
ganizador por los colegios a los que pertenezcan los niños. 
El jurado va a valorar la originalidad, la imaginación y la 
presentación. El fallo y la entrega de premios, consistentes 
en material escolar didáctico, se harán públicos en el mes 
de abril. La presentación de los cuentos tiene de plazo has
ta el 7 de marzo. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Serie. 
07'00 Misión Eureka. 
07'50 Babylon 5. 
08'35 ¡Sábado fiesta! 

- Trotamúsicos. 
- La banda de Mozart. 
- La Princesa Starla. 

09'30 Club Dimey. 
- Patoaventuras. 
- Chip y Chop. 
- Dibujo clásico. 
- Aventureros del aire. 

11 '20 Gracias por todo. 
14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'30 Cine de barrio. 

«Sin determinar». 
20'00 Erase una vez la te
le. 21 '00 Telediario 2. 

Informativo presentado 
por Pedro Sánchez y 
Ana Blanco. 

21'25 El tiempo. 
21'30 Informe semanal. 
22'45 El semáforo. 
00'45 Especial c:ine. 

Sin deterinar. 
02'30 Noticias. 
02'35 Navarro. 

«Barbes, del alba hasta 
el amanecer». 

04'00 Informe Semanal. 
05'00 Agujetas de color de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 That's English. 
08'00 Los conciertos de 
La 2. 
09'30 Los viajes del Dr. 
Stingl. 
10'30 Jara y sedal. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Documental. 
13'00 Deportes. Incluye: 

- Fútbol sala. 
- Descenso femenino de 
la Copa del Mundo de 
esquí. • 

15'00 Documental. 
15'30 Días de c:ine. 
16'30 Prisma. 
17'00 El cerebro: nuestro 
universo interior. 
18'00 Baloncesto. Copa 
del Rey. 

Barcelona - R. Madrid. 
19'30 Documental. 
19'55 Grada cero. 
20'25 Cine. 

«Marea alta». 
20'25 Fútbol. 
Real Madrid-Deportivo. 
22'20 Alucine. 

«Los pasajeros del tiem
po». 

00'10 Doctor en Alaska. 
01'00 Días de c:ine. 
Cine Club. Sesión de re
pertorio l. 
02'25 Cine Club U. 

«Charly». 

TeleMadrid 
08'00 Chan-tata-chán. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Cine matinal. 
12'00 En acción. 

Ramón Rubiales y Te
resa R_ioné son los pre
sentadores de este espa
cio deportivo, en el que 
se incluyen reportajes 
muy elaborados sobre 
distintos deportes, en 
los que no se incluye el 
fútbol. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen
trado en los temas rela
cionados con la Asam
blea de Madrid. 

13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
15'00 D' Artacán y los tres 
mosqueperros. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 
19'30 Noche de Fútbol. 

También se incluye el 
informativo Telenoti
cias. 

20'30 R. Madrid - Depor
tivo. 
22'30 Cine. 

Sin determinar. 
24'00 No estamos locos. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Misión Eureka. 
07'50 Babylon 5. 
08'35 ¡Domingo fiesta! 

Incluye: 
- La llamada de los gno
mos. 
- Los encuentros de Pa
pá Castor. 
- Yogi y la búsqueda 
del tesoro. 
- Los inmortales. 
- La pequeña Lulú. 
- Los pequeños Pica-
piedra. 

11'15 Dinosaurios. 
11 '40 Misión en el tiempo. 
12'30 Seaquest. Los vigi
lantes del fondo del mar. 
13'15 Hércules. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'35 Cine de oro. 
19'35 Estamos de vuelta. 
20'30 El señor de los ani
males. 
21 ' 00 Telediario 2. 
21 ' 25 El tiempo. 
21 '30 La película de la 
semana. 
00'15 Especial c:ine. 
02'00 Los casos secretos 
del FBI. 
02'30 Noticias. 
02'35 Cine. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's English. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Los viajes del doc
tor Stingl. 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 Ultimas preguntas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El día del Señor. 
11 '30 Tahití y sus islas. El 
último paraíso. 
12'00 Estadio Z. 

- Fútbol sala. 
- Mountain Bike. 
- Zona ACB. 
- Esquí. 
- Baloncesto. Copa del 
Rey. 
- Atletismo. Cross. 
- Baloncesto. Copa del 
Rey. 

20'00 El hotel de oro. 
20'30 Líneas 900. 
Zl'OO Makinavaja. 

«Maki in love». 
21 '30 El Domin ... gol. 
23'00 La noche temática. 

«La puerta de la paz ce
lestial» y «Capitalismo 
a la china>•. 

01'30 Murphy Brown. 
«Se ha escrito una 
hamburguesa». 

02'00 Cine club. 
- «El buey clandesti
no». 
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TeleMadrid 
09'00 Chan-tata-chán. 
09'30 Mis dos padres. 
10'00 Cine matinal. 
12'00 Tele-empleo. 
12'30 Treinta minutos. 
13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 D' Artacán y los tres 

. mosqueperros. 
15'30 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
17'30 Panorama de actua
lidad. 

Paloma Ferre presenta 
este espacio de reporta
jes. 

18'30 Fútbol es fútbol. 
22'30 Cine. 

Sin determinar. 
00'15 La prórroga. 

Programa de debate y 
opinión sobre la jorna
da futbolística domini
cal, en el que se anali
zan las opiniones de los 
jugadores y entrenado
res, así como las deci
siones arbitrales. Mo
derado por Javier Capi
tán. 

01 '30 En tela de juicio. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 ElmundodeBobby. 
07'20 Club Megatrix. 

- Bobobobs. 
- Eek, el gato. 
- Silverhawks. 
- Ironman. 
- Actión Man. 
- Dragon Fliz. 
- Skydancers. 
- La máscara. 
- Spiderman. 
- Street Sharks. 

11 '30 Masked Riders. 
12'00 La tribu de los 
Brady. 
12'00 Colmillo Blanco. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Cine. 

Sin determinar. 
18'30 Cine. 

Sin determinar. 
20'30 Cine. 
Sin determinar. 

22'30 Cine. 
Sin determinar. 

00'30 Cine. 
Sin deterinar. 

02'00 Cine. 
«Europa, Europa>•. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine madrugada. 

«Una pequeña movi
da». 

Antena 3 
07'00 El mundo de Bobby. 
07'20 Club Megatrix. 

- Bobobobs. 
- Eek el gato. 
- Silverhawks. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Máximo. 
- Street Sharks. 
- Action Man. 
- Ace Ventura. 

11 '30 Christy. 
12'30 Sin determinar. 
15'00 Noticias. 
15'35 Superc:ine del do
mingo. 
17'30 Mini-serie. 
19'30 Este es mi barrio. 
20'30 Espejo público. 
21'30 La casa de los líos. 

«Medallas y lágrimas». 
Piluquina tiene una 
nueva y famosa amiga: 
una niña miembro del 
equipo nacional de 
gimnasia. 

22'30 Lo que necesitas es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

00'30 Cine. 
Sin determinar. 

02'00 Cine de madrugada 
«jóvenes ardientes». 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«El último deber». 

SABADO 1 

Tele 5 
06'30 Entrehoyymañana 
07'00 Grandullón. 
07'30 Alto riesgo. 
07'55 Brajilda y sus ami
gos. 
08'20 Snorkels. 
08'40 La leyenda de 
Blancanieves. 
09'05 Supermario Bross. 
09'30 Cazafantasmas. 
09'55 El misterio de la 
piedra azul. 
10'20 Bots masters. 
10'45 COPS. 
11 '05 Conan. 
11 '25 Como se hizo. 
12'00 Un médico precoz. 
13'00 Sensación de vivir. 
14'00 Vuelta y vuelta. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'10 ¡Qué me dices! 
15'30 Cine fiesta. 

Sin determinar. 
17'30 Cine fiesta. 
19'45 Nunca es tarde. 
21'00 Las noticias. 
21'30 Cine. 

Sin determinar. 
23'30 Cine. 
01'00 Cine. 

«Patrulla de vigilantes» 
02'30 Cine. 
Sin determinar. 

04'00 Grace al rojo vivo. 
04'30 Pobre divorciado. 
05'00 Los Forrester. 

Canal+ 
08'10 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'30 Golf: Birdie. 
09'00 P + ó - X ó / 
10'00 On music. 
10'30 Baloncesto NBA. 
12'30 Del 40 al l. 
13'15 Magac:ine: Toma 2. 
14'00 Transworld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documento. 

«El Titanie>>. 
16'00 Fútbol inglés. 
17'55 «La máscara». 
19'33 Especial Canal +. 
20'00 Avance noticias. 
20'05 Abierto en canal. 
21'00 La semana del gui
ñol. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Los Teleñecos con ... 
Paula Abdul. 

A lo largo de 13 sema
nas, los actores más co
nocidos de Hollywood 
pasarán por este pro
grama, que se desarro
lla en un plató de una 
cadena de TV. 

22'27 «Palace». 
23'58 Tomeo 5 Naciones. 
Inglaterra-Escocia. 
01'40 Beavis and Butt
Bead. 
02'07 «Cyclos. 
04' 12 «Elisa». 

DOMINGO 2 

Tele 5 
06'30 Grandullón. 
07'30 Boogies. 
07'55 Brajilda y sus ami
gos. 
08'20 Snorkels. 
08'40 La leyenda de 
Blancanieves. 
09'05 Supermario Bross. 
09'30 Cazafantasmas. 
09'55 El misterio de la 
piedra azul. 
10'20 Bots masters. 
10'45 C.O.P.S. 
11 '05 Conan. 
11'30 Frontón. 
13'30 Más que coches. 
14'00 Vuelta y vuelta. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'15 Cine Fiesta. 
17'35 Cine fiesta. 
19'35 Diagnóstico asesi
nato. 
21'00 Las Noticias. 
21'15 El tiempo. 
21'20 Nash. 
22'15 Noche de acción. 

Sin deterinar. 
Z3'30 Los inmortales. 
00'15 Avance Noticias. 
00'30 Cine. 

«Fuerza 7». 
02'30 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Grace al rojo vivo. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30 P + ó - X ó /. 

- Poliéster y Plexiglás. 
- Basura. 
- Cosas de niños. 

10'00 «13 niño útvisible». 
11 '20 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol. Liga espa
ñola. 2ª división. 
14'00 Fútbol mundial. 
14'30 On music. 
14'55 Redacción. Noti
cias. 
15'00 Documento. 

«La verdadera historia 
del cine». 

15'53 Rob Roy. 
18'05 NBA en acción. 
18'35 Previo Fútbol. 
19'30 Fútbol. Partido de 
primera división de la Li
ga española, con la narra
ción de Carlos Martínez y 
los comentarios de Mi
chael Robinson. 
21'30 Noticias. 
Zl'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«Nosotros, el jarad0». 
23'32 El tercer tiempo. 

Información de última 
hora sobre las competi
ciones deportivas que se 
han disputado durante 
el fin de semana y en
cuentros de las ligas ita
liana e inglesa. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Kassandra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'30 Entre tú y yo. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
14'30 Humor. 
15'00 Telediario-!. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Peligrosa. 
17'45 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hércules. 
19'50 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21 '39 El tiempo. 
21'45 Contigo pan y cebo
lla. 
22'20 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Telediario 3. 
00'45 Dosier. 

Reportajes sobre temas 
de actualidad. 

01 '45 Alñfred Hitch
cock. 

«Esta noche, traged ia» 
y uSi las miradas mata-
ran». 

02'35 Sin determinar. 
03'30 Telediario 4. 
04'00 Enfermeras. 
05'00 Agujetas de color de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 Cierta idea de Euro
pa. 
07'00 mtramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09' 15 That's English. 
09'45 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
10'40 La película de la 
mañana. 

«Un hogar para vivir». 
12'10 Historias de la Tele. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17'10 Pueblo de Dios. 
17'40 Para nosotros. 
18'30 Misión Top Secret. 
19'00 V.R. 5.0. 
19'50 Pirena 97. 
20'00 Infor. Territorial. 
20'10 La saga de los 
McGregor. 

Serie estadounidense 
del Viejo Oeste. 

20'30 Baloncesto. Copa 
del Rey. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Cine de siempre. 

«El club de los chala
dos». 

00'20 El imperdible. 
01'00 Clásicos del cine. 
Ciclo Luis Buñuel. 
•Viridiana>•. 

Tele Madrid 
07'30 Buenos dias, Ma
drid. 
09' 15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 

Espacio educativo por 
Mar.io Maldonado. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11 '45 Personas desapare
cidas. 
12'45 La Banda. 

Se incluye: 
- Garfield. 
- Los Picapiedra. 
- Los pitufos. 

14'00 Telenoticias Ma
drid. 
15'30 La tarde se mueve. 
17'45 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Cine. 
23'30 Ciñe. 
01'30 Telenoticias. 

Ultimos datos del pano
rama info rmativo del 
día. Se ofrece, además, 
un resumen de los titu
lares de los principales 
periód icos nacionales. 

01 '35 Tele-empleo. 
01 '50 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09' 10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Kassandra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'30 Entre tú y yo. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Peligrosa. 

Luis Fernando conver
sa con Clementina y de
cide contarle la verdad , 
pero ella se siente feliz 
tal y como está y no 
quiere saber nada de 
secretos . 

17'45 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hércules. 
19'50 Gente. 
21 '00 Telediario - 2. 
21'40 El tiempo. 
21 '45 Hoy es posible. 
00'30 Testigo directo. 
01 '15 Telediario 3. 
01 '30 Alfred Hitchcock. 
02'20 Serie sin determi
nar. 
03' 15 Telediario 4. 
03'30 Enfermeras. 
04'20 Agujetas de color de 
rosa. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Cierta idea de Euro
pa. 
01•00 mtramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'30 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
10'45 La película de la 
mañana. 

«300 millas por Stepha
nten. 

12'30 Historias de la tele. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17'10 Los pueblos. 

Belmonte. 
17'40 Para nosotros. 
18'40 Misión Top Secret. 
19'00 V.R. 5.0. 
19'50 Pirena 97. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20 ' 10 La saga de los 
McGregor. 
21 '00 La mandrágora. 
21 '30 Ushuaia. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Cine paraíso. 

uEl loco del pelo rojo .. . 
00'45 El imperd ible. 

01 ' 15 Cine club. Clásicos 
del cine. 

«Grito de terror». 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

Guía dirigida a mostrar 
la oferta y demanda de 
trabajo por medio de 
anuncios. 

09'30 A saber. 
Espacio educativo que 
ayuda a conseguir el tí
tulo de Graduado Esco
lar. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '45 Panorama de actua
lidad. 
12'45 La Banda. 

- Garfield . 
- Los Picapiedra. 

14'00 Telenoticias. 
Presentan: Juan Pedro 
Valentín y Teresa Cas
tanedo. 

15'30 La tarde se mueve. 
17'45 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Cine. 

Sin determinar. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01 '35 Tele-empleo. 
01 '50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 El mundo de Bobby. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop . 
- Rasca!. 
- Heidi. 

08'30 Noticias. 
09'00 El primer café. 
10' 10 TJ Hooker. 
11 '05 Matlock. 
12 ' 00 El show de Bill 
Cosby. 
12'35 Los chicos han vuel
to. 
13'00 El equipo A. 
14'05 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15' 35 Telecine. 
17'30 Programa de Ana 
Rosa Quintana. 
19'30 A toda página. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García H irschfeld . 

21 '00 Noticias. 
21 '30 Fútbol. Campeonato 
Nacional de Liga. 

Par tido del campeona
to de la liga nacional de 
fútbol sin determinar. 

23'30 Efecto F. Programa 
de Francis Lorenzo. 
01 '30 Noticias. 
02 '00 Cops. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine madrugada. 
((Hermano d el espacio>>. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07' 10 Club Megatrix. 

- Betty Boop . 
- Peter Pan. 
- Heid i. 

08'30 Noticias. 
09'00 El primer café. 
10' 10 TJ Hooker. 
11 '05 Matlock. 
12 ' 00 El show de Bill 
Cosby. 
12'30 Los chicos han vuel
to. 
13'05 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 Programa de Ana 
Rosa Quintana. 
19'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21 '30 La Parodia Nacio
nal. 

Constantino Romero 
presenta este programa 
en el que se critica la ac
tualidad, a través de la 
interpretación de can
ciones. 

23'30 Programa de Fran
cis Lorenzo. 
01 ' 30 Noticias. 
02 '00 Cops. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Sangre fáciln. 

LUNES, 3 ----· 

Tele 5 
06'00 Grandullón. 
06'30 Titulares. 
07'35 Los Snorkels. 
07'50 La leyenda de Blan
canieves. 
08'25 Super Mario Bross. 
08'40 Cazafantasmas. 
09'05 Conan. 
09'25 El misterio de la 
piedra azul. 
09'45 Cine matinal. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15' 15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'20 El tiempo. 
21 '25 Telecupón. 
21 '35 Todos los hombres 
sois iguales. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Recuerdos de gue
rra. 
02 ' 15 Milagros. 

Amalia y Juan quieren 
for mar un hogar. 

03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news 
con Peter Jennings. 

Espacio informativo, se 
emite en inglés, subti
tulado en castellano. 

08'25 Plusvalía. 
Belén Ayala presenta la 
información bursatil. 

08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
10'00 •The Rocky horror 
picture shoW». 
11'37 uLallordemisecre
toii. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 •Payback». 
16'40 uMi familia». 
18'32 Documentos natura
leza. 
19'00 P + ó - X ó l. 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 El día después. De
portivo. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

•Jimmy Hollywoodii. 
23'54 1cDoble dragó11>i. 
01 '27 .Priest» 
03' 12 «La loca pandilla de 
Chris Columbus. 1493 
1169 .. ii. 
04'40 «Seis días , seis no
ches». 

MARTES ·4 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los Snorkels. 
07'50 La leyenda de Blan
canieves. 
08' 15 Supermario Bross. 
08'40 Cazafantasmas. 
09'05 Conan. 
09'25 El misterio de la 
piedra azul. 
09'45 Cine matinal. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15' 15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las Noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Telecupón. 
21 '35 De tal Paco tal asti
lla. 
22' 15 Melrose Place. 
23' 15 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 ' 15 Entre hoy y maña
na. 
01 '45 Los Monroes. 
02'30 Milagros. 
03' 15 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 El días después. 
09'52 Noticias. 
10'00 •La cabeza sobre el 
agua». 
11'39 uMujercitasii. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 11Te puede pasar a 
ti». 
16'37 Documento científi
co. 
17'27 •Time Master>i . 
19'00 P + ó - X ó l . 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + Plus. 
21 ' 30 Redacción. Noti
cias. 
21 '53 Contrareloj. 
22 '00 «Nadie hablará de 
nosotras cuando hayamos 
muerto». 
23'42 «El odio». 
01' 17 Música noche. 

«Verdi. Don Carlos» 
(IV y V Actos). 
Se trara de una produc
ción del Teatro Chate
let, que reunió a un es
pectacular elenco vocal 
para la versión france
sa de la ópera Don Car
los , de Verdi. 
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T.S.C. 
31, VIERNES - 20 horas 
1, SABADO - 20 horas 

FORMA Y CULTURA 
Presenta: 

«El Tragaluz» 
de Antonio Buero Vallejo 

Dirección: Manuel Canseco 

Venta anticipada a partir del día 22 de enero 
Butaca de patio ........ ... 1.500 ptas. 
Butaca de anfiteatro ... .. 1.300 ptas. 
Silla de palcos . . . . . . . . . . . . 1.100 ptas. 

-
2, DOMINGO - 12'30 horas 

Pedro León y 
Julián L. Gimeno 
«Dúo de violín y plano» 

Integral de las sonatas 
para vlolín y plano 
de L. v. Beethoven 

Venta anticipada a partir del día 22 de enero 
Butaca de patio ........... 1.300 ptas. 
Butaca de anfiteatro ..... 1.100 ptas. 
Silla de Palcos .... ........... 900 ptas. 

-
7, VIERNES - 20 horas 

LA DUNA DANZA 
Presenta: 

«Arrieritos somos» 
otra fonna de ver el Ramenco 

Coreografía y bailarines: 
Florencio Campo, Miguel Ca
ñas, Tacha González, Teresa 
Nieto, Elena Santonja, Patricio 
Torrero. 

Venta anticipada a partir del 29 de enro. 
Butaca de patio ... ... ..... 1.300 ptas. 
Butaca de anfiteatro ..... 1.100 ptas. 
Silla de palcos ... .... ... . ... . 900 ptas. 

-
14, VIERNES - 20 horas 

15, SABADO - 19 y 22 horas 
16, DOMINGO - 19 horas 

PENTACION 
Presenta: 

«Yonauis v Yanauis» 
de José 1U1s Afonso de lintos 

Dirección: Francisco Vidal 

Venta anticipada a partir del día 5 de febrero 
Butaca de patio ..... ...... 1.300 ptas. 
Butaca de anfiteatro ... . . 1.100 ptas. 
Silla de palcos . .. ...... ...... 900 ptas. 

Viernes 14, día del espectador: 
50 % de descuento. 
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AGENDA 

CINE • CLUB 
En el Teatro salón cervantes 

5, MIERCOLES 
18'30 y 21 horas 

6, JUEVES - 18'30 y 21 horas 

<<Georaia>> 
(Georg'lñ> 

D irector: Ulu Grosbard 
Guión: Bárbara T urner 

I ntérpretes: J ennifer J ason 
L eigh, Mar e Winningham, 
Ted Lovine, Max P erlich, John 
Doe, John C. Reilly. -

12, MIERCOLES 
18'30 y 21 horas 

13, JUEVES - 18'30 y 21 horas 

El demonio 
vestido de azul 

<Devll In a Blue Dress> 

D irección y guión: 
Carl Franklin 

Argumento basado en la nove
la d e W alter Mosley. 
Intérpretes: D enzel Washing
ton, Tom Sizemore, Jennifer 
Beals, Don Cheadle, Mauri 
Chaykin, Terry Kinney. -

19, MIERCOLES 
18'30 y 21 horas 

20, JUEVES - 18'30 y 21 horas 

La mujer 
del puerto 
D irector: Arturo Ripstein 

Guión: Paz Alicia Garciadiego, 
basado en un cuento de Guy de 
Maupassant. 
Intérpretes: Patricia Reyes 
Spindola, Evangelina Sosa, Da
mián Alcázar, Alejandro Paro
di, Ernesto Yáñez, Juan 
P astor. -

26, MIERCOLES 
18'30 y 21 horas 

27, JUEVES - 18'30 y 21 horas 

La camioneta 
(The van> 

Director: Stephen Frears 
Guión: Roddy Doyle, basado 
en su novela homónima. 
Intérpretes: Colm Meany, Do
nald O'Kelly, Ger Ryan, Caro
line Rothwell , Neili Conroy, 
Ruaidhri Conroy , Brendan 
O'Carroll. 

1 

EXPOSICIONES 
CAPILLA DEL OIDOR 

Del 30 de enero 
al 16 de febrero 

Relicario 
cuarta Propuesta 

Colectivo de artistas plásticos 

-
CAPILLA DEL OIDOR 

Del 27 de febrero 
al 23 d e marzo 

I nauguración: 
27 Febrero - 19 horas 

Benito Marcos 
Pinturas 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 
17 a 20 hor as (lunes cerr ad o) 

-
CASA DE 

LA ENTREVISTA 

Del 23 de Enero 
al 23 de Febrero 

Autostop 
Muestra organizada por la Red 
Itinerante de Exposiciones de 
la Comunidad de Madrid ITI
NER integrada por artistas de 
la Zona Norte de Madrid. 

Exposición comisariada por 
Catherine Coleman. 

Horario: Diario, de 12 a 14 y de 17 a 
20 horas (lunes, cerrado). 

-
AULA DE CULTURA 
CAJA DE MADRID 

Del 5 al 11 de febrero 

Colectiva IV 
Tapices 

Tela pintada a mano 
Artesanía 

Oleo 

Intervienen: Mª Jesús Sanz 
Blanco, Mª Val Marchante, 
Mª Teresa Pereira Gómez, Mª 
José Martín Gutiérrez, Pedro 
Santos, Javier Gallego Segovia, 
Mónica Bermejo Plaza, Ana 
Mª Vicente Yagüe, Mª Jesús 
de Mingo, Andrés Sáncheza 
Delgado. 

14° MARATON 
AULA DE CULTURA 
CAJA DE MADRID 
c/ Llberos, to • t2 

Sábado, 1 - 7'30 tarde 

TEATRO 
Grupo Flnlkito 

P resenta : 

«Pantalone Enamorado» 
-

Domingo, 2 - 12 mañana 

concierto Matinal 
por Agrupación Musical 

«Virgen de la Pera» -
Domingo, 2 - 7'30 tarde 

Recital de Música Folk por 

Grupo Brocal -
Lunes, 3 - 8 tarde 

Recital Lírico por 

Julián cacheiro (tenor) 
Jasé A. de Rivas (barítono) 
Rasa Mª Ruiz (tiple cómica) 

carmen Peña (soprano) 
Estanislaa Sánchez (pianól 

-
Martes, 4 - 8 tarde 

canción Española por 

Eva María Vadillo -
Miércoles, 5 - 8 tarde 

Recital Rociero por 

Filigrana -- .J> 

Jueves, 6 - 8 tarde 

Actuación del Grupo 

«La Nacencia» -Viernes, 7 - 8 tarde 

R.l.P. 
Dos Magos 

Raúl y Pedro 
«Nada por aquí, 
nada por allá» 

PUERTA de Madrid 



PREMIO MASTER INTERNACIONAL 
CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 

1 ~ (IJ fi i ¡t;I i 4 ¡1;1Uf;If11~l#;1!1 =] ! J 
Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 

Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro, sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillas , 
sin masajes, sin efectos secundarios, 
a personas de cualquier edad, se:1110 
o condición física. 

RESERVE HORA PARA UNA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf.: 878 85 82 
Calle Angel, nº 5 - 1 ºB - ALCALA DE HENARES 

La lii] Primitiva 

Jueves, 23 de enero: 6 - 23 - 37 - 41 - 42 - 45 
C - 46 R - 7 

Sábado, 25 de enero: 2 - 8 - 11 - 21 - 28 - 44 
C-3 R-5 

~~ ~ La(;¡]Primitiva 

Domingo, 26 de enero: 5 - 18 - 2.'3 - .'3 5 - 42 - 46 
C - .3 7 R - 4 

Bono[ltl]Loto 

Lunes, 27 de enero: 7 - 9 - 13 - 17 - 19 - 21 
C - 42 R - O 

Martes, 28 de enero: 2 - 8 - 27 - 29 - 30 - 36 
C-18 R-7 

Miércoles, 29 de enero: 17 - 27 - 28 - 33 - 42 - 46 

{

NEGRA 
PIZARRAS AZUL 

MANCHADA 

PIEDRA DE{BLANCO 
MUSGO ROJO 

{
ROJO 

RODENO BLANCO 
MADERA 

AZUL-GRIS 
ASPERON {BRONCE 

ORO RUSTICO 

C - 24 R - 7 

ROCALLA 
CUARCITAS 
FILITA 

CALIZAS 
PIEDRAS DE LA INDIA JO >e JO 
CANTO RODADO CON MUSGO 
CUARCITA DE ALTA INORUEGAI 
LOSA SOLGHOFEN CON INCRUSTACIONES 
F6slLES !ALEMANIA> 

ALCALA CAMAR...\l.A K m. 14' .SOO VALDEl VERO ~TORREJON DEL REY 
VILLANUEVA DE LA TORRE VALDEAVERUELO 

AZUQUECA DE HENARES GUADALA JARA 

Ctra. Alcalá a Valdeavero, Km. 14'500 - Telf. : 886 46 95 
Horario: Lunes a Vierne s de 9 a 13 h. y de 16 a 20'00 h . 
Sábado: de 9 a 13'00 h. 
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AGENDA 

Programación del 31 de Enero al 6 de Febrero 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Lejos de Afri
ca». (13 años) Lab.: 6, 8'15 
y 10'30. Sab. y fes.: 4, 6, 
8'15 y 10'30. 

Sala 2: <d>aylight». (13 
años). Laborables: 6, 8'15 
y 10'30. Sábados y festi
vos: 3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 3: «Rescate». (18 
años). Laborables: 6, 8'15 
y 10' 30. Sábados y festi
vos: 3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 4: «El jorobado de 
Notr Dame» Tolerada. La
borables: 6. Sáb. y Fes.: 4 
y 6. 
«Actrices» (7 años). Todos 
los días: 8'15 y 10'30. 

Sala 5: <<Agárrame esos 
fantasmas». 13 años. La
borables: 6, 8'15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 4, 6, 
8'15 y 10'30. 

Sala 6: 11Jack11. Tolerada. 
Laborables: 6 y 8'15. Sába
dos y festivos: 3'45, 6, y 
8'15. 
«Cosas que hacer en Den
ver cuando estás muerto» 
13 años. Todos ' los días: 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: 11Eddie11. 17' 30 y 
20. 
11Space Truckers» (Trans
porte especial) 22'30. 

Sala 2: «El club de las 
primeras esposas». 17'30, 
20 y 22 ' 30. 

Sala 3: <<El amor perjudi
ca seriamente la salud». 
17'15 , 19'45 y 22'15 

Sala 4: 11The WonderS>> 
17' 15, 19'45 y 22'15. 

Sala 5: <<Perdona bonita 
pero Lucas me quería a 
mí». 17' 30, 20 y 22 ' 30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños n º 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1: «El amor tiene 
dos caraS>>. Todos los días: 
17' 45, 20'00 y 22 ' 15. 

Sala 2: 11Jude11. Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22 ' 15. 

Sala 3: «Sangre y vino». 
V.O. Todos los días: 17'45, 
20' 00 y 22'15 . 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parciue Corredor 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: <<El amor perjudi
ca seriamente la salud». 
(Todos los públicos). Lab.: 
6'15 , 8'30 Y 10'45. Sáb. y 
Fes.: 4, 6'15, 8'30 y 10'45. 
Viernes y vísperas de fes
tivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 2: <<Agárrame esos 
fantasmas» (13 años). 
Lab.: 6', 8'15 y 10'30. 
Sáb. y Fest. 4'00, 6, 8' 15 
y 10'30. Viernes y vís. de 
fest.: pase madrugada: 1. 

Sala 3: <d>aylight» (13 
años). Lab.: 6'00, 8'15 y 
1()' 30. Sab. y Fes.: 4, 6, 
8'15 y 10' 30. Viernes y vís. 
fest. , madrugada: 1. 

Sala 4: <<El perro del hor
telano». (Todos los públi
cos). Laborables: 6, 8'15 y 
10' 30. Sáb. y Fest.: 4, 6, 
8 ' 15 Y 10'30. pase madru
gada 12'45. 

Sala 5: 11The Wonders» 
(Todos los públicos). Labo
rables: 6, 8 ' 15 y 10'30. Sá
bados y Festivos: 4, 6, 8' 15 
y 10'30. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada: 12 ' 45. 

Sala 6: «El club de las 
primeras esposas». (7 
años). Laborables: 6 ' 00, 8 
y 10. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8 y 10. Viernes y vÍ9. 
fes. pase de madru.: 12'30. 

Sala 7: «El amor tiene 
dos caraS>>. (Todos los pú
blicos). Laborables: 7'40 y 
10'10. Sábados y Festivos: 
5'10, 7 ' 40 y 10'10. Viernes 
y vísperas de festivo: pase 
madrugada 12'45. 

Sala 8: «Perdona bonita 
pero Lucas me quería a 
mí». (13 años). Lab.: 6 ' 00, 
8'00 y 10' 00. Sábados y 
Festivos: 4, 6 ' 00 , 8 ' 00 y 
10' 00. Viernes y vísperas 
de festivo: pase de madru
gada: 12' 30. 

Sala 9: <<Ransom». (Res
cate) (18 años). Labora
bles: 7'30 y 10'00. Sábados 
y Festivos: 5 , 7'30 y 10'00. 
Viernes y vísperas festivos , 
pase de madrugada: 12 ' 45. 

PUERTA de Madrid 



En el complejo y millonario 
mundo de la producción cinematográ
fica también existen los especialistas. 
Michael Lehmann lo es de la llamada 
Generación X. Esa generación manu
facturada en los despachos de las 
agencias de publicidad que ha ido 
encontrando refuerzos en todos los 
sectores de creación de ideología. En 
este caso, los adolescentes retrata
dos en otras producciones han creci
do un poco y, casi llegando a la trein
tena, los protagonistas de "La verdad 
sobre perros y gatos" nos hablarán 
del amor y otros demonios desde la 
cara amable de la vida. Con todo ello, 
esta película resulta una agradable y 
simpática comedia de situación. 

Cine de compañía ducen la sensación de película 
redonda. Las cosas no ocurren por 
decreto del guión, sino que la pelícu
la va creciendo desde dentro. En cier
to modo recuerda, cada una en su 
sitio, el buen trabajo de guión de la 
ópera prima de Isabel Coixét, "Las 
cosas que nunca te dije". Por otro 
lado, la selección del triángulo prota
gonista, Urna Thurman, Janeane 
Garófalo y Ben Chaplin, y su trabajo 
ante la cámara prestan ese plus de 
verosimilitud que hace difícil concebir 
esta misma película con otros actores 
y actrices. 

La verdad sobre perros y gatos 
debidos más bien a problemas de 
diseño de producción que por su tra-
bajo de dirección. · 

Su director, Michael Lehmann, se 
ha ganado la fama de buen profesio
nal. Se estrenó en 1988 con 
"Heathers" (traducida aquí como 
"Escuela de jóvenes asesinos"), una 
discreta película de encargo de serie 
B, ~n la que Wynona Ryder hacía su 
primer papel protagonista, y a la que 
consiguió sacar tal partido que se 
convirtió pronto en una cult movie. A 
partir de aquí, siempre en películas 
menores ("Meet the Aplegates" y 
"Airheads"), Lehrnann ha sacado bri
llo a su labor de dirección hasta que 
le llegó la oportunidad de rodar una 
gran superproducción, "El Gran 
Halcón", con Bruce Willis y Andie 
McDowell, que terminó en un sonoro 
fracaso de público, crítica y taquilla, 

"La verdad sobre perros y gatos" 
es una película que se tiene la impre
sión de haber visto muchas veces. O 
mejor dicho, nos cuenta una historia 
que ya hemos oído y leído en multitud 
de ocasiones. El conflicto entre la 
belleza física, la inteligencia y el amor 
se ha dado bajo muchas facetas, 
desde "La bella y la bestia" hasta "El 
fantasma de la ópera", pasando por 
"Los peores años de nuestra vida" o 
"Cyrano de Bergerac". De hecho la 
guionista confiesa abiertamente que 
uno de sus modelos de inspiración 
fue el "Cyrano de Bergerac", aunque 
introduciendo una significativa varian
te: gran parte de la carga dramática 
se encuentra en esta película en la 
relación de amistad que desarrollan 
la guapa Noelle (Urna Thurman) y la 
discreta Abby (Janeane Garófalo) en 
sus aventuras y querellas amorosas 
con el galán de tumo, en este caso 
interpretado por un ilustre descen
diente cinematográfico, Ben Chaplin. 
Dicho esto se puede deducir fácil
mente los rasgos principales de esta 
historia: un triángulo, situaciones 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09' 10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Kassandra. 
11 '40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'30 Entre tú y yo. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Peligrosa. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hércules. 
19'50 Gente. 
Pepa Bueno se encarga de 
la sección de sucesos, 
mientras que J osé Toledo 
presenta la dedicada a los 
personajes famosos . 

21 '00 Telediario - 2. 
21 '39 El tiempo. 

21'45 Especial cine. 
23'45 Debate. 
01 '30 Telediario 3. 
01 '45 Alfred Hitcbcock. 

Se ofrecen dos episodios 
«Giro profesional» y 
«Erase una vez una ni-

02'35 Sin determinar. 
03'30 Teled iario 4. 
04'00 Enfermeras . 
04'50 Agujetas de color 
de rosa. 

TVE-2 
06'00 Cierta ide ade Euro
pa. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'45 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
10'45 La película de lá 
mañana. 

«No se puede silenciar 
el amor». 

12'30 Historias de la tele. 
13'00 Con mucha marcha. 
15' 15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17' 10 Modelos para ar

mar . .. un d irector de 
cine». 

17'40 Para nosotros. 
18'30 Misión Top Secret. 
19'00 V.R. 5.0. 
19'50 Pirena 97. 
20'00 Informativo territo
rial. 
20' 15 Atletismo. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El Cine de la 2. 

•Pepi, Luci, Bom y otras chi
cas del montón• 

00'10 El imperdible. 
00'40 Cine Club. Grandes 
directores. 

«Entrevista». 
02'30 Despedida y cierre. 
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Tele Madrid 
07'30 Buenos dias, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11 '45 En tela de juicio. 
12'45 La Banda. 

- Garfield . 
- Los P icapiedra. 

14'00Telenoticias Madrid 
14'30 Telenoticias. 
15'30 La tarde se mueve. 
17'45 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa d irigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván , en el que se ofre
cen las noticias que, en 
estos momentos, están 
teniendo lugar en la Co
munidad de Madrid . 

20'30 Telenoticias. 
21 '30 Más allá del límite. 

Nuevo capítulo de esta 
serie estadounidense de 
ciencia-ficción . 

23'30 La puerta de la fa
ma. 
01 '30 Telenoticias. 
01 '35 Tele-empleo. 
01 '50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04 '00 Información cultu
ral de la CAM. 

confusas, limitaciones y complejos 
físicos, un amor deseado y aparente
mente inalcanzable ... y un final feliz. 

"La verdad sobre perros y gatos" 
es el nombre de un consultorio veteri
nario radiofónico que presenta Abby, 
una joven tan inteligente, aguda y 
encantadora como bajita, gruesa y 
discreta. Un día, un oyente le propo
ne una cita para conocerse personal
mente y ella consigue enredar a su 
vecina Noelle, guapa y simple, para 
que se haga pasar por ella. A partir de 
este momento los enredos y las situa
ciones equívocas se irán sucediendo 
con momentos de mayor intensidad 
dramática hasta concluir en el tradi
cional happy-end. 

El buen ver que tiene esta pelícu
la se debe sobre todo a dos elemen
tos fundamentales: el guión y la inter
pretación. Muchas veces se ha dicho 
que es difícil hacer una mala película 
con un buen guión, y ésta es un 
ejemplo de ello. La guionista Audrey 
Wells consigue no sólo un preciso y 
coherente desarrollo de la tensión 
narrativa, sino dar al relato ese toque 
especial, lleno de pequeños detalles 
insignificantes, que dan profundidad 
a la historia y a los personajes y pro-

Así y todo, un planteamiento pre
visible y una historia vista, pasados 
por la mirada inteligente de Wells y el 
trabajo de dirección de Lehmann, se 
convierten en algo refrescante en el 
panorama de catástrofes, superpro
ducciones y adaptaciones literarias 
de alto copete que nos inunda. Por 
eso, a pesar de estar aparentemente 
muy vista, no importa. Una historia 
justita pero consistente y delicada, 
unas interpretaciones de primer nivel 
y un tono muy homogéneo y regular 
hacen de "La verdad sobre perros y 
gatos" una muy correcta película 
menor. 

.Antena 3 
06'50 El mundo de Bobby. 
07' 10 Club Megatrix. 

- Peter Pan. 
08'30 Noticias. 
09'00 El primer café. 
10' 10 TJ Hooker. 
11 '05 Matlock. 
12'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'35 Los chicos han vuel
to. 
13'05 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 Programa de Ana 
Rosa Quintana. 
19'30 A toda página. 

Espacio presentado por 
Sonsoes Suárez, en el 
que se ofrece informa
ción de sucesos y sobre 
el mundo de los famo
sos. 

20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Cine. 

Sin determinar. 
23'30 Efecto F. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Cops. 
02 '30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«Agente doble en Ber
lín)) . 
Intriga. 

Francisco MUÑOZ 

Nota: "Airheads" y "Meet the 
Aplegates" no han sido estrenadas 
en España. 

MIERCOLES 5 

Tele 5 
06'00 Grandullón. 
07'00 Alto riesgo. 
07'35 Los Snorkels. 
07'50 La leyenda de Blan
canieves. 
08'15 Supermario Bross. 
08'40 Cazafantasmas. 
09'05 Conan. 
09'25 El misterio de la 
piedra azul. 

· 09'45 Cine matinal. 
11 '30 Día a Día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
17'45 Avance noticias. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los dias. 
19'50 La ruleta de la fortu-
na. 

Presenta: C . Lozano 
20'30 Las noticias. 
21'20 El tiempo. 
21 '25 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Bravo, bravisimo. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y maña
na. 
01'30 Los Monroes. 

Nuevo episodio. 
02'15 Milagros. 
03'00 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 Redacción Noticias. 
08'05 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 El Trébol azul. 
08'55 Redacción Noticias. 
09'00 Lo + Plus. 
09'52 Redacción Noticias. 
10'00 •Salto al peligro•. 
11 '39 «Boca a boca.. 
13'30 Los 40 Principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 "Tres formas de 
amar». 
16'30 •Un regalo para pa
pá.. 
18' 14 Documental. 
¿Quién creó a Carlitos y 
Snoopy?. 
19'00 P + ó - X ó /. 
20'00 Avance noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 
•Dr. ]ekyJJ y Mrs. Hyde». 
23'29 Futbol. Supercopa 
de Europa. 

Desde el Comunale de 
T urín, Juventus - Paris 
St. Germain . 
01' 17 NBA en acción. 
01 ' 47 Baloncesto: NBA 

04'50 dl efecto maripo
sa.. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09' 10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Kassandra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'30 Entre tú y yo. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
15'00 Telediario-1. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Peligrosa. 
17'45 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hércules. 
19'50 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Lotería Primitiva. 
22'00 Hostal Royal Man-
zanares. 

«Corazones anónimos». 
Serie de producción 
propia protagonizada 
por Lina Morgan y un 
escelente grupo de acto
res. 

23'35 Pasen y vean. 
«El motocarro». 

01 '30 Telediario 3. 
01'45 Alfred Hitchcock. 
02'40 Sin determinar. 
03'30 Telediario 4. 
04'00 Enfermeras. 
04'50 Agujetas de color de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 Cierta idea de Euro
pa. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'45 TV Educativa. La 
aventura del saber. 
10'30 Empléate a fondo. 
10'45 La película de la 
mañana. 

«Palabras de amor>•. 
12'30 Historias de la tele. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Rompecocos. 
15'45 Grandes documen
tales. 

Africa indómita y 
Fauna. 

17'15 A su salud. 
17'45 Para nosotros. 
18'40 Misión Top Secret. 
19'00 Serie sin determi
nar. 
19'50 Pirena 97. 
20'00 Infor. territorial. 
20'15 La saga de los 
McGregor. 
21 '00 La Mandrágora. 
21 '30 Redes. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Especial cine. 

«Tierras de penumbra». 
00'45 El imperdible. 
01'15 Cine club. 
Grandes intérpretes. 

.. Esclava del desierto». 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

Espacio presentado por 
Maria José González. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '45 Treinta minutos. 
12'45 La Banda. 

Espacio dedicado a los 
más pequeños. 
- Garficld. 
- Los Picapiedra. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La tarde se mueve. 
17'45 Hablando con Gem
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga, centra
do en los testimonios 
reales de personas anó
nimas. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Espacio presentado por 
Alfonso García y Bea
triz Pérez Aranda. 

21 '30 Noche de fútbol. Co
pa del Rey. 
23'30 Cine. 

Sin determinar. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Tele-empleo. 
01 '50 En tela de juicio. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada . 

Programa ile televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Kassandra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'30 Entre tú y yo. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Peligrosa. 
17'45 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hércules. 
19'50 Gente. 

Programa de reportajes 
de actualidad, presen
tado por José Toledo y 
Pepa Bueno. 

21 '00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21'45 Estamos de vuelta 
dos. 

Programa de humor a 
cargo del dúo Cruz y 
Raya. 

22'30 Gracias por todo. 
00'45 Telediario 3. 
01 '00 Cine de madrugada 
03'00 Alfred Hitchcock. 
03'50 Sin determinar. 
04'50 Telediario 4. 
05'20 Agujetas de color de 
rosa. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Cierta idea de Euro
pa. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'45 TV. educativa. La 
aventura del saber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 Tenis. Copa Davis. 
España-Alemania. 

Se da comienzo con los 
dos encuentros indivi
duales de esta elimina
toria, que se disputa en 
Palma de Mallorca. 
Entre ambos partidos se 
ofrece el programa JA
RA y SEDAL. 

17'40 Para nosotros. 
18'30 Misión Top Secret. 
19'00 Sin determinar. 
20'00 Infor. territorial. 
20 ' 15 La saga de los 
McGregor. 
21 '00 La Mandrágora. 
21' 30 Otros pueblos, 
fiesta. 
22'00 Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Turno de oficio. 
23'30 Especial cine. 

«Barton Finlo•. 
01 '30 Metrópolis. 
02'00 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- «Fuerza mayor». 
- Una mancha de té». 

Tele Madrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-Empleo. 
09'30 Serie sin determi
nar. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '45 El país de las aves. 
12'45 La Banda. 

Espacio infantil que in
cluye nuevos episodios 
de Los Picapiedra, Gar
field y Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La tarde se mueve. 
17'45 Hablando con Gem
ma. 

Gemma Nierga charla 
con los invitados. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid 
durante los pasados sie
te días. 

01'00 Treinta minutos. 
Incluye un reportaje en 
profundidad sobre un 
asunto de actualidad. 

01'30 Telenoticias. 
01'35 Tele-empleo. 
01 '50 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 

Antena 3 
06'40 Noticias. 
06'55 El mundo de Bobby. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Rasca!. 
- Peter Pan. 
- Heidi . 

09'30 El primer café. 
10'10 TJ Hooker. 
11 '05 Matlock. 
12'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'30 Los chicos han vuel
to. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 Programa de Ana 
Rosa Quintana. 
19'30 A toda página. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Menudo es mi 
padre. 
22'30 Osados. 
00'30 Noticias. 

Informativo presentado 
por José M. Carrascal. 

01 '00 Cine de madrugada 
«Jóvenes enfermeras 
enamoradaS>>. 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Hasta la última gota de 
sangre». 

Antena 3 
06'40 Noticias. 
06'55 ElmundodeBobby. 
07'15 Club Megatrix. 

- Peter Pan. 
- Heidi . 

08'30 Noticias. 
09'00 El primer café. 
10'10 T.J. Hooker. 
11 '05 Matlock. 
12'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'35 Los chicos han vuel
to. 
13'05 El Equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 Programa de Ana 
Rosa Quintana. 
19'30 A toda página. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Mamá quiere ser 
artista. 
22'30 Menudas estrellas. 
00'30 La Hora H. 

Jesús Hermida es el 
presentador de este 
nuevo programa. 

02'00 Noticias. 
Presentado por José 
María Carrascal. 

02'30 Cops. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine madrugada. 

«Grotesque». 

JUEVES & 

Tele 5 
06'00 Grandullón. 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los Snorkels. 
07'50 La leyenda de Blan
canieves. 
08' 15 Supermario Bross. 
08'40 Cazafantasmas. 
09'05 Conan. 
09'25 El misterio de la 
piedra azul. 
09'45 Cine matinal. 
ll '30 Día a Día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 Bajo cero. 
15'25 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
17'45 Avance Noticias. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la 
fortuna. 

Presentado por Carlos 
Lozano. 

20'30 Las noticias. 
21'20 El tiempo. 
21'25 Telecupón. 
21'35 Cine. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Los Monroes. 
02'15 Milagros. 
03'00 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 El Trébol azul. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + Plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 .Oh, cieloS». 
11' 15 •Sólo ellas ... los chi
cos a un lado». 
13'07 Especial Canal +. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15 '00 «Elisa». 
16'51 1'1Jos crímenesi1. 
18'38 Piezas. 
19'00 P + Ó - X Ó /. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

1.Antártida». 
Drama. 
Con Carlos Fuentes y 
Ariana Gil. 

23'39 Pieza Extra. 
«El pasajero». 

23'52 «Kalifomia•. 
01 '46 1<El seductor». 
03'15 Fútbol americano. 

Probowl 97. 
05'31 «Carretera a ningu
na parte». 

VIERNES ·7 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los Snorkels. 
07'50 La leyenda de Blan
canieves. 
08' 15 Supermario Bross. 
08'40 Cazafantasmas. 
09'05 Conan. 
09'25 El misterio de la 
piedra azul. 
09'45 Cine matinal. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
A.rguüillo. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
17'45 Noticias. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. 
Historias de todos los 
días. 
19'50 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las noticias. 
21'15 El tiempo. 
21'20 Telecupón. 

Con Carmen Sevilla. 
22'00 Cine cinco estrellas. 
24'00 Cine. 
01 '45 Entre hoy y mañana 
02'15 Wallemberg:lahis
toria de un héroe. 
03'45 Grace al rojo vivo. 
04'30 Pobre divorciado. 
05'00 Los Forrester. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 El Trébol azul. 

Serie estadounidense. 
08'55 Redacción Noticias. 
09'00 Lo + Plus. 
10'00 "Viemes 13: el final. 
Jason se va al inliemo•. 
11'26 «llomicidio en pri
mer grado». 
13'30 Los 40 Principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documental. 
15'27 "Smoke11. 
17'16 •Street Fighter. La 
última batalla». 
19'00 P + ó - X ó l. 

Incluye: Poliéster y 
Plexiglás, la serie Pinky 
y Cerebro y Basura. 

20'00 Avance Noticias. 
20'05 MagaCine: Toma l. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 
«Niño rico». 
23'33 «Escape de llbso
loJDH. 
01'28 «Una propuesta obs
cena». 
Cine X. 
02'42 Boxeo. Título del 
Mundo de los Pesos Pesa
dos (versión CMB). 

t de febrero de t997 



Año Nuevo 
·Descuentos Nuevos 
(Compruébelo sin Compromiso) 

RENAULT - EXPRESS 
GASOLINA: Ahorro mínimo: 325.000 ptas. 
DIESEL: Ahorro mínimo: 370.000 ptas. 

RENAULT - MEGANE 
BERLINA Y CLASSIC 

GASOLINA_: Ahorro mínimo: 400.000 ptas. 
DIESEL: Ahorro mínimo: 500.000 ptas. 

* Financiación especial para toda la gama RENAULT 

RENAULT - CLIO 
GASOLINA: Ahorro mínimo: 330.000 ptas. 
DIESEL: Ahorro mínimo; 400.000 ptas._ 

RENAULT - LAGUNA 
GASOLINA: Ahorro mínimo: 410.000 ptas. 
DIESEL: Ahorro mínimo: 525.000 ptas. 

@ RENAUlT·AUTOCARPE 
Paseo de la Estación, 2 - Tlf.: 888 19 15 
e.e. «El Val» - Tlf.: 888 19 99 
Pº Curas, 10 - 20 - Tlf.: 888 01 79 
Pol. Azque, parcela 11 - Tlf.: 889 23 89 




